Gil Debrisac

Extrêmes Jouissances

Illustrations par
HOLST

Enseignant dans le midi de la France, Xavier ne fait pas ses cinquante ans. C’est peut-être parce qu’il passe ses loisirs à écrire des romans pornos : vivre au pays des fantasmes efface le poids des années. Xavier a aussi une compagne agréable : Ghislaine. Et voilà que la fille de Ghislaine, Laure, une belle plante, bien en chair et même davantage, vient de plus en plus souvent rendre visite au couple. Xavier commence par trouver la jeune femme « encombrante », à tous les sens du mot. Bientôt, Ghislaine reproche à son compagnon de se montrer indifférent à l’égard de sa fille chérie. Xavier, qui n’est guère contrariant, accepte de faire un effort : c’est entendu, il va ouvrir les yeux sur Laure. C’est le bon moment : Laure, qui vient de rencontrer un séducteur plus âgé qu’elle, s’arrange physiquement, s’habille sexy... Les généreuses mensurations de la jeune femme ne tardent pas à exercer un effet sur l’imagination de notre romancier. Oui, mais il y a Ghislaine... pas pour longtemps : la voici qui vole son amant à sa fille et s’envole avec lui pour le Moyen-Orient. Très vite, Xavier et sa « belle-fille » se retrouvent dans le même lit. Eblouissement de notre auteur qui vit un roman porno en vrai. En effet, au lit, Laure est une affaire. En or ! Elle ne fait pas semblant de se servir de son sexe et se montre d’une avidité sans borne. D’ailleurs, en secret, depuis longtemps, elle est une fidèle lectrice des livres de Xavier. Et voilà, le fantasme est entré dans la réalité ! Le couple se déchaîne. Tous les désirs qui leur passent par la tête trouvent une réalisation. Un grand Noir ? Un chien-loup ? Les clients d’un lupanar ? Un féroce dominateur ? Laure, enchantée, fera la chienne, fera la pute, la poupée de plaisir, tournera dans un film porno, se métamorphosera en jouet électronique... Jusqu’où iront-ils ? Jusqu’au bout de l’imagination du lecteur. Accompagnés par les dessins presque effrayants de réalisme de Holst.

PROLOGUE

L’histoire de Laure est un hommage aux femmes « grosses », qu’on laisse souvent de côté. Cependant, il existe des exceptions : aux Etats-Unis, par exemple, se sont formées des associations de F.A. (Fat Admirers), admirateurs de femmes bien en chair.

Ce récit véridique entend prouver aux sceptiques qu’une femme corpulente peut, elle aussi, vivre des aventures sexuelles hors du commun.

CHAPITRE PREMIER

J’avais cinquante ans quand a débuté ma relation avec Laure. Grâce au sport, grâce aussi à certains suppléments nutritionnels, j’étais loin de paraître mon âge. Quant à Laure, elle venait d’atteindre trente-trois ans.

Depuis une douzaine d’années, je vivais en concubinage avec Ghislaine, la mère de Laure. Ghislaine et moi avions le même âge, elle avait eu sa fille très jeune, à dix-sept ans. Secrétaire de direction, ma compagne soignait son look, fréquentait une salle de fitness de façon régulière, prenait souvent rendez-vous chez le coiffeur et l’esthéticienne. Son apparence était celle d’une femme de quarante ans : cheveux noirs aux pointes recourbées autour du visage, maquillage soigné, pas de cellulite...

De son côté, Laure, qui avait été mariée, n’avait pas eu d’enfant. Elle résidait à Pernes-les-Fontaines, un village du Luberon, à six kilomètres de Carpentras, où nous vivions, sa mère et moi. Comme son travail d’assistante sociale l’amenait dans notre ville, elle passait chaque jour, à la pause de midi. Afin de ne pas se morfondre seule chez elle, Laure prit l’habitude de venir passer la soirée du samedi, ainsi que la nuit, chez nous. Pour ma part, je trouvais la situation embarrassante, mais elle était la fille de ma compagne, et je patientais. Tôt ou tard, me disais-je, dès qu’elle aurait retrouvé le moral, elle referait sa vie et ne viendrait plus squatter sa chambre de jeune fille.

Mais quand, mine de rien, je l’observais, je pensais que ce jour n’était pas près d’arriver. Un joli visage, certes, mais un corps « enveloppé ». Large bassin, forte poitrine, ventre rebondi, cuisses et genoux bien en chair, bras de même. Et je me disais : « Quel gros cul elle a ! » Je ne la voyais jamais en robe, toujours en pantalon de grande taille, comme ses T-shirts ras de cou, ses chemisiers. Elle avoisinait les quatre-vingt-cinq kilos pour un mètre soixante-dix.

Cette situation dura une année entière, jusqu’à ce qu’elle noue, à mon grand étonnement, une relation intime avec Philippe, un ami de son ex-mari. Divorcé, sans enfant lui aussi, il avait treize ans de plus que Laure.

Travaillant toujours comme assistante sociale dans notre ville, Laure continuait à venir déjeuner chez nous presque chaque jour, mais bientôt, elle cessa de passer le week-end à la maison. Sa mère ne s’en réjouit qu’à moitié. Si elle reconnaissait que sa fille était trop jeune pour rester seule, elle trouvait le prétendant trop âgé. Surtout, il avait une réputation de coureur de jupons. « Je le connais, répétait-elle, il est directeur commercial dans la branche exportation de ma firme. »

Moi, au contraire, maintenant que Laure avait décidé de se mettre en ménage, je me sentais soulagé. Après tout, elle était libre de choisir qui elle voulait.

Ghislaine les invita deux ou trois fois à déjeuner, le week-end, pour mieux établir le contact avec Philippe. Il me fit, dès l’abord, une impression étrange. Pourtant, il avait toujours le mot pour rire et surtout, il savait se montrer attentionné vis-à-vis de Ghislaine, comme s’il voulait capter ses bonnes grâces. Cheveux noirs ondulés, grisonnants sur les tempes, moustache bien taillée, il me faisait penser à un séducteur de cinéma – ou plutôt de série télévisée.

Ses manières galantes ont porté leurs fruits : Ghislaine a fini par me dire qu’après tout, elle avait mal jugé le nouvel ami de sa fille.

— Il a treize ans de plus qu’elle, mais il est bel homme. Sa compagnie est agréable. Tu crois que je peux lui plaire comme belle-mère ?

— Je te signale que c’est ta fille qu’il a choisie.

On n’en reparla plus.

*  *  *

Cependant, je ressentais un malaise, qui n’avait rien à voir avec Philippe ni avec ma compagne, mais qui me rongeait. Bientôt, je me rendis compte que, le samedi soir et le dimanche matin, Laure me manquait.

Il n’était pas question de confier à Laure ou à sa mère ce dont je venais de prendre conscience. Je devais le garder pour moi. Mais quand Laure venait déjeuner, je l’observais, en veillant à ce que cela ne se remarque pas. Elle retrouvait goût à la vie, souriait. Elle laissait pousser ses cheveux blonds. Ils atteignaient sa nuque, ça lui allait bien. Elle se maquillait : cils brossés, soupçon de fard à paupières, un rien de rose à lèvres. Je me disais qu’elle aurait dû changer de couleur de cheveux, choisir un roux foncé. Je l’imaginais en rousse, avec un maquillage qui mettrait son visage davantage en valeur. Mentalement, je lui faisais enfiler des T-shirts décolletés pour qu’on lui voie le haut des seins. Pour cela, pensais-je, il fallait qu’elle assume son état, et même, soit fière de son corps.

Un jour, j’aperçus à côté du téléphone un bon de commande à une firme de vente par correspondance. Elle l’avait laissé là par mégarde. Il s’agissait de sous-vêtements. Je pus ainsi connaître ses mensurations : soutien-gorge 100 C, culotte 50-52. Je ne doutais pas que si elle était bien baisée, elle serait capable de suivre sérieusement un régime amaigrissant. Elle en avait déjà essayé plus d’un, sans jamais persévérer. Toutefois, ce serait bien qu’elle garde la même poitrine, quitte à la faire redresser par la chirurgie esthétique.

*  *  *

Le temps passait. Aucun événement particulier ne venait rompre la monotonie du quotidien jusqu’au jour où Ghislaine me fit des reproches :

— Pourquoi n’adresses-tu pas la parole à Laure quand elle vient ? Je sais, elle a Philippe. Mais ça lui ferait plaisir de parler aussi avec un autre homme. Je me réjouirais de voir que tu t’entends bien avec ma fille. Ne me dis pas que c’est parce qu’elle est grosse que tu l’ignores...

— Mais non ! Simplement, je ne veux pas m’immiscer dans vos conversations entre femmes. A part ça, je la trouve charmante, ta fille.

— Ça me fait plaisir, Xavier.

Ses propos me rassuraient. Ghislaine n’avait pas remarqué que j’observais sa fille plus qu’avant. Cependant, je m’étonnais qu’elle ait attendu si longtemps avant de me faire ces remarques.

J’ai changé de comportement à l’égard de Laure. Avant, quand elle me tendait la joue, je me contentais d’y poser la mienne. Maintenant que je m’intéressais à elle, que Ghislaine me demandait de me montrer chaleureux, pour lui dire bonjour ou au revoir, je lui donnais un baiser. Elle s’en rendit compte. Je me mis aussi à l’entretenir de mes sorties à vélo, que je pratiquais quand mes cours et mes travaux d’écriture m’en laissaient le temps. Tout en conversant avec Laure, je captais son regard. C’est ainsi que je m’aperçus qu’elle avait de beaux yeux, d’un bleu-vert profond.

*  *  *

Je faisais plus que la relooker en esprit, je fantasmais carrément sur elle. En même temps, je m’en voulais, me répétais qu’elle avait un ami, que c’était à lui de la relooker. Et qu’il y avait dix-sept ans de différence entre elle et moi.

Il ne s’agissait pas, de ma part, d’un coup de foudre, bien plutôt d’une forte attirance physique – chose incroyable, vu sa corpulence – qui risquait de me compromettre. Prof de français au lycée de Coustellet, près de Carpentras, je jouissais d’une certaine honorabilité. Par ailleurs, j’écrivais des romans pornographiques. J’avais toujours su distinguer la réalité de l’écriture. Laure et sa mère savaient quel genre de bouquins sortait de ma plume, mais ni l’une ni l’autre n’avaient jamais rien lu de moi. Pour tout dire, je n’étais pas spécialement gâté : Ghislaine, ma compagne, était séduisante, mais le sexe n’était pour elle qu’un moyen d’évacuer son trop-plein de nervosité. C’était peut-être aussi de ma faute : j’hésitais toujours à me montrer entreprenant, j’avais peur de lui mettre la main aux fesses, de la caresser sous sa jupe, peur de m’entendre dire : « Xavier, je t’en prie, tu n’es pas dans tes bouquins ! »

Toujours est-il que je me laissais enfermer dans un carcan de fantasmes. Seul dans la maison, devant le clavier de l’ordinateur, je devais interrompre mon travail pour aller me soulager à la salle de bains en pensant à Laure. J’imaginais des scènes semblables à celles que j’étais en train d’écrire. Et la nuit, quand je m’éveillais, j’imaginais des situations plus perverses encore.

Je me rassurais en me disant que le temps arrangerait les choses, que Laure finirait par s’installer chez Philippe, à Apt, et ne viendrait plus si souvent. J’étais résolu aussi à me rapprocher de Ghislaine, à me montrer tendre envers celle qui partageait ma vie depuis douze ans, Oui, il aurait fallu, il aurait suffi... Mes bonnes résolutions tombaient à l’eau. Les baisers que je posais sur la joue de Laure étaient de plus en plus brûlants, les regards que nous échangions de plus en plus appuyés. Ce qui semblait satisfaire Ghislaine, qui ne me faisait plus aucune remarque. Une chose était sûre : qu’elle en soit ou non consciente, Laure prenait pour moi une place de plus en plus importante.

CHAPITRE II

Depuis plusieurs mois, Laure sortait avec son ami Philippe. Mais, sauf le week-end qu’ils passaient ensemble, chacun vivait chez soi, elle à Pernes-les-Fontaines, lui à Apt. Quant à moi, je me débattais avec mes fantasmes. Ils envahissaient mon esprit même aux moments les plus inopportuns. Surtout que, depuis un certain temps, Laure venait déjeuner avec nous le dimanche, comme avant. Philippe assistait à des séminaires afin de monter dans la hiérarchie de l’entreprise. Curieusement, ces dimanches-là, Ghislaine était moins loquace qu’à l’accoutumée, elle nous laissait converser ensemble, sa fille et à moi. En outre, ni l’une ni l’autre ne parlaient de Philippe.

Je ne pouvais m’empêcher de rendre Ghislaine responsable de la situation : c’est elle qui avait voulu que je me rapproche de sa fille. Aussi, j’étais déterminé à en parler à Laure de manière détournée ; je réfléchissais au moyen d’y parvenir.

L’occasion se présenta le dimanche qui marquait la fin des congés scolaires de Pâques. On était à la mi-avril. Attablé sur la terrasse arrière de la maison, face au jardin, une bière à portée de main, je relisais un manuscrit. Ghislaine passait le week-end à Istres, chez une collègue de bureau dont l’appartement donnait sur l’étang de Berre. Elle ne rentrerait pas avant sept ou huit heures du soir.

Je fus interrompu dans ma lecture par l’arrivée de Laure.

— Tu n’es pas à Apt, chez Philippe ?

Elle m’apprit que son ami était en séminaire de post-formation à Marseille. Je lui dis que Ghislaine ne rentrerait que le soir. Je lui servis un coca, repris une bière fraîche.

— Ecoute, Laure, j’ai quelque chose à te dire. Jure-moi que ça restera entre nous.

— Ne t’en fais pas...

Assise sur un banc, elle me regardait en souriant, en rougissant aussi. Je cherchais mes mots.

— Ce que j’ai à te dire risque de te choquer.

J’eus l’idée d’aborder le sujet autrement. Posant ma main sur la sienne, je lui dis en baissant la voix comme si on pouvait nous entendre :

— Je te dois des excuses.

Elle n’a pas retiré sa main. Elle rougissait de plus en plus en me fixant.

— De quoi veux-tu me demander pardon, Xavier ? Tu ne m’as rien fait.

Elle balbutiait, troublée autant que je l’étais.

— Pardon de t’avoir trop longtemps ignorée, de ne pas m’être occupé de toi quand ton mari est parti. J’ai un aveu à te faire : depuis que tu ne viens plus dormir ici le samedi, tu me manques. Voilà !

Me penchant vers elle, je la saisis par le cou pour coller ma joue contre la sienne. Elle était brûlante. Je lui donnai un long baiser tout près de l’oreille.

— Oh... Xavier !

M’écartant d’elle, je la regardai dans les yeux. Une larme perlait sous ces cils. Elle me confia qu’elle avait remarqué que, depuis quelque temps, je n’étais plus le même avec elle.

— Tu sais, ajouta-t-elle, j’ai l’impression que quand tu me regardes comme ça, tu me déshabilles. Pourtant, je ne ressemble pas aux femmes des magazines...

— Ça t’ennuie si je te déshabille du regard ? C’est pas du tout pour me moquer, au contraire.

— Tu es fou ! Ça me flatte, mais tu es avec maman. C’est elle que tu dois rendre heureuse, pas moi.

— Et puis tu as Philippe.

Il y eut un court silence, pendant lequel je me suis senti coupable. Pour détendre l’atmosphère, j’ai repris :

— J’espère qu’il te fait bien l’amour ! Il ne faut pas m’en vouloir de te parler crûment. Tu sais quel genre de bouquins j’écris.

Elle me fit une réponse qui me laissa pantois :

— Sur ce plan-là, c’est pas terrible. Philippe, ça fait des semaines que je ne le vois plus. Soi-disant à cause des séminaires. Maman doit être autrement servie avec toi. Un écrivain érotique, ça ne manque pas d’imagination. Moi, si tu savais tout ce que j’ai déjà imaginé. Je n’oserais en parler à personne.

Elle parlait à voix basse, comme si elle se confessait, comme si une autre femme en elle désirait se révéler.

— Même pas à moi ?

Elle me regarda :

— Surtout pas à toi, après ce que tu m’as dit. Enfin, n’en parlons plus.

Je ne voulais pas en rester là.

— Tu sais, Laure, je suis frustré. Comme toi. J’aurais voulu une femme qui aime le sexe, qui lise mes bouquins, qui soit excitée par les scènes que je décris. Ta mère n’a jamais rien lu de moi. Je devrais passer mes romans à Philippe, tu en tirerais peut-être un bénéfice !

Elle me regarda, l’air étonné :

— Mais Xavier... tu te trompes.

Elle m’expliqua qu’un jour, après avoir déjeuné avec nous, elle était montée à la salle de bains pour retoucher son maquillage. En ouvrant l’armoire de toilette où sa mère rangeait ses produits de beauté, elle était tombée sur mon dernier bouquin.

— Elle te lit. A ton insu.

J’étais muet de surprise. Laure poursuivit.

— Je suis restée longtemps dans la salle de bains. Je me suis assise sur la cuvette des toilettes pour lire tout un chapitre !

— Dis-moi, ce que tu as lu, ça t’a excitée ?

Elle se pencha, m’embrassa sur la joue, murmura à mon oreille :

— Oui, l’après-midi, au boulot, j’étais dans un état...

Elle ajouta qu’elle voulut, le soir même, brancher Philippe sur la « chose », mais il tenait à boucler un dossier et a travaillé jusqu’à une heure avancée de la nuit. Après quoi, il s’est endormi.

J’étais abasourdi par toutes ces révélations.

— Détrompe-toi, Laure. Ta mère, même si elle me lit, ça ne lui fait ni chaud ni froid. Pour elle, le sexe, c’est bon pour se maintenir en forme, entretenir les sentiments. Sinon, elle s’en passerait.

On s’était tout dit. Une étrange complicité venait de nous rapprocher. Une complicité née de la frustration. C’était triste. L’heure avançait.

— Aide-moi à préparer un dîner sympa. Ça nous changera les idées. Ta mère ne va pas tarder. Tu manges avec nous ? Sauf si tu vas à Apt attendre Philippe.

— Non. Je ne sais pas quand il rentrera, et ça fait un mois qu’il ne m’a pas touchée. Je dîne ici et je retourne chez moi, à Pernes-les-Fontaines.

Ghislaine arriva une demi-heure plus tard. Des pizzas cuisaient dans le four, Laure dressait la table dehors pendant que j’ouvrais une bouteille de rosé frais.

Ma compagne déposa ses affaires, puis nous lança :

— Je ne veux pas vous déranger, mes chéris ! J’arrive sans doute trop tôt. Laure, je dirai à Phil que tu viens draguer ton beau-père quand je ne suis pas là !

On rit de la plaisanterie. Ghislaine ajouta en m’embrassant :

— Ça me fait plaisir de voir que vous vous entendez bien.

Je lui tendis un verre de rosé. Elle en but la moitié. Laure alla à la cuisine vérifier la cuisson des pizzas.

— Je vais faire un brin de toilette, me changer, fit Ghislaine, en filant à la salle de bains.

Demeuré seul, je me dis que j’aurais dû, avant qu’elle rentre, aller jeter un coup d’œil dans son armoire, histoire de voir si mon bouquin y était toujours.

On se mit à table. D’excellente humeur, Ghislaine raconta ses sorties avec son amie. J’évoquai ensuite la rentrée scolaire du lendemain. Laure, elle, ne dit pas grand-chose, mais quand nos regards se croisaient, je pouvais lire ce qu’elle pensait.

En fin de soirée, Laure repartit pour Pernes. Elle n’avait qu’un quart d’heure de route. Ghislaine monta se coucher, la route l’avait fatiguée. J’ai préféré rester un moment sur la terrasse, à fumer un cigarillo, finir le rosé. Quand je l’ai rejointe dans le lit, elle dormait.

Il me fut difficile de trouver le sommeil. Je retournais dans ma tête tout ce que nous nous étions dit, Laure et moi. Comme moi, elle était une frustrée du sexe.

Ce dimanche, décidément, serait à marquer d’une pierre blanche. J’en avais davantage appris en un après-midi qu’en plusieurs années. Quel gâchis dans les rapports humains ! Certaines personnes, qui vivaient ensemble, n’auraient jamais dû se rencontrer, alors que d’autres, séparées par les circonstances, étaient faites l’une pour l’autre. Ainsi allait la vie !

CHAPITRE III

Le lendemain, chacun reprit ses activités. A sept heures du matin, le soleil luisait déjà. La journée promettait d’être belle. J’allais retrouver mes élèves, ce qui me permettrait de penser à autre chose. Sur le trajet du lycée, je ne pus m’empêcher, cependant, de penser à Laure. Avait-elle bien dormi, ou bien était-elle, comme moi, restée longtemps dans le noir ?

La semaine fut calme jusqu’au vendredi. Ce jour-là, les profs étaient tenus d’assister à une réunion pédagogique à Avignon. Il fut convenu qu’à la fin de la réunion, on déjeunerait entre collègues, puis qu’on irait jouer au bowling. J’ai prévenu Ghislaine que je rentrerais tard.

— Oh, mais ça m’arrange, Xavier, m’a-t-elle répondu. Prends tout ton temps !

Elle ajouta qu’elle en profiterait pour faire du shopping sur son temps de midi, puisque Laure non plus ne viendrait pas déjeuner : elle avait un gros dossier en retard à traiter.

Le lendemain, Ghislaine me dit en partant au bureau :

— Bonne réunion, mon chéri.

Mais de réunion, il n’y en eut pas. Après une demi-heure d’attente, on nous annonça que le recteur venait d’avoir un accident de voiture. Dans un sens, nous, les profs, ça nous arrangeait. On décida d’aller au bowling faire quelques parties avant de déjeuner au restaurant. De mon côté, j’avais encore un chapitre à faire pour mon prochain roman, je pourrais l’écrire l’après-midi, bien au calme, à la maison.

Le déjeuner se passa joyeusement. Après quoi, nous avons pris congé les uns des autres et chacun est rentré chez soi.

D’Avignon à Carpentras, il y a vingt-cinq kilomètres à peine. Je roulais doucement, j’avais certainement un taux d’alcoolémie au-dessus de la norme. Il faisait déjà chaud en cette fin avril, et comme je ne devais plus sortir, j’avais l’intention de rentrer directement par le garage. Mais je dus me garer devant la maison, en plein soleil, le long du trottoir, car une voiture s’était mise devant la grille. C’était le monospace Xsara Picasso de Philippe, l’ami de Laure. « Il a dû passer me dire bonjour, me suis-je dit. Il sait que je ne travaille pas le vendredi. Ghislaine est sûrement rentrée de son shopping ; ils sont en train de boire du rosé. »

J’ai fait le tour de la maison, je suis entré par la petite porte du garage. La voiture de Ghislaine s’y trouvait bien. J’ôtai mes chaussures, et comme je ne trouvais pas mes pantoufles, je suis monté en chaussettes. Au living, personne, personne non plus sur la terrasse. Au moment où j’allais crier pour signaler ma présence, des voix et des sons bizarres me parvinrent. Les sons et les mots se faisaient de plus en plus reconnaissables au fur et à mesure que j’avançais dans l’escalier. J’avais la gorge nouée.

La porte de notre chambre était restée entrouverte. Suffisamment pour que j’aperçoive ce qui s’y passait. Je pouvais voir sans être vu, et tout entendre.

Mon cœur cognait dans mes tempes. Moi, qui écrivais des scènes pornos, j’en avais une sous les yeux, et quelle scène ! Elle restera longtemps gravée dans ma mémoire, de même que le dialogue qui l’accompagnait.

Ghislaine se tenait à quatre pattes sur le lit. Un soutien-gorge en dentelle noire, dont les bonnets laissaient sortir les tétons, plus un porte-jarretelles assorti et des bas noirs à couture rendaient sa nudité plus provocante encore. Une lingerie que je ne lui connaissais pas, qu’elle n’avait jamais portée en ma présence. Ce qui me frappa aussitôt, c’est que Ghislaine, dans cette tenue, était l’exacte représentation de l’héroïne de mon dernier roman : celui qui était caché dans son armoire de toilette. Elle l’avait donc lu, Laure avait dit vrai. Elle puisait son inspiration dans mes bouquins pour jouer à la salope. Pas avec moi, hélas !

A genoux derrière elle, Philippe, l’ami de sa fille, la possédait en maître. Il lui serrait la taille et il la ramonait sauvagement en lui tenant des propos obscènes auxquels elle répondait.

— Putain ! Tu es une bonne baiseuse. Ça te plaît de te faire enculer, hein !

— Oh, Phil ! J’adore. Y a que toi qui me prends par le cul. Ah !

J’étais cloué sur place. Ainsi, Philippe était en train de sodomiser sa future belle-mère. Et elle haletait sous les coups de queue de son amant ! Il se tapait la fille et la mère ! Surtout la mère, car la fille, je savais qu’il la délaissait.

Ghislaine tourna la tête du côté opposé. J’aperçus, dans le miroir de la coiffeuse, son visage maquillé de façon sophistiquée ; il était presque méconnaissable. Philippe, selon toute apparence, était doté d’une belle puissance sexuelle. En outre, à les entendre, il était facile de déduire qu’ils n’en étaient pas à leur coup d’essai. Ghislaine m’apparaissait sous un jour nouveau ; Philippe avait su révéler une facette de son être que j’étais à mille lieues de soupçonner.

— Dis-le, que t’es devenue une salope !

— Oui. Je suis devenue une salope... et contente de l’être, rien que pour toi !

— Tu aimes être prise comme une chienne, toi au moins. Hein, dis-le !

— Oui, j’adore, Phil. Y a que toi qui fais ça ! Et dans mon cul en plus !

— Alors, faudra pas faire comme samedi dernier à Marseille. Faudra que tu te donnes à moi pour de bon. Tu le feras ? Réponds !

J’étais sous le choc. Tétanisé.

Philippe se pencha vers elle, lui défit l’agrafe du soutien-gorge qui tomba sur le lit. Il saisit les seins, les pelota sans douceur. Puis il lui étira les mamelons à la faire gémir.

— Je t’ai posé une question, il me semble.

Ghislaine se cambra, balbutia :

— Oui, je te le promets, Phil. Je le ferai pour toi. Dis, j’en peux plus... envoie-moi tout... s’il te plaît !

— Tu dois apprendre à patienter. Si tu es sage, après, je te reprendrai... comme une sale pute que tu es.

J’étais anéanti. Etais-je chez moi, ou dans un lit d’hôpital, après un accident de voiture ? Je n’avais pas bu avec les collègues au point d’avoir des visions. Non, tout était bien réel. Il fallait que j’agisse, et vite. Oui mais comment ?

J’étais tiraillé entre deux possibilités : redescendre en silence et m’enfuir à toutes jambes pour réfléchir, ou bien entrer dans la chambre, les surprendre. Quelque chose m’a retenu : j’avais envie de savoir ce que Philippe allait encore dire à Ghislaine, ma compagne depuis douze ans, sa belle-mère, sa pute. Depuis combien de temps étaient-ils amants ? Mon pouls était rapide, mes tempes battaient. Je retenais ma respiration. J’avais descendu une marche, j’étais en contrebas par rapport à la chambre. Les yeux à hauteur du palier, je ne voyais plus que le lit et la bite de Philippe maculée de traces brunes. Il bandait toujours. Il devait être bourré de vitamines et de ginseng !

— Mets-toi sur le ventre !

Comme elle n’obtempérait pas assez vite à son gré, il lui asséna une claque retentissante sur la fesse. Elle poussa un cri aigu.

— Tu m’obéis ? Oui ou merde ?

Elle se coucha sur le ventre, tourna la tête vers la coiffeuse. J’eus le temps, cette fois, de voir dans le miroir son visage maquillé à grosses touches, ses yeux pleins de larmes entourés d’une ligne noire épaisse, ses paupières fardées de vert brillant, ses lèvres rouges couvertes de gloss, entourées d’un trait au crayon gras. J’avais sous les yeux une toute autre femme que celle qui m’était familière, très différente de la secrétaire de direction qui, chaque matin, partait au boulot. Et tout ça, pour plaire à ce Philippe !

Il ramassa son pantalon au pied du lit, fit glisser la ceinture hors des passants. Puis il s’assit sur les fesses de Ghislaine, lui saisit les poignets qu’il ligota avec un mouchoir.

— Philippe, qu’est-ce que tu me fais ?

Frottant ses couilles gonflées sur le dos de Ghislaine, il la saisit par les cheveux, la fit regarder droit devant elle.

— Tu vas le savoir tout de suite !

— Je t’en prie, Phil, tu me fais peur !

— On a convenu que tu m’obéirais toujours ? Alors, laisse-toi faire !

Il ouvrit les attaches du porte-jarretelles, fit glisser l’un après l’autre les bas de soie le long des jambes. Il enfonça ensuite un mouchoir roulé en boule dans la bouche de Ghislaine, la bâillonna avec un des bas. Elle râlait pendant qu’il le lui nouait derrière la tête. Il avait pris des cheveux dans le nœud, mais il n’en avait cure. Debout à côté du lit, il observait sa victime. Il me tournait le dos.

Il saisit la culotte noire en nylon.

— Tu ne verras rien, mais tu entendras et sentiras. Redresse la tête !

Philippe sodomisait sa future belle-mère.

Elle obéit comme une bête docile. Il lui banda les yeux avec la culotte. J’entendais la respiration saccadée de Ghislaine. Etait-elle apeurée, excitée ? Les deux ? En tout cas, elle était à la merci du pervers. Il se pencha, lui écarta les jambes à l’extrême, lui glissa un oreiller sous le ventre. D’où j’étais, je voyais distinctement la vulve entre les cuisses écartées, les grandes lèvres luisantes de mouille, et entre les fesses, l’anus, trou béant d’avoir été pilonné. En douze ans de vie commune, je n’avais jamais vu ma compagne dans une pose aussi obscène. Je bandais comme un âne, alors que j’aurais dû être anéanti ! Ou en colère !

Philippe prit sa ceinture par la boucle, enroula sa main d’un tour de cuir. Il avait toujours une trique d’enfer. Il est vrai qu’il avait devant lui une femme au corps superbe : la mienne ! J’avais envie de bondir, de mettre fin au scénario. Philippe était-il une brute ? Ou avait-il placé Ghislaine sous sa coupe ? Ou bien, tout cela n’était qu’un jeu auquel ils s’adonnaient quand ils se croyaient seuls ! Pas de doute, Ghislaine était consentante. Elle trouvait son compte de plaisir avec lui. Un plaisir qu’elle n’avait pas avec moi...

— Ecoute, Ghislaine. Parlons affaires.

C’était la première fois, depuis mon arrivée inopinée, qu’il l’appelait par son prénom. Moi aussi, j’écoutais, l’oreille tendue.

Il se pencha pour lui caresser les fesses et l’intérieur des cuisses.

— Samedi passé, à Marseille, c’est par jeu que tu as fait le trottoir. Tu t’éclates quand tu joues à la pute, tu me l’as avoué. Je suis le seul à avoir découvert ta vraie nature. Maintenant, si tu veux qu’on réalise notre projet, il va falloir aller plus loin, Ghislaine.

Il lui triturait la chatte. Il lui enfonça deux doigts dans l’orifice, les ressortit gluants de mouille, puis lui pinça les grandes lèvres. Sous son bâillon, elle respirait à petits coups rapides. Il se mit à rire.

— Tu vois ? Tu es faite pour ça.

Le plan qu’il lui soumit ensuite me sidéra. Le jeudi suivant, Philippe avait rendez-vous avec un gros client arabe. Le directeur commercial briguait un poste à l’étranger. Jusque-là, rien d’extraordinaire. Mais j’eus un choc en apprenant que Ghislaine travaillait pour le compte de Philippe, que depuis trois mois, elle avait été transférée dans son département, sous ses ordres. J’allais de découverte en découverte...

— C’est un sultan, expliquait Philippe sans cesser de la masturber, tu l’as déjà rencontré. Il sera accompagné de son homme de confiance et de son avocat. Tu as une belle grosse chatte, avec le corps que tu as, en te soignant bien, tu peux encore faire ça longtemps... A propos, est-ce que Xavier sait que je suis ton chef ?

Ghislaine secoua la tête.

— Tu aurais dû le prévenir que dans notre service, il y a des voyages d’affaires.

Ghislaine haletait. Des chuintements obscènes s’échappaient de sa chatte. Philippe retira ses doigts, les lécha.

— Tu mouilles, c’est bien. Tu es toujours d’accord ?

Elle fit non de la tête. Il lui enfonça un doigt dans le cul. Elle poussa des gémissements rauques. Il considéra qu’elle acceptait tout et poursuivit son exposé.

Lors de la première réunion, le sultan avait bien observé Ghislaine. Elle portait un T-shirt moulant très décolleté et une courte jupe qui découvrait ses cuisses jusqu’en haut quand elle était assise. Comme elle souriait en baissant les yeux, il en avait conclu qu’elle était prête à se soumettre à lui. Depuis, Philippe avait eu un long entretien téléphonique avec le secrétaire du sultan, qui lui avait posé des questions très intimes sur elle.

— J’ai vanté tes charmes et tes capacités, dit-il pour conclure, j’ai précisé que je t’avais prise comme secrétaire particulière et que tu m’étais entièrement soumise. Le sultan ne voit plus que par toi, il est décidé à lâcher le morceau.

Philippe retira son doigt du cul de Ghislaine.

— C’est brûlant ! Tu mouilles du cul, toi. C’est rare. Ça va plaire au sultan. Je sens que ça va être dans la poche pour moi. Pour toi aussi. A nous, la belle vie pour le restant de nos jours.

Philippe lui caressait les fesses avec une grande douceur, remontait vers le dos, puis redescendait en suivant la courbe qui aboutissait au sillon fessier.

— Dès le contrat signé, poursuivit-il, après un temps, tu repartiras avec le secrétaire. Le sultan te veut pour six mois à Koweït, dans son palais, où tu seras traitée comme une de ses femmes. Tu porteras le voile, et tu ne sortiras du palais qu’avec lui ou son homme de confiance.

Pétrifié, recroquevillé, j’écoutais tout ce discours. Je ne pouvais pas être mieux mis au courant des événements.

Philippe exposa ensuite la seconde condition du contrat : il battrait Ghislaine avec sa ceinture de cuir. Il fallait qu’elle porte des marques de coups sur le corps pour que l’homme de confiance du sultan constate qu’elle était totalement soumise.

— Le sultan est autoritaire, sadique, reconnut Philippe, mais tu sauras trouver ton plaisir. Il m’a promis qu’au bout de six mois, tu retrouverais ta liberté.

Il ajouta qu’elle pouvait refuser, mais que ce serait dommage.

Je transpirais, j’avais la gorge sèche, je retenais mon souffle. C’était inimaginable. Je croyais être en proie à un cauchemar. Philippe dénoua le bas de soie qui servait de bâillon, ôta le mouchoir de la bouche de Ghislaine, lui déposa un baiser sur les lèvres. Elle avait toujours les yeux bandés et les poignets ligotés.

— Phil... Je ne sais plus où j’en suis. J’ai pris plaisir à allumer le sultan, mais je ne pensais pas, alors, que les choses iraient aussi loin.

Une idée lui vint, un espoir plutôt :

— Je parie que tu as monté toute cette histoire pour m’exciter. C’est ça, hein ? Dis-moi que c’est ça !

— Non, Ghislaine, je n’invente rien. C’est un projet réaliste... s’il t’excite, c’est encore mieux ! Te voilà une nouvelle Angélique marquise des anges !

Il y eut un court silence. Ghislaine respirait par saccades, pendant que Philippe lui caressait les fesses, lui triturait les grandes lèvres. Elle murmura :

— Tu es sûr que je reviendrai dans six mois, tu en es bien sûr ?

— C’est dans le contrat. Ça fait partie des accords commerciaux signés.

Une marchandise, voilà ce que ma compagne devenait. Voilà ce que Philippe avait fait d’elle. Il lui souffla :

— Alors, c’est oui ?

— Oui, Phil. Pour toi... pour nous.

Il poussa un soupir de soulagement, puis lui fit connaître son programme : dès le lendemain, Ghislaine s’installerait chez lui, à Apt. Accompagnée par une employée de l’entreprise au courant du projet, elle irait dans un magasin spécialisé s’acheter une robe noire à manches, longue, très ample, un foulard et un voile. C’est ainsi qu’elle se présenterait au secrétaire du sultan. Nue sous sa robe. Il vérifierait si son pubis était rasé, si elle portait les marques de la femme soumise.

— Et Xavier ? demanda-t-elle d’une voix éteinte.

— Tu trouveras les mots qu’il faut pour lui expliquer le changement. Quant à Laure, elle ne souffrira pas de la séparation : on ne se voit plus. Xavier la consolera !

Ghislaine s’était murée dans le silence. Moi, j’étais de plus en plus abasourdi. Je n’arrivais pas à croire ce que je venais d’entendre. Au bout d’un moment, elle balbutia :

— C’est... insensé. J’ai peur, Phil.

Il lui redressa la tête en lui tirant les cheveux.

— T’en fais pas ! Tu ne le regretteras pas. Une bonne salope comme toi saura toujours trouver le chemin de sa jouissance.

Il lui remit son bâillon.

— Courage ! Je vais te donner quelques coups de ceinture. Mardi, je te raserai la chatte. Je te prends pour la dernière fois, ma belle. Avoue que c’est moi qui suis à plaindre dans l’affaire. Toi, tu appartiens déjà au sultan !

Mes tempes étaient prêtes à exploser, mon front dégoulinait, mon cœur battait à grands coups. Philippe ouvrit plus grand les jambes de Ghislaine, lui remit le coussin sous le ventre pour que son cul se surélève. Il s’empara de sa ceinture, asséna un coup sur les fesses. Sous son bâillon, Ghislaine gémit.

Il abattit sèchement sa ceinture en travers des fesses blanches. Ghislaine se cambra, redressa la tête en poussant un cri étouffé. Le troisième coup atteignit le sexe. Elle hurla. La douleur devait être atroce.

— Les femmes du sultan, expliqua Philippe sont fouettées nues, tête couverte, voilées. Et elles lui lèchent les pieds. Il faut que tu le fasses aussi, Ghislaine. On va s’exercer ; je suis sûr que ça va te faire mouiller !

Le rôle de tourmenteur convenait à Philippe. Il bandait en fouettant ; un plaisir intense se lisait sur ses traits. Il palpa la vulve largement offerte entre les cuisses de sa victime.

— J’en étais sûr. Tu es trempée. Tu es encore plus salope que je ne pensais. Il verra que je n’ai pas menti, le secrétaire !

Il frappa plus haut, au bas des reins. Le corps de Ghislaine tressautait sous les coups, ses fesses se couvraient de zébrures rougeoyantes.

— A genoux, ordonna-t-il. Tu vas me lécher les pieds ; ensuite, j’éjaculerai dans ta belle bouche de soumise.

Je n’attendis pas plus longtemps. Les coups de fouet, les cris étouffés de ma compagne résonnaient encore dans mes oreilles pendant que je descendais les marches en évitant de les faire craquer. Cette femme, « ma » femme, était l’objet d’un contrat commercial entre ce salaud et un sultan. Je ne comptais plus pour elle.

Je me suis arrêté à la petite porte du garage pour enfiler mes chaussures. Des gémissements de plaisir me parvenaient d’en haut. J’ai filé à ma voiture. C’était fini. Je venais de prendre conscience que je n’étais rien. Que je m’étais trompé sur toute la ligne.

CHAPITRE IV

Je roulais sans savoir dans quelle direction. Il faisait chaud dehors, mais j’avais l’air conditionné. Que faire ? Je ne pouvais confier à personne ce que j’avais vu et entendu. Je n’en aurais jamais rien su si la réunion pédagogique n’avait pas été annulée au dernier moment.

J’ai décidé de retourner à Cavaillon, puis j’ai changé d’avis. J’étais irrésolu. Puis je me suis dit qu’à Fontaine-de-Vaucluse, je pourrais réfléchir au calme, à la terrasse d’une brasserie, au bord de la Sorgue. J’ai redémarré.

Je m’assis à une table au bout de la terrasse, dans un coin, tournant le dos aux gens qui passaient sur le pont de la Sorgue. J’espérais qu’aucun de mes élèves ne résidait dans les parages. Je voulais être seul. J’avais quelques heures devant moi pour faire le point.

J’ai commandé une bière.

J’essayais de comprendre comment une femme sensée, secrétaire de direction, en était arrivée là. Au départ, elle avait paru mépriser l’ami de sa fille, mais celui-ci avait si bien su l’apprivoiser qu’il était devenu son amant et son maître. Et moi là-dedans ? Il est évident que je ne comptais plus. Peut-être me trouvait-elle trop sérieux. Je ne l’avais jamais coincée dans la cuisine pour la peloter, lui palper la chatte sous sa jupe.

J’ai vidé mon demi, allumé un cigarillo. Dans les volutes de fumée bleue de mon petit Balmoral, je voyais se former des images connues, oubliées.

Dire que je n’avais rien soupçonné ! Et Laure ? Elle était cocue, comme moi. Philippe l’avait délaissée après avoir découvert ce qu’il pouvait tirer de la mère. Je compris tout à coup pourquoi Ghislaine avait tout fait pour me rapprocher de sa fille. Depuis que Philippe avait éveillé sa sexualité, elle s’était intéressée à mes romans. Et lui ? Est-ce qu’il me lisait ? Est-ce qu’elle lui avait dit que j’écrivais des bouquins ?

« Souffre-t-elle au fond d’elle-même ? Je suis enclin à le croire, mais elle est sous la coupe de Philippe, alors elle est prête à tout. Prête à se soumettre à un sultan sadique. Prête à se vendre. Quand je pense qu’il lui a fait faire la pute sur les trottoirs de Marseille ! Impensable, inconcevable ! Le diable s’en est mêlé, il doit ricaner. Est-il encore avec elle ? En tout cas, elle a dû se rhabiller, faire disparaître sa tenue de pute en prévision de mon retour. »

Mon cigarillo était consumé. J’ai décidé de rester encore un peu, je me suis fait servir un pichet de vin rouge.

Le vin aidant, j’ai vu quel parti je pouvais tirer de la situation. Le destin me servait puisqu’il y avait Laure ! J’avais pu lui parler et une complicité était née entre elle et moi. Elle était frustrée et elle fantasmait, elle aussi. Sur quoi ? ça, elle ne me l’avait pas dit.

Ce que j’avais vu, entendu, je devais le garder pour moi. Il fallait protéger Laure, faire en sorte qu’elle n’apprenne jamais ce que sa mère avait accepté.

J’ai réglé l’addition, puis j’ai marché sur le sentier qui mène au gouffre de la Sorgue. J’avais besoin de prendre l’air. Le sentier porte le nom de « Laure et Pétrarque ». Le poète était venu là passer quelque temps pour se consoler d’avoir perdu celle qui l’avait inspiré. Laure !

Je repris ma voiture, suivis la route de Carpentras sans me presser. A quoi devais-je m’attendre ?

Tout en conduisant, j’imaginais toutes sortes de scènes, de dialogues. Et si je lui mettais la main aux fesses en rentrant ? Une claque qui lui ferait mal après ce qu’elle avait subi ! Non, c’était trop tard. Le mal était fait. Le mieux était de garder le silence. D’agir en fonction de son attitude à elle, de me conduire en gentleman.

Je suis rentré par le garage, comme tout à l’heure, mais cette fois, j’ai crié pour manifester ma présence. Sur la table de la cuisine, j’aperçus un étalage de charcuteries, d’assiettes, de verres, de couverts, une bouteille de rosé, une baguette de pain.

— J’arrive, me lança Ghislaine depuis la salle de bains.

— J’ouvre la bouteille.

Quelques instants plus tard, apparaissait une femme en jean, avec un T-shirt sans manches, légèrement décolleté, à peine maquillée. Rien à voir avec celle que j’avais surprise il y a quelques heures à peine.

Je n’eus pas le temps d’embrasser Ghislaine sur la bouche ; plus rapide que moi, elle me donna un baiser sur la joue.

— Alors ? Cette réunion... et au bowling, tu as gagné ?

— Ce doit être mon jour de chance ! J’ai gagné trois parties.

Elle pinça les lèvres.

— Si on se mettait à table ? J’ai faim. Et puis...

— Et puis ?

— Eh bien, j’aurai quelque chose d’important à te dire. Mais après.

La gorge sèche, je goûtai le rosé, puis lui tendis son verre. Avant de s’asseoir à la table de la terrasse, Ghislaine installa un gros coussin sous ses fesses. Les coups de ceinture avaient dû lui laisser des marques cuisantes. Je ne fis aucune remarque.

Au cours du repas, les silences furent pesants. J’aurais pu la soulager, lui dire que je savais tout, mais je voulais voir comment elle allait m’exposer ses projets.

A la fin du dîner, il restait encore assez de rosé. Je remplis nos deux verres. La température était douce, le mois de mai approchait, les jours s’allongeaient. Ghislaine posa sa main sur la mienne.

— Xavier... Ce que j’ai à te dire n’est pas facile. Je te crois assez fort pour le supporter. Il s’agit d’un domaine que tu connais bien. Ecoute-moi jusqu’au bout, sans m’interrompre.

Elle me regarda dans les yeux, attendant une réponse. J’ai revu en pensée la scène que j’avais surprise l’après-midi ; le sang m’est monté au visage. La lumière du jour commençait à décliner, mais il faisait encore assez clair pour que Ghislaine s’en aperçoive.

— Parle, Ghislaine.

Elle commença par m’exposer ses projets sous leur aspect professionnel : sa firme allait s’implanter au Koweït ; si elle acceptait d’aller faire là-bas ses dix dernières années de carrière, elle toucherait un très gros salaire, sans compter les avantages en nature.

Elle se tut, embarrassée.

— Alors, dis-je, venant à son secours, tu as donné ton accord ?

Elle hocha la tête.

— Ecoute, Xavier... tu as toujours été très gentil avec moi... je te dois la vérité.

J’ai posé ma main sur la sienne.

— Tu peux tout me dire. Mais d’abord, je vais te servir un Amaretto sur glace. Moi, je vais boire un cognac. J’en ai besoin.

Je fis le service, puis l’effet de l’alcool aidant, elle me confia qu’elle était devenue la maîtresse de son supérieur hiérarchique, que c’est avec lui qu’elle allait partir.

— Tu as bien remarqué, s’empressa-t-elle d’ajouter comme pour se justifier, que nous avons cessé, toi et moi, d’avoir des relations sexuelles ?

— Oui. J’aurais sans doute dû faire avec toi ce que je décris dans mes romans !

Elle ne releva pas l’allusion, mais devint rouge comme une pivoine.

— Et ta fille, ai-je repris, tu lui as parlé de ton projet ?

— Pas encore. Je ne sais comment le lui dire...

— Ça la touche de près, c’est ça ?

— Plus que tu ne crois ! C’est Philippe, mon amant.

Je jouai la surprise, mais ne fis aucune observation. Je lui tendis son verre, portai le mien à mes lèvres. Cet aveu avait dû lui coûter.

— Tu sais, reprit-elle, Laure et Philippe ne se voient presque plus. Ça n’a jamais bien marché entre eux sur le plan sexuel, alors qu’entre Philippe et moi...

Elle s’interrompit, leva vers moi des yeux suppliants, s’écria :

— Je compte sur toi, Xavier, Laure t’aime bien, tu sais, elle a confiance en toi...

Le silence retomba sur cet entretien de confessionnal. Ghislaine avait posé sa main sur la mienne.

— Qu’attends-tu de moi, Ghislaine ?

— Que tu sois là quand je lui parlerai de mon départ.

Elle avait l’intention de dire à sa fille que son départ n’avait rien de définitif, qu’elle reviendrait vivre en France une fois sa carrière terminée, et qu’entre-temps, elle passerait une fois par an des vacances en Provence...

Naturellement, elle ne révélerait pas à Laure qu’elle partait au Koweït avec Philippe.

— C’est toi qui lui expliqueras que je ne lui ai pas pris son ami, que ça s’est fait comme ça... Oh, Xavier, je t’en prie ! Tu sauras mieux que moi trouver les mots qui conviennent.

Bien sûr, je pouvais comprendre la force d’une attirance physique entre deux êtres. Ce qui me choquait dans son histoire, ce n’était pas ce que j’avais vu par hasard, par la porte entrouverte de la chambre... non, c’était le caractère vénal de cette passion, le fait qu’elle soit liée à une entreprise commerciale. Mais ce n’était pas à moi de juger leurs actes ni leurs motifs.

J’ai eu envie de tout dévoiler à Ghislaine, de lui dire tout ce que je savais, tout ce qu’elle m’avait caché, notamment qu’elle avait fait la pute sur les trottoirs de Marseille, qu’elle serait la quatrième femme d’un sultan richissime qui ferait d’elle ce qu’il voudrait... je n’en fis rien. Je pensais à Laure.

— Est-ce que ta fille sait que Philippe est ton supérieur hiérarchique depuis quelque temps ? Et qu’il est devenu ton amant ?

Ghislaine secoua la tête.

— Non. J’ai gardé ça pour moi.

— Je comprends pourquoi tu as tout fait pour me rapprocher de ta fille.

— Oui, mais pas pour ce que tu imagines... Ce que je voulais, c’est que Laure ne soit pas seule après mon départ et celui de Philippe. Tu l’aideras, n’est-ce pas, Xavier ?

Je l’ai rassurée, sans lui laisser soupçonner ce que j’éprouvais pour Laure. Il fallait que je me montre ignorant de tout ce qui se passait, que je joue le rôle du pauvre hère qu’on abandonne à son triste sort. Je lui ai posé quelques questions pratiques – dont je connaissais déjà en partie la réponse – et j’ai constaté, une fois de plus, que tout avait été programmé par Philippe de main de maître. Dès le lendemain soir, Ghislaine irait s’installer à Apt, chez son amant, pour une semaine. Un taxi viendrait ensuite la chercher pour l’emmener à l’aéroport d’Avignon, d’où elle gagnerait Roissy. Puis, vol de nuit vers Koweït. Elle avait déjà tous les visas et passeports nécessaires.

— Bien, dis-je. Mais s’il vient à Laure l’idée d’aller à Apt voir Philippe, ne serait-ce que pour avoir une explication avec lui, et qu’elle te trouve chez lui ?

M’implorant du regard, Ghislaine me demanda de faire tout ce qui était en mon pouvoir pour retenir Laure la semaine qui allait suivre.

— Mais, Ghislaine, dis-je au bout d’un moment, as-tu vraiment confiance en Philippe ? Es-tu sûre de lui ?

— Oui, il y a entre nous une réelle entente. Sur tous les plans. On a l’intention de faire notre vie ensemble... dès que ce sera possible.

Elle avait baissé la voix. Il y avait un grain de sable dans leur bel engrenage, et elle en était consciente.

« C’est-à-dire dans six mois », ai-je pensé. « Et si le sultan ne veut pas te lâcher ? Qu’il paie pour te garder ? » Les mots ont bien failli sortir de ma bouche, mais j’ai ravalé ma salive.

Ghislaine n’avait pas bougé de son siège durant toute la soirée. Le jour avait laissé place à la nuit, le ciel était parsemé de myriades d’étoiles. Sur la terrasse, la température devenait plus fraîche. J’ai proposé de faire du café, ce qu’elle accepta.

— Tu es un chic type, Xavier, je me sens d’autant plus coupable envers toi. Que veux-tu, Philippe m’a envoûtée, il m’a fait découvrir le sexe, et je n’ai pas su résister.

— Je sais ce qu’il me reste à faire avec ma prochaine femme, dis-je sur un ton ironique.

— Que veux-tu dire ?

— Lui coller ma main aux fesses, la peloter, lui montrer que je suis un gros cochon.

Son visage s’empourpra, ses paupières s’abaissèrent. Elle but son café en silence, puis quand elle eut fini, se leva, m’embrassa sur la joue en murmurant :

— Il est trop tard pour que je fasse marche arrière. J’espère que tu me pardonneras un jour.

Elle est montée se coucher. Cette nuit-là, pour la première fois, j’ai dormi dans la chambre d’amis.

J’ai repris une tasse de café, allumé un cigarillo, me suis plongé dans mes réflexions. Comment Ghislaine allait-elle s’en sortir, le lendemain, face à sa fille ?

« Elle ne veut pas l’affronter seule, et elle compte sur moi pour adoucir la pilule. Laure n’est pas idiote. Elle s’apercevra vite qu’il y a des omissions louches dans ce que sa mère va lui dire. Comment l’entretien va-t-il tourner ? Un moment pénible à passer, mais j’y suis prêt. Pour Laure. »

CHAPITRE V

Une nouvelle surprise m’attendait le lendemain matin. En me levant, j’ai vu que la porte de la grande chambre était ouverte. J’y ai jeté un coup d’œil. Le lit était vide. Je suis descendu à la cuisine. Personne. Cependant, le café avait été préparé. Sur la table étaient posées deux enveloppes, l’une adressée à Laure, l’autre à moi.

J’ai ouvert celle qui m’était destinée. Ghislaine m’écrivait qu’elle ne se sentait pas capable de faire part à Laure de son départ pour l’Arabie, de son intention d’y achever sa carrière pour la firme américaine. J’aurais dû le prévoir : elle se doutait que sa fille ne se serait pas contentée de sa version édulcorée des faits, mais lui aurait posé des questions embarrassantes. Pendant que je dormais à poings fermés (j’avais absorbé pas mal d’alcool dans la journée), Ghislaine avait fait ses valises et, à six heures du matin, elle était partie en taxi pour Apt, rejoindre Philippe. Elle me demandait de tout expliquer à Laure, me suppliant de l’empêcher de courir à Apt sur un coup de tête.

Le cerveau encore embrumé, je buvais mon café à petites gorgées en regardant par la fenêtre. Le ciel de Carpentras était d’un beau bleu, le soleil brillait, entouré de quelques cumulus. La journée s’annonçait belle, tout au moins du point de vue météorologique. Je songeais à ma vie de couple avec Ghislaine : un terme venait d’être mis à douze années de vie commune. Constatation mélancolique s’il en est, mais, pensée consolante, la fin d’un amour donnait naissance à un autre amour...

Mon regard revenait sans cesse se poser sur la lettre adressée à Laure. Je brûlais d’envie de l’ouvrir. En pensée, je voyais Laure en train de la lire, son visage se décomposer. Je passais en revue toutes les façons que j’emploierais pour la consoler. Je me remémorais ce que nous nous étions dit quelques jours plus tôt. J’avais de bonnes raisons d’espérer. Il me parut tout à coup facile de convaincre Laure de rester avec moi. J’ai pris le téléphone, je l’ai appelée.

Elle ne s’attendait pas à entendre ma voix, surtout à une heure aussi matinale. Elle sortait à peine du lit. Je lui ai demandé d’emblée de venir me voir dès qu’elle serait prête.

— Mais, pourquoi si tôt, Xavier ? Est-ce que maman... va bien ?

— T’en fais pas à son sujet. Elle va bien, elle est sortie. Elle sait que je t’appelle. Viens dès que tu peux, c’est important pour nous.

Une heure plus tard, Laure était là. Elle portait des vêtements qui lui seyaient nettement mieux que d’habitude : un pantalon blanc et une blouse rouge carmin, assez ample, dont les manches lui arrivaient aux coudes. Ses cils étaient allongés, bleutés, ses yeux soulignés d’une fine ligne bleue, ses paupières couvertes d’une ombre mauve, et ses lèvres peintes d’un rose nacré.

Je l’ai prise par les épaules, à bout de bras pour mieux la contempler.

— Tu es jolie, dis-je en l’embrassant.

— Mais je suis encore loin de ressembler à tes héroïnes, n’est-ce pas ?

— Pas tant que tu crois !

J’étais de plus en plus convaincu qu’en quelques mois d’un régime bien suivi, Laure serait sexy. Les hommes se retourneraient sur elle, et moi, je pourrais la relooker à ma façon. Mais en ce moment précis, il s’agissait de bien autre chose. Il me fallait la mettre au courant des événements.

J’ai apporté deux tasses et une cafetière aux trois quarts pleine. J’ai pris place à côté d’elle. J’avais dans ma poche, pliée en deux, la lettre de sa mère.

— Laure, écoute ce que j’ai à te dire.

Elle posa la tasse de café noir, sans sucre, qu’elle avait portée à ses lèvres. Elle tourna la tête vers moi, le rouge aux joues. Son genou se colla au mien.

— Est-ce un nouveau secret à partager... comme la dernière fois ?

Sans relever l’allusion, j’ai exposé ce que je m’étais préparé à lui révéler.

Au cours d’une carrière professionnelle, on pouvait être amené à s’expatrier pour avoir des revenus plus conséquents, des perspectives intéressantes, une vie meilleure...

Elle m’interrompit :

— Tu veux parler de Philippe ? Je ne serais pas étonné de le voir partir à l’étranger. Ni attristée non plus, tu sais.

Je lui pris la main. Elle était chaude.

— Tu as deviné juste... en partie. Et si la firme de Philippe offrait à ta mère un salaire cinq fois plus important que ce qu’elle gagne ici, plus des avantages en nature, tu comprendrais, n’est-ce pas, qu’elle accepte de partir ?

Laure se figea. Elle n’était pas préparée à une telle éventualité.

— Oui... je crois... mais...

— Mais tu lui en voudrais ?

Laure secoua la tête. Elle n’était plus une gamine, sa mère était libre de diriger sa vie à sa guise.

Puis elle parut réaliser la situation :

— Pourquoi est-ce toi qui m’en parles, pas elle ? On me cache quelque chose !

Ses yeux se sont remplis de larmes. J’avais peur de la suite. Du drame que j’allais provoquer.

— Laure, je veux que tu saches que, quoi qu’il arrive, je suis près de toi. Je ne te laisserai pas tomber.

Elle me fixait, l’air hébété, le regard embué. Je l’ai mise au courant du départ de sa mère pour le Koweït.

— La décision n’a pas été facile. Elle n’a pas eu le cœur de t’en parler et m’a chargé de le faire.

Atterrée, Laure ne disait mot. Je me suis demandé si elle avait bien enregistré mes paroles, si elle en comprenait le sens. Puis brusquement, elle a éclaté en sanglots. Je l’ai prise dans les bras, serrée contre moi, mais elle s’est libérée et la colère a succédé au chagrin, sans que ses larmes cessent de couler.

— Elle t’a laissé une lettre. La voici.

J’ai tiré l’enveloppe de ma poche. Ma main tremblait. Comme elle me demandait de la laisser seule pour la lire, je suis allé sur la terrasse. Je la voyais à travers la vitre ; recroquevillée sur elle-même, elle lisait la lettre qu’elle tenait sur ses genoux.

Elle est restée longtemps ainsi. Avait-elle fini sa lecture ? Etait-elle plongée dans ses réflexions ? J’ai décidé d’attendre. Au bout d’un long laps de temps, elle vint me rejoindre. Elle avait séché ses larmes.

— Tu étais donc au courant ?

J’ai hoché la tête en signe d’assentiment.

— Tu sais avec qui elle est partie ? Tu le connais, Xavier ?

— Oui, C’est un type qui... ne te méritait pas.

Je m’attendais à une explosion de colère. Au contraire, elle est restée d’un calme qui me fit presque peur. « Une colère blanche », me suis-je dit. Puis elle s’approcha, se serra contre moi, cacha sa tête au creux de mon épaule.

— Incroyable, murmura-t-elle. Si ma mère m’a pris mon ami, moi, ça fait longtemps que ce con de Philippe ne m’intéresse plus, et que j’ai envie de lui prendre son écrivain porno.

Nous avons parlé longtemps, nous nous sommes fait des confidences. Elle m’a avoué qu’elle se masturbait en pensant à moi depuis que je lui avais dit que je la déshabillais en pensée.

J’étais soulagé d’un grand poids. Nous aurions dû être effondrés l’un et l’autre. Au lieu de cela, une douce chaleur nous envahissait. Inconsciemment, on entrevoyait déjà une autre tranche de vie, différente de celle que nous avions vécue. Et puis j’eus un doute :

— Dis-moi, Laure. Ce matin, quand tu t’es faite belle et que tu es venue après mon coup de fil, c’était pour filer ensuite à Apt ou bien...

— Non, ce n’était pas pour Philippe. J’avais envie de plaire depuis que... nous avons parlé de certaines choses. Je sentais que quelque chose allait se produire, je ne savais quoi. Oh, Xavier !

J’ai pris sa tête entre mes mains ; elle a passé ses bras autour de mon cou. Ses yeux brillaient d’un éclat inhabituel. Sa bouche m’attirait comme un fruit dans lequel j’avais envie de mordre. J’y ai déposé un baiser brûlant. Notre étreinte se fit passionnée, nos langues se nouaient, nos salives se mêlaient. J’ai passé la main sous sa blouse pour caresser sa peau chaude, palpé son sein à travers le bonnet du soutien-gorge. Elle décolla ses lèvres des miennes.

— Si tu savais depuis combien de temps j’attends ce moment, Xavier... je suis à toi, tu peux disposer de moi...

— Tu es sûre ?

— J’ai envie de subir ce que tu fais faire à tes personnages de roman, j’ai envie que tu sois cochon avec moi.

Ses petites lèvres faisaient penser à des figues éclatées.

Elle défit les boutons de sa blouse, sortit son gros sein du bonnet. Je le pelotais, l’embrassais, mordillais le téton qui durcissait, s’allongeait. Laure posa sa main sur ma braguette, tâta mon membre par-dessus le tissu de mon short. Il était dur. Ça me plaisait de tenir dans mes bras une femme jeune et délurée.

— Viens dans la chambre.

Me tournant le dos, Laure a murmuré :

— J’aimerais que tu me déshabilles, mais j’ai peur que tu sois déçu...

— Ne dis pas de sottises. Il y a longtemps que j’ai envie de toi.

Nous étions debout face aux portes-miroirs des placards, qui faisaient toute la longueur du mur. Laure, le dos appuyé contre moi, passa sa main derrière elle, la pressa sur mon sexe tendu sous mon short.

— Tu sens comme je bande ? ai-je chuchoté à son oreille.

Je lui ai ôté sa blouse, puis j’ai fait glisser son pantalon le long de ses jambes, elle a soulevé ses pieds nus pour me permettre de le lui enlever. Elle était en petite tenue. Je l’ai contemplée ainsi, dans le miroir, le temps de défaire les boutons de ma chemise, de me retrouver torse nu. Les armatures de son soutien-gorge maintenaient ses seins très haut. J’ai palpé les lourds globes à travers la dentelle des bonnets. Mes mains ont suivi les courbes de son corps charnu : les flancs, le ventre rebondi, mais ferme. Je l’embrassais dans le cou, mordillais sa nuque.

Se guidant dans la glace, elle baissa la fermeture Eclair de mon short, prit ma queue entre ses doigts. Je bandais comme un bouc.

— Elle est à toi.

Je l’ai débarrassée de son soutien-gorge, puis j’ai desserré ses doigts pour me libérer. A genoux derrière elle, je m’agrippais à ses fortes hanches. Il ne me restait plus qu’à retirer la culotte rouge, tel un emballage-cadeau autour de son gros cul.

Je ne l’ai pas fait tout de suite. J’ai palpé ses fesses, caressé ses cuisses, puis je me suis relevé. J’ai fait pivoter Laure pour la voir de face. Elle avait fermé les yeux ; une larme s’accrochait à ses cils.

— Reste comme ça.

J’eus vite fait d’ôter mon short. Mon sexe était raide comme un manche. Je pris Laure dans mes bras. Elle passa un bras autour de mon cou, tout en saisissant mon braquemart.

— Comment le trouves-tu ? ai-je soufflé. Est-il assez long, assez dur pour toi ?

Elle posa sa bouche sur la mienne, glissa ma bite entre ses cuisses. L’empiècement de sa culotte était trempé.

— Xavier !

Jamais, je n’avais senti mon sexe enfermé entre des cuisses aussi chaudes. Laure se pressait contre moi, écrasant ses mamelons gros comme des cerises contre mon torse nu. Nos bouches étaient soudées l’une à l’autre. J’ai fait descendre sa culotte de dentelle rouge. Son pubis et son bas-ventre étaient recouverts d’une toison châtain clair, touffue, qui sentait bon le chèvrefeuille. J’ai posé ma bouche sur la chatte dodue, tout humide. Les mains appuyées sur ma tête, Laure écarta les cuisses pour mieux offrir son sexe à ma langue. Ses petites lèvres faisaient penser à des figues éclatées.

Elle pressait ma tête contre sa vulve trempée. Je l’ai prise en bouche, me suis mis à la mâchonner goulûment. Laure haletait. J’ai pointé ma langue dans son orifice. Je lui léchais les parois, revenais aux petites lèvres crénelées, enfonçais à nouveau ma langue. Laure ne tarda pas à avoir un orgasme. On s’allongea sur le lit.

— Je n’ai jamais été autant excitée...

Nous avons échangé un long baiser. Je lui caressais les seins, jouais avec ses mamelons qui gonflaient, durcissaient dans ma paume. Laure me palpait les couilles, les pressait dans sa main. Je me suis couché sur elle, tête-bêche, mon ventre lui écrasait les seins. Elle prit mon gland dans sa bouche, le suça comme un bonbon. Sa langue titillait mon méat. Ses longs ongles vernis de rose me griffaient la peau des couilles. Voyant l’effet que ça me faisait, elle prit plaisir à m’enfoncer ses griffes tout en faisant coulisser ses lèvres le long de ma bite. J’ai fourré un doigt, puis deux, dans son vagin qui dégoulinait. Je les ai fait coulisser ; en même temps, j’ai écarté ses petites lèvres pour saisir le clitoris bien sorti. Le gros bouton gorgé de sang dardait sous ma langue, se gonflait. Je le suçais avidement. Laure gloussait, sans lâcher mon gland, au chaud entre ses lèvres. Nous avions l’un et l’autre été longtemps frustrés, et maintenant, nous étions comme des bêtes.

Laure avait écarté les jambes encore davantage, si bien que j’apercevais son petit trou : anneau au contour strié, dissimulé tel un œil entre ses fesses charnues.

Son vagin s’était à ce point dilaté que, abandonnant le clitoris, j’ai introduit quatre de mes doigts dans le con imbibé de mouille. Mon pouce appuyait sur son gros bouton.

— Oh ! dit Laure qui avait lâché ma bite, prends-moi, Xavier, je t’en prie ! Je n’en peux plus...

Ma main était trempée quand je l’ai sortie. Elle avait pénétré tout entière dans le fourreau brûlant. Je me suis retourné pour me coucher dans l’autre sens. Ma bite pénétra d’un coup dans le con qui m’aspirait. Laure m’emprisonnait de ses bras, me serrait contre ses seins. D’un mouvement souple, elle m’entoura la taille de ses jambes.

Je haletais au-dessus de son visage. C’étaient les muscles de son vagin qui faisaient aller et venir ma queue ; son con me la comprimait.

— Attends. J’ai envie de te prendre comme une chienne !

Elle écarta les bras, les jambes ; je sortis de son con gourmand. Docile, elle se mit à quatre pattes, s’appuya sur ses bras en écartant les cuisses.

Je palpais ses gros nichons qui pendaient au-dessus du lit. Je pinçais ses tétons, les étirais. Elle gémissait sourdement.

— Tu es une grosse salope. Avoue que c’est tout ce que tu as toujours voulu être...

— Oui, je veux être une salope... pour toi !

Je lui ai malaxé les fesses, les lui ai écartées, puis j’ai craché sur son trou du cul.

— Ton gros cul de putain, tu as envie qu’on te le défonce, c’est ça ? Dis-le !

J’étais hors de moi. Elle haletait, répétait après moi les obscénités qui me venaient aux lèvres en la tringlant. Je saisis sa chatte trempée. Les grandes lèvres s’écrasaient dans ma paume. Je les pressais, comme on triture une boule de pâte à modeler. Un chuintement obscène s’en échappa. N’y tenant plus, je me suis agenouillé entre ses cuisses, les mains en appui sur ses flancs. Quand ma trique d’enfer s’est enfoncée en elle, Laure se cambra, redressa la tête, aspira bruyamment.

— J’ai jamais... été baisée... comme ça !

— Je vais te remplir foutre, cochonne !

— Oui ! Inonde-moi...

A nouveau, son vagin me comprimait en cadence. Je coulissais dans le sexe chaud, tout dégoulinant ; chaque fois que je me retirais, il m’aspirait. Je me suis couché sur le dos de Laure pour lui prendre les seins à pleines mains, lui triturer ses bouts gonflés, devenus plus gros que des bigarreaux. Ma bite allait et venait dans son antre de femelle en chaleur. Je la secouais comme un sac. Sa peau se couvrait d’une fine couche de sueur. Elle laissa enfin éclater sa jouissance. Ahanant au-dessus d’elle, je lui ai envoyé toute ma semence.

J’étais vidé. Ma bite ramollie sortit du con de Laure. Haletant encore, elle avait plié les bras, posé une joue sur l’oreiller. Son rimmel coulait, sa poitrine s’étalait sur le lit. Je me suis étendu à côté d’elle, l’ai prise dans mes bras.

— Une autre fois, ma salope, je t’enculerai, et puis je t’enverrai mon foutre dans ta petite gueule de pute.

Laure ouvrit les yeux, me fixa.

— J’espère bien !

Je me suis collé contre ses seins, son ventre trempés de sueur. Ma bite poisseuse s’écrasait dans sa toison. Je la pris par le cou pour l’embrasser goulûment.

« Oh, comme c’est bon de pisser comme ça »

Nous sommes restés un moment silencieux, tournés l’un vers l’autre. J’avais allongé le bras au-dessus de sa tête. Je gardais dans l’autre main un de ses mamelons, comme un bijou précieux.

— Xavier, murmura-t-elle, dis-moi que je n’ai pas rêvé. Que toi et moi...

— Non, tout est réel.

On s’avoua qu’on n’avait encore jamais connu une telle jouissance. Si on m’avait dit, il y a seulement un an, que j’éprouverais du désir pour Laure, je ne l’aurais pas cru. Il avait fallu que la mère parte avec l’ami de sa fille pour que celle-ci devienne ma maîtresse. Comme la vie était étrange !

Je lui caressais distraitement les seins. Elle soupirait.

— Ce n’est qu’un début, Laure, tu verras. Jusqu’où te sens-tu capable d’aller pour satisfaire mon vice ?

Elle serra contre moi son corps brûlant, ses lèvres frôlaient les miennes.

— Je te l’ai dit, je veux être traitée comme une héroïne de tes romans. Je suis prête à tout avec toi.

Elle se leva.

— Faut que j’aille faire pipi.

Je la suivis dans la salle de bains qui jouxtait la chambre.

— Monte dans la baignoire. Je veux te voir pisser.

— Je ne sais pas si je pourrai... comme ça... devant toi...

— Tu vas le faire. Sinon tu seras punie.

On s’est mis tous les deux dans la baignoire, face à face. Mon sexe collant touchait son ventre.

— Pisse, petite salope ! Arrose ma queue de ta pisse chaude.

J’ai ouvert le mitigeur pour que le bruit de l’eau qui coule l’aide à vider sa vessie. Mais rien ne venait.

— Fais ça pour moi. Détends-toi, laisse-toi aller.

Alors elle a rejeté la tête en arrière en criant :

— Ça vient !

Un jet d’urine aspergea mon pubis, coula sur mon sexe englué, le long de mes cuisses. J’étais fasciné ; mon cœur cognait dans mes tempes. Laure pissait à n’en plus finir. A l’expression de ses traits, je voyais qu’elle éprouvait du plaisir. Je me suis agenouillé avant que la fontaine se tarisse.

— Xavier... Qu’est-ce que tu fais ?

J’ai mis mon visage sous le flot d’urine qui perdait de sa force, puis ouvrant la bouche, j’ai bu les dernières gouttes de sa pluie d’or. Elle dit tout bas :

— C’est bon de pisser dans la bouche de son amant...

Je me suis relevé. Je sentais la pisse. Laure pressa ses lèvres contre les miennes. Sa langue fouillait mon palais.

On prit ensemble une douche chaude, nous savonnant mutuellement. Je lui lavais les seins, la toison, le sexe ; elle me savonnait la bite et les couilles. Elle s’est retournée pour que je lui lave le dos, les fesses. Je lui ai passé la main dans la raie pour lui savonner l’entrejambe.

— Ecarte encore les cuisses.

Devinant mon désir, elle se pencha en avant en s’appuyant au mur, ouvrit les jambes. J’ai savonné son trou du cul, passant la main plusieurs fois, puis j’ai appuyé mon doigt sur l’orifice. Laure aspirait l’air. Mon index s’est enfoncé dans son anus. J’ai attendu un moment, puis j’ai senti son petit trou se dilater. Alors j’ai fait coulisser mon doigt à l’intérieur.

— Oui... Ça fait du bien... C’est bon...

L’eau de la douche tiédissait. On avait vidé le réservoir d’eau chaude. On sortit de la baignoire, on s’enveloppa chacun dans un peignoir-éponge.

CHAPITRE VI

Il était près d’une heure, nous avions faim. Laure coupait des tomates, ouvrait une boîte de thon pendant que je coupais du pain, ouvrais une bouteille de rosé, sortais des verres. Quand je l’ai rejointe à la cuisine, elle a passé ses bras autour de mon cou. Cela faisait longtemps que je n’avais connu une telle effusion. A cinquante ans, je venais d’avoir, avec la fille de mon ex-compagne, la relation sexuelle la plus intense de ma vie. Je le lui ai dit.

— J’ai éprouvé la même chose que toi, me confia-t-elle. Tout ce que je t’ai dit quand on baisait, je le pense toujours.

— Moi aussi, Laure. ça ne te fait pas un peu peur ?

— Non, au contraire. J’attends que tu me fasses connaître ce que tu décris dans tes romans.

Elle m’a fourré le bout de sa langue dans la bouche. Je l’ai coincé entre mes lèvres. Un jeu d’adolescent qui me rappelait des souvenirs de vacances.

Je comprenais l’attrait que j’exerçais sur elle. Laure m’attribuait un savoir érotique qui la transportait loin de la routine quotidienne. Je tenais dans mes bras une jeune femme qui voulait du sexe. Elle en aurait !

On se mit à table.

Il m’était facile, à présent, de convaincre Laure de passer la semaine avec moi. Cependant, malgré tout ce qui nous rapprochait, je ne pourrais rayer d’un trait de plume les douze ans de vie commune avec Ghislaine, et Laure était certainement affectée par la conduite de sa mère et son départ impromptu. Seuls le temps – et notre entente sexuelle – cicatriseraient la blessure.

Mais il restait un sujet délicat à aborder. Pendant que le café passait, j’ai décidé d’aller droit au but.

— Parlons maintenant de ton look.

Elle eut un rire gêné. Puis elle me considéra gravement.

— Je suis motivée pour suivre un régime et m’y tenir. J’ai consulté un médecin nutritionniste. En six mois, je peux perdre vingt-cinq kilos. Il faudra que je change toute ma garde-robe !

— Ça, je m’en charge.

— Je suis sûre que m’as déjà relookée en pensée ! Comment tu me vois ?

— Je ne te le dirai pas. Pas maintenant.

Je me suis levé pour aller chercher le café à la cuisine. Le temps était splendide. Mes appréhensions du matin s’étaient dissipées pour faire place à d’autres sentiments. J’avais été berné, mais la compensation qui s’offrait était royale. En tendant à Laure une tasse remplie de café, je vis que quelque chose la préoccupait.

— A quoi penses-tu ?

— Mets-toi derrière moi...

Elle me prit les mains, les plaça sous ses seins, chuchota :

— Pelote-moi. Sens-les bien, mes gros nichons, parce que... je ne sais pas comment ils seront dans quelques mois.

J’avais compris. Après le régime qu’elle allait s’imposer, non seulement Laure ne ferait plus du 100 C, mais ses seins risquaient de perdre leur tenue.

— Rassure-toi. Si tu descends à soixante-cinq ou même à soixante-trois kilos, tu auras encore une belle poitrine. Et si c’est nécessaire, on la fera redresser et siliconer. Je veux faire de toi une bombe sexuelle.

J’avais passé mes mains sous sa blouse, je lui pressais les seins l’un contre l’autre. Elle tourna son visage vers le mien, me tendit ses lèvres.

— Je suis impatiente de voir comment je serai dans quelques mois.

— Je te préviens, je serai pervers.

Laure paraissait apaisée comme une femme comblée.

— Pour commencer, je vais t’acheter d’autres vêtements.

Elle leva vers moi un regard interrogateur. J’ai poursuivi :

— Je veux que tu sois fière de ta poitrine, que tu la montres. Qu’en te voyant, on se dise : « Celle-là, elle doit être chaude au lit ! T’as vu ses nibars ? »

Laure éclata de rire, me traita de fou.

— Attends que j’aie perdu tous les kilos que j’ai en trop.

— Laisse-moi faire. Je vais faire de toi une femme sexy. On va faire les boutiques cet après-midi. Il y a des stylistes qui habillent les femmes comme toi.

On est d’abord passés à Pernes-les-Fontaines. Cela faisait longtemps que je n’étais pas venu chez Laure. J’accompagnais parfois Ghislaine quand elle s’y rendait pour aérer la maison, faire le ménage quand sa fille était en vacances avec son mari. Moi, je tondais la pelouse, je soignais les plantes et les fleurs du jardin.

Pendant que Laure préparait un sac avec quelques affaires, je suis allé vérifier que la porte du garage était bien fermée à clé. Au moment de partir, Laure me remit le double de son trousseau de clés.

— Tu es ici chez toi, me dit-elle. Tu peux venir quand tu veux.

— Et aussi fouiller dans tes dessous, humer tes culottes ?

— Oh, rien que d’y penser, ça m’excite !

Elle brancha son répondeur, on remonta dans ma voiture. La sienne était restée chez moi.

Je l’ai conduite dans un magasin de Carpentras ; on s’est d’abord attardés au rayon lingerie. La chance a voulu que la patronne elle-même – qui devait avoir la quarantaine – s’occupe de nous. Cette dame, bien en chair, parvint à convaincre Laure, mieux que je n’aurais pu le faire, que malgré sa corpulence, elle n’avait rien de disgracieux. Très élégante, bien coiffée, maquillée avec art, elle savait comment rendre une femme attirante aux yeux des hommes.

— Faites-moi confiance. J’aurais mauvaise conscience si je laissais sortir d’ici une femme avec une robe qui ne lui va pas. Monsieur a raison de vouloir vous habiller autrement. Vous avez un joli visage, de beaux cheveux. Il faut me montrer le reste.

Elle fit entrer Laure dans une cabine, me proposa d’examiner tous les vêtements que j’avais envie de voir.

– J’ai toutes les tailles, précisa-t-elle, et je dispose d’une retoucheuse.

Tout en jetant des coups d’œil aux vêtements suspendus sur des cintres, je me suis rapproché de la cabine d’essayage où Laure se déshabillait en présence de la patronne.

— Vous avez une belle poitrine, disait celle-ci. Il faut un soutien-gorge qui la tende aux regards, comme une offrande, en laissant nu tout le haut.

Je jubilais. C’était ce que j’imaginais pour Laure.

— Quant à vos cuisses, elles n’ont rien de disproportionné, elles sont seulement très charnues, ce qui plaît à beaucoup d’hommes. Avez-vous déjà mis un porte-jarretelles ?

— Je n’ai jamais osé...

Je me suis retourné à l’endroit où j’avais repéré une tenue pour Laure : un haut vaporeux, à manches courtes, dont la large encolure se nouait par un cordon rouge au niveau de la gorge. Je l’avais en main quand la patronne passa près de moi. Elle tenait deux grandes boîtes.

— C’est ce que j’aurais choisi, monsieur B.

— Comment, vous me connaissez, dis-je, étonné.

Souriante, elle m’expliqua qu’elle m’avait parlé lors d’une réunion de parents au lycée de Coustellet, où son fils Vincent faisait ses études en boulangerie-pâtisserie. J’étais confus de ne pas l’avoir reconnue, et embarrassé de la rencontrer dans ce magasin.

Elle me désigna un T-shirt rouge à trou-trous.

— Un modèle qui lui ira très bien, qu’en dites-vous ?

— Il faut le voir sur elle.

La patronne appela une vendeuse qu’elle chargea de sortir les deux hauts dans la taille correspondait aux mesures de Laure et de les apporter dans la cabine.

Au bout d’un quart d’heure, le rideau s’écarta, la patronne me fit signe de la suivre. Elle s’arrêta au rayon des jupes.

— A son âge, il est temps qu’elle se montre. Vous allez voir ce que je vais en faire, de votre femme.

C’était tout à fait dans mes vues. Elle sortit des rayons une jupe en jean fendue devant et derrière, et une autre, plus classique, d’un beau rouge, avec des fentes latérales. Voyant mon air étonné :

— Elle va suivre un régime, elle me l’a dit. Mais ce n’est pas la peine d’attendre. Porter ces vêtements, ça l’aidera psychologiquement.

Elle me regarda du coin de l’œil :

— Vous n’êtes pas d’un naturel jaloux, au moins ?

J’ai secoué la tête.

— Non, pas spécialement. Je veux qu’elle séduise.

— Bien ! Il faut qu’elle s’habitue à ce qu’on la regarde. Que ça lui fasse plaisir.

Si je lui avais dit que ma jeune compagne rêvait de devenir une salope, et que j’avais l’intention de réaliser sur elle mes penchants les plus pervers, elle en serait tombée des nues !

Laure sortit de la cabine d’essayage. Elle portait le pantalon blanc et la blouse qu’elle avait en entrant. La patronne me fit un clin d’œil :

— Vous patienterez bien jusqu’à ce soir, n’est-ce pas, monsieur B. ?

Laure, rouge d’excitation, me prit le bras, m’entraîna vers le comptoir où étaient exposés des bijoux fantaisie.

— Ça, c’est moi qui vais le payer.

Je lui ai fermé la bouche d’un baiser.

— Pas question ! Laisse-moi tout t’offrir aujourd’hui. Je ne l’ai jamais fait pour... pour personne. Et c’est moi qui ai eu l’idée de t’amener ici.

Je l’ai laissée choisir, puis me suis rendu à la caisse où la vendeuse finissait d’emballer nos cartons.

Quand on sortit du magasin, sur le trottoir, sans prêter attention aux passants qui déambulaient, Laure m’embrassa sur la bouche. Une ombre passait sur son visage...

— Tu as l’air triste. Qu’est-ce qu’il y a ?

— Personne ne s’est jamais occupé de moi comme ça. Je me demande comment tu vas me trouver quand tu me verras avec tout ce qu’il y a là.

Elle me montra le sac qui renfermait nos achats. Je l’ai rassurée, puis lui ai annoncé que la patronne m’avait reconnu.

— C’est la mère d’un de mes élèves au lycée, tu te rends compte !

La journée avait été fertile en événements et en émotions. Avant de rentrer, on prit un verre à la terrasse d’un café.

*  *  *

Pendant que Laure s’apprêtait, j’essayais de l’imaginer dans sa nouvelle tenue. Au fond de moi, je craignais d’être déçu. Ce fut tout le contraire. Quand elle m’apparut, le feu me monta aux joues. Dans son T-shirt rouge à trou-trous, largement décolleté, elle était bandante. La matière, extensible, la serrait juste ce qu’il fallait. Le soutien-gorge noir à armature lui rehaussait les seins, les faisait bomber. Et à travers la dentelle des bonnets, les larges mailles du T-shirt, les aréoles et les gros mamelons étaient visibles. De plus, Laure portait un collier de grosses pierres en verroterie couleur rubis, terminé par une longue goutte translucide qui s’étalait entre les seins. Elle avait enfilé la jupe en jean fendue devant et derrière, qui lui arrivait au-dessus du genou. Ses jambes gainées de nylon noir, se dressaient sur de hauts talons.

Laure s’était maquillée avec soin, elle avait fardé d’un ton rose ses paupières, allongé ses cils, et couvert de gloss le rose nacré de ses lèvres. A ses oreilles, pendaient deux breloques assorties au collier.

Certes, je m’attendais à un changement radical, mais j’étais loin de penser qu’une femme forte pouvait être aussi séduisante si elle savait choisir ce qui seyait à ses formes et à son teint.

Elle s’approcha du siège où j’étais assis, ôta un pied de sa chaussure, le posa sur mon genou. Dans le mouvement qu’elle fit, la fente de la jupe s’ouvrit largement. Mon excitation monta d’un cran. Je palpais la peau satinée de ses cuisses, glissais les doigts sous les jarretelles élastiques fixées à la bande brodée des bas. J’étais fasciné par la chair blanche qui contrastait avec le noir des bas, des broderies et des jarretelles.

Passant la main loin à l’intérieur des cuisses, j’ai palpé sa culotte, dont le fond était imprégné de mouille. Quand j’ai pincé sa chatte dodue qui se dessinait en relief sous l’étoffe fine, Laure tressaillit. Je poursuivis mon inspection tactile en descendant le long des jambes. Mes doigts suivaient la couture des bas.

Laure guettait ma réaction.

— Tu ne dis rien ? Je t’en supplie, dis-moi la vérité. J’enlève tout...

— Tu n’enlèves rien. C’est moi qui t’enlève, toi. Nous allons dîner dehors.

Je pris le pied qui reposait toujours sur mon genou, le mis contre ma braguette.

— Tu sens comme je bande ?

Elle se mordit la lèvre, se passa la main dans les cheveux. Je faisais rouler sa plante de pied sur ma braguette gonflée.

— Tu crois que je peux sortir comme ça ?

Je lui remis son pied dans la chaussure, appuyai mes mains sur ses épaules nues :

— C’est comme ça que je te veux. On va te mater. Certains vont penser que tu es une grosse salope et que je suis ton mac. Tourne-toi que je te voie de dos.

Elle se tourna, fit quelques pas dans le living. Les bretelles noires du soutien-gorge se voyaient sous le T-shirt. Quand elle marchait, la fente de la jupe s’ouvrait, découvrant les cuisses, les jarretelles noires, les jambes qu’elle avait fines malgré sa corpulence, le mollet gainé dans le bas nylon à couture.

— Alors ? demanda Laure, encore inquiète.

Je l’ai prise par la taille, l’ai serrée contre moi.

— Il faudra que je te surveille, ce soir. Que je ne m’absente pas trop longtemps aux toilettes !

Elle s’est laissée aller contre moi. Je passais mes doigts dans les trous de son T-shirt, palpant les tétons gonflés, le nez dans son cou parfumé.

— Une autre vie commence, Laure. Mets ton manteau, on y va.

— Mais le resto, Xavier, tu crois que c’est bon pour le régime ?

Main dans la main, nous avons marché jusqu’à la place de la Fontaine. La lumière du jour déclinait. Des hommes reluquaient Laure ; leurs regards fixaient ses seins entre les pans de son manteau. Il faisait doux : je l’avais empêchée de le boutonner.

— C’est encore loin ? demanda-t-elle. Tu ne m’as toujours pas dit où on allait.

— Patience, on arrive.

Dans ce village touristique, cinq ou six restaurants de qualité ouvraient tout le long de la saison, de mars à septembre. On y trouvait également quantité de boutiques où l’on pouvait acheter de beaux objets. L’une d’elles présentait des articles en cuir. Ce qui m’attirait, c’étaient des têtes de Touaregs et des poitrines de femme, couleur ébène ou brun clair.

— Entrons, dis-je. C’est encore ouvert.

Tandis qu’elle s’extasiait devant les sacs, humant l’odeur du cuir, je me suis dirigé vers le gérant, occupé à ouvrir un carton d’objets, au fond du magasin.

— Je voudrais une poitrine en cuir repoussé comme celle qui est accrochée au mur – je la désignai du geste – mais plus grande. Est-ce possible ?

— Oui, je peux vous en faire faire une, je vais voir à l’atelier.

— Je voudrais une grosse poitrine, comme celle de ma femme. Elle est devant les sacs. Je ne veux pas qu’elle le sache.

Il observa Laure.

— Belle poitrine !

Puis il ajouta :

— Je ne vous cache pas que ce sera cher. Le prix du cuir, le travail...

— J’y tiens. Vous me ferez un devis.

Laure venait vers nous. J’ai eu juste le temps de souffler :

— Elle fait du cent C.

Il me tendit une carte avec les coordonnées de la boutique.

— Appelez-moi mardi.

Se tournant vers Laure :

— Bonsoir, dit-il, les yeux fixés sur ses seins.

— Vous avez de belles choses ! dit-elle.

J’ai vu à son sourire qu’il se retenait de répliquer :

— Vous aussi !

Dans la rue, elle demanda :

— Tu as acheté quelque chose ?

— Non. Je me suis renseigné.

Le restaurant était à une vingtaine de mètres. Chez Laure et Pétrarque. Elle posa un baiser sur ma joue. Le soir tombait, il faisait trop frais pour dîner sur la terrasse qui longeait un bras de la Sorgue, au bord de laquelle poussaient saules et platanes. Le garçon nous conduisit à une table près d’une fenêtre. Il fallut passer entre des rangées de tables occupées. Deux hommes se sont retournés vers Laure, l’ont suivie du regard. Dès qu’on fut assis, Laure se pencha vers moi.

— Tu as vu comme ils me reluquent ?

— Ne sois pas si nerveuse. Comporte-toi de façon naturelle, comme une femme qui a l’habitude qu’on la regarde.

Le maître d’hôtel nous apporta la carte. Avec ses cheveux noirs, sa moustache bien taillée, l’homme, âgé d’une quarantaine d’années, avait l’apparence d’un Grec. Il ne se privait pas de mater les seins, tout en répondant à nos questions, nous éclairant de ses conseils. Quand il apporta les apéritifs et les zakouskis, il regarda Laure avec insistance ; elle lui rendit son sourire.

La salle du restaurant se remplissait. Chaque fois que de nouveaux clients entraient, je guettais leurs réactions. Certains – ils étaient rares – avaient l’air étonné et même désapprobateur, mais la plupart étaient émoustillés.

— On dirait qu’ils n’ont jamais vu une femme en décolleté, murmura Laure en se penchant vers moi.

— Pas avec une poitrine comme la tienne !

Le maître d’hôtel venait fréquemment nous demander si tout allait bien. Il versait le vin dans nos verres, plongeait son regard dans le décolleté provoquant. Laure était de plus en plus guillerette.

— Jamais un garçon de restaurant ne m’a autant lorgnée !

— Je suis sûr que cet homme n’hésiterait à te faire des propositions si tu lui en donnais l’occasion ! Ça t’excite ?

— Oui, répondit-elle, le feu aux joues. Je mouille, tu sais !

Nous avions vidé une bouteille de blanc, et on était en train de faire un sort à la bouteille de rosé qui accompagnait les brochettes d’agneau. Lui prenant la main, je lui ai soufflé :

— Quand il te regarde dans les yeux, soutiens son regard. Respire fort, montre-lui que tu sais qu’il est attiré par tes seins. Fais-lui comprendre que ça te plaît. Il faut lui donner l’impression que ça n’a aucune importance que je sois là.

Son pied écrasait ma braguette.

Les yeux de Laure brillaient. Elle serra fortement mes doigts. Notre maître d’hôtel revenait pour nous débarrasser des assiettes et des couverts. Laure fit ce que je lui avais demandé. Elle soupira quand le regard lubrique de l’homme glissa sur son buste dénudé. On commanda les desserts. Il nous restait juste assez de vin pour porter un toast.

— A l’amour, dit-elle.

— Au plaisir !

L’atmosphère érotique dans laquelle nous baignions produisait ses effets. Après le café, une idée me vint : j’ai appelé le maître d’hôtel, qui arriva tout sourire.

— Je vais vous confier quelque chose qui a à voir avec l’enseigne de votre restaurant.

Laure me regardait, l’air perplexe. Elle avait quitté sa chaussure et, son pied en appui sur le mien, avait passé ses orteils sous le bord de mon pantalon. Le serveur me jeta un regard circonspect. Il se demandait si j’étais sérieux, si je ne me moquais pas de lui à cause de son comportement envers Laure.

— Cette jeune femme, dis-je, s’appelle Laure.

Laure le fixait de manière significative. Elle lui demanda où se trouvaient les toilettes.

— Venez, je vais vous montrer.

Les hommes la suivaient du regard pendant qu’elle se déplaçait vers l’autre extrémité de la salle. J’ai allumé un cigarillo. J’eus tout le temps de le fumer : Laure ne revint à sa place qu’au bout d’un bon quart d’heure. Son visage était rouge. Elle avait retouché le maquillage de ses lèvres, le trait qui soulignait ses yeux.

Sans un mot, le maître d’hôtel déposa les alcools et les cafés sur la table. Il s’éloigna aussitôt. J’observais Laure. Ses seins transparaissaient à travers son T-shirt et son soutien-gorge noir ; les bouts gonflés semblaient vouloir percer le tissu des bonnets, sortir par les trous.

Elle but le café, mais toucha à peine à son verre.

— Demande la note, s’il te plaît. J’ai besoin de prendre l’air.

CHAPITRE VII

Dehors, il faisait nuit noire. Dans le ciel de Fontaine-de-Vaucluse, la pleine lune brillait. La température avait fraîchi. Laure se serra dans son manteau. Nous nous sommes dirigés vers le parking presque désert, à peine éclairé par de faibles réverbères. Elle me prit par le cou. Appuyée contre la voiture, elle chuchota :

— Si tu savais...

— Je veux savoir, dis-moi tout.

Je la pressais contre moi. Passant la main dans la fente de sa jupe, j’ai palpé sa cuisse chaude, tâté sa culotte. Elle était mouillée. Ce qui m’a excité encore plus, c’est qu’elle était fendue au bon endroit : mes doigts accédaient directement aux épaisses lèvres poilues.

— Qu’est-ce qui s’est passé dans les toilettes ?

La bouche collée à la mienne, elle balbutia :

— Il me disait que j’étais son type de femme, qu’il rêvait de me peloter les seins, de me baiser...

Elle lui prit la main, la posa sur sa poitrine. Il lui palpa les seins, puis se pencha, lui tritura les bouts, les prit dans sa bouche. Alors, elle lui tâta la queue à travers la braguette. En réponse, il passa son doigt par la fente de la culotte. Le coton était trempé tant Laure était excitée. Le Grec, hors de lui, tomba à genoux, suça la chatte à travers le slip... Quelqu’un arrivait, et ça s’est arrêté là. L’homme a filé, mais d’abord, il a exigé de la revoir.

Comme je me taisais :

— Tu n’es pas fâché ?

— Tu es folle ! Tu me fais bander, ma petite !

Je me suis dit qu’elle se comportait comme sa mère avec les hommes. J’ai pris son visage entre mes mains. Il était à peine éclairé par la faible lueur du réverbère sous lequel nous nous trouvions, mais ses yeux brillaient.

De Fontaine-de-Vaucluse à Carpentras, il n’y a que vingt-cinq kilomètres, mais les routes sont sinueuses et sombres. Je roulais prudemment. Laure appuyait sa tête sur mon épaule. Je profitais des lignes droites pour caresser sa cuisse, remonter sa jupe jusqu’aux jarretelles. J’avais allumé la radio. Laure écartait les jambes pour faciliter mes incursions dans sa culotte trempée. Des doigts elle avait fait sortir sa chatte par la fente. Décidément, elle était douée. Il me plaisait qu’elle soit une salope, nous étions faits pour nous entendre.

Je roulais au ralenti. Elle me caressait à travers mon pantalon. Elle ouvrit ma braguette pour serrer dans sa main ma queue dressée.

— J’ai envie de te sucer pendant que tu conduis.

— Attends qu’on soit à la maison.

J’ai sorti sa main de mon slip. Je n’avais pas envie d’éjaculer dans la voiture. Elle prit un paquet de cigarettes dans son sac.

— Je ne t’avais encore jamais vue fumer.

— Je commence aujourd’hui. Etre salope et fumer, ça va de pair, non ?

*  *  *

Dans la chambre, je n’ai allumé qu’une seule lampe de chevet. Nu, j’ai tendu ma bite vers Laure encore en soutien-gorge, culotte, porte-jarretelles et bas noirs. Le pendentif de son collier s’enfonçait entre ses seins très lourds.

J’ai baissé les bonnets de son soutien-gorge pour dénuder ses seins. Sa vulve ressortait par la fente de sa culotte.

— Tire sur tes grandes lèvres, je te veux encore plus obscène.

Le visage empourpré, elle tirait sur son sexe. Coincée par l’élastique de la fente, sa chatte ne pouvait plus se rétracter. Laure avait vraiment l’air d’une putain face à un client. Elle palpait mes couilles, faisait rouler les boules sous ses doigts. Elles étaient dures comme des noix. Je jouais avec ses grandes lèvres épaisses, trempées comme des éponges. La paume de ma main s’imprégnait du jus qui s’échappait de sa fente avec un bruit obscène. Laure balbutiait :

— Pour toi, je ferai tout ce qu’un homme désire.

— Et le garçon du restaurant ? Tu l’oublies ?

— Sans toi, il n’aurait pas pu m’exciter. Est-ce que tu peux comprendre ? Tu es celui qu’il me faut pour...

— Pour devenir une vraie pute ?

Elle baissa la tête.

— Oui. Je crois que j’ai envie d’en être une.

— Alors, commence, fais ton travail !

Plaçant les oreillers à la tête du lit, je m’y suis adossé en écartant les jambes. A genoux, Laure emboucha mon gland violacé. Je sentais que je n’allais pas tenir longtemps. En regardant les lèvres roses de Laure monter et descendre sur ma bite en feu, je l’imaginais dans les toilettes du restaurant, en train de se laisser peloter par le serveur. Il lui palpait la chatte à travers la fente de sa culotte. Je respirais par à-coups. Ses gros seins s’écrasaient sur l’oreiller, son collier de faux rubis coincé entre eux.

A un moment, son regard croisa le mien. Alors, je la saisis par les cheveux.

— Je veux que tu avales tout, tu entends ? Tout.

Ma semence gicla au fond de sa gorge. Elle pressait mes couilles pour les vider, s’acharnait sur ma bite, me suçait comme j’avais tant rêvé de l’être par elle, jadis. Je haletais en bégayant son nom. Enfin, elle lâcha ma bite qui redevint molle, se coucha sur moi de tout son poids comme pour me punir, fourra sa langue dans ma bouche qui s’emplissait de sa salive mêlée de sperme.

Je défis l’agrafe de son soutien-gorge pour lui permettre de mieux respirer, la fis basculer sur le côté. Une fine pellicule de sueur couvrait ses seins.

— Est-ce que tu es satisfait de moi ? demanda-t-elle en souriant.

— Tu es une bonne salope. J’ai apprécié tes services.

Je lui ai ôté ses bas, son porte-jarretelles, sa culotte puis, ramenant le drap sur nous, j’ai éteint la lampe de chevet. Laure se pressa contre moi.

— J’ai l’impression que tout cela n’est qu’un rêve qui va s’évaporer. J’ai peur du réveil...

— Tu ne rêves pas, Laure. Toi et moi, nous commençons un nouvel épisode : Laure, esclave d’un pornographe pervers. Qu’en penses-tu ?

Elle ne répondit pas. Elle s’endormait, la bouche dans mon cou, les seins contre mon flanc.

Je n’ai pas trouvé le sommeil tout de suite. J’ai tenté de faire le point. Laure était déterminée à suivre la voie de la débauche, elle m’avait choisi comme guide et compagnon. Pour moi, qui écrivais des romans pornos, la tentation était grande de vivre avec elle, pour de bon, ce que je faisais faire à mes personnages. J’allais pouvoir enfin mettre mon imagination à profit pour satisfaire ma propre libido. Laure s’offrait à moi comme un véritable jouet que je pouvais utiliser à ma guise, un jouet de chair prêt à se laisser manipuler pour connaître des sensations hors du commun. Elle avait trente-trois ans, j’en avais cinquante. J’avais en perspective quelques années de plaisir avec elle.

Pensant à Ghislaine, à la scène à laquelle j’avais assisté, je me suis étonné de la rapidité avec laquelle elle était sortie de mon esprit. J’avais seulement du mal à l’imaginer vivant dans un harem... De la même façon, Philippe paraissait être devenu complètement indifférent à Laure.

Laure, pas encore tout à fait endormie, se serra plus fort contre moi. Son corps dégageait une bonne chaleur, mais elle murmura qu’elle avait un peu froid. Les nuits étaient encore fraîches. Ramenant la couette sur nous, je me suis blotti contre sa poitrine en déposant un baiser sur ses lèvres. Sa main s’empara de mon sexe et de mes couilles, plutôt ramollis, pendant que je glissais la mienne entre ses cuisses bouillantes, sous sa chatte humide. Les aiguilles du réveil marquaient une heure du matin. Une idée m’est venue à l’esprit. Une idée pour commencer ma nouvelle vie de plaisirs avec ma Laure... Là-dessus, je m’endormis.

*  *  *

Quand je me suis levé, je suis descendu à la cuisine faire du café. Laure dormait encore. Tandis que le café passait, j’ai pris une douche rapide, puis je suis entré dans la chambre.

— Dors encore un peu, dis-je à l’oreille de Laure, je vais chercher des croissants.

Elle ouvrit les yeux, sortit un bras de dessous la couette pour me prendre par le cou.

— Dis-moi que je n’ai pas rêvé...

— Non, tu n’as pas rêvé. Tu as couché avec moi, dormi avec moi, et fait des projets insensés. On en reparlera.

« Je veux que tu avales tout ! »

En me rendant à la boulangerie, je me demandais, moi aussi si tout ce qui avait eu lieu la veille n’était pas un effet de mon imagination. Mon cerveau surmené avait des hallucinations. La boulangère, qui me connaissait bien, me dit en m’accueillant :

— Ça va ? On dirait que vous n’avez pas bien dormi.

— Heu... je n’ai pas assez dormi.

— Ah bon !

Des clients entraient dans le magasin. J’ai payé, pris mes croissants. Je ne mis que trois minutes en voiture pour retourner à la maison. D’habitude, le dimanche, Ghislaine faisait la grasse matinée, mais cette fois, elle était debout, enveloppée dans sa robe de chambre. Elle avait déjà dressé la table. Elle m’attendait en buvant un café.

J’ai déposé mes paquets à côté de la bouteille thermos. Nous nous regardions sans dire un mot. Ses yeux brillaient, son visage, toujours pas démaquillé, était empreint d’une grande sérénité.

— Alors ? Bien dormi ?

— Pas assez, mais c’est la meilleure nuit que j’ai passée depuis bien longtemps...

— En allant chercher les croissants, je me disais que moi aussi, j’avais rêvé, et que tu ne serais pas là quand je rentrerais...

Elle saisit mes mains, les fit passer par l’entrebâillement de son peignoir, les posa sous ses gros seins nus.

Je serrais ses seins dans mes mains, les pressais l’un contre l’autre. Ils étaient chauds, la peau était douce, et ses mamelons pointaient dans mes paumes.

— Si tu savais comme j’aime ça, murmura-t-elle.

Elle avait posé ses mains sur les miennes pour que je ne lâche pas ses gros nichons. Elle ajouta :

— Je suis ton jouet ; mon corps t’appartient, désormais ; fais selon ton désir.

Je pris ses mamelons entre les doigts pour les étirer exagérément. Puis j’ai lâché ses bouts durcis, mais mes mains continuaient à soutenir ses seins. Nos regards restèrent accrochés l’un à l’autre un long moment, comme si par nos yeux nos cerveaux se transmettaient les pensées les plus lubriques.

On prit le petit déjeuner ; je lui fis part des idées qui m’étaient venues avant de m’endormir. Elle s’étonna que je ne tienne pas à ce qu’elle suive tout de suite un régime amaigrissant.

— Je veux d’abord faire des photos de toi comme tu es maintenant, vêtue comme tu l’étais hier soir... nue... avec tes nouveaux dessous.

Elle accueillit mon idée avec réticence, exprima le souhait que cela ne dure pas trop longtemps. Elle voulait vraiment devenir une tout autre femme, même si le régime à suivre devait être sévère et durer au moins six mois.

— Bien sûr, je te comprends. Mais maintenant que nous avons découvert ensemble ce que nous sommes l’un et l’autre, l’un pour l’autre, nous n’allons pas attendre la fin de ton régime pour plonger dans le vice, n’est-ce pas ?

Elle sourit, ouvrit lentement sa robe de chambre pour découvrir un sein, tout en trempant son croissant dans son café. Je fis celui qui demeurait insensible à cette avance : je poursuivis mon discours. Il était capital que nous gardions, elle comme moi, vis-à-vis des gens que nous côtoyions dans notre profession, un comportement qui ne prête pas à suspicion. Nous devions rester tels qu’on nous avait toujours connus, du moins pendant les heures de travail.

— T’en fais pas, Xavier, je ne vais pas m’habiller ni me maquiller comme hier pour aller au boulot !

En fin de compte, nous avions à présent, chacun, deux personnalités, deux modes de vie. Pour moi, ce n’était pas trop difficile puisque, d’une certaine façon, c’était déjà le cas. Mais pour Laure, c’était nouveau.

Après le petit déjeuner, on prit une douche ensemble. J’adorais savonner ses gros seins, sa toison épaisse, jouer avec sa chatte. Elle ne se privait pas d’en faire autant avec ma bite qui raidissait et mes couilles qui gonflaient dans sa main. A un moment, sous les jets d’eau chaude, elle introduisit mon gland entre ses grandes lèvres. Alors, d’une poussée, je la pénétrai entièrement. On resta ainsi soudés l’un à l’autre. Elle avait passé ses bras autour de mon cou, je la tenais par la taille. Je l’embrassais à pleine bouche, mais sans coulisser dans son vagin qui comprimait mon braquemart. C’est alors que je me suis rappelé ce qui s’était produit la nuit précédente. Si je restais immobile et si l’excitation de Laure continuait à monter, son sexe glouton allait dominer le mien, le faire aller et venir sans que j’aie à produire le moindre mouvement, et me faire éjaculer. Or, j’avais prévu tout autre chose, et elle le savait.

— Je n’ai pas envie de te remplir maintenant, murmurai-je en me retirant. C’est ton cul que j’ai envie de prendre. Que je prendrai tout à l’heure. Une salope doit être disponible par ses trois trous.

— Oui.

Debout à côté de la baignoire, je lui essuyais le dos. Je lui avais écarté les fesses, passé une main sous l’entrejambe pour tirer sur ses grandes lèvres, l’obligeant à gémir. Gardant sa chatte emprisonnée dans ma main, j’ai soufflé dans son cou :

— Moi aussi, j’ai changé, tu vois. Fini l’excès de galanterie, fini d’être un homme qui n’a jamais de geste déplacé.

Voulant me prouver son entière soumission, Laure avait écarté les jambes. Elle gloussait, la tête penchée en arrière :

— Tripote-moi où tu veux, tant que tu veux.

*  *  *

On décida d’aller déjeuner à Orange. Pendant que Laure se préparait, je nous servis un petit apéritif sur la terrasse. C’était l’avant-dernier week-end d’avril, le temps était splendide. Ciel bleu sans nuage, soleil ardent, pas un souffle de vent, et une température qui, à onze heures du matin, atteignait déjà vingt degrés. Quand Laure parut, je ne pus réprimer un mouvement de surprise. Plus de doute, elle voulait vraiment devenir une autre femme. Elle avait passé les autres vêtements que nous avions achetés ensemble la veille : une jupe rouge avec de longues fentes latérales, qui lui arrivait juste au-dessous du genou et lui moulait les fesses exagérément, et aussi la blouse que j’avais choisie moi-même, en tulle, sans manches, pourvue de plis sur le devant. L’encolure très décolletée, bordée de broderies rouges, se fermait sur la poitrine par un lacet également rouge. Sous le tulle plissé, on distinguait le soutien-gorge rouge à balconnet qui lui faisait bomber la poitrine. Quant à ses jambes, elles étaient gainées de bas résille. En outre, Laure avait peint ses lèvres d’un rouge carmin recouvert de gloss et souligné ses yeux d’un trait noir. Une ligne noire plus épaisse longeait la paupière supérieure, fardée de vert émeraude. Ses cils étaient allongés au mascara noir, et ses ongles vernissés du même rouge que ses lèvres.

Avec un tel look, Laure avait changé du tout au tout. Elle faisait même carrément grosse pute, mais c’était justement ce qu’on voulait, tous les deux. Elle me regardait, l’air inquiet, attendant mon avis. Sous son maquillage, son visage s’empourpra. Son cœur devait battre à toute allure. Elle balbutia :

— C’est la première fois que je me maquille comme ça... est-ce que ça va ?

Je me suis levé, j’ai posé les mains sur ses épaules nues.

— C’est la tenue rêvée pour le week-end. Tu dois faire en sorte qu’on pense de toi ce que tu veux être...

— Une pute.

— Oui, une belle pute. Rien d’autre.

Je lui pris la main, la posai sur ma braguette afin qu’elle sente l’effet qu’elle me faisait.

— Tu n’as pas encore vu les dessous, chuchota-t-elle.

— Montre.

J’avais défait un bouton du chemisier, glissé la main sur un sein. Une bouffée de chaleur s’empara de moi au moment où je sentais son mamelon au creux de ma paume : les bonnets étaient percés de trous ! Je suis resté immobile, incapable de proférer un mot.

— Tu n’aimes pas ? fit-elle, me fixant avec inquiétude.

— C’est... la mère de mon élève qui t’a conseillé ce modèle ?

— Elle a dit que ça devrait te plaire... D’ailleurs, elle porte le même !

J’ouvris son chemisier, fis jouer mes pouces avec ses bouts qui pointaient avec arrogance par les ouvertures des bonnets. Le premier effet de surprise passé, je me suis dit que cette femme ferait, dans un prochain roman, une fameuse maquerelle !

On acheva notre apéro, on partit pour Orange.

CHAPITRE VIII

Dans la voiture, je ne pus m’empêcher de caresser la cuisse de Laure. Pour la première fois de ma vie, je palpais une cuisse gainée d’un bas résille, et ça m’émoustillait. En allumant une cigarette, Laure écarta les jambes. J’ai remonté la main jusqu’au bord brodé afin de sentir la douce tiédeur de la chair. Passant le doigt sous l’élastique de la jarretelle, j’ai palpé le tissu soyeux de la petite culotte sur la vulve rebondie. Mon cœur s’emballa quand je me rendis compte qu’une fente à bords élastiques était pratiquée sur le devant. Depuis la veille, la garde-robe de Laure s’enrichissait de vêtements et sous-vêtements coquins.

Au lieu d’écarter la fente, je dus retirer ma main pour changer de vitesse. La circulation dense m’obligeant à ralentir souvent, j’ai laissé courir mon imagination pendant que Laure regardait les affiches des films que passaient les salles de cinéma d’Orange. Je songeais à la commerçante qui avait habillé Laure la veille. Elle m’avait reconnu, ce qui ne l’avait pas empêchée de conseiller à Laure de pareils dessous. Quelle audace ! Elle aimait le sexe et s’y connaissait. Etait-elle mariée ? Avait-elle un compagnon ? Elle excitait ma curiosité.

Laure interrompit mes divagations.

— Il y a une salle où on joue des films X. Si on allait en voir un ? Tu en as déjà vu, toi ?

— Non, dis-je en posant la main sur sa cuisse chaude, aller seul voir un film porno, ça ne m’intéressait pas. Avec toi, c’est différent. On ira après le resto.

Elle se pencha, posa ses lèvres dans mon cou, une main sur ma braguette. Il ne fallut pas longtemps pour que mon sexe devienne dur. Laure referma sa main sur l’étoffe de mon pantalon pour emprisonner mon braquemart. On arriva bientôt à un carrefour encombré où le feu était rouge.

— Puisse le bonheur durer longtemps ! murmura Laure.

Je ne répondis rien. Quel destin étrange que le nôtre ! D’un commun accord, nous avons appuyé sur la touche « Suppr » pour effacer tout un pan de vie et commencer une existence nouvelle, où le sexe serait le fil conducteur. Rien d’étonnant à ce que nous ayons parfois des doutes, de l’inquiétude.

Le feu passait au vert. « Fonçons ! me dis-je. Fonçons sans plus nous poser de questions. Vivons pour découvrir des joies libertines... »

Tout comme la veille, dans la rue, au restaurant, Laure était la proie des regards lubriques des hommes, méprisants ou envieux des femmes. Elle s’y habituait, et même ça l’amusait. Cela ne me déplaisait pas. A table, autour de nous, j’imaginais les réflexions, les conversations : « T’as vu celui-là ? Il sort avec une grosse pute... en tout cas, elle en a l’air. » Réponse : « C’est peut-être son mac... » Tous ces gens auraient été stupéfaits s’ils avaient su que l’un était prof de français, l’autre assistante sociale ! Sous la table, j’avais coincé le genou de Laure entre les miens. Après l’apéritif, on commanda une bouteille de blanc pour accompagner l’entrée de scampi à l’ail, et une bouteille de Ventoux pour les côtelettes d’agneau. Enfermés dans notre bulle, nous parlions de tout et de rien, de son boulot, de mes élèves. Après avoir vidé le dernier verre, on commanda le café. Mais le démon du sexe nous tenaillait. Posant la main sur la mienne, Laure déclara, les joues et le nez empourprés par le vin, les yeux pleins de sous-entendus :

— Tu sais, la séance n’est qu’à quatorze heures quinze, on a encore du temps.

J’ai regardé ma montre, on disposait en effet d’un bon quart d’heure. L’addition réglée, on sortit du restaurant. Après dix minutes de marche, nous étions devant l’entrée du cinéma au nom évocateur Erotica. Le film projeté n’était autre que La Prison des sévices. Devant le guichet, s’étirait une file d’attente. Les hommes étaient nettement plus nombreux que les femmes. Individus de tous genres, entre trente-cinq et soixante ans. Je me suis mis au bout de la queue, Laure s’est placée derrière moi.

La salle, cent ou cent cinquante places, n’était pas très éclairée. J’ai emmené Laure vers la dernière rangée de sièges, contre le mur du fond. Un certain nombre de spectateurs n’étaient pas sortis, avides de voir le film une seconde fois. C’était autorisé uniquement dans cette petite salle, une fois par semaine. Il restait trois places en bout de rangée ; on s’y installa. A côté de Laure, il y avait donc un siège inoccupé. Juste avant que les lumières s’éteignent, je vis un homme de race noire gravir les marches. Il était seul, cherchait une place du regard. Il aperçut la place libre à côté de Laure, resta un instant en arrêt. Une idée diabolique me traversa l’esprit : sans tourner la tête vers Laure, je chuchotai :

— Je ne suis pas avec toi, tu es venue seule. Ne me regarde pas !

— Mais... Xavier, enfin, bredouilla-t-elle, tu...

Le gars s’approchait. Cognant mon genou contre celui de Laure, je soufflai :

— Tais-toi. Sois disponible.

— Est-ce que cette place est libre ?

— Oui, mais demandez plutôt à cette dame.

Il regarda Laure d’un air interrogateur.

— Oui, je vous en prie, fit-elle, prise de court.

L’éclairage avait perdu de son intensité. J’avais eu le temps d’observer l’homme. Il devait avoir entre trente et trente-cinq ans. Dès qu’il fut assis, l’imposante poitrine de Laure me cacha sa vue. Je fixai l’écran, les publicités qu’on y projetait. Puis, ce fut le lancement du film de la semaine suivante, un film avec l’actrice française la plus connue dans le cinéma X. Cependant, je ne manquais pas de jeter des regards vers les genoux de Laure. Sa jupe était remontée sur ses cuisses gainées de bas résille, mais jugeant qu’on n’en voyait pas encore assez, d’un geste rapide, j’ai remonté la jupe en en pliant le bord vers l’intérieur pour qu’elle reste en place. J’entendais Laure déglutir, mais j’évitais de la regarder. Le film commençait. Les premières images montraient une femme blanche qu’on obligeait à se dévêtir dans le bureau du directeur d’une prison. Puis, un gardien de race noire l’emmenait, complètement nue, vers la salle de douches et de désinfection. Laure respirait fort, sa poitrine se soulevait. Du coin de l’œil, je surpris la main de son voisin se posant sur sa cuisse. Mon rythme cardiaque s’accélérait. Comment allait-elle réagir ? Elle avait enfin l’occasion de se comporter en vraie salope. Afin de ne pas obliger mes yeux à toute une gymnastique pour les observer, je me suis enfoncé dans mon siège. De cette façon, le Noir ne pouvait pas distinguer ma tête, je pouvais donc la tourner légèrement dans leur direction.

Les images sur l’écran devenaient torrides. La belle actrice blonde se faisait tripoter partout par trois jeunes blonds de type nordique, se ressemblant comme des triplés. Elle était en train de sucer l’un d’eux. Au même moment, Laure tournait la tête vers son voisin. Il lui chuchotait quelque chose que je n’entendais pas. Elle se laissa aller contre lui ; il lui passa un bras autour des épaules. Il m’était à présent difficile d’accorder mon attention à ce qui se passait à l’écran. J’avalai avec peine ma salive quand je vis Laure tirer sur le lacet rouge qui refermait le large décolleté de sa blouse. Le Noir glissa sa main sous la fine blouse en tulle. Les mouvements de ses doigts étaient à peine perceptibles, mais il était facile de deviner qu’il était en train de la peloter. Laure se laissait faire comme une vulgaire pute ; l’inconnu à la peau d’ébène lui titillait le mamelon qui sortait du bonnet. Je bandais ferme, ma braguette était prête à craquer. Jamais, je n’aurais cru que Laure évoluerait aussi vite dans la voie de la dépravation.

Le visage du Noir se tourna vers moi. Aussitôt, je fixai l’écran, mais continuai à suivre leurs ébats du coin de l’œil. Cependant, je fus vite rassuré : le gars ne s’occupait nullement de moi. Laure avait posé sa tête sur la large épaule de son voisin qui murmurait à son oreille ; elle s’abandonnait. Ou bien l’homme était un habitué, ou il était vraiment sous le charme de sa voisine. Constatant qu’elle ne le repoussait pas, il avait passé la main à l’intérieur du soutien-gorge, tenant le gros sein bien au chaud dans sa paume ; il embrassait Laure à pleine bouche. Mes tempes battaient. Sur l’écran, la prisonnière blanche, sodomisée par le cuistot de la prison, poussait des gémissements de plus en plus sonores. Au même instant, baissant les yeux, je vis les cuisses de Laure s’écarter, la main de son voisin remonter sous sa jupe. Elle lui entourait le cou d’un bras, et de sa main libre, caressait l’entrejambe du mec. Je n’en revenais pas. Jetant un coup d’œil en direction de mes voisins de gauche, je vis qu’ils se pelotaient sans retenue. En fin de compte, j’étais le seul à... être seul ! Cela m’était égal, Laure m’était soumise.

Elle se laissait tripoter par l’inconnu.

Mon rythme cardiaque s’accélérait. Je n’aurais su dire si le Noir se désintéressait de ce que je pouvais voir ou s’il faisait semblant. Il avait remonté la jupe de Laure jusqu’au pubis. Même dans l’obscurité, on distinguait les jarretelles rouges qui pinçaient le bord brodé des bas résille. Elle écarta encore davantage les jambes. Sans lui lâcher la bouche, ni le gros sein qu’il tenait dans sa main, il la pressa plus fort contre lui. Son autre main la fouillait entre les cuisses. Elle les referma d’un seul coup, emprisonnant les doigts. Mon sang bouillait, mes tempes battaient. Le Noir cessa d’embrasser sa voisine pour lui parler tout bas ; elle lui répondait dans un murmure inaudible. C’est alors qu’un spectateur assis devant nous se retourna en émettant un « chut » désapprobateur à l’attention de mes voisins. J’étais cloué à mon siège. Le type avait ôté ses mains de sa voisine, s’était levé. Elle se redressa, se rajusta, tira sur sa jupe, et... se leva à son tour. Tandis que l’Africain avait les yeux tournés vers l’écran, Laure saisit ma main, la pressa, me fit un clin d’œil, auquel la stupéfaction m’empêcha de répondre. Tous deux descendirent avec précaution les marches pour gagner la sortie, main dans la main.

Il ne me restait plus qu’à regarder le film, dont j’avais perdu le fil ; il y en avait encore au moins pour une heure. Il va sans dire qu’il me fut impossible d’y accorder toute mon attention : j’étais trop absorbé par ce à quoi je venais d’assister. Les questions se bousculaient dans ma tête. Où ce type allait-il emmener Laure ? Comment et où allais-je la retrouver ? C’était moi qui avais lancé le jeu, mais je ne m’attendais pas à ce que, assise à côté de moi, elle aille si loin. Décidément, elle tenait de sa mère : elle avait tout d’une belle salope ! Elle venait de me montrer qu’elle était prête à tout. Elle comptait sur moi pour être son complice, son maître, son mac.

Je sortis du cinéma dans un état de fébrilité qui me faisait trembler, et me dirigeai vers le parking. Debout à côté de ma voiture, je cherchais du regard dans toutes les directions. Pas de Laure. Au bout de quelques minutes, je suis allé m’installer à la terrasse de la Brasserie de l’Amphithéâtre ; j’ai commandé un café. D’où j’étais, j’avais vue sur ma voiture et sur tout le parking. L’inquiétude commençait à s’emparer de moi. Je me mettais à imaginer le pire, à penser à bien autre chose qu’au plaisir sexuel que Laure avait pu se procurer avec cet Africain qu’elle ne connaissait pas. J’ai avalé mon café en un rien de temps ; j’ai commandé une bière.

Une heure plus tard environ, je la vis qui s’approchait de la voiture. Elle était seule. Ne me voyant pas, elle regarda autour d’elle. Une bonne centaine de mètres nous séparait. Je lui fis un grand geste pour qu’elle m’aperçoive et me rejoigne. Mon corps, mon cerveau s’apaisaient. Elle me vit, accourut vers la brasserie. Avant de s’asseoir en face de moi, elle me donna un baiser furtif. Ses lèvres n’étaient plus peintes de rouge carmin, mais de rose vif.

— Alors, c’est comme ça que tu m’abandonnes en plein cinéma pour...

— Chut ! fit-elle en posant un doigt sur mes lèvres.

Le serveur approchait. Je commandai un café pour elle. Quand il se fut à nouveau éloigné :

— Mais nous n’étions pas ensemble, n’est-ce pas ? C’est bien ce que tu as voulu ?

Elle avait raison. Mais j’avais envie de savoir où le gars l’avait emmenée, et surtout, ce qu’ils avaient fait. L’endroit étant peu propice aux confidences, je lui dis seulement :

— Je vois à ton air radieux que tu n’es pas déçue. Tu me raconteras ça tout à l’heure.

— Oui, bien sûr. Tu sauras tout.

On but tranquillement, elle son café, moi ma bière. A un moment, les yeux pleins de malice, elle me demanda :

— Et le film ? C’était bien ?

Haussant les sourcils, je fis une moue plutôt désapprobatrice. L’addition réglée, on fila. Dans la voiture, nous étions l’un et l’autre silencieux. A peine étions-nous sortis d’Orange, direction Carpentras, Laure se pencha pour appuyer sa tête sur mon épaule, m’embrassa dans le cou. Je mis ma main sur sa cuisse, la fis remonter jusqu’à la jarretelle élastique. Laure écarta les cuisses, je pus atteindre son ventre. La salope n’avait plus de culotte.

— Je la lui ai donnée en souvenir, fit-elle. Il y tenait vraiment... Tu es fâché ?

— Mais non. Seulement, si tu fais ça chaque fois, je vais dépenser une fortune en culottes coquines.

Ma main se fit alors investigatrice ; Laure laissa glisser ses fesses vers l’avant du siège afin de rendre sa chatte plus accessible. Elle était trempée. Otant ma main, elle fourra ses doigts dans son vagin puis, les ressortant, me les donna à lécher. Il était temps qu’on arrive : ma tension influait sur ma façon de conduire. Laure, son bras gauche passé autour de mon cou, palpait mon sexe à travers mon pantalon.

On arrivait dans Carpentras ; Laure se rassit de manière plus convenable sur son siège.

A la maison, j’ai pris Laure dans mes bras, je l’ai serrée contre moi, je l’ai couverte de baisers. Puis, m’écartant d’elle, j’ai défait le lacet de sa blouse. J’étais fasciné par ses gros mamelons qui sortaient par les trous des bonnets, je les pinçais, les triturais entre mes doigts. Laure entourait mon cou de ses bras ronds.

— Ça t’a plu de te laisser tripoter par un Noir que tu ne connaissais pas ?

— Oui, mais...

— J’espère que tu m’as réservé ce que tu m’avais promis, tu te souviens, ma grosse salope ?

— Viens, je veux que tu sois le premier à remplir tous mes trous !

Elle m’entraîna dans la chambre. Là, je lui ai ôté sa blouse en tulle, sa jupe fendue. Je l’ai fait rester un moment devant moi, les yeux clos, les jambes écartées.

— Mets tes mains sous tes gros nichons... Oui, comme ça, tu as l’air de la grosse pute que tu es !

Elle rougit sous son maquillage ; les mots obscènes, injurieux, l’excitaient, la rendaient honteuse. Et puis, j’étais l’ancien compagnon de sa mère ; la situation avait de quoi nous troubler, elle et moi. Elle balbutia sans ouvrir les yeux :

— Je ferai tout ce que tu me demandes.

— Tu n’es qu’une grosse poupée à mon service.

— Oh, Xavier ! Ça m’excite que tu me parles comme ça.

Je m’approchai d’elle, nu ; passant la main entre ses cuisses, j’ai tripoté sa chatte tout humide.

— Maintenant, mets-toi à quatre pattes sur le lit... Ecarte bien les jambes.

Docile, elle prit la position. En porte-jarretelles rouge, avec ses bas résille, cul nu, ses tétons passant par les trous des bonnets, comme elle était excitante ! Ma bite était raide, dure comme du bois.

Cependant, je ne voulais pas aller trop vite. Je tâtais ses mamelons, tirais dessus comme si c’étaient les pis d’une vache. Je lui caressais le dos, les fesses, passais mes doigts dans sa raie. J’ai immobilisé mon index sur son petit trou.

— Raconte ce que tu as fait avec le Noir.

Pas de réponse. Laure respirait calmement, sans mot dire.

— Alors ? N’as-tu pas juré de tout me dire, toujours ? Parle, à la fin !

Laure se taisait.

— A moins que ce ne soit ça que tu attendes ?

Ce disant, j’abattis brutalement une main sur sa fesse. La claque fut retentissante. Sur le moment, je ne compris pas moi-même pourquoi je venais de faire ce geste. Laure se cambra, geignit de douleur, balbutia :

— Oh ! Xavier... Je t’appartiens...

Je lui administrai, sur l’autre fesse, une seconde claque, plus forte que la première, qui la fit gémir.

Les yeux fixés sur les grosses fesses marquées de rouge, je revis instantanément en pensée la scène où sa mère recevait des coups de ceinture de la main de son amant.

— Oui, murmurait Laure, des larmes dans la voix, je suis ta chose, ton esclave... Je vais tout te dire...

— J’ai changé d’avis. Tu raconteras tout ça plus tard. Pour l’instant, tu ne bouges pas.

Je descendis à la cuisine, remontai la bouteille d’huile d’olive. Laure attendait, toujours dans la même position, l’heure du sacrifice. Je brûlais d’en savoir plus sur ce qu’elle avait fait avec le Noir, mais une autre idée avait germé dans ma tête. Je lui caressais les fesses, palpais sa vulve entrouverte entre ses cuisses.

— Demain, dis-je, je t’achèterai un gros cahier. Tu commenceras ton journal intime en écrivant tout ce que tu as fait cet après-midi. Je veux tous les détails. Tu décriras toutes les sensations que tu as éprouvées, les mots qu’il t’a dits et ceux que tu as dits.

— Oh, s’écria-t-elle, excitée, je serai enfin ton héroïne, tu me mettras dans un de tes romans !

Je me mis à genoux entre ses cuisses écartées.

— Ce journal intime, tu le garderas sous tes sous-vêtements. C’est là que j’irai le chercher quand je voudrai en prendre connaissance.

Je lui ouvris les fesses pour faire apparaître son trou, j’y posai ma bouche. Laure se cambra. Son anus était chaud. J’ai passé ma langue plusieurs fois sur les contours roses et striés, puis j’ai donné un grand coup de lèche, comme l’aurait fait un chien, sur le trou brunâtre.

— Oh... Xavier...

Lui écartant les fesses encore plus, j’ai regardé à l’intérieur de son anus. Elle était dans une position humiliante, et c’était cela qui m’excitait. Elle aussi était excitée, car elle respirait vite, et son anus palpitait. J’y insérai le bout de ma langue, la faisant la plus pointue possible pour caresser les parois anales. En même temps, je lui tripotais les grandes lèvres qui avaient à nouveau l’air de se gonfler de mouille, comme de petites éponges. Ma langue s’enfonça plus loin dans le trou du cul de ma petite salope. Appuyée sur ses avant-bras, elle commençait à haleter. Je me suis alors redressé.

— Tu aimes ça ?

— Oui... Continue.

J’avais une trique d’enfer. Je saisis la bouteille d’huile d’olive, en versai un trait sur la raie, juste au-dessus du joli petit trou. Puis, d’un doigt, je me mis à masser les contours. Laure se cambra quand mon doigt pénétra dans son cul. Il était rentré facilement, aussi je le retirai, mis cette fois l’index et le majeur réunis. Laure redressa la tête, aspira l’air bruyamment. Mes doigts effectuaient un mouvement circulaire dans son rectum, caressant les parois toutes chaudes, striées elles aussi. C’était la première fois que j’enfonçais mes doigts dans le cul d’une femme.

— Xavier ! murmurait Laure, haletante.

Pour elle aussi, c’était une première. Je retirai mes doigts, couvris d’huile d’olive la hampe de ma bite, tendue au point que la peau en était douloureuse. Je posai mon gland gonflé en forme d’obus, décalotté, sur le trou qui m’attendait et saisis les hanches de mon amante. Pinçant fermement ses chairs, je poussais tout en regardant mon sexe raide s’introduire lentement dans le fourreau. Avec Laure, tout paraissait facile : elle n’a ni protesté ni gémi au passage du gland, elle s’ouvrait sans réticence, sans se contracter, pour m’accueillir tout entier. Simplement elle aspira l’air plusieurs fois de suite. Mes couilles, dures, gonflées, s’écrasaient entre ses fesses.

— Tu me sens, je suis tout au fond de toi...

— Oui... Maintenant, je suis à toi par mes trois trous... inonde-moi !

Ma bite battait entre ses parois rectales ; c’était une sensation nouvelle pour moi. Je me penchai sur son dos, défis l’agrafe de son soutien-gorge, le fis tomber sur le lit. Alors, je saisis ses gros nichons à pleines mains, et sans les lâcher, je fis coulisser ma bite dans son cul. Laure râlait, haletait, respirait par à-coups. Glissant de plus en plus vite, je malaxais ses gros seins, étirais ses mamelons ; mes couilles claquaient contre ses fesses. Laure me lança dans un cri :

— Je jouis... Tu me fais jouir par le cul...

J’ai éjaculé à grands jets dans son rectum. En criant son nom, je la secouais comme un sac. Tout en crachant ma semence dans son fondement, je tripotais d’une main son sexe gonflé, ce qui prolongea sa propre jouissance. Nous jouissions tous les deux, nous étions en eau.

Ma bite ramollie sortit de son cul, huileuse, couverte de traînées brunâtres. Le trou de Laure béait de manière obscène. Appuyée sur ses avant-bras, la tête dans l’oreiller, elle haletait toujours. Je déposai un baiser sur chacune de ses fesses, puis m’étendis à son côté. Elle bascula sur le dos, reprenant lentement haleine. Serré contre elle, je lui caressais les seins, le ventre. Elle tourna son visage vers moi ; son rimmel avait coulé, ses joues étaient couvertes de longues lignes noires. Une lueur caractéristique du plaisir éclairait ses yeux. Elle approcha sa bouche de la mienne :

— Dis-moi ce que je suis...

— Une belle salope, ma chérie.

Elle m’embrassa, palpa ma bite, mes couilles poisseuses. Je la saisis par les cheveux, et prenant un ton autoritaire :

— Une salope doit toujours être aguichante, agréable à regarder, à toute heure du jour ou de la nuit. Je te veux belle pour le dîner. File !

Laure sourit, courut à la salle de bains.

CHAPITRE IX

Laure, le lundi matin, arborait sa tenue d’assistante sociale pour se rendre à son boulot : ni blouse décolletée ni maquillage excessif. Nul ne devait s’apercevoir que quelque chose avait changé chez elle. Nous avons pris ensemble notre petit déjeuner, comme si rien ne s’était produit dans notre vie. Je lui ai demandé si elle comptait rentrer déjeuner vers midi et demi, comme d’habitude.

— Oui, sauf si j’ai une urgence.

Elle m’embrassa et partit. Quant à moi, j’avais trois heures de cours à assurer. En reconnaissant, parmi les élèves, le fils de la gérante du magasin de lingerie, je me suis senti gêné. Mais il se comportait envers moi comme d’habitude. J’en ai conclu que sa mère ne lui avait rien dit ; je fus soulagé.

Vers onze heures, j’ai filé en direction de Carpentras. Avant de rentrer, je me suis arrêté dans la grande librairie du centre-ville. Je savais sur quel rayon trouver les cahiers destinés à la rédaction d’un journal intime. Mon choix se porta sur un modèle de luxe, recouvert de cuir noir. Il se fermait à l’aide d’une boucle à pression, et sur la couverture était inscrit en lettres dorées : « Mon Journal ». J’ai demandé à la vendeuse de me faire un emballage-cadeau.

De retour à la maison, j’ai mis le déjeuner en route, dressé la table. On mangerait à la cuisine : le temps était trop incertain pour qu’on s’installe sur la terrasse.

Le café était en train de passer ; je coupais le pain, quand Laure est arrivée.

— Chose promise, dis-je en lui tendant mon paquet.

Elle le déballa fébrilement, poussa un cri admiratif en découvrant le cahier qu’elle porta à ses narines.

— Ça sent bon le cuir... c’est un beau cadeau !

— Tu n’as plus qu’à prendre la plume... tes fantasmes... tes actes de débauche...

Laure rougit violemment.

— J’ai envie de le faire pour moi et pour toi, mais j’ai peur de mal écrire, de faire des fautes...

Je l’ai rassurée. L’important, c’était qu’elle écrive comme elle le sentait, sans rien omettre.

— Si tu veux, j’apporterai quelques corrections au crayon.

— Oui ! Je sens que ça va être chaud !

*  *  *

Laure, en me quittant, m’avait prévenu qu’en sortant du boulot, elle passerait chez elle, à Pernes-les-Fontaines. Elle avait l’intention de commencer son journal. Quant à moi, l’après-midi, après avoir écrit quelques pages, je suis retourné dans le centre de Carpentras acheter de la pellicule. Je voulais réaliser au plus tôt mon projet de photographier Laure.

Elle devait rentrer dîner. J’ai mis à cuire un rôti, préparé la salade ; en l’attendant, je réfléchissais aux poses que je lui ferais prendre pour la première série de photos. Le simple fait d’imaginer faisait gonfler mon sexe. C’est fou ce que les connexions sont rapides du cerveau à la bite !

Comment choisir le bon moment ? Tout dépendrait de son humeur, de son état de fatigue après une journée de travail. Il fallait qu’elle soit détendue, tout en étant excitée. Pour libérer l’esprit et exalter le corps, rien de tel qu’un bon vin.

La clef tournait dans la serrure.

— Ça sent bon, dit Laure en entrant.

Le visage empourpré, elle me remit ses premiers écrits.

— Ça m’a mise dans un drôle d’état. J’avais l’impression de revivre les épisodes que je décrivais...

— Excellent, dis-je. Bonne préparation à notre séance de photos.

J’avais ouvert une bouteille de côtes-du-rhône ; on leva nos verres, puis je servis le rôti. On ne s’attarda pas à table, mais le repas terminé, on prit un café bien tassé. Et Laure est allée se maquiller, enfiler les dessous choisis par la mère de l’élève.

Jamais, je n’avais mis autant de soin à effectuer les réglages de mon appareil avant chaque photo, et Laure, en posant, suivait scrupuleusement mes indications. Je la prenais de face, de dos, de profil ; à demi allongée sur le canapé du salon ou bien debout, en string et soutien-gorge, un verre d’alcool à la main. Ses mamelons sortaient par les trous des bonnets.

— Tu as l’air d’une belle grosse pute...

— On dirait que ça te plaît, il suffit de voir la bosse de ton pantalon... mais, ajouta Laure, j’aimerais bien que mon photographe se mette nu !

Je m’exécutai. Laure tendit son doigt en direction de ma bite à l’équerre. Elle posait, à présent, de façon naturelle, oubliant l’objectif.

Je la fis mettre à quatre pattes sur le lit, avec son porte-jarretelles et ses bas résille. Elle avait ôté culotte et soutien-gorge. Je lui fis écarter les cuisses, tirer sur ses grandes lèvres. Accroupi derrière elle, je pris plusieurs photos de son cul. Au bout d’un moment, n’y tenant plus, j’ai posé mon appareil, me suis mis à genoux entre ses cuisses.

— Je me demandais combien de temps tu allais tenir, dit-elle, en sentant mes mains empoigner ses hanches charnues.

— Et moi, je me demandais à quoi tu pouvais bien penser en posant...

Ma bite allait et venait sans effort dans son con trempé. Je tripotais ses lèvres d’où s’écoulait un flot de mouille. Elle se cambra, ses parois vaginales comprimaient ma queue, la repoussaient, l’aspiraient.

— Alors, grosse salope, ai-je insisté, à quoi tu pensais en posant pour ton photographe nu ?

— A ce que j’ai écrit. A ce que j’ai fait hier...

Incapables de nous retenir plus longtemps, nous avons joui dans un râle, soudés l’un à l’autre.

*  *  *

Un souvenir me revint à propos de Ghislaine : Philippe lui avait déclaré, quand je les ai surpris ensemble, elle à quatre pattes sur le lit, lui la fouettant avec sa ceinture, qu’il la promènerait, en femme voilée, à Apt, au prochain jour de marché. Or, on était justement mardi, et je n’avais cours que l’après-midi. L’envie de filer à Apt me tenaillait ; je bandais en imaginant Ghislaine en musulmane, cul nu sous sa longue robe noire. Cependant, il était déjà onze heures passées. La distance à parcourir – quarante-cinq kilomètres – arrêta mon élan. Sans compter que je risquais d’être repéré.

J’eus une autre idée : téléphoner à Philippe sur son lieu de travail, demander à le rencontrer en secret. Je lui dirais que j’étais au courant de tout. Je lui parlerais de mon activité littéraire, lui confierais que ça m’intéresserait d’avoir des détails sur la façon dont Ghislaine serait traitée chez le sultan. J’essaierais de m’en faire un allié.

Et puis, tout d’un coup, le projet m’a paru saugrenu, infaisable même, et je l’ai abandonné. Qu’avais-je besoin de m’occuper d’eux, après tout ? Avec Laure, j’étais comblé ; grâce à elle, ma vie avait changé du tout au tout. Chacun pour soi, que diable !

Il me revint aussi en mémoire que je devais appeler le gérant de la boutique d’articles de cuir à Fontaine-de-Vaucluse, pour tâcher d’obtenir une réplique en cuir du buste de Laure. J’ai composé le numéro. J’ai appris que le chef d’atelier, d’abord étonné de recevoir une telle commande, s’était dit enchanté de travailler le cuir pour en faire naître un ouvrage qui le sortait de son train-train quotidien.

— L’idéal, m’expliqua le gérant, c’est que madame vienne au magasin et qu’on prenne un moule de sa poitrine, mais vous voulez, je crois, que ce soit une surprise...

Evidemment, j’aurais dû y songer ; mais je tenais vraiment à ce que ce soit une surprise. Le gérant me rassura :

— C’est ce que j’ai dit au chef d’atelier. Il prendra la forme sur un buste ayant sensiblement la même taille. Vous voulez cette réplique couleur ébène ou plutôt café au lait ?

J’optai pour cette dernière suggestion. Le prix était élevé, mais peu m’importait. Je pourrais venir chercher l’article dans les quinze jours.

Après avoir raccroché, j’ai cherché du regard à quel endroit du salon accrocher le buste de Laure, pièce unique dont je pourrais m’enorgueillir. Je croyais déjà passer la main sur les gros seins de cuir couleur café au lait, sur les mamelons tendus, les aréoles granuleuses...

Je voulais préciser certains détails, je me suis décidé à rappeler le gérant, qui m’a mis en ligne avec son chef d’atelier. Nous sommes tombés d’accord pour qu’il fasse à Laure des mamelons bien gonflés, longs d’un bon centimètre et demi, des aréoles de quatre centimètres de diamètre.

— Une dernière précision, continua le chef d’atelier, les seins sont-ils rapprochés ou plutôt écartés ?

— Rapprochés.

Quand je lui ai demandé s’il pouvait graver sur un sein le prénom de Laure, l’artiste me dit que cela ne présentait aucune difficulté.

*  *  *

Je n’avais pas encore mis le nez dehors. J’ai ouvert la baie vitrée donnant sur la terrasse, humé l’air printanier. Le beau temps était revenu. On pourrait déjeuner dehors. Au moment où je glissais deux classeurs dans mon cartable pour mes cours de l’après-midi, le téléphone sonna. C’était Laure. Elle avait un empêchement. En outre, elle avait oublié de me prévenir qu’après son boulot, elle avait rendez-vous chez son gynécologue.

— Passe à Pernes-les-Fontaines après tes cours. Tu prendras mon courrier ; comme ça, je pourrai rentrer directement. On se retrouvera chez toi. C’est moi qui cuisinerai.

Je me suis préparé un casse-croûte sur la terrasse ; j’ai bu mon café en feuilletant Le Provençal.

Pernes-les-Fontaines se trouvait à mi-chemin entre mon lieu de travail et mon domicile. En arrivant, j’ai relevé son courrier, fait le tour du jardin, vérifié la chaudière. Mais il me restait encore une chose. Je suis monté dans la chambre, j’ai ouvert les volets pour laisser entrer l’air et la lumière, et j’ai fouillé dans le rayon où était rangée la lingerie de Laure. C’est là, je le savais, qu’elle enfermait son journal. J’avais encore un peu de temps devant moi. Je sortais les soutiens-gorge, tâtais les petites culottes en m’imaginant sentir le sexe de Laure sous l’empiècement. Il manquait la culotte rouge, celle dont elle avait fait cadeau au Noir. Celui-ci devait humer la mouille séchée, l’odeur de femelle en chaleur... Ma main furetait parmi les bas et les collants. Enfin, blottis au fond de l’étagère, je découvris le journal intime et les bouquins que j’avais écrits. Sans m’en rien dire, mon ex-belle-fille avait lu tous mes romans !

Assis au bord du lit, je me mis à lire ce qu’elle avait consigné ; de paragraphe en paragraphe, de ligne en ligne, je devenais de plus en plus fébrile. Mes doigts se crispaient sur le cahier. Laure exprimait ses émois, ses sensations, dans un style direct, en employant le vocabulaire approprié. En peu de temps, elle avait rédigé une dizaine de pages. Décidément, bien avant que nous soyons devenus amants, Laure était une salope en puissance. Voici donc les premières pages de son journal intime :

Pernes-les-Fontaines, le 18 avril 2000

Si en couvrant ces pages de mon écriture, je m’exprime de façon maladroite, je peux garantir, en tout cas, que je suis sincère en tout ce que je rapporte. Je n’ajoute rien, ne retranche rien aux faits. Je tente de décrire avec le plus d’exactitude possible ce que je pense et ce que je ressens.

Xavier et moi, nous avons une liaison. Je l’avais tant de fois désiré, sans y croire ! Nous nous sommes tout dit, sans rien nous cacher, et nous nous sommes découvert une même attirance pour le sexe, et même pour la perversion. Lui, ça se comprend, vu qu’il est écrivain porno, il s’intéresse depuis longtemps à la question. Moi, j’ai lu tous ses bouquins. J’avais des désirs latents, qui couvaient sans avoir l’occasion de se fixer sur un objet, alors je me contentais de fantasmer. Et je faisais des complexes à cause de ma corpulence. C’est Xavier qui, à la suite des événements qui nous sont tombés dessus, a réveillé mes désirs enfouis. Aussi je veux être sa chose, son esclave sexuelle. Je ferai toujours tout pour lui, quoi qu’il me demande. Et en obéissant à ses ordres, j’ai bien l’intention, tout en lui donnant du plaisir, d’en tirer moi-même le plus possible, même si c’est par des voies qui dévient. On a décidé, lui et moi, de changer de mode de vie, et de rester ensemble quoi qu’il advienne.

Samedi dernier, la mère d’un de ses élèves, qui tient une boutique de mode, m’a mise en confiance en m’habillant comme je ne l’avais jamais été. Là, j’ai compris quelle femme somnolait en moi. J’avais envie de séduire les hommes, et quand le maître d’hôtel m’a pelotée dans les toilettes, je l’ai laissé faire. J’ai même osé toucher sa braguette. Ça m’a fait quelque chose de constater comme il bandait. Il me caressait la chatte sous ma jupe. Je mouillais tout ce que je savais ! Et quand je raconte ces choses à Xavier, ça l’excite. On est faits l’un pour l’autre.

Hier, au cinéma. Xavier m’a dit de faire comme si on ne se connaissait pas. D’abord, j’ai eu un peu peur. Il m’a fait taire en me disant que je devais être disponible. J’ai compris alors sur quoi reposait notre relation : Vice – Domination – Soumission. Un Noir, qui m’avait repérée, est venu s’asseoir à côté de moi. J’étais apeurée et excitée à la fois. Discrètement, Xavier a fait remonter ma jupe, et la main du type a suivi le mouvement. J’étais affolée.

Le Noir a passé un bras autour de mes épaules, et m’a chuchoté certaines choses à l’oreille. Alors, je me suis abandonnée. Cet Africain, c’était Badou. Lui m’avait reconnue. Dans mon boulot d’assistante sociale, je l’avais aidé un an plus tôt à trouver un logement et un boulot. Pour me remercier, il m’avait apporté des fleurs à mon bureau de Carpentras. Il venait me voir quand il y passait pour aller à son travail : il était représentant dans une entreprise de nettoyage de vitres. Il avait vingt-cinq ans, il me regardait avec des yeux de braise. Blottie contre lui, je laissais les souvenirs remonter à ma mémoire. Ainsi, un jour qu’on était seuls dans mon bureau, il m’avait dit :

— Vous savez, Laure, mon rêve, ce serait... enfin, j’ai peur de vous fâcher.

— Non, Badou, ai-je répondu, je ne me fâcherai pas. Dis-moi ce que tu veux.

— Vous embrasser, et surtout, palper vos beaux gros seins.

J’étais rouge de honte. Il a vu mon trouble. Je lui ai tendu ma joue, je lui ai dit que je n’étais pas libre. Il est parti en disant qu’il penserait toujours à moi. Il rêvait de faire l’amour avec moi, une fois, seulement une ! Et puis hier, quel drôle de hasard ! Il était là, à côté de moi. Il me chuchotait que j’étais encore plus désirable qu’avant, plus sexy. Il m’a confié qu’il avait une femme, mais que rien n’avait changé dans sa tête par rapport à moi. A ce moment, ma décision était prise.

— Tu peux me tutoyer, Badou, ai-je murmuré en me serrant contre lui.

J’ai défait le lacet qui fermait mon col pour lui permettre de passer la main dans l’échancrure ; j’ai posé ma tête sur son épaule. C’était une façon de lui faire comprendre qu’il pouvait y aller. Il a collé ses lèvres aux miennes, posé sa grande main noire sur mon sein, pris mon téton entre ses doigts pour le faire réagir. Je tremblais d’excitation.

— Promets-moi que ce sera la seule fois, Badou, ai-je chuchoté.

— Promis, juré !

Sa langue a pénétré dans mon palais, s’est nouée à la mienne. Ses doigts jouaient avec mon mamelon sorti par le trou du bonnet. Assise près de Xavier, je me laissais tripoter par Badou, et mon plaisir en était décuplé. J’avais perdu toute notion du temps et du réel.

Les yeux clos, je m’étais laissée glisser sur mon siège, les jambes écartées. J’ai senti les doigts de Badou se refermer sur mon sexe tout humide, le pincer à travers ma culotte ; j’ai serré fort les cuisses pour les retenir. Je palpais sa braguette pendant qu’on échangeait un baiser ; sa bite était dure et d’une taille impressionnante.

A ce moment, les gens assis dans la rangée juste devant nous se sont mis à protester.

— Viens, me dit Badou, on va sortir.

Sans hésiter, je me suis rajustée. Avant de suivre le Noir, j’ai serré la main de Xavier pour lui faire comprendre mes intentions. Je n’ai jamais douté qu’il m’attendrait et saurait me retrouver.

Une fois sur le trottoir, Badou m’a prise dans ses bras. Il y avait beaucoup de gens autour de nous, mais on ne faisait pas attention à eux.

— Tu as quelqu’un dans ta vie ? m’a-t-il demandé.

J’ai répondu « oui », sans autre précision.

— J’ai envie de te voir nue, je ne pense qu’à ça. Tu es la seule Blanche pour moi, l’unique.

— Pourquoi moi, Badou ? Je suis grosse, tu vois bien.

— C’est ça qui me plaît. Laisse-moi te toucher partout.

A nouveau, sa bouche chaude collée à la mienne. Je chavirais, ma vue se brouillait.

— Viens. Je connais un endroit.

Il me prit par la main, me conduisit de l’autre côté du parking, dans une rue qui aboutissait à L’Amphithéâtre. Il s’arrêta devant l’entreprise de nettoyage de vitres pour laquelle il travaillait, sortit une clé de sa poche. Je le suivis à travers un petit couloir ; on arriva dans un local servant d’infirmerie. Il y avait tout ce qu’il fallait pour donner les premiers soins à un blessé et aussi, évidemment, un lit. J’ai déposé mon sac sur le petit bureau, puis j’ai passé mes bras autour de son cou.

— Je suis à toi, Badou, pour la seule et unique fois. Fais-moi tout.

Il commença par m’ôter ma blouse, ma jupe. Il m’examina sans mot dire. J’étais debout face à lui, en soutien-gorge et culotte, et j’avais mon porte-jarretelles et des bas résille.

— Tu sais, ai-je balbutié, j’aime bien m’habiller en pute... c’est un jeu.

— Tu me plais encore plus qu’avant.

Badou respirait vite. Il défit mon soutien-gorge, prit mes seins dans ses mains, les soupesa.

— Je me suis si souvent imaginé que je les tenais comme ça... comme des melons !

Il embrassait mes bouts, les mordillait. Puis, il s’agenouilla, baissa ma culotte, pressa sa bouche sur ma chatte trempée. Je tenais sa tête entre mes mains ; mes doigts se sont crispés sur ses cheveux crépus, quand j’ai senti sa langue s’introduire entre mes lèvres. Il m’a goûtée, puis s’est mis à me lécher les nymphes, et le long du sillon. Je haletais. J’eus un orgasme quand sa langue, s’enfonçant dans mon vagin, m’a donné une série de petits coups rapides.

— Oh, Badou ! Je ne me doutais pas qu’un jour...

Il me fit coucher sur le lit de la petite infirmerie. Nue, avec mon porte-jarretelles et mes bas résille, je me sentais vraiment dans la peau d’une pute avec un client. Badou me détaillait, me jaugeait comme une marchandise de chair. Quand il se fut débarrassé de ses vêtements, je pus l’examiner à mon tour. J’étais fascinée par les dimensions de son membre, son gland tout violacé, ses couilles volumineuses.

— Alors, comment tu la trouves, ma bite ?

J’ai pris dans ma main la hampe épaisse comme un manche de pioche.

— Je ne regretterai jamais cet instant.

Je me suis reculée contre le mur pour lui faire de la place. A genoux près de moi, le Noir me caressait les seins, le ventre, l’intérieur des cuisses, en répétant qu’il aimait les femmes charnues. Serrant sa bite dans ma paume, je léchais son gros gland, toute sa queue, j’enfonçais mes doigts dans ses couilles pour mieux sentir les boules.

Badou s’installa à califourchon sur moi, pressa son gland entre mes lèvres entrouvertes, me saisit par les cheveux pour m’aider à tenir la tête redressée. Mes lèvres coulissaient sur sa grosse bite que j’avais à moitié engloutie et qui remplissait mon palais. Comme j’étouffais, m’étranglais, j’ai lâché son membre couvert de salive.

— Je n’en peux plus. Prends-moi. Je serai ta première femme blanche, tu seras mon premier amant noir.

Je me suis mise à quatre pattes ; Badou s’est agenouillé entre mes cuisses. Il m’a agrippée aux hanches. Sa bite était tellement dressée qu’il dut l’abaisser avec sa main avant de l’introduire dans mon orifice. Je mouillais beaucoup. Il s’enfonça en moi d’un coup de reins. Je me suis cabrée.

— Je te fais mal ?

— Non, Badou. C’est bon !

Il émit un drôle de rire. Il commençait à coulisser en moi, quand il s’exclama :

— Mais... qu’est-ce que tu...

Il fallait que je le rassure.

— Pelote-moi, triture mes bouts, laisse faire mon vagin sur ta queue.

Il m’empoigna les nichons. Sa longue bite noire allait et venait toute seule dans mon con ; je sentais ses couilles dures battre contre mon anus. Nous étions haletants l’un et l’autre. Je me suis cambrée plus fort, j’ai joui en gémissant à la fois de plaisir et de douleur. Badou, en éjaculant dans mon vagin, qui continuait à le comprimer et à l’aspirer, m’étirait cruellement les tétons. Sa bite ramollissait, mais mes parois vaginales se contractaient encore pour le retenir. Badou n’en revenait pas.

— Quelle femme es-tu, Laure ? répétait-il, je n’ai jamais connu ça.

En appui sur mes bras, je reprenais haleine. Mon vagin cessa de pomper la bite, qui glissa hors de mon con. Alors toujours à quatre pattes, je me suis retournée. Le sperme coulait de mon vagin le long de mes cuisses. Badou était assis sur ses talons. Ses couilles vides reposaient sur ses cuisses ; sa bite pendait ; le gland disparaissait sous le prépuce ; un filet blanchâtre s’échappait du méat.

— Tu m’as fait jouir, Badou ; je veux te dire merci, faire quelque chose qui va te plaire.

Sans toucher sa bite avec mes mains, j’ai pris le bout entre mes lèvres ; j’ai passé plusieurs fois ma langue dessus pour le nettoyer.

— Oh... tu es bonne, disait-il en me caressant la tête.

Je suçais doucement le bout de bite tout poisseux. De la langue et des lèvres, je réussis à faire sortir le gland de son prépuce, il durcissait dans ma bouche. Alors seulement, je l’ai lâché. J’étais faite pour être une grosse salope, j’en avais une conscience aiguë.

— Es-tu content, Badou ?

Il m’embrassa, me lécha la figure comme un jeune chien à la fois tendre et fougueux.

— Et toi, Laure ?

— Tu en doutes ? Je ne t’oublierai pas, tu sais, et je me souviendrai du plaisir que tu m’as donné. Maintenant, il faut que je parte.

On se rhabilla en silence. Je fis un brin de toilette, et dans le miroir du lavabo, je vis comme mes lèvres étaient gonflées. Je les ai repeintes en rose. On sortit ; Badou referma la porte à clef. On n’avait plus rien à se dire, mais je voyais bien qu’il était triste. Il me regarda dans les yeux, déposa un dernier baiser sur mes lèvres, s’éloigna rapidement. J’ai jeté un coup d’œil à ma montre : dix-sept heures. J’avais passé presque deux heures avec Badou. Il était temps que je retrouve Xavier.

Sa bite coulissait toute seule dans mon con.

Au bout de la rue de L’Amphithéâtre, j’ai été accostée par un type qui m’a prise pour une pute, ce qui n’avait rien d’étonnant vu la façon dont j’étais vêtue et maquillée. Il me demanda mon tarif. Sans lui répondre, je me suis hâtée de traverser le parking en espérant retrouver Xavier quelque part. Sa voiture était là, mais pas lui.

Merveilleux : il m’attendait à la terrasse du café, une centaine de mètres plus loin. Ce soir-là, je fus toute à lui. En rentrant à la maison, je savais ce qui m’attendait, c’était prévu : ma première sodomie. Pour Xavier aussi, c’était une première. Ce fut délicieux ; j’ai découvert que je pouvais jouir aussi par le cul. (Si, si, mon chéri, je t’assure, t’avoir dans mon cul a été pour moi un moment merveilleux.) Je voulais qu’il soit le premier à me posséder par là.

Voilà donc où j’en suis, après seulement deux jours de vie commune avec Xavier. Deux jours dédiés au plaisir sexuel. Grâce à Xavier, j’ai fait mes premiers pas de putain, mais d’une putain qui jouit, dans son corps et dans son esprit. Comme la vie est bizarre ! Si ma mère n’était pas partie avec Philippe, je n’aurais pas appris à me connaître ni à connaître les plaisirs du sexe.

Ce soir, je vais poser pour Xavier. Comme c’est excitant ! Je suis impatiente d’avoir d’autres pages à écrire : j’y prends goût.

Avant de terminer, il me reste un aveu à faire. J’ai hésité avant de l’écrire. Faire la pute, être salope, j’adore. Mais je voudrais aller plus loin, connaître des sensations plus hard, comme dans les romans de Xavier. Voilà, c’est écrit.

*  *  *

Exalté par la lecture que je venais d’achever, je remis le journal intime à sa place, sous les culottes et soutiens-gorge. Il était temps de rentrer. Laure, en revenant de chez son gynéco, allait me regarder d’un œil malicieux, guetter ma réaction. Si elle m’avait demandé de passer chez elle, c’est qu’elle se doutait que je dénicherais son journal. Relever le courrier n’était qu’un prétexte. La petite garce !

CHAPITRE X

On dînait quand je lui ai posé la question.

— Tu es sûre que tu n’as rien inventé en écrivant tout ça ?

Elle m’a répondu qu’elle avait couché sur le papier tout ce qui s’était passé ce dimanche-là, tout ce qui s’était dit et fait entre Badou et elle.

— Après... dit-elle en s’arrêtant court. Eh bien... je me suis masturbée.

— Tu aurais dû écrire ça aussi.

Le soir même, elle me donnait son cul. Elle avait un appétit sexuel hors du commun, ce qui était loin de me déplaire. J’espérais qu’elle resterait longtemps comme ça.

— Au fait, le maître d’hôtel du restaurant à Fontaine-de-Vaucluse, il t’a donné son numéro de téléphone ?

— Oui.

— Tu lui as téléphoné ?

— Non.

— Je veux que tu le fasses. Ne le fais pas attendre. N’oublie pas que tu es une salope.

Je lui parlais sur un ton autoritaire ; en même temps, je prenais photo sur photo. Les deux actions conjuguées excitaient le désir et l’imagination. Une idée me vint. J’en fis part à Laure, qui se mordit la lèvre. Je voulais faire croître en elle – et en moi – le besoin sexuel, en la frustrant régulièrement pour qu’elle soit de plus en plus excitée.

— Puisque je suis ton maître, je t’interdis de te masturber quand tu es seule. Tu ne le feras que devant moi, quand je te l’ordonnerai.

— C’est dur ce que tu demandes là, mais j’obéirai.

— Demain, tu téléphones au maître d’hôtel.

Au lit, ce soir-là, elle se blottit nue contre moi. J’avais une trique d’enfer. Laure la prit dans sa main ; moi, je lui caressais les nichons, surtout ses énormes bouts turgescents. Au moment où j’effleurais son ventre, j’ai arrêté net les préliminaires.

— Lève-toi, va mettre un pyjama. Cette nuit, je veux que tu dormes. Et que tu me laisses dormir. Tu es une salope sur commande, rien d’autre !

Laure acquiesça ; quand elle revint se coucher près de moi, qui avais aussi enfilé un pyjama, elle dit tout bas :

— J’ai hâte d’être dans les bras du maître d’hôtel grec. Je suis sûre que lui me donnera du plaisir.

Pour l’inciter à tenir sa promesse, je l’ai menacée de la battre comme plâtre, le lendemain, si elle se masturbait pendant la nuit.

*  *  *

Ma perception du temps avait changé depuis que Ghislaine avait quitté la maison. Les événements se précipitaient. Tout concourait à nous aider, Laure et moi, dans notre quête de plaisir, de perversion, de jouissance extrême...

Ce vendredi, le premier du mois de mai, Laure s’arrangea pour disposer de son après-midi. Elle se rendit à son rendez-vous galant avec le maître d’hôtel. Suivant mes consignes, elle avait enfilé des dessous érotiques, les mêmes que ceux qu’elle portait quand avec Badou, à Orange. Cela faisait trois jours qu’elle était privée de sexe, aussi était-elle très excitée en partant.

De mon côté, sans en avertir Laure, j’avais téléphoné à la mère de mon élève, commerçante à Carpentras. Elle crut d’abord que je voulais lui parler de son fils. Elle m’assura qu’elle ne lui avait pas dit un mot de ma visite dans son magasin. Je l’ai rassurée ; il n’était pas question de son fils.

— Vous avez été pour Laure une excellente conseillère ; je souhaite vous inviter à prendre un café. Nous ferons plus ample connaissance.

Madame C. accepta de bonne grâce ma proposition. Je lui donnai rendez-vous ce vendredi après-midi, dans une brasserie proche de son commerce.

*  *  *

Je n’attendis pas longtemps. La femme se dirigeait vers le Grand Café de la gare ; je la reconnus de loin. Elle prit place en face de moi, à la table que j’occupais en terrasse. Ses cheveux noirs coupés en dégradé lui tombaient sur la nuque, les pointes recourbées vers l’intérieur. Des yeux vert lagon éclairaient un visage aux traits réguliers, finement maquillé. Sans être grosse, elle avait des hanches, des cuisses, des fesses charnues, qui donnaient envie de toucher. Elle portait un T-shirt rouge qui laissait voir le haut de ses seins plantureux, soulevés par un soutien-gorge pigeonnant, une jupe en jean qui lui arrivait au-dessus du genou. Elle était jambes nues. Le temps déjà chaud incitait aux tenues légères. C’était son métier d’habiller les femmes, de les conseiller sur la manière de se rendre désirables, et de leur servir de référence.

Je sus, par la suite, qu’elle avait tout juste quarante ans.

— Merci d’être venue, lui dis-je, conscient de l’attrait qu’elle exerçait sur moi.

En souhaitant la rencontrer, j’avais une idée derrière la tête. Je voulais lui dire qui était Laure, lui parler de la relation que j’avais avec elle, lui confier notre histoire. Mais lâcher mes confidences me faisait peur : c’était jouer avec le feu, puisque cette femme était la mère d’un de mes élèves. Moi-même, je ne comprenais pas quelle force me poussait à prendre un tel risque.

Il me fallait d’abord tâter le terrain afin d’être sûr de son entière discrétion. Le garçon avait déposé les cafés devant nous.

— J’ai bien l’intention de revenir avec Laure dans votre magasin.

— Je craignais d’avoir choisi pour elle une tenue trop osée...

— Pas du tout, elle s’habille pour notre plaisir mutuel, ça lui va très bien, et ça nous excite. Naturellement, elle met autre chose pour aller à son travail.

Nous avons continué à bavarder, elle m’a volontiers parlé de son activité professionnelle ; son mari lui avait fait obtenir la gérance du magasin de Carpentras, sachant qu’elle aimait habiller la femme, la rendre sexy. On était sur la même longueur d’ondes.

— Si ce n’est pas abuser de votre temps, madame C., dis-je, j’aimerais vous confier certaines choses...

Elle se pencha vers moi, au-dessus de la table, offrant à ma vue sa poitrine découverte.

— Vous pouvez tout me dire, et compter sur ma discrétion...

Elle posa sa main sur la mienne.

— Pour commencer, appelez-moi Véronique.

Le tutoiement fut bientôt de mise entre nous. Elle m’écoutait attentivement. Quand j’ai évoqué mon activité d’écrivain porno, elle parut très intéressée.

— Naturellement, dis-je, je signe mes romans d’un pseudonyme.

— Je suis contente, Xavier, que tu me confies cela. J’aime tout ce qui touche au sexe, et si tu voulais me prêter un de tes livres...

Un silence s’établit. J’avais commandé une bière et un coca. Après avoir bu une gorgée, elle reposa son verre, me regarda fixement.

— Quand on écrit des histoires cochonnes, on n’est pas jaloux, je suppose ?

— En principe, non.

J’ai ajouté que, pour ma part, je me refusais à me laisser troubler par les affres de la jalousie, qu’il en était de même de ma compagne, et que sur ce point, on s’entendait parfaitement.

— Puisque nous sommes en confidence, dit-elle, je veux te dire un secret. Moi aussi, j’ai une activité occulte !

J’ai pris sa main, l’ai serrée dans la mienne. Je commençais à désirer cette femme. Et puis, par moments, je pensais à Laure qui forniquait avec son maître d’hôtel : ça m’excitait.

D’autres personnes arrivaient, elles s’installèrent à la table voisine. Leur présence gênait Véronique.

— Tu ne crois pas, chuchota-t-elle, que nous serions mieux dans ma voiture ou dans la tienne ?

J’ai réglé l’addition ; nous avons quitté la brasserie. Ma voiture était à une cinquantaine de mètres, sur un parking entouré de platanes. On alla s’y enfermer.

Sous couvert de son commerce, Véronique avait ouvert une nouvelle sorte de maison close. La façon dont ça fonctionnait était originale. La moderne « maquerelle » avait loué tout le deuxième étage, au-dessus du magasin. Elle y avait fait aménager, avec l’aide de son mari, cinq grandes chambres, chacune pourvue d’un petit salon et d’une salle de bains. Les quatre jeunes femmes qui avaient été recrutées passaient leurs après-midi ou leurs soirées à recevoir, dans ces salons très spéciaux, des clients triés sur le volet, sachant garder bouche cousue. Ces femmes avaient, par ailleurs, une fonction honorable, soit dans l’administration, soit dans le privé.

— Si tu les croisais en ville, jamais tu ne te douterais, me dit Véronique. L’une d’elles est mariée, une autre vit en concubinage, il y a deux célibataires. Toutes font ça parce qu’elles aiment le sexe et détestent la routine. Elles cherchent des sensations. Le plus souvent, il s’agit de clients vicieux, mais ça leur plaît, et elles sont bien payées. Si je te disais que moi-même, parfois, je les envie ! Mais comme je dois tout gérer...

Comme si elle ne se sentait pas assez à l’abri dans l’habitacle de la voiture, Véronique s’était penchée vers moi. Elle parlait à voix basse. Je n’ai plus hésité à entourer de mon bras ses épaules dénudées.

— Si on m’avait dit qu’un jour je me confierais au prof de mon fils...

— C’est au pornographe que tu fais des confidences, Véronique.

— Quel hasard étrange, tout de même... toi et moi !

Lui posant un baiser au coin des lèvres, j’ai rétorqué que je ne croyais pas au hasard. Il commençait à faire chaud dans la voiture : les vitres s’embuaient. J’ai baissé la mienne pour respirer un bol d’air.

— Il n’y a personne dans les parages, dis-je.

J’ai questionné Véronique sur le commerce qu’elle avait mis en place. Tout avait commencé suite aux confidences d’une amie. Femme d’avocat, trente-cinq ans, physique agréable, l’amie en question était insatisfaite sur le plan sexuel. Elle se disait prête à tout pour connaître les plaisirs que son mari, trop accaparé par sa profession, ne lui accordait pas. Les deux amies lisaient en cachette un mensuel érotique ; ce qui faisait naître chez l’une et chez l’autre des désirs inavouables. Et elles imaginaient, pour accéder au « plein épanouissement sexuel », toutes sortes de scénarios. Ce qui n’était, au départ, qu’un fantasme, s’est si bien ancré dans l’esprit de Véronique qu’un projet a vu le jour.

Deux mois plus tard, la femme de l’avocat avait inauguré les salons privés de Véronique. Elle y amena, en prime, l’une de ses copines, la compagne d’un greffier âgée de trente-deux ans. Bientôt, deux autres belles femmes, vingt-six et vingt-huit ans, célibataires, l’une africaine, l’autre danoise, furent recrutées par le mari de Véronique.

— Comment les a-t-il rencontrées ? ai-je demandé.

— Quand mon mari a une aventure, je ferme les yeux, et réciproquement. Nous savons, tous deux, ce que nous faisons... comme Laure et toi ?

J’ai acquiescé.

— Tu sais, reprit-elle, j’ai pris beaucoup de plaisir à relooker ta compagne.

Elle tourna son visage vers le mien ; le désir brillait dans son regard. Nos bouches se rapprochèrent. Déjà, je palpais ses seins sous son T-shirt. Véronique tâtait ma braguette prête à craquer.

— Envie de moi ?

Elle proposa qu’on aille dans son lupanar. Je mis le moteur en marche, mais pris la précaution de lui demander si on ne risquait pas de tomber sur son mari.

— Non, il rentrera tard, et de toute façon, il ne viendra pas nous déranger. Plus tard, je te parlerai de lui.

*  *  *

Véronique me fit entrer par l’arrière de l’immeuble dont le rez-de-chaussée était occupé par le magasin de lingerie. La porte d’entrée donnait sur une rue adjacente à l’avenue principale ; on accédait à l’étage par un ascenseur. Les murs du corridor étaient ornés de dessins représentant des scènes galantes, de photos de couples. Véronique me fit entrer dans la chambre du fond, tira le verrou derrière moi, se pendit à mon cou.

— J’ai envie, me souffla-t-elle.

Je l’ai déshabillée ; elle a fait de même avec moi, puis je l’ai pressée nue contre mon corps, écrasant ses seins lourds contre mon torse, pendant qu’elle coinçait ma bite dans son sillon fessier. Puis, s’allongeant sur le dos, elle écarta les jambes pour m’exposer sa chatte rasée. Je me suis jeté comme un loup affamé sur sa chatte fraîche. Elle ramena les genoux sur sa poitrine, les écarta avec ses mains.

— Lèche-moi...

A genoux, j’ai posé ma bouche sur son sexe lisse d’adolescente, qui sentait bon le jasmin. J’ai écarté avec mes doigts les petites lèvres crénelées. Je titillais du bout de la langue le clitoris qui se gorgeait de sang, puis je le suçais, m’interrompant pour donner des coups de langue sur l’orifice vaginal. Véronique soupirait, haletait ; son orgasme s’est déclenché au moment où j’ai enfoncé deux doigts dans son con.

— Oh, Xavier ! C’est si bon !

Je me suis couché à côté d’elle. J’avais envie de voir sa bouche pulpeuse monter et descendre sur ma bite en feu, mais on a fait une pause. Elle avait des secrets à me confier.

— Ne crois pas que je me donne à toi pour me venger de mon mari. Je t’ai dit qu’on était d’accord, lui et moi. Ne crois pas non plus que j’aie l’intention de te prendre à Laure.

Où voulait-elle en venir ? Elle m’avoua qu’elle craignait, en m’expliquant comment fonctionnait sa « petite organisation », et en m’en donnant le « mot de passe », que je m’en serve pour monter à l’étage rencontrer les autres femmes.

— Je tiens à être ta seule maîtresse, ajouta-t-elle en se pressant contre moi.

La serrant très fort, je lui promis que je ne viendrais « à l’étage » que pour elle. Elle me confia que son mari était maître d’hôtel dans un grand restaurant de Fontaine-de-Vaucluse. En l’entendant prononcer le nom de l’établissement : Chez Laure et Pétrarque, j’ai avalé de travers. Il entrait en contact avec de riches clients à la recherche de relations sexuelles hors de leur couple. En somme, il jouait le rôle de rabatteur.

— Au début, je n’étais pas très chaude, avoua Véronique, mais je me suis ralliée à son idée, surtout depuis que je t’ai vu avec ta compagne. Je me suis dit qu’une femme comme elle pouvait, si elle savait s’habiller et se maquiller, faire l’objet du désir de certains hommes.

Elle parlait ; je la caressais, j’embrassais ses bouts de sein gonflés, empaumais sa chatte dodue, frôlais son pubis rasé. Mon rythme cardiaque s’accélérait ; elle serrait ma bite, la griffait de ses ongles effilés, sans se douter de l’effet que ses paroles avaient produit sur moi quand elle avait mentionné le restaurant où Laure se trouvait en ce moment même !

Véronique continuait à m’exposer son plan : Raymond, son mari, aimait les femmes potelées, aux seins volumineux, avec un gros cul, une chevelure abondante, un visage avenant. La femme de ses rêves devait, en outre, être portée sur les relations sexuelles sans tabou. Et s’il découvrait la perle rare, en la persuadant d’exercer dans « le petit commerce » de Véronique, il attirerait une nouvelle clientèle. Il avait déjà repéré des amateurs de ce type de femme dans l’établissement où il travaillait.

Elle balbutia :

— Oh oui... plus fort... triture mes bouts... fais-moi mal...

— Dis-moi tout...

— Pendant qu’on est en train de baiser, toi et moi, figure-toi que lui, de son côté, baise avec une jeune femme qui correspond à ce qu’il cherche ! Il l’a pelotée dans les toilettes du restaurant ; elle s’est laissé faire. Elle était venue dîner avec son ami, qui a confié à mon mari qu’elle s’appelle Laure !

Mes doigts clapotaient dans sa chatte trempée. Je me suis couché sur elle ; ma bite s’est enfoncée dans son sexe tout chaud. Véronique passa ses jambes nues autour de ma taille. Je ne bougeais plus ; ma bite battait dans son vagin.

— Continue, ai-je soufflé, ton histoire m’excite.

— Il va tenter de la convaincre de se joindre à mes quatre autres femmes.

Alors, elle éclata de rire :

— Est-ce que tu imagines ta jolie compagne travaillant pour moi, recevant ici, dans cette chambre, des clients vicieux ?

J’étais sur le point de jouir, mais me retenant, je sortis ma bite de son con. J’ai demandé à Véronique de se mettre à quatre pattes.

— C’est ça... prends-moi comme une chienne, Xavier... j’ai envie que... tu me donnes une fessée !

Alors j’ai abattu ma main sur son cul hâlé. Véronique se cambra, gémit de douleur.

— Oui !

J’ai écarté ses fesses, craché sur son petit trou ; je l’ai léché.

— Tu sais comment s’appelle ma compagne ? Tu ne devines pas ?

Elle hésitait. Comme si une évidence lui apparaissait.

— Ne me dis pas que...

J’ai hoché la tête, affirmatif.

— Cette Laure, qui est avec ton mari en ce moment, c’est ma compagne.

— Ah ! Je comprends tout !

La prenant par les hanches, j’ai pointé sur son orifice mon gland gonflé comme un obus, me suis enfoncé en elle. Comme si cette révélation était la clé du plaisir, on a joui ensemble. Véronique feulait, j’ahanais au-dessus de son dos. Elle se laissa emporter par un orgasme fulgurant pendant que je me répandais en elle. J’ai posé le bout de mon doigt sur son anus brun.

— Oui... entre par là...

« J’aime ton goût. »

J’ai poussé ; mon index a disparu, absorbé par le cul brûlant. Véronique se cambrait, mon doigt tournait dans son rectum gras, pressait la fine membrane qui le séparait de ma bite. J’étais sur le point de lui envoyer encore une giclée de foutre, mais parvenant à me retenir, je me suis écarté d’elle, me suis assis sur les oreillers. Je l’ai saisie par les cheveux.

— Je veux voir ma bite dans ta bouche de maquerelle, suce !

J’ai fourré ma queue couverte de sécrétions entre ses lèvres carminées. Elle serra ses doigts autour de ma bite qui durcit au contact de sa langue. La pensée que je me faisais sucer par la mère de mon élève accéléra la montée de ma jouissance ; ma semence gicla au fond de la gorge de Véronique.

— Avale... jusqu’à la dernière goutte !

Elle ferma ses yeux cernés de khôl, fardés de vert émeraude, pour s’acharner goulûment sur ma bite qui crachait son jus dans sa bouche. Du sperme coulait aux commissures de ses lèvres rouges ; tout en me suçant, elle se branlait.

Quand elle me lâcha, le rouge avait imprimé sur mon sexe le dessin de ses lèvres. Elle se laissa glisser contre moi.

— Ça me plairait, dis-je, que nous devenions complices dans le vice, toi et moi.

— Moi aussi. Tu crois que...

Il y eut un silence. Je le rompis.

— Laure et moi, on a juré de ne rien se cacher. Ce soir, elle me dira tout.

— C’est bien. Raymond et moi, on se dit tout, nous aussi. Notre couple est basé sur la confiance. A partir de là, chacun est libre.

— Nous saurons alors si ton mari lui a parlé de ton lupanar de luxe. Elle va me demander mon avis...

— Alors incite-la à travailler pour moi.

— J’en ai bien l’intention !

J’ai ajouté que ce serait facile : Laure voulait devenir une vraie salope. Je lui ai raconté ce qui s’était passé au cinéma avec le Noir. En m’écoutant, Véronique hochait la tête.

— Bien, si ta Laure est faite pour être pute, nous en tirerons tous profit.

*  *  *

Un peu plus tard, on prenait une douche ensemble, en se savonnant sous les jets d’eau chaude et en faisant des projets. On était également d’accord : elle ne quitterait pas Raymond, et moi, je ne quitterais pas Laure. Puis je lui ai exposé ma façon de voir les choses : dans le petit réseau composé de quatre femmes, Laure n’agirait qu’avec mon consentement. Je ne voyais, pour ma part, aucun inconvénient à ce que Raymond sache que j’étais le compagnon de Laure, ni à ce qu’il dise aux clients que Laure vivait avec un pornographe.

— Autre chose : Laure est dotée d’un vagin peu ordinaire, capable de faire coulisser le sexe d’un homme. C’est un atout dont elle sait se servir. Je pense que les clients apprécieront.

Véronique arqua les sourcils.

— Un cas intéressant pour les chercheurs. On devrait la faire examiner à la faculté de médecine de Montpellier.

En sortant, nous sommes allés à la boutique de vêtements. Véronique me présenta à l’autre gérante, puis m’entraîna vers l’arrière du magasin. Là, dans une pièce à l’écart, elle sortit une clef de son sac à main, ouvrit l’un des tiroirs de son bureau, y prit un catalogue luxueux. Il contenait une vingtaine de photos représentant les femmes de son harem, nues ou portant des dessous suggestifs, dans des poses obscènes.

Véronique vit que ces images produisaient de l’effet sur moi. Elle me regarda avec inquiétude. Je la pris dans mes bras pour la rassurer.

— Tu n’as rien à redouter, dis-je. Nous sommes complices et jouons franc-jeu entre nous. C’est ton mari qui prend ces photos ?

— Pas du tout ! C’est un photographe professionnel, spécialisé dans ce domaine.

Elle me souffla le mot de passe. Une phrase comme on peut en entendre, en temps de guerre, sur les radios clandestines. Le mari de Véronique le communiquait au client qui était ensuite introduit dans la boutique. Véronique lui présentait le catalogue de photos, l’informait des tarifs. Un rendez-vous était pris ensuite avec la femme qu’il avait choisie.

— Ce serait super que Laure accepte, elle occuperait la chambre où on a baisé, toi et moi.

— Ecoute, à ce propos, j’ai oublié de te parler d’un détail qui risque de faire tomber à l’eau notre projet. Laure a l’intention de suivre un régime amaigrissant.

Véronique réfléchit quelques instants, puis lança un argument qui me parut convaincant : si Laure voulait vraiment devenir une salope, elle se laisserait persuader, tant par moi que par le mari de Véronique, que des hommes étaient prêts à payer cher pour passer du temps avec une excitée aux formes trop pleines.

CHAPITRE XI

A dix-huit heures, je buvais un verre de rosé frais sur la terrasse arrière de la maison, et je songeais à tout ce que j’avais vécu et appris au cours de cette journée. Une question me taraudait : fallait-il, dès maintenant, dire à Laure que j’avais rencontré Véronique, ou bien remettre la confidence à plus tard ?

Je fus interrompu dans mes tergiversations par la sonnerie du téléphone. C’était Laure qui m’appelait de Pernes-les-Fontaines.

— Voilà, je suis rentrée, je note dans mon journal tout ce qui s’est passé aujourd’hui, tant que c’est encore frais dans ma mémoire... Laisse-moi le temps de tout écrire... A tout à l’heure... Tu ne m’en veux pas ?

— Je prépare le dîner : du poisson grillé sur le barbecue. Mais à la condition que tu m’apportes ton journal intime.

— Tu le liras cette nuit pendant que je dormirai !

Ainsi, je saurais ce que lui avait dit Raymond, comment elle avait réagi, avant de lui parler de ma rencontre avec Véronique.

*  *  *

Mes ébats avec l’entremetteuse n’avaient pas calmé mon désir ; au contraire : à l’arrivée de Laure, peu avant vingt heures, ma bite a tout de suite réagi. Je m’affairais au barbecue sur la terrasse quand elle me rejoignit. Elle était d’abord passée par la salle de bains. Sous son T-shirt moulant et décolleté, on distinguait un soutien-gorge blanc, taillé dans un filet. Une minijupe en jean, des bas à couture complétaient sa tenue. Elle avait compris qu’elle devait, en toutes circonstances, être bandante. Elle s’était remaquillée ; ses yeux brillaient comme ceux d’une femme comblée, mais encore pleine de désir. L’attirant à moi, je l’embrassai sur la bouche en pelotant ses fesses joufflues.

— Je n’ai pas fini d’écrire, tu crois que je peux me remettre à mon journal après le dîner ?

— Tu n’auras qu’à t’installer dans mon bureau. Pendant ce temps, je regarderai un film à la télé.

Introduisant ma main dans la fente de sa jupe, j’ai effleuré sa peau tendre au-dessus de la broderie qui bordait le bas, sous la jarretelle tendue. Remontant vers le ventre, j’ai découvert que Laure portait un minuscule string. Un triangle en tricot élastique à larges mailles recouvrait sa chatte et son pubis ; il était muni de deux cordons : l’un passait autour de la taille, l’autre dans la raie des fesses.

— Ces dessous symboliques, c’est nouveau ?

— Oui, les bas aussi...

Elle frissonnait sous mes caresses. Je passais le revers de mes doigts sur sa chatte humide comprimée par le minuscule triangle.

— Tu veux voir ?

Elle adoptait de plus en plus des attitudes de salope ; ma bite était en pleine érection. Laure la tâta à travers ma braguette bombée. Cependant, l’odeur du poisson qui cuisait au-dessus des braises nous incita à relâcher notre étreinte pour nous occuper du dîner. Je remplis nos verres de rosé ; Laure prépara une salade de tomates.

A table, on commença par parler de choses et d’autres, mais très vite, on aborda le sujet qui nous préoccupait l’un et l’autre.

— Il a été gentil, le maître d’hôtel ? ai-je demandé, avalant ma salive de travers.

Je me suis repris, car j’allais dire « le mari de Véronique ». Laure, le rouge aux joues, murmura :

— Tu le verras en lisant ce que j’ai écrit. Mais il y a autre chose.

Après une courte hésitation, elle me confia qu’elle aurait une décision importante à prendre à propos de son travail, et qu’elle avait besoin de mon avis.

— De toute façon, ajouta-t-elle, je ne te quitterai jamais.

Tout allait dans le sens que je désirais. Je m’en voulais déjà de garder secrète ma relation avec Véronique ; il était temps de lui en faire la confidence. La situation était, certes, embrouillée ; les affinités électives fonctionnaient à plein, mais j’avais déjà écrit quelques histoires avec des personnages machiavéliques, et je ne voyais pas pourquoi je ne transposerais pas dans le réel certains épisodes pervers.

Je pris la main de Laure dans la mienne.

— Nous avons beaucoup de choses à nous dire. C’est vendredi soir, nous avons tout le week-end pour parler.

Un silence étrange tombait sur la terrasse, déjà plongée dans l’obscurité. Laure était pensive.

— Moi aussi, dis-je enfin, j’aurai des révélations à te faire.

Elle me fixa d’un regard interrogateur, m’entoura le cou de ses bras, mais je l’écartai de moi.

— Va finir d’écrire ce que tu as encore à noter. J’ai hâte de te lire.

Elle acquiesça, monta à mon bureau. Le café était prêt, je lui en ai porté une tasse, puis je suis retourné une dernière fois sur la terrasse contempler le ciel parsemé d’étoiles, aspirer une grande bouffée d’air frais. Rentré au salon, je me suis servi un café accompagné d’un whisky ; j’ai allumé la télé.

Laure me rejoignit peu avant minuit ; elle tenait son journal intime à la main. Le visage empourpré, elle le posa sur la table basse.

— J’en connais un qui va bander en me lisant... A moins qu’il ait sommeil et préfère attendre demain ?

— Pas du tout, le café et le whisky m’ont tenu éveillé.

— Eh bien, moi, je vais au lit.

Demeuré seul, je me suis mis à lire la suite de son journal :

Pernes-les-Fontaines, le 5 mai 2000

Depuis que je consacre ma vie au sexe, les occasions se présentent, les expériences se poursuivent à une allure accélérée. Je deviens la vraie salope que je rêvais d’être, telle que me veut Xavier. Ce qui s’est produit cet après-midi est si déconcertant qu’il m’est difficile de trouver par quel bout entamer la rédaction de ce nouveau chapitre de mon journal.

Raymond, le maître d’hôtel avec qui j’avais rendez-vous, m’attendait sur un parking de Fontaine-de-Vaucluse. En l’apercevant debout, appuyé contre sa voiture, je suis allée me garer juste à côté de lui. Il portait un fin pantalon de toile beige, une chemise jaune paille sans manches. Il m’a regardée descendre de voiture, me détaillant de la tête aux pieds. Je portais ma blouse en tulle transparent, très décolletée, et dessous, mon soutien-gorge à balconnet, aux bonnets troués pour laisser passer les tétons. Sous ma jupe rouge, fendue, j’avais enfilé un porte-jarretelles, rouge aussi, et des bas résille.

— Vous êtes belle, Laure.

Je l’ai remercié du compliment, ajoutant qu’il devait souvent voir, dans son restaurant, des femmes qui donnaient envie aux hommes. Il m’a prise par les épaules.

— Ecoutez, j’ai toujours rêvé de caresser, d’embrasser une femme comme vous. C’est mon fantasme ; vous correspondez exactement à ce que je recherche. J’ai compris, l’autre soir, que je pouvais aller plus loin avec vous. Beaucoup plus loin... est-ce que je me trompe ?

On s’est immobilisés ; j’ai passé mes bras autour de son cou, nos lèvres se sont jointes, nos langues se sont nouées. Le maître d’hôtel palpait mes seins par-dessus le tulle de ma blouse. Quand il a senti mes mamelons dans la paume de ses mains, il a décollé ses lèvres des miennes.

— Elles sont rares, les femmes jeunes, bien en chair, qui osent mettre leur corps en valeur en s’habillant comme vous le faites. Je n’espérais plus en rencontrer.

Il m’a prise par la taille, m’a pressée contre lui. Sous sa braguette, je sentais le contact d’une queue dure.

— Venez, Laure.

Je suis montée dans sa voiture, une ancienne américaine, avec boîte automatique et une seule banquette à l’avant, sur laquelle trois personnes pouvaient prendre place. Raymond a pris la direction de Cavaillon. Assise contre lui, j’avais passé mon bras autour de son cou ; sa main posée sur ma cuisse remontait jusqu’à l’élastique de mon porte-jarretelles. J’étais toute chaude.

Je lui ai avoué le plaisir que je ressentais à être désirée par un homme comme lui.

— Vous savez, ai-je ajouté, c’est plutôt rare, dans mon cas.

— Pas tant que ça, Laure, croyez-moi. Et si on se disait tu ?

Ses doigts effleuraient ma culotte tout humide. J’ai écarté plus grand les cuisses ; d’un geste furtif, j’ai palpé sa braguette qui formait une grosse bosse.

— Arrête, supplia-t-il en repoussant ma main de l’endroit stratégique. J’ai retenu une chambre pour nous à Cavaillon. Je te veux tout à moi.

Il avait trouvé la fente de ma culotte et refermé ses doigts sur ma chatte. Moi, je mouillais tellement que ça coulait à l’intérieur de mes cuisses.

— Tu es chaude, Laure. Tu es en manque ?

— Non, mais j’aime le sexe.

On entrait dans Cavaillon. Otant sa main de ma chatte, il l’a portée à ses narines. J’ai tiré sur ma jupe, me suis reculée sur la banquette. Raymond s’est garé sur le parking du ministère des Finances, puis on s’est dirigés à pied vers le centre-ville. Il avait passé un bras autour de ma taille, et parfois, il s’arrêtait de marcher pour m’embrasser. On aurait pu nous prendre pour un couple d’amoureux. Il ne savait rien de moi, il avait seulement vu, au restaurant, que j’étais avec Xavier. De mon côté, j’ignorais s’il avait quelqu’un dans sa vie.

*  *  *

La chambre était à l’image de l’hôtel, luxueusement décorée, avec salle de bains et cabinet de toilette. Raymond referma la porte derrière nous, et me prenant dans ses bras, me donna un baiser auquel je répondis avec ma langue. J’ai eu d’emblée le pressentiment que ce rendez-vous allait marquer une étape décisive.

— Depuis l’autre soir, chuchota Raymond, je ne pense plus qu’à toi... dis que tu as envie d’être à moi, dis-le !

— Déshabille-moi, Raymond, j’ai envie d’être à toi !

Il défit le cordon qui fermait le col, m’ôta ma blouse, puis fit tomber ma jupe.

— Reste comme ça.

Il dardait son regard sur moi. Telle une pute prête à faire son boulot, j’étais en porte-jarretelles et bas résille devant lui, mes tétons passaient par les trous des bonnets de mon soutien-gorge, mes grandes lèvres sortaient par la fente de ma culotte.

Il pinça mes bouts de sein, m’arrachant un gémissement. Je défis la ceinture de son pantalon, lui retirai sa chemise. Il bandait tellement que son gland mauve en forme d’obus avait écarté l’élastique du slip pour se montrer. Je me suis mise à genoux, lui ai baissé son slip. Sa bite se dressait devant mon visage. J’ai passé la langue tout le long de la hampe, posé ma bouche sur le gland. Je l’ai léché, insistant sur le méat qui s’ouvrait, laissait perler une goutte translucide. J’ai englouti le membre à moitié ; j’ai fait aller et venir mes lèvres. Impossible de prendre toute la bite dans ma bouche : le gland butait contre mon palais. Raymond, tout en maintenant son sexe dans ma bouche, m’obligea à interrompre mon mouvement de va-et-vient.

— Attends. Il faut qu’on se connaisse mieux, toi et moi. Mets-toi debout, tourne-toi.

Je me suis exécutée. Il a alors dégrafé mon soutien-gorge, baissé ma culotte, mais m’a laissé mon porte-jarretelles et mes bas résille. M’attirant contre lui, il a passé sa grosse queue entre mes cuisses, sous mon sexe, puis a pris mes nichons à pleines mains.

— Tu ne peux pas savoir à quel point je suis heureux de t’avoir rencontrée. Je voudrais que ce soit réciproque.

Par ses propos, Raymond me troublait bien plus que je ne l’aurais cru, car je pressentais qu’il avait quelque chose d’important à me dire. Je sentais son corps chaud contre mon dos, mes tétons réagissaient sous ses doigts. Je lui disais que ça m’excitait de savoir que je le faisais fantasmer, que ça me plaisait qu’il me tripote.

— Alors, tu serais prête à faire tout ce que je voudrais, même si ce que je te demande dépasse ton imagination... même si tu as un mari ?

Sur le coup, je n’ai pas tenté de comprendre où il voulait en venir.

— Je suis à toi, Raymond, tu peux tout me faire.

Il m’a couchée sur le lit, s’est allongé contre moi. Il me caressait les seins, le ventre. Je fermais les yeux pour mieux sentir mes gros tétons gonfler dans sa bouche, ses doigts jouer avec ma chatte trempée, sa grosse bite raide dans ma main. Puis il couvrit mon corps de baisers, en descendant vers mon sexe, pinça mon clitoris entre ses lèvres, le suçota bruyamment. Je haletais, je frissonnais. Il m’enfonça ses doigts dans l’orifice tout en continuant à me sucer. Je lui ai dit que j’avais envie de le sentir en moi. Raymond a lâché mon clitoris, et avant que j’aie esquissé le moindre mouvement pour me mettre à quatre pattes, il s’est couché sur moi. Sa bite a glissé entre mes grandes lèvres, s’est enfoncée dans mon vagin. J’ai passé mes bras autour de son cou et mes jambes autour de sa taille pour le maintenir contre moi. Il a pu voir que, malgré ma corpulence, j’étais très souple.

— Raymond, je te jure que je n’ai jamais eu une pareille bite dans le con !

— Il ne tient qu’à toi d’en profiter longtemps !

Il avait passé ses bras autour de mon cou, son torse s’écrasait sur mes seins.

— Je suis le plus heureux des hommes : je baise enfin avec une belle grosse qui sait se montrer salope. Dis-moi que tu resteras ma maîtresse...

Je lui ai dit que j’avais un secret, qu’il allait en profiter, et qu’on en reparlerait après.

— Laisse-toi faire, Raymond...

L’excitation montait en moi ; les muscles de mon vagin comprimaient son membre ; ils l’aspiraient, puis le repoussaient.

— Laure... qu’est-ce... Oh !

Comme une pute prête à faire son boulot.

Nos bouches soudées l’une à l’autre, nous avons joui ensemble. Chacun haletait dans la bouche de l’autre, la bite de Raymond coulissait dans mon con trempé en crachant sa semence. Mon orgasme a été très fort ; nos corps en sueur étaient collés l’un à l’autre. Du rimmel coulait sur mes joues. Ensuite, sa bite est sortie de mon vagin, et Raymond s’est couché à côté de moi pour reprendre haleine. Alors, je me suis mise à genoux à côté de lui, j’ai pris dans ma bouche son sexe gluant, pour le nettoyer ; en même temps, je tripotais ses couilles au repos.

— Quelle femme tu es... tu es la seule !

Il me palpait un nichon, jouait avec le bout.

— Attends, dis-je en le lâchant. C’est pas fini.

Je me suis levée, j’ai tiré de mon sac un tube de vaseline.

— Je suis ton fantasme, ta grosse salope ? Alors, il faut que tu me prennes par mes trois trous. Graisse-moi bien...

Je n’en revenais pas moi-même de m’entendre prononcer de telles paroles. Je me suis mise à quatre pattes sur le lit pour qu’il s’occupe de mon petit trou, mais il m’a caressé le dos et la nuque.

— J’ai envie de te dire des mots sales !

— Laisse-toi aller, je n’attends que ça !

Enfonçant ses doigts dans mes nichons, il m’a traitée de « sale pute », de « traînée », de « vicieuse ». Il tirait sur mes bouts de sein à me faire gémir.

— Je vais t’en faire voir, ma grosse truie !

J’étais loin de m’attendre à ce que l’homme amoureux, qui tout à l’heure s’abandonnait avec délices à mes caresses, me tienne soudain des propos orduriers, lourds de menace. Ça éveillait un désir qui sommeillait en moi, celui d’être maltraitée, comme une femelle lubrique.

S’emparant du tube de vaseline déjà ouvert, Raymond en a introduit l’embout dans mon cul. Il a poussé pour faire rentrer la moitié du tube, puis a pressé d’un coup sec. Une sensation de froid a envahi mon rectum.

— Je te mets tout, ce n’est pas trop pour ton gros cul !

Les expressions de Raymond, autant que ses gestes, m’excitaient de plus en plus. Mon souffle s’accélérait.

— C’est ça, attends, ma cochonne, ton maître va te prendre...

Je me suis cambrée : Raymond m’avait enfoncé brutalement deux doigts dans l’anus, il les faisait coulisser, tourner pour m’élargir. Je me suis ouverte encore plus vite que d’habitude. Voyant qu’il recommençait à bander, je me suis retournée, j’ai embouché sa queue pour la sucer avec avidité, tout en passant mes longs ongles rouges sur ses couilles qui recommençaient à gonfler. Raymond me caressait la joue en me traitant de « salope », de « putain de bas étage ».

— Un cul et un con comme les tiens, disait-il, j’en connais qui paieraient cher pour les enfiler. Ça va servir, crois-moi... C’est ce que tu cherches, hein ?

J’ai acquiescé d’un mouvement du menton tout en continuant à le sucer. Sa bite raidissait dans ma bouche. Elle a pris des proportions si impressionnantes que j’ai eu peur en songeant qu’il allait me la mettre dans le cul.

Je l’ai lâchée. A genoux sur le lit face à Raymond, je tenais dans ma main sa bite dressée comme un obélisque. Je le fixais, et il me fixait. Un courant passait entre cet homme et moi. Il me dominait, je ne m’appartenais plus.

Il m’a pris la tête entre ses mains, m’a dit dans un souffle :

— Je veux te prendre autrement que les autres...

Il m’a fait mettre à quatre pattes, puis à genoux. Il m’a prise par les hanches, a rentré son gland dans mon petit trou bien lubrifié.

— Je vais t’enculer, grosse salope !

Il s’est enfoncé dans mon cul jusqu’à ce que ses couilles butent contre mes fesses. Je me suis cambrée en haletant, j’ai aspiré l’air bruyamment.

— Putain ! Quel cul tu as !

— Et toi, Raymond, quelle queue ! J’ai jamais été enculée comme ça.

Il s’est penché en avant pour empoigner mes seins. Sa queue battait entre les parois de mon rectum. Il coulissait dans mon cul ; moi, je haletais. Nous avons joui ensemble. J’étais inondée de foutre, c’était chaud, c’était bon ! Après les coups de reins que j’avais reçus, c’était royal !

Il gardait toujours sa bite enfoncée dans mon cul.

— Avec un con et un cul pareils, je peux te faire gagner beaucoup de fric. Tu veux ?

L’esprit et le corps remplis de plaisir, j’ai émis un « oui » presque inaudible.

Quand la bite ramollie de Raymond est sortie de mon anus, la vaseline, mêlée au sperme, dégoulinait entre mes cuisses. Je me suis affalée sur le lit ; mon amant m’a longuement caressé le dos et les fesses, palpant entre mes jambes ma vulve trempée, jouant avec mes grandes lèvres. Mon plaisir ne se dissipait pas. A un moment, il a effleuré mon petit trou, m’a enfoncé son pouce dans l’anus. La tête dans l’oreiller, j’ai recommencé à respirer par saccades. Avec ses autres doigts, il titillait ma chatte, pressait mon orifice, provoquant des chuintements obscènes. Je n’ai pas tardé à avoir un orgasme.

— Tu es la salope que je cherche depuis longtemps, murmura-t-il dans mon cou.

Il ajouta que les hommes étaient nombreux à avoir besoin d’une femelle comme moi.

Ça m’a mis la puce à l’oreille. J’avais conscience que Raymond n’était pas homme à dire n’importe quoi sous l’emprise de l’excitation. Il devait avoir pour moi un vrai projet.

— Que veux-tu dire ? ai-je demandé en me tournant sur le côté.

— Tu le sauras. Mais on va d’abord prendre une douche.

Il est tard, il faut que j’arrête. Xavier m’attend pour dîner. Patience, tu sauras bientôt ce que Raymond m’a révélé après la douche. J’ai encore beaucoup à écrire.

*  *  *

Il est presque vingt-deux heures. Je vais tâcher de résumer sans rien oublier de ce que m’a dit Raymond. Quand Xavier lira ça, il sera bouleversé, comme je l’ai été moi-même. Bon ! Je reprends là où j’en étais.

Sous la douche, les jets d’eau chaude m’ont fait du bien, je recouvrais mes esprits. Raymond me savonnait les seins, le ventre, la toison, pendant que je lui lavais les couilles devenues toutes molles, et sa bite qui, elle, hésitait entre mollesse et érection. Il m’a répété plus d’une fois que je lui donnais un plaisir intense, même s’il était marié à une femme très portée, elle aussi, sur le sexe.

— Ça n’a rien à voir, tu comprends. Toi, tu es différente. Tu corresponds à tout ce qui se passe dans ma tête depuis longtemps. Ton vagin est... spécial.

Il a voulu savoir si j’en avais déjà parlé à mon gynécologue. J’ai répondu que j’en avais l’intention. Puis, il m’a enlacée.

Quand je suis ressortie de la salle de bains, habillée, coiffée, maquillée, Raymond m’a emmenée dans une brasserie située à cinquante mètres de l’hôtel. Il y avait encore des places libres en terrasse, sous les parasols, mais il a insisté pour qu’on s’installe à l’intérieur, lieu discret, plus propice aux confidences.

Il m’apprit que c’était sa femme qui tenait la boutique où j’avais fait, avec Xavier, des achats de vêtements et de dessous coquins.

— D’ailleurs, ce que tu portes aujourd’hui vient de chez elle. Je me trompe ?

« Oui... graisse-moi bien. »

J’étais troublée au point qu’aucun son ne sortait de ma bouche. Raymond répéta sa question.

— Non... enfin je veux dire oui, ils viennent de là, ai-je balbutié.

Tout se bousculait dans ma tête. J’essayais d’y mettre de l’ordre. La femme qui m’avait habillée était à la fois la mère d’un élève de Xavier et l’épouse de Raymond, maître d’hôtel de Chez Laure et Pétrarque. Je venais de baiser avec son mari ! Je n’étais pas au bout de mes surprises. Raymond et sa femme avaient un esprit ouvert, une propension très nette au libertinage, voire au sadisme. Non seulement, ils mettaient en pratique ce que Xavier décrivait dans ses romans, mais cette façon de vivre représentait pour eux une source de revenus : sous couvert d’un commerce de lingerie fine, la femme de Raymond était à la tête d’un petit réseau de prostituées de luxe : des femmes de la bonne société qui s’adonnaient plusieurs heures par semaine à la prostitution clandestine pour satisfaire leur sexualité mal assouvie, et par la même occasion, les fantasmes de quelques hommes riches et frustrés.

J’étais ahurie en écoutant Raymond, je le fus bien plus encore quand il m’a proposé d’être la cinquième pièce du réseau de femmes. Des hommes de sa connaissance, disait-il, dont certains avaient une fonction très honorable dans la société, partageaient son fantasme : baiser avec une belle grosse salope.

Sans lâcher ma main, il me répétait qu’il était fou de moi et voulait me garder pour maîtresse.

— Il y a une chambre libre pour toi au-dessus du magasin, m’a-t-il chuchoté.

Si je m’étais attendue à ça en venant à ce rendez-vous ! J’en avais la gorge nouée. Donc, si j’ai bien compris, cet homme amoureux de moi me proposait de devenir une pute, une vraie, mais une pute de classe, bien rémunérée, aux ordres de sa femme maquerelle. Il m’a certifié que je gagnerais beaucoup plus qu’en restant assistante sociale, ce dont je ne doutais pas. La tête me tournait...

Cette proposition m’excitait bien plus que je ne l’aurais imaginé. Loin de me sentir vexée, humiliée, j’étais au contraire flattée en songeant que des hommes rêvaient de relations sexuelles avec une femme dans mon genre. Pour m’inciter à accepter, Raymond m’a suggéré de ne pas abandonner tout de suite mon emploi, mais de travailler à mi-temps, afin d’avoir mes après-midi libres.

— Ces clients-là savent se libérer l’après-midi et même parfois le soir, tu comprends. Seulement...

Il a marqué un temps avant de poursuivre.

— Le problème, c’est ton mari ou compagnon. Quand je vous ai vus, tous les deux, au restaurant, je l’ai trouvé très sympathique, mais est-ce qu’il acceptera...

J’étais embarrassée. Je ne pouvais pas dire à Raymond que Xavier était le prof de son fils, ni que c’était lui qui m’avait poussée à venir au rendez-vous. Ne voyant pas comment en sortir, j’ai répondu que ce n’était pas un problème, que je saurais m’arranger avec Xavier. Le regard de Raymond s’est illuminé ; j’ai eu droit à un large sourire.

— Alors, tu acceptes ?

— Disons que... ça me tente. Comme tu l’as dit toi-même, je suis une belle grosse salope. Et j’ai envie de donner du plaisir et d’en recevoir !

J’ai précisé qu’il n’était pas question, pour moi, de quitter mon compagnon, même si Raymond restait mon amant.

— Sois tranquille, je ne te demanderai jamais ça. Véronique et moi, on est très libres. On mène une vie qui n’a pas grand-chose à voir avec la façon dont les autres conçoivent la vie en couple, mais on tient l’un à l’autre.

Il m’assura que si je restais sa maîtresse, il ferait tout pour que je me sente à l’aise au sein du groupe. Il a précisé que c’était Véronique, sa femme, qui s’occupait du look de ses « filles ». Ça, je m’en serais doutée ! C’est également à elle aussi que j’aurais à m’adresser pour les horaires et le prix des prestations. Lui, en fin de compte, servait de rabatteur, et il bricolait dans les chambres quand il y avait à repeindre ou à réparer.

Ce qui me chiffonne dans cette histoire, c’est que je devrai remettre à plus tard le régime que j’étais décidée à suivre pour ressembler à une fille de magazine. En écrivant cette phrase, je m’aperçois que j’ai déjà implicitement accepté le rôle que Raymond désire me voir tenir. J’ai hâte de voir comment Xavier va prendre la chose. Il va sûrement tomber des nues !

Reste à trouver une solution pour nous tirer de cet imbroglio. Sur ce point, comme sur tant d’autres, je fais confiance à Xavier.

Ah ! J’allais oublier. Quand on est sortis de la brasserie, on s’est baladés dans le centre de Cavaillon. Raymond s’est arrêté devant une boutique de lingerie, attiré par des dessous blancs enfilés sur un mannequin de vitrine : un string constitué d’un filet à larges mailles, et un soutien-gorge assorti, dont les bonnets laissaient passer les tétons. Il a absolument voulu me les offrir, je les ai gardés sur moi pour rentrer à la maison.

Décidément, les événements s’enchaînent à une telle vitesse que j’ai du mal à réaliser. En peu de temps, grâce à Xavier, ma vie a changé du tout au tout. Finalement, le départ de ma mère pour l’Arabie, avec mon ex-petit ami, c’est la meilleure chose qui me soit arrivée.

J’ai fini de tout rédiger. Me voilà donc entre les mains de deux hommes. L’un va me prostituer tout en étant fou amoureux de moi, l’autre, mon compagnon, celui que j’aime tendrement et qui me le rend bien, m’aide à me libérer sexuellement, et à réaliser mon désir secret : devenir une vraie salope.

*  *  *

Il était près de deux heures du matin quand je suis monté me coucher. Cette lecture, qui confirmait en tout point ce que m’avait dit Véronique, m’avait mis dans tous mes états : j’étais à la fois excité et épuisé. Je suis entré dans la chambre sans faire de bruit, me suis glissé sous la couette. Laure paraissait profondément endormie. Elle était nue, me tournait le dos. Me collant à elle, je l’ai enlacée pour lui prendre un sein. Sa réaction a été immédiate : elle a saisi ma bite raide pour la coincer entre ses cuisses, mon gland sous sa chatte humide.

— Quelle heure est-il ? Tu as fini de lire ? chuchota-t-elle d’une voix ensommeillée.

— Oui.

— Qu’est-ce que tu en penses ?

— J’ai aimé.

— Je le sens à ta queue !

— Pas maintenant, dis-je en écartant sa main et en déposant un baiser sur sa nuque. On a besoin de dormir. Demain, quand on aura l’esprit clair, on parlera de tout ça.

Laure sombra à nouveau dans le sommeil, mais pour moi, ce fut plus difficile. Je réfléchissais à tout ce qu’elle m’avait donné à lire, je songeais à ma relation avec Véronique. Pour que tout soit bien clair, il fallait dire la vérité à Laure sur ce sujet. Mais de quelle manière aborder la question ?

CHAPITRE XII

C’est Laure qui me réveilla, ce samedi matin. Nous étions nus sous la couette. Passant un bras sous mes épaules, elle avait posé doucement ma tête contre son gros sein chaud, puis, comme une mère avec son nourrisson, elle avait introduit son mamelon entre mes lèvres. Moi, encore à moitié endormi, je tétais. En même temps, Laure palpait ma bite et mes couilles. J’ai ouvert les yeux ; elle me regardait.

— Tète-moi bien, mon gros bébé, fais grossir mon téton ; moi, je m’occupe de ta belle queue !

Elle appuya plus fort ma tête contre son sein, m’obligeant à garder son mamelon dans ma bouche. Ma bite raidissait entre ses doigts, mes couilles devenaient dures.

— Je vois que mon gros bébé aime téter maman, bander dans sa main...

Je ne comprenais pas bien ce qu’elle voulait. Sentant que je tentais de me libérer pour lui demander une explication, elle pressa avec force ma tête contre elle, m’empêchant de respirer.

— Tu ne tètes pas bien, mon chéri, tire plus fort ! Après, tu viendras sur mon ventre et tu enfonceras ton gros quiqui dans mon nid bien chaud... Tiens, prends l’autre.

Elle s’écarta, je respirai un bon coup ; elle me fourra dans la bouche son autre mamelon. Celui que j’avais sucé était rouge, tout gonflé. Me prenant au jeu, je me remis à téter avec bruit.

— Voilà... c’est bien !

Ma bite me faisait mal tant elle se tendait. Glissant la main entre les cuisses de Laure, j’ai palpé sa chatte ; ça suintait.

— Mon bébé est un gros cochon, dit Laure en écartant les cuisses. Ça ne se fait pas ! Cherche l’entrée de la grotte où tu vas pénétrer !

Elle était si mouillée que mes doigts entrèrent tout seuls dans l’orifice vaginal ; ils fourrageaient dans son con pendant que ma bouche était toujours occupée à sucer son téton. Laure haleta quand je pressai mon pouce sur son gros bouton sorti du capuchon. Je n’en pouvais plus, mais elle prenait un malin plaisir à retarder ma jouissance et à prolonger le scénario. Pressant ma tête contre son sein, elle caressa mes couilles, les griffa de ses ongles vernis.

— Continue comme ça, mon gros bébé, tu me fais du bien... allez, maintenant, viens sur maman !

« Mon bébé est un gros cochon... »

Les mots qu’elle employait, en même temps que ses gestes, avaient le don de m’exciter, alors que peu de temps auparavant, je dormais encore d’un sommeil innocent. Laure se laissa glisser sur le dos tout en m’obligeant à garder son mamelon en bouche ; je me suis couché sur elle.

— Là... c’est là que tu dois mettre ton gros quiqui pour bien remplir maman.

S’enfonçant entre les grandes lèvres, ma bite pénétra au fond de son con trempé.

— Tète encore, laisse-toi emprisonner dans mon vagin... il va te faire du bien.

Laure avait passé ses jambes autour de ma taille. Je ne pouvais toujours pas parler : ma bouche était toujours collée à son aréole. Son vagin entreprit le travail d’aspiration et de refoulement auquel j’étais habitué. Ma bite coulissait dans son con sans que j’aie à faire le moindre mouvement de va-et-vient.

— Oh... c’est bon... donne le jus de tes prunes, mon bébé chéri !

J’ai éjaculé en émettant de sourds grognements, le nez enfoui dans son sein brûlant, les lèvres serrées sur son téton. Haletante, Laure s’abandonna, à son tour, à la jouissance, continuant à tenir le même langage :

— Ça te plaît, hein, mon gros bébé, de remplir maman salope ? Oh, moi aussi !

Ma bite ramollie glissa hors du con débordant. Laure libéra ma tête. Je lâchai son mamelon hyper-gonflé, de la taille et de la couleur d’un bigarreau.

— Dis-moi, Laure, qu’est-ce qui t’a pris d’inventer tout ça ?

— Je cherchais comment t’éveiller de façon originale. Et puis, il faut que je m’exerce.

Je reprenais haleine, toujours couché sur elle, le bout de ma bite à l’entrée de son vagin d’où mon sperme coulait.

*  *  *

Sous les jets d’eau chaude, Laure passant ses bras autour de mon cou, me chuchota :

— Tout ce que tu as lu cette nuit, Xavier, est véridique. Imagine ma surprise en apprenant qui était Raymond et ce qu’il m’a proposé !

Je lui savonnais le dos et le cul. J’ai écarté ses fesses pour savonner sa raie, passer mon doigt sur son anus. Elle leva sa tête qu’elle avait penchée sur mon épaule. Nos bouches se rencontrèrent. Ma bite molle était coincée entre ses cuisses. Elle gémit : je venais d’enfoncer une phalange dans son anus chaud. J’ai poussé. Mon index tout entier entra dans son rectum.

— Xavier... est-ce que je suis une bonne salope ?

— Oui. Et je sens que tu vas être une bonne pute au service de Raymond et de sa femme.

— C’est vrai. Mais je n’accepterai que si tu es d’accord. C’est à toi que j’appartiens.

Son petit trou s’ouvrait. C’était moite à l’intérieur. J’ai retiré mon doigt, me suis écarté d’elle.

— Moi aussi, j’ai des choses à te dire. Mais d’abord, promets-moi que tu ne m’en voudras pas.

Le sourire de Laure disparut.

— C’est donc si grave ?

— Non, tu n’as rien à craindre. C’est notre histoire à toi et à moi qui se corse.

On prit le petit déjeuner sur la terrasse : des rôties beurrées avec de la marmelade. Il faisait un temps superbe ; la météo avait annoncé une première vague de chaleur sur la Provence. Laure, les cheveux encore mouillés, avait enfilé un léger peignoir bleu ciel dont les pans s’ouvraient sur sa généreuse nudité. Elle n’était pas maquillée, elle avait l’apparence ordinaire d’une femme qui se repose des fatigues de la semaine, mais ses yeux exprimaient une attente. Qui aurait pu deviner ce qui se passait dans la tête de la jeune assistante sociale bien en chair, avide de plaisirs, prête à mener une double vie ?

Elle achevait sa tasse de café.

— Ouvre grand ton peignoir, dis-je, que je voie bien tes seins.

Elle les souleva, me les présenta en les pressant l’un contre l’autre.

— Tu les aimes comme ça ?

— Et comment !

Venant derrière Laure, je lui ai pris ses seins des mains pour les peloter, jouer avec les mamelons turgescents.

— Si tu veux mon avis, beaucoup d’hommes seront avides de les peloter, tes gros nichons ! De tirer sur les bouts. Ton souteneur a vu juste, il en sait quelque chose, ma grosse pute chérie !

— Alors tu acceptes que je devienne une prostituée de luxe pour Raymond et sa femme ?

Ses yeux brillaient, pleins de malice ; ses lèvres effleuraient les miennes.

— Rassure-toi, dis-je en étirant ses bouts, ce qui donnait à ses seins une forme d’obus, je n’ai nullement l’intention de m’y opposer. Mais laisse-moi finir ce que j’ai commencé à te raconter.

On s’installa au salon. Je resservis du café ; passant mon bras autour des épaules de Laure, j’entrepris de lui relater ma rencontre avec Véronique.

Au fil de mon récit, le visage de Laure s’empourprait.

— Incroyable, murmurait-elle comme pour elle-même.

Je lui caressais la toison, palpais ses grandes lèvres, écartais ses nymphes, titillais le clitoris. Il se gorgeait de sang. Laure respirait vite ; elle porta la main à ses seins quand elle sut que Véronique avait émis le souhait qu’elle, ma compagne, fasse partie de son réseau de putes. Arrivé à ce stade de mon récit, je lui ai pincé le clitoris entre deux doigts ; elle a eu un orgasme fulgurant !

— Comme tu vois, ma chérie, nous sommes trois à vouloir faire de toi une grosse pute. Alors, n’hésite pas. Il me tarde de te voir en photo dans le catalogue de Véronique.

On échangea un baiser. Laure avait écarté les cuisses ; sa chatte s’entrouvrait dans ma main.

— Une vraie vie de pute commence pour toi. Alors, je ne veux pas te voir traîner plus longtemps en peignoir. Va te faire belle !

Elle gravit quelques marches, s’arrêta, se retourna.

— Tu sais, en imaginant le scénario par lequel je t’ai réveillé ce matin, je m’exerçais pour un client virtuel, je rentrais dans son fantasme. Tu as servi de cobaye. Et ça a marché !

Pour la mettre en garde, je lui dis que certains pervers avaient des fantasmes qui ne lui plairaient pas forcément, et qu’elle devrait pourtant les contenter.

— Je sais... j’essaierai d’y prendre plaisir. C’est ainsi que je conçois mon rôle.

*  *  *

Pendant qu’elle s’apprêtait, je laissais mon esprit divaguer. Certaines images me donnaient chaud ; en même temps, je me disais qu’une fois de plus, j’étais en train de me laisser dépasser par les événements. Je vivais une sexualité débridée, mais sous peu, ce seraient des clients exigeants, triés sur le volet, qui profiteraient de ma compagne. Laure rêvait de vivre des situations semblables à celles des héroïnes de mes romans. Elle me l’avait dit, elle l’avait même écrit dans son journal intime. Et moi, qu’est-ce que je devenais dans tout ça ?

J’avais gagné d’avoir pour maîtresse la maquerelle du petit bordel où Laure allait travailler l’après-midi. Soit. Le jeu en valait la chandelle.

Une idée me traversa l’esprit. Laure ne cessait de me répéter qu’elle voulait être une salope rien que pour moi. Or, elle serait bientôt au service de Raymond et de Véronique, et moi, si je ne faisais rien, je laissais échapper une opportunité.

J’avais la gorge nouée. Je n’avais encore qu’une vague idée de ce que je voulais entreprendre, mais c’était suffisamment troublant.

C’est alors que Laure apparut dans le salon, apprêtée comme elle savait le faire depuis que Véronique l’avait relookée.

— Ça va ? demanda-t-elle, tu es rouge comme un coq !

— Très bien ! répondis-je sèchement. Puisque j’ai une vraie salope à ma disposition, j’entends en profiter pleinement. Donc, changement de programme pour ce week-end.

Laure écarquilla ses yeux maquillés, entrouvrit ses lèvres carminées recouvertes de gloss.

— Ferme les yeux, ouvre la bouche et tais-toi ! ordonnai-je. Pas de protestation, sinon...

Débouclant ma ceinture, je l’ôtai des passants de mon pantalon.

— Mais, Xavier...

D’un geste décidé, je lui fis tourner le dos. Je l’ai bâillonnée en passant ma ceinture entre ses dents ; après deux tours, j’ai serré la boucle derrière sa tête. Sans rien comprendre à ce qui lui arrivait, Laure gémissait, respirait par à-coups, la bouche écartelée par le cuir.

— Je t’avais dit de te taire ! Et aussi de fermer les yeux. Tant pis pour toi. Tu l’auras cherché.

J’ai attrapé un foulard posé sur le dos d’un fauteuil ; je le lui ai noué derrière le crâne. Ainsi, elle avait les yeux bandés, la bouche cachée.

— Maintenant, déshabille-toi ! Et sans traîner, je n’ai pas que ça à faire !

Ses bras nus se couvrirent de chair de poule. Cette situation nouvelle l’impressionnait. Prenait-elle vraiment au sérieux mon attitude autoritaire ? Non, elle me connaissait assez pour savoir que je jouais la comédie. J’ai décidé de me montrer plus autoritaire encore, de lui faire croire que le temps des câlineries était révolu, que j’avais envie de lui en faire voir !

Elle tenait à la main son T-shirt rouge et sa jupe fendue, ne sachant qu’en faire. Je m’en saisis, les jetai sur le divan. Ensuite, je l’ai débarrassée de son soutien-gorge noir pigeonnant, de sa culotte transparente.

— Tu gardes le porte-jarretelles et les bas, salope !

Ne pouvant me voir, elle essaya de me toucher. Alors, j’ai attrapé ses poignets pour les lui ligoter dans le dos en me servant de sa culotte.

— Avance !

Je la tenais par les bras. On descendit marche après marche l’escalier conduisant au sous-sol. Je la fis entrer dans la petite cave jouxtant la chaufferie. Elle respirait de plus en plus fort. Comme j’agissais à l’improviste, sans aucun préparatif, j’ai jeté un rapide un coup d’œil autour de moi. Il y avait dans un coin deux blocs de béton de maçonnerie d’environ vingt centimètres de haut sur trente de large. Je les ai placés devant Laure en laissant un assez grand intervalle entre les deux, puis je l’ai aidée à grimper dessus. Un pied sur chaque bloc. Elle avait les jambes bien écartées. Pour l’empêcher de tomber, je lui ai attaché les poignets au tuyau de chauffage qui passait juste au-dessus d’elle.

— Eh bien, dis-je en ricanant, voilà une belle grosse poupée salope prête à l’emploi.

Otant le bandeau des yeux de Laure, si bleus, si bien maquillés, j’ai ajouté sur un ton sadique :

— Comme ça, tu pourras voir tout ce que je te fais.

Ce disant, j’ai pincé, étiré ses tétons, lui arrachant des gémissements. Puis je me suis mis à chercher partout dans la cave ce qui pourrait faire office de bâillon à la place de ma ceinture, jusqu’à ce que parmi les outils, je trouve des pinces de plusieurs dimensions et du fil de fer. Je les ai posés sur l’établi, sans savoir encore comment j’allais les utiliser. Sur une étagère étaient disposés des pots de peinture et des pinceaux. Laure, la bouche entravée, me regardait les manipuler, respirant comme elle pouvait. Telle qu’elle était exposée, ses gros nichons pendants, la chatte bien ouverte, elle était une incitation à des actes de maltraitance sexuelle.

C’est à ce moment que retentit la sonnerie de la porte d’entrée. Ma montre marquait dix heures vingt. Je n’attendais aucune visite ce jour-là. Les yeux grands ouverts de Laure exprimaient de l’inquiétude.

— C’est peut-être le facteur, je vais aller voir. Mais tu ne perds rien pour attendre, ai-je ajouté en lui triturant un bout de sein.

Elle émit une plainte, me jeta un regard angoissé. Je sortis en ricanant de la petite cave, revins aussitôt sur mes pas, pendant qu’en haut, on insistait à la porte d’entrée.

— Je ne vais pas gaspiller de l’électricité pour une salope comme elle, ai-je prononcé comme si je pensais tout haut, afin qu’elle m’entende. Elle patientera dans le noir.

J’éteignis la lumière, tirai la porte de la cave, la refermant à moitié. Dans la pénombre, le corps de Laure apparaissait comme un objet de convoitise auquel il était difficile de résister. Elle gémissait doucement, dans l’espoir, sans doute, de m’attendrir.

— Tu ferais mieux de te taire, Laure. Si le facteur t’entend... Bon, puisque c’est comme ça, vaut mieux que je prenne mes précautions.

J’ai refermé la porte de la cave, plongeant Laure dans le noir absolu. Je suis remonté dare-dare voir qui pouvait sonner avec tant d’insistance.

*  *  *

Je me suis trouvé nez à nez avec Gérard, qui entretenait mon installation de chauffage central et d’eau chaude. Je l’avais connu pendant mon service militaire. Nous venions tous deux de la même ville, ce qui a contribué à renforcer nos liens de camaraderie. Nous nous étions promis de nous revoir dès notre retour à la vie civile. C’est ainsi qu’il s’occupait de ma chaudière depuis que j’avais acheté ma maison de Carpentras.

Voyant mon air étonné, il me rappela qu’il m’avait téléphoné quinze jours plus tôt pour me prévenir de sa visite annuelle d’entretien. Ça m’était complètement sorti de la tête. Gérard était accompagné d’un élève stagiaire à peau noire.

— Comme tu vois, je forme de futurs chauffagistes. Le jeune Oscar est très doué.

J’appris par la suite qu’il était sénégalais.

Je les fis entrer dans la cuisine, leur offris une tasse de café. J’étais dans un réel embarras ; je ne voulais pas reporter l’entretien de la chaudière, qui avait des problèmes. Tout en discutant avec lui, j’avais le cerveau bouillonnant. J’imaginais Laure attachée et bâillonnée dans la cave, maquillée comme une pute, n’ayant sur elle que son porte-jarretelles et une paire de bas. Il fallait à tout prix que je me décide.

— Ecoute, Gérard, avant que tu entames ton boulot, je voudrais te parler. C’est personnel et... particulier.

J’ai demandé à Oscar d’aller un moment sur la terrasse. Il partit fumer une cigarette dehors. Ensuite, j’ai confié à Gérard que j’avais deux métiers : celui de prof et celui d’écrivain porno.

— Alors, comme ça, tu écris des bouquins cochons, s’exclama-t-il. J’en suis friand, moi, et j’espère que tu me prêteras un des tiens. Tu les signes comment ?

Il resta bouche bée en apprenant mon pseudo. Mes bouquins, il les avait achetés, les avait adorés. Il m’inviterait un de ces soirs pour que je les lui dédicace.

Il écouta le bref exposé que je lui fis de la situation. Je lui ai décrit l’aspect physique de Laure, la faisant passer pour ma cousine, et pour finir, je lui ai confié que j’étais en train de l’attacher nue dans la cave quand il avait sonné à la porte.

— C’est une vraie salope, dis-je, elle le revendique et sera bientôt pute. Mais pas sur le trottoir, dans un réseau assez spécial où sont mis en contact des femmes et des hommes triés sur le volet. Il existe des hommes qui recherchent des grosses comme elle, bien en chair. Aux Etats-Unis, on les appelle des Fat Admirers. Elle aime qu’on lui triture le corps de toutes les façons, ça la fait jouir, elle en redemande !

Gérard m’écoutait. Une proposition comme celle que je lui fis, il n’en avait encore jamais reçu. Il n’en revenait pas et ne cachait pas son excitation. L’entretien et le réglage de ma chaudière ne seraient qu’une formalité, m’assura-t-il. Il n’avait pas d’autre client ce samedi-là, il pouvait donc prendre le temps de se distraire. Lui aussi était divorcé.

— Et Oscar ? dis-je.

— J’en fais mon affaire. Il a vingt ans, il m’a déjà dit que ça lui plairait d’aller aux putes, surtout de « pouvoir jouer avec une Blanche ». Il adore travailler avec moi et je le paie bien. Il se taira, t’en fais pas. Il tient à réussir sa dernière année d’apprentissage. Mais... et toi ? Tu ne restes pas ?

— Non, vous vous sentirez plus libres d’agir sans moi. Et puis être livrée à vous en mon absence, ça va l’angoisser, mais aussi doubler son plaisir.

Je suis allé prendre dans ma bibliothèque mon nouvel appareil photo numérique.

— Tiens, dis-je en le tendant à Gérard. Il me faut des souvenirs, des images, des moyens d’entretenir mon inspiration d’écrivain porno, tu comprends.

Je lui ai demandé de faire des tas de photos au cours de leurs ébats, de prendre Laure dans toutes les positions.

— A ton tour de faire preuve d’imagination, dis-je. Mais je mets deux conditions : d’abord, elle doit rester attachée comme tu la trouveras ; ensuite, vu qu’elle va bientôt devoir monnayer ses charmes, pas question qu’elle garde des traces de votre passage : pas de coups, pas de blessures. A part ça, tu peux la décorer à ta guise, même la faire souffrir.

J’ai ajouté qu’ils ne devaient pas hésiter à se servir dans le réfrigérateur s’ils avaient faim ou soif. Gérard appela Oscar ; je conduisis les deux hommes dans la chaufferie. Il était convenu que Gérard, tout en travaillant, mettrait Oscar dans la confidence. D’un geste de la main, je leur ai montré la porte de la cave où Laure était attachée. Elle devait paniquer en entendant nos voix. Gérard ordonna à Oscar de commencer le nettoyage du brûleur à mazout, puis il me suivit.

*  *  *

Quand elle me vit entrer en compagnie de Gérard, Laure s’affola. Sa poitrine se soulevait à un rythme saccadé.

— Waouh ! C’est une belle grosse, ta cousine ! chuchota Gérard.

On s’approcha de Laure. Elle me fixait, apeurée. Ayant pris ses nichons à pleines mains, je les palpais, y enfonçais les doigts, les secouais avec brutalité.

— Ma chère cousine, dis-je, je dois m’absenter. Mon ami Gérard va s’occuper de toi avec son apprenti dès qu’ils en auront terminé avec la chaudière. J’espère que tu ne les décevras pas.

Sans se gêner, Gérard tripotait la chatte de Laure, tirait sur ses grandes lèvres.

— Dis donc, qu’est-ce qu’elle mouille, ta pute de cousine !

— Je te l’ai dit, c’est une vraie salope ! Je te la confie, Gérard. N’oublie pas de prendre des photos.

En gémissant, Laure m’implorait du regard. Lui pinçant un téton, je lui dis :

— Quant à toi, tu me raconteras tout ça, plus tard, dans ton journal, n’est-ce pas, poupée vicieuse ?

Je sortis de la cave avec Gérard, en refermant la porte. Laure était de nouveau dans le noir absolu.

CHAPITRE XIII

A Carpentras, je pris un café à une terrasse. Je feuilletais un journal qu’un client avait oublié, mais j’avais l’esprit ailleurs. La nervosité m’envahissait, j’essayais d’imaginer ce que Gérard et Oscar faisaient subir à Laure, et je regardais sans cesse ma montre. J’avais dit à Gérard que je rentrerais entre midi et une heure. Il était midi et quart, j’ai appelé le garçon.

En arrivant dans le jardin, j’ai trouvé Oscar sur la terrasse, en train de boire une canette de bière. En me voyant, il me fit un geste de la main, pouce levé, ce qui voulait dire qu’il était content de sa matinée.

Je suis passé directement par la porte du sous-sol, derrière la maison, qui accédait au garage et aux caves. Comme le jour où j’avais découvert Ghislaine et son amant en train de s’adonner à une partie de SM.

En arrivant, je suis resté en arrêt devant le corps de Laure. Elle gémissait doucement, la bouche prisonnière d’un fermoir original. Elle tressaillit à ma vue, me fixa, l’œil brillant.

— Alors, Xavier ? demanda Gérard, Comment la trouves-tu, ta grosse cousine vicieuse ?

— Tu ne lui as pas fait trop mal, au moins ? ai-je balbutié.

— Sois sans crainte. Quand on a libéré sa bouche et qu’on lui a demandé si elle voulait qu’on arrête, elle nous a dit de continuer. Elle jouissait ! Une fameuse salope ! Je vais te montrer comment ça fonctionne.

Gérard activa le dispositif électrique qui éclairait les parties sensibles de Laure, à même la peau, y déchargeant un faible courant qui la faisait gémir et déclenchait son orgasme. En outre, un produit huileux, d’aspect jaunâtre, tombait de son vagin dans un seau. De son cul, s’écoulait le même liquide, mais jaune et brun. Inimaginable ! Une curieuse odeur, comme un mélange de beurre rance et de sperme, flottait dans la pièce. Je ne mis pas longtemps à comprendre. Sur le haut des cuisses, et sur le bord brodé de ses bas noirs, on distinguait de grosses taches blanchâtres. J’ai demandé aux chauffagistes s’ils l’avaient prise comme ça, dans ses liens.

— Non ! répondit Gérard. Elle nous faisait tellement bander qu’on a déchargé sur elle.

Gérard a coupé le dispositif. Laure, la bouche toujours prisonnière, respirait vite.

— C’est pas tout ça, mais il faut que je ramène mon stagiaire chez lui et que je rentre.

J’ai raccompagné les deux hommes à leur camionnette. On s’est serré la main. Gérard a mis le contact :

— Ta chaudière fonctionne normalement. Pour le reste, si tu as encore besoin de nous un de ces jours, je suis à ta disposition.

J’ai vite regagné la petite cave. J’avais hâte d’être seul avec Laure, de la délivrer, de l’entendre me dire ses impressions. Nous étions engagés sur le chemin des plaisirs hors norme.

Ce fut une journée décisive pour notre avenir de couple pervers. Le lendemain dimanche, Laure est restée à Pernes-les-Fontaines pour écrire tout ce qu’elle avait vécu la veille. La lecture de son journal me prouva combien elle m’était attachée et à quel point nous nous entendions pour satisfaire nos vices. Ce sont ces pages que je rapporte ici.

*  *  *

Pernes-les-Fontaines, le 7 mai 2000

Xavier est aux petits soins pour moi, il me couvre de baisers, de caresses depuis ce que j’ai vécu hier. Il m’a enfin fait connaître une situation semblable à celles qu’il décrit dans ses romans pornos. Notre relation est devenue encore plus exaltante.

Hier matin, il m’a attachée nue dans la cave – je n’avais sur moi qu’un porte-jarretelles et des bas ; mes poignets étaient liés au tuyau de chauffage central. Il me parlait sur un tel ton, employant des mots orduriers pour m’humilier, que je me suis dit : « Cette fois, il veut vraiment m’en faire voir. » Il m’avait bâillonnée avec sa ceinture, et ça me serrait tellement que je ne pouvais m’empêcher de gémir, mais il ne s’en souciait nullement. J’oscillais entre l’inquiétude et l’excitation. Mais en entendant sonner à la porte d’entrée, j’ai éprouvé une véritable angoisse. Xavier est remonté, me laissant dans le noir, seule et entravée.

J’ai paniqué encore plus en entendant des voix. Mon sang s’est figé dans mes veines en voyant Xavier revenir dans la cave accompagné d’un homme en bleu de travail. Il m’a présentée à cet ouvrier comme sa cousine, une cousine vicieuse qui aimait les sévices sexuels, et il m’a palpé les seins devant le chauffagiste. J’ai tout de suite compris que j’allais subir de drôles de choses, surtout quand l’homme a tripoté ma chatte et s’est extasié parce que je mouillais beaucoup ! Sous mon bâillon, je respirais fort, par saccades. Quand j’ai vu que Xavier allait me laisser seule avec le chauffagiste, l’anxiété m’a reprise. Je me suis retrouvée à nouveau dans le noir, et au bout d’un long moment, j’ai entendu des voix et des rires, juste à côté. Mon esprit s’embrouillait, je n’osais imaginer ce qui allait se passer.

La porte s’est ouverte ; la cave a été éclairée. Gérard, le chauffagiste, est entré avec un jeune Noir, son apprenti.

— On va s’amuser avec cette grosse salope, Oscar. C’est la cousine de Xavier, il nous la prête. Mais va d’abord à la camionnette chercher les outils.

Pendant l’absence du jeune Noir, Gérard me soupesait les seins, tirait sur mes bouts pour me faire gémir. Puis il a écarté mes grandes lèvres.

— Ma parole, c’est une grosse chatte de salope, ça !

Tout mon corps frissonnait. M’enfonçant deux doigts, il les agitait dans mon vagin. J’étais trempée.

— Il a raison, Xavier. Sa cousine est une mouilleuse.

Oscar réapparut, avec deux gros bacs à outils. Il les posa sur le sol, les ouvrit. En voyant ce qu’ils contenaient, je n’en menais pas large.

— Regarde sur les étagères, Oscar. Il me semble qu’il y a ce qu’il faut pour la décorer, a ordonné Gérard... Non, attends ! Viens d’abord m’aider à la bâillonner mieux que ça.

Ils m’ont ôté la ceinture ; j’ai eu juste le temps d’aspirer un peu d’air par la bouche. Oscar, d’un geste brutal, a tiré sur mes lèvres pour que son patron puisse les enserrer entre deux lamelles métalliques munies de vis. En riant, il pressait les lamelles pendant qu’Oscar donnait un tour d’écrou à chaque extrémité. La bouche déformée, aplatie, j’avais mal, mais je n’avais plus le moyen de prendre de l’air, et aucun son ne sortait de ma bouche emprisonnée.

— Avoue, Oscar, que ça lui fait une bouche de pute africaine, non ?

— Ça, oui, patron !

Devant mon regard médusé, Gérard a sorti d’un des coffres à outils un rouleau de fil de fer souple. Sur son ordre, Oscar a empoigné mes cheveux ; son patron les a noués avec le fil qu’il a attaché au tuyau de chauffage. Chaque fois que je bougeais la tête, j’avais l’impression qu’on m’arrachait la racine des cheveux.

— Comme ça, la grosse pute gardera toujours la tête bien droite. Maintenant, on va s’occuper de ses gros nichons. Ça te plaît, ça, hein, Oscar ?

Debout devant moi, le jeune Noir bandait sous son bleu de travail. A son tour, il me palpait les seins en disant qu’il n’en avait jamais touché d’aussi gros, avec des bouts aussi longs. Gérard prenait des photos : ma bouche en gros plan, mes cheveux attachés, l’apprenti en train de me peloter. L’excitation me gagnait, même si je me demandais quand et comment tout cela allait finir. Ça me plaisait d’être tripotée sans pouvoir esquisser le moindre geste. D’être à la merci des deux hommes à qui Xavier m’avait confiée... Je respirais seulement par le nez, de plus en plus vite. L’apprenti me triturait toujours les tétons.

Gérard m’a placé une grosse lanière de cuir au cou en guise de collier.

— Tiens bien ses nichons l’un contre l’autre ! fit-il à Oscar.

La tête retenue par le fil de fer qui reliait mes cheveux au tuyau de chauffage, je pouvais juste baisser les yeux. En voyant Gérard enserrer mes seins à l’aide d’une tresse de cuivre, j’ai tenté de me débattre, laissant échapper un ululement, mais il a poursuivi, imperturbable, en reliant les deux bouts de la tresse par un serre-joint ; ce serre-joint, il l’a relié à un anneau de mon collier de cuir avec du fil de fer souple. Ma respiration s’accélérait. Mes seins étaient si enserrés par la tresse de cuivre qu’ils me semblaient encore plus gros que d’habitude, et ils étaient soulevés par le fil attaché à mon collier. Je n’étais plus qu’une vulgaire poupée de chair que les deux hommes manipulaient à leur guise.

— T’as jamais vu une grosse poupée comme ça, hein ? fit remarquer Gérard à son apprenti. Je prends encore quelques photos pour le client, après on s’occupera de son cul.

C’était surtout les photos qui me gênaient. Jamais je n’avais été photographiée dans une telle posture. Mais la sensation d’être l’héroïne d’un scénario porno que Xavier regarderait par la suite m’exaltait au point que ma gêne disparut.

Gérard prit deux ventouses de plomberie.

— Avec des fesses pareilles, ça tiendra tout seul.

Il me colla une grosse ventouse sur chaque fesse, puis les deux hommes m’écartèrent le cul tant qu’ils purent en reliant les manches des ventouses, l’un à une étagère, l’autre à un crochet planté dans le mur opposé.

— Regarde son trou du cul ! T’as vu comme il est large ? Sens-le, Oscar, t’en as envie !

Un gros doigt s’enfonça dans mon rectum, se mit à tourner, à monter et descendre. Un plaisir nouveau m’envahissait. Ma peau se couvrait de chair de poule.

— Elle a le cul bouillant, la cousine de ton client, patron ! Et il s’ouvre tout seul !

Gérard riait.

— Bon, on finit les préparatifs d’un jeu que j’ai imaginé.

Mon inquiétude est revenue. Qu’est-ce que Gérard avait en tête ? Qu’est-ce qu’ils allaient encore me faire ?

Ils avaient descendu des étagères les pots de gouache : ils se mirent à me peindre la poitrine. Oscar m’étalait sur un sein du jaune, du rouge, puis il me dessina une étoile verte avec son pinceau, pendant que Gérard me peignait l’autre sein aux couleurs de la France.

— Comme ça, patron, elle a un nichon pour la France et l’autre pour le Sénégal !

Gérard prit de nouvelles photos, puis sortant un petit pot de son coffre à outils, il l’ouvrit.

— Tire sur son téton, ordonna-t-il à Oscar, étire-le bien.

L’apprenti ne se fit pas prier. Je gémissais sourdement, la bouche entravée par les lamelles métalliques. La douleur était atroce. Pendant ce temps, à l’aide d’un pinceau, Gérard recouvrait mon aréole et mon mamelon d’un liquide transparent.

— Tire bien, surtout !

Il s’empara d’un petit appareil qui ressemblait à un sèche-cheveux et envoya de l’air chaud sur les chairs qu’il venait de couvrir de liquide. Une plainte continue sortant de ma gorge accompagnait le mouvement de son bras.

— Maintenant, tu peux lâcher. Le durcisseur est sec. Son mamelon reste étiré tout seul.

— Il paraît encore plus gros !

Ils recommencèrent l’opération sur l’autre mamelon. C’était effarant : mes bouts, d’une taille inhabituelle, ne se rétractaient pas. Si seulement Xavier était là ! Comment réagirait-il ? Pourquoi n’est-il pas encore revenu ? Voilà ce qui traversait mon esprit à ce moment-là.

Le chauffagiste et son apprenti me passèrent ensuite sur les tétons une peinture couleur argent. Ils en mirent également sur mes lèvres enserrées et aplaties par les lamelles métalliques.

— Sa bouche et le bout de ses nichons ont la même teinte argentée, je trouve que ça lui va bien, remarqua Gérard.

— Moi aussi, patron. Faudrait faire le bas aussi comme ça.

Je frémis en entendant ces mots. Sous le regard attentif de son apprenti, Gérard tripotait ma vulve, tout en prononçant des obscénités :

— Une grosse pute, disait-il, ça a une grosse vulve et de grandes lèvres. Il faut qu’elle ait aussi un gros clito.

Ainsi, Gérard se servait de moi pour donner à son apprenti une leçon d’anatomie à sa façon. Il me tripotait, écartait mes petites lèvres, faisait sortir mon clitoris de son capuchon. Je commençais à être sérieusement excitée. Les deux hommes s’en apercevaient ; ça les faisait rire. Je n’émettais plus les mêmes gémissements que lors du traitement qu’ils avaient fait subir à mes bouts. Des ondes de plaisir traversaient mon ventre.

— Pas à dire, elle aime ça. On peut y aller.

J’ai ressenti une douleur aiguë, mais fugace. Ma tête maintenue droite, mes seins gonflés et redressés m’empêchaient de voir le travail de Gérard, mais j’étais renseignée par les explications qu’il donnait à son apprenti. Pour que mon clitoris reste sorti et gonflé, il l’avait serré à la base avec un U métallique.

— Maintenant, on va éclairer son gros bouton et aussi ses tétons.

Avec l’aide d’Oscar, Gérard suspendit à mes mamelons deux petites ampoules de couleur rouge. L’effroi m’envahit quand il dit à l’autre :

— On les suspend avec du fil électrique dénudé. Ainsi, non seulement, elle se verra éclairée, mais elle se sentira lumineuse !

— Patron, vous êtes sûr que...

— Aucun risque. Ça va lui plaire, à la pute ! Va chercher ce que je t’ai dit dans le frigo et dans le congélateur, pendant ce temps, je vais lui en mettre sur son clito et son trou du cul.

J’ai cru m’évanouir de peur. Je me voyais avec des lampes partout, au bout de fils électriques à nu ; je me suis demandé si je n’étais pas en train de rêver tout ça. Je guettais le moindre bruit, espérant qu’enfin Xavier allait arriver. Je me mis à trembler en sentant Gérard attacher une ampoule avec du fil passé autour de mon clitoris. Cette fois, je n’éprouvais plus autre chose que de la peur. Mon cœur battait à se rompre. Les deux hommes finissaient de planter le décor dans lequel ils comptaient me soumettre à des châtiments sexuels. J’en suis venue à me dire que j’avais affaire à deux détraqués, mais aussitôt après, j’ai rectifié mon jugement : c’est Xavier qui me mettait à l’épreuve, il connaissait Gérard, donc pas d’affolement ! Il me fallait assumer, forcer leur admiration, me montrer encore plus salope. Je me suis donc exercée à respirer de façon régulière.

Avec de la bande isolante, Gérard avait fixé une petite ampoule Led de chaque côté de mon anus grand ouvert. Il me photographia devant et derrière, puis il m’enfonça son doigt dans le trou du cul.

— Une pute comme toi, éclairée comme ça, on devrait la mettre dans le Guinness ! dit-il en faisant tourner son doigt dans mon rectum pour me faire gémir.

Il tira sur les manches des ventouses de plomberie pour vérifier qu’elles restaient toujours bien accrochées à mes fesses, puis revenant se placer devant moi, il m’envoya deux gifles magistrales pour m’obliger à garder tous mes sens en éveil. Ses claques ont eu l’effet escompté. Il a alors relié entre elles les ampoules accrochées à mes mamelons, celle fixée à mon clitoris et celles autour de mon anus, par un fil électrique fixé à un petit boîtier noir posé sur le sol. Mon sang se glaça à nouveau quand je vis que du boîtier sortait un autre fil doté d’une fiche prête à être branchée dans une prise de courant.

— Voilà, patron. J’ai ce qu’il faut ! s’exclama Oscar en rentrant dans la cave.

Sous mes yeux ébahis, ils déballèrent deux rondins de beurre durci, faisant chacun à peu près douze à quinze centimètres de long et deux ou trois de diamètre. Incrédule, j’ai fermé les yeux. Sans ménagement, Gérard écarta mes grandes lèvres. Et Oscar m’enfonça un rondin de beurre glacé dans le vagin, pendant que Gérard prenait une photo. La sensation était difficilement supportable. Je gémissais, respirais par à-coups.

— Maintenant, on va refermer l’entrée en laissant juste un petit trou, mon gars !

Je sentis qu’on serrait mes grandes lèvres l’une contre l’autre avec des U métalliques. Le rondin de beurre était prisonnier de mon vagin. Voulant peaufiner leur travail, Oscar proposa d’adapter aussi deux petites ampoules Led aux U métalliques qui comprimaient ma vulve.

— Bonne idée, mon gars. Mais d’abord, on va recouvrir la vulve de couleur argent. Les deux bouches argentées, les bouts de sein, le clito, ça va faire une belle harmonie. Elle vaut cher, la cousine !

La résolution que j’avais prise m’aidait à supporter la situation. Etrangement, elle m’incitait même à jouir au moins dans ma tête à cause du rôle de jouet sexuel qu’on m’attribuait, pendant que le pinceau de Gérard me couvrait le sexe de couleur argentée.

Quand Oscar eut fixé les ampoules sur mes grandes lèvres, les deux hommes passèrent derrière moi. L’un des deux tortionnaires poussa pour faire entrer l’autre rondin dans mon cul, ce qui m’arracha un cri. Mes deux orifices étaient remplis en même temps, mes parois vaginale et rectale étaient comprimées par les longs godes glacés. Pour que le rondin ne tombe pas, Gérard le maintint à l’aide d’une longue bande adhésive.

— Son cul n’est pas bien bouché, patron !

— C’est ce qu’il faut. Comme ça, quand le beurre va fondre, on le verra couler devant et derrière. Trouve-moi un récipient. On va le mettre entre ses jambes.

Un seau fut placé sous moi. Des gouttes de beurre fondu tombaient de mes orifices.

— C’est le moment, c’est l’instant ! fit Gérard.

Les yeux hagards, je le regardais brancher le petit boîtier noir à une prise de courant. Mon regard croisa celui d’Oscar, qui ne paraissait pas à l’aise ; ce qui accrut mon inquiétude. Gérard prit le boîtier.

— Tu vois ce boîtier de luminaire halogène ? dit-il à son apprenti. En poussant le curseur, on devrait pouvoir éclairer notre grosse poupée en jouant sur l’intensité.

J’ai poussé une longue plainte : un courant électrique parcourait ma chatte, mon clitoris, mes tétons, me procurant des sensations indéfinissables. A la fois agréables et insupportables. Tout ce que je pouvais voir, c’étaient les ampoules accrochées à mes mamelons envoyant une faible lumière rouge.

— Waouh ! Quand votre client va voir ça, patron !

— Attends ! J’ai à peine poussé le curseur.

Gérard manipula son boîtier. Cette fois, je gémis à n’en plus finir. Tout mon corps tressaillait. Oscar avait éteint la lumière de la cave pour mieux jouir du spectacle. J’étais une grosse poupée de chair qu’on pouvait illuminer à sa guise. J’entendais à peine les exclamations de mes persécuteurs. Je souffrais, mais cette souffrance s’accompagnait d’une étrange jouissance. Mon vagin s’activait sur le rondin de beurre qui fondait dans le seau entre mes jambes. Dans mon cul, le beurre fondait aussi, mais plus lentement. Oscar jouait avec moi comme avec une console de jeux électronique. Je n’étais plus moi-même. Juste une poupée de plaisir, avec des seins, un clitoris, une chatte, un cul lumineux.

Gérard poussa le curseur presque au maximum.

— Regarde, patron ! s’exclama le jeune Noir, son clitoris se redresse, ses bouts de sein aussi !

J’étais juste une poupée de plaisir.

Gérard n’arrêtait pas de prendre des photos. Les yeux baissés, je voyais mes mamelons, allongés et argentés, se dresser vers le plafond. Je sentais mon clitoris bouger. Les deux hommes se régalaient de l’image obscène que je leur donnais. J’étais parcourue de frissons, je gémissais sans discontinuer. Un orgasme me submergea. Un orgasme lumineux !

— Patron... j’en peux plus... faut que je...

— Moi aussi, p’tit gars. On va faire ça sur ses cuisses...

— Regarde bien, la belle salope, on va t’asperger.

J’ouvris les yeux. Gérard et Oscar avaient sorti de leur bleu de travail leur membre et leurs couilles velues.

Ils pointaient sur moi deux bites comme des manches, à peine éclairées par la lueur des ampoules rouges de mon corps.

— Tu vas recevoir du jus de Blanc et du jus de Noir, poursuivit Gérard.

Gérard est resté devant moi pendant qu’Oscar se plaçait derrière. Tous deux se branlaient, m’envoyaient leur sperme sur les cuisses et les fesses. J’étais dans un tel état d’excitation que je ne sentais rien.

Puis Gérard a pris le boîtier des mains de son apprenti pour couper le courant ; Oscar a éclairé la cave. J’avais peine à retrouver une respiration régulière. Sous la punition électrique, je venais de connaître une jouissance incroyable. Le chauffagiste a libéré ma bouche comprimée par les lamelles métalliques, mais mes lèvres aplaties restaient collées l’une à l’autre par la peinture argentée. Il les a détachées d’un geste brusque. Je pouvais à peine les remuer, mais au moins, j’aspirais l’air par la bouche. Le beurre fondu qui coulait de mon con et de mon cul tombait dans le seau.

— Alors, cousine ? Ça t’a plu ?

Fixant Gérard dans les yeux, je suis parvenue à esquisser un sourire. Pour lui montrer que j’étais encore plus salope qu’il pensait, j’ai murmuré :

— C’était bien... Dommage que vous ayez arrêté !

Ils avaient l’air ébahi. Je triomphais ! Gérard a regardé sa montre.

— C’est pas tout ça, mais faut qu’on parte. Xavier devrait rentrer d’une minute à l’autre.

Gérard a de nouveau emprisonné mes lèvres entre les lamelles métalliques, pendant qu’Oscar rassemblait les outils pour les reporter dans la camionnette.

*  *  *

Frappé de stupeur, Xavier me contemplait sans pouvoir dire un mot. Gérard lui fit alors une démonstration :

— Voilà ton nouveau jouet, Xavier. Il fonctionne à merveille. Je vais te faire voir comment t’en servir.

J’ai donc, pour la démonstration, été électrifiée, illuminée, « orgasmée » une nouvelle fois. Un reste de beurre fondu tombait encore de mon vagin et de mon cul. Puis Gérard et son apprenti sont repartis, rendant à Xavier sa salope de cousine.

Xavier me contemplait. Quand il recouvra la parole, ce fut pour chuchoter :

— Laure, tu es magnifique. En vivant comme une héroïne de roman, tu as concrétisé ton rêve.

Il avait empoigné mes seins peints aux couleurs de la France et du Sénégal, avec des mamelons argentés, et sous son froc, il bandait dur. Desserrant les lamelles métalliques qui emprisonnaient mes lèvres argentées, il colla sa bouche à la mienne.

— Il est temps que je te délivre, dit-il en se dégageant.

— Non ! Pas encore ! Pas avant que tu aies joué avec ta poupée ! Mais d’abord, donne-moi à boire. J’ai soif...

Sans me détacher, Xavier me fit boire un verre de rosé, puis me prépara un sandwich jambon-beurre. Quand je fus désaltérée et rassasiée, il ôta les U métalliques qui enserraient mes grandes lèvres et les petites ampoules qui y étaient accrochées. Mes gros seins surélevés m’empêchaient de voir Xavier tripoter ma fente huileuse, mais j’étais excitée à l’idée qu’il me préparait pour jouir de moi.

Après m’avoir enfoncé dans le con le dernier rondin de beurre qu’il avait pris dans le congélateur, Xavier parvint à refermer ma fente avec les U de métal, puis à accrocher les ampoules lumineuses.

Il tira sur mon clitoris pour vérifier si l’ampoule que son chauffagiste y avait fixée tenait toujours. Il décolla la bande adhésive qui passait entre mon anus et mon vagin, ce qui m’arracha un cri de douleur. Pour finir, il tira sur les deux manches de ventouse collées à mes fesses.

— J’ai jamais vu un cul aussi ouvert !

J’appréhendais le moment où il allait m’enfoncer dans le rectum un rondin de beurre glacé ; au lieu de cela, collé contre mon dos, il me fourrait dans le cul quelque chose de dur et de chaud : sa queue ! J’ai gémi, mais cette fois, ce n’était pas de douleur.

J’étais attachée ; il m’enculait ; je couinais de plaisir en le sentant coulisser dans mon cul tout gras. Il m’écartait les fesses en tirant sur les manches des ventouses. Il a joui en poussant de sourds grognements ; son sperme giclait au fond de mon rectum.

— Il est bon, ton cul !

Il remplit ensuite mon rectum du dernier rondin de beurre qui restait et referma l’entrée avec de la bande adhésive. Déjà, de mon vagin, s’égouttait du beurre fondu dans le seau placé sous mes jambes.

— J’ai envie de jouer avec ma poupée, déclara Xavier, debout devant moi, le boîtier en main.

Un courant électrique a parcouru ma vulve, mon clitoris, mes seins, éclairant les ampoules. Xavier, comme l’avait fait son chauffagiste, éteignit la lampe de la cave pour mieux jouir du spectacle : une poupée vivante, charnue, avec des mamelons, un clito, une vulve illuminés. Il poussa le curseur au maximum ; je gémissais autant de douleur que de plaisir. Je sentais se dresser mon clitoris et mes bouts de sein. Sadique, Xavier prolongea l’expérience pour sa propre jouissance. Il passa derrière moi pour voir mon cul éclairé.

Mon vagin et mon rectum étaient en plein travail, malaxant les rondins de beurre qui fondaient à vue d’œil.

Quand Xavier a fermé le boîtier, redonné de la lumière, j’étais épuisée. Ivre de jouissance, je respirais par saccades. Me caressant les joues, il m’a demandé comment je me sentais.

— Bien, ai-je murmuré.

Mes cheveux étaient toujours attachés au tuyau de chauffage.

— Je te laisse récupérer, ma jolie. Moi, je vais m’acheter des cigarillos. Je te détacherai à mon retour.

Il a éteint la cave, m’a laissée à nouveau seule, plongée dans l’obscurité, harnachée de façon sadique.

Je n’en revenais pas ! A ce moment-là, j’avoue que je lui en ai voulu. Je ne savais plus que penser, j’étais partagée entre l’inquiétude, la colère, la satisfaction perverse.

Je m’arrête là, car voilà plus de quatre heures que j’écris. Je préfère laisser Xavier raconter lui-même la scène à laquelle il a assisté à son retour, et consigner ses impressions, avant que je décrive mes sensations.

CHAPITRE XIV

Je n’aurais jamais cru Laure capable – en se soumettant aux exigences des chauffagistes – d’éprouver de la jouissance au point d’en redemander ! Et si, à mon tour, je voulais lui en faire voir, c’était pour prouver que nous avions, tous deux, les mêmes penchants pervers.

En allant m’acheter des cigarillos, au bar-tabac, je me suis trouvé nez à nez avec Gérard ! Il faisait son tiercé. Il me demanda comment allait ma « chère cousine ». Je n’ai pu résister à l’envie d’en rajouter sur les plaisirs qu’elle avait connus grâce à lui et à son apprenti, et sur la nature vicieuse de ma compagne.

— Elle a dû prendre un bon bain, et maintenant, elle est en train de roupiller, non ? me demanda-t-il en descendant son Ricard.

J’en avais commandé un, moi aussi ; je bus une gorgée avant de répondre.

— Pas du tout, Laure est toujours attachée dans la cave. C’est elle-même qui l’a voulu. Comme ça, je profite de mon jouet !

Gérard n’en croyait pas ses oreilles.

— Mais, dis-je, il est temps que je rentre la détacher. Veux-tu venir m’aider à ôter les fils et les ampoules ?

— Et comment !

Il régla l’addition ; je pris mes cigarillos ; on fila.

Gérard était avec son chien, un berger allemand mâle à la robe noir et feu. En arrivant, il lui ôta sa muselière. Je fis passer l’animal par la barrière du jardin pour qu’il aille s’ébattre pendant que j’entrais avec Gérard par la porte principale. On gagna la terrasse ; j’ouvris une bouteille de rosé pour fêter cette journée mémorable.

— On en garde pour ma cousine, hein ?

— Elle doit avoir soif, la pauvre.

— Oh ! Je lui ai déjà donné à boire et à manger.

La pensée m’effleura que Laure n’avait pas pissé depuis longtemps. Au moment où on s’apprêtait à descendre à la cave, Gérard regarda le jardin d’un air inquiet.

— Où est passé Tarzan ?

J’eus le souffle coupé : sous la terrasse, la porte qui menait aux caves était restée entrouverte ! On dévala dare-dare les marches ; arrivés en bas, on entendit de drôles de gémissements. J’ai poussé la porte de la petite cave où se trouvait Laure. A la vue du spectacle qui s’offrait à nous, Gérard et moi sommes restés cloués : les tétons et le clitoris de Laure, illuminés, se dressaient, et ma grosse poupée était en train de jouir.

— Le chien a compris le système ! s’écria Gérard. C’est une race intelligente.

L’animal gardait la patte posée sur le curseur du rhéostat que j’avais laissé traîner sur le sol, toujours relié à la prise de courant. En même temps, il donnait de grands coups de langue au sexe de Laure, d’où s’écoulait un reste de beurre fondu.

Sortant de mon hébétude, je courus chercher mon appareil photo. Je pris des clichés de Laure.

— Regarde, s’écria Gérard, ta cousine fait bander mon chien !

En effet, le bout rouge de la bite de Tarzan dardait sous son ventre, pendant qu’il continuait à lécher les grandes lèvres argentées de la femelle. J’arrachai aussitôt la fiche du rhéostat de la prise de courant : ma poupée vicieuse s’éteignit.

— Ça suffit, dis-je.

Une drôle de lueur illuminait le regard de Laure. Elle respirait vite et fort ; sa poitrine se soulevait au même rythme. Gérard tira son chien par le collier, puis me demanda si je voulais bien remonter sur la terrasse et l’attendre en tenant mon appareil photo prêt.

— Je vais la détacher, et aussi la remercier pour tout, ajouta-t-il.

Je me servis un grand verre de rosé. Le temps était splendide. Le jardin était entouré de hautes haies de lauriers-cerises qui ne laissaient passer aucun regard indiscret. Dans le fond, se trouvait l’abri de jardin où je rangeais la tondeuse à gazon, mes outils de jardinage. Qu’est-ce que Gérard pouvait bien avoir dans la tête ? J’attendis un bon quart d’heure ; j’étais nerveux.

La terrasse se trouvait en surplomb par rapport à la porte de la cave donnant sur le jardin. D’où j’étais, je ne voyais donc pas cette porte. Je vis apparaître la tête de Gérard.

— J’ai parlé avec ta cousine, lança-t-il. Elle est d’accord sur tout. Mais je ne te dis rien ; regarde, et surtout, n’interviens pas.

Ma gorge se noua quand je les vis sortir, tous les trois. Gérard tenait Laure en laisse, l’obligeant à se déplacer à quatre pattes comme une chienne. Il lui avait passé autour du cou le collier de cuir de son chien. Il lui avait également placé la muselière.

— Allez, Peggy ! Montre ta belle gueule et tes grosses mamelles au monsieur.

Comme un marchand d’esclaves d’il y a quelques siècles, Gérard empoigna Laure-Peggy par les cheveux pour lui faire relever la tête dans ma direction. J’ai déclenché l’appareil photo en m’efforçant de ne pas trembler. La muselière était constituée de lanières ; Gérard l’avait serrée de sorte qu’une des lanières passait dans la bouche, sous la langue, à la façon d’un mors. Les autres courroies traversaient le visage, laissant voir les yeux et le nez. Elle avait la « gueule » entrouverte, avec des lèvres toujours argentées, et la langue qui dépassait. Les gros seins de la « cousine » pendaient ; pressés l’un contre l’autre par la tresse de cuivre, ils avaient l’air de ballons de volley.

— Montre que tu es obéissante, Peggy, et que tu aimes ton maître ! lança Gérard.

Docile, Laure tourna la tête vers Gérard, lui donna un coup de langue sur la main. Mon cœur, alors, battit à coups précipités dans ma poitrine.

— Avance !

Il la tira par la laisse, pendant que Tarzan suivait, la langue pendante, la truffe à quelques centimètres du cul de « Peggy ». Je pris des photos de l’étrange trio. Arrivé au milieu du jardin, à quelques mètres de la terrasse, Gérard fit arrêter la chienne, la disposa de trois quarts arrière pour que je prenne une photo. Sous les rayons du soleil, les gros mamelons argentés scintillaient. Gérard détacha la laisse du collier de cuir.

— Là ! C’est bien ! fit-il en lui caressant une fesse. Allez, fais ton pipi. Tarzan s’impatiente.

Laure baissa le cul près du sol, mais sans écarter les cuisses, ce qui déplut à Gérard.

— Pas comme ça ! Ecarte les cuisses et lève ton cul, sale chienne ! Qu’on voie bien ta coulée de pisse !

Il lui asséna un coup de laisse sur les fesses. Laure redressa la tête en gémissant sous sa muselière, mais obéissante, elle leva bien haut son derrière en écartant les cuisses au maximum. Mon cœur battait à se rompre. Cette chienne de Peggy, c’était ma nouvelle compagne ! Je ne l’aurais jamais imaginée dans un scénario aussi pervers ! En zoomant, je pouvais voir la marque rouge laissée par le coup de laisse sur les fesses.

— Voilà pour t’apprendre. Pisse. Ta vessie doit être pleine.

Sur un geste de la main, Tarzan s’était assis à côté de son maître. Il avait la langue sortie, le bout rouge de la bite très apparent. Un jet d’urine fumant jaillit du méat de la grosse Peggy. Je m’étais reculé vers l’extrémité de la terrasse pour mieux voir. Je zoomais sur le gros cul et sur la chatte. La cascade dorée crépitait sur le gazon en dégageant un léger nuage de vapeur. Voir ma Laure pisser sur l’herbe, sans discontinuer, à quatre pattes devant le chauffagiste et son chien, m’excitait follement.

Gérard lui secoua les seins.

— Tu es une belle chienne, avec de très grosses mamelles. Maintenant, vous allez être satisfaits, tous les deux. Il va te nettoyer. Tu n’attends que ça, hein, cochonne ?

Gérard la fit avancer dans ma direction, puis s’arrêter. Cette fois, je la voyais de profil. Tarzan, debout entre les pattes arrière de la grosse femelle, lui lécha la vulve à grands coups de langue. Le bougre avait la bite bien rouge et bien épaisse. Peggy haletait à la manière d’une chienne qui éprouve du plaisir à se faire lécher par un mâle.

— Elle t’excite, cette grosse femelle, hein, mon Tarzan ? Elle aussi t’attend, elle souffle comme une vraie chienne en chaleur.

Gérard asséna un nouveau coup de laisse sur le cul de sa « chienne ».

— Allez, Peggy ! Fais la belle pour ton mâle.

La langue passant à travers la muselière, Peggy leva son derrière pour le présenter au mâle, qui attendait depuis un bon bout de temps. Je fixais sans oser y croire la scène qui se déroulait sous mes yeux.

— Tu veux son con ou son cul, Tarzan ? L’un et l’autre sont bien beurrés !

Le chien posa les pattes avant sur le dos de sa femelle. A genoux à côté de Peggy, Gérard guidait le gland du chien entre les grandes lèvres toutes rouges des coups de langue qu’elles avaient reçus. L’animal en rut s’enfonça d’un coup dans le con tout huilé, et de ses pattes puissantes, s’agrippa à la taille de Peggy. Gérard se releva, caressa la tête de sa grosse chienne.

— Il te remplit bien, hein, mon Tarzan. C’est un fameux mâle. Plus tard, si tu veux, il t’enculera.

Je suivais, fasciné, l’opération. En même temps, j’avais clairement conscience que Laure agissait comme si elle était tombée sous le joug du chauffagiste ; elle lui était, en apparence du moins, totalement soumise. Tarzan, collé au cul de sa femelle, coulissait dans le con par un va-et-vient brutal. Il la secouait, lui bavait dessus. Quant à Laure, ou plutôt Peggy, elle laissait échapper de sa gueule empourprée des petits cris rauques qui trahissaient sa jouissance. Je prenais photo sur photo. Enfin, Tarzan s’immobilisa, mais il restait collé à sa femelle qui continuait à haleter.

— Tu sais, Peggy, il est soudé à ton con par les minuscules ventouses de sa bite, expliquait Gérard avec le sérieux d’un naturaliste.

Il devait penser que cette précision ne ferait qu’ajouter du piment au plaisir de Laure, ce en quoi il ne se trompait pas. Tout en parlant, Gérard avait rattaché la laisse au collier de sa chienne. Il tira celle-ci vers le fond du jardin. Je les regardais s’éloigner, elle et l’animal qui l’avait « montée ». Il la suivait sur ses pattes arrière, celles de devant toujours cramponnées à la taille de la « femelle ». Et je continuais à prendre des photos.

Après avoir parcouru une douzaine de mètres, ils atteignirent l’abri de jardin. Alors, Tarzan se décolla de sa femelle. Gérard le caressa :

— Alors, mon gars ? Qu’en dis-tu ? T’en avais encore jamais eu une pareille au bout de la bite, hein ?

Je n’avais pas encore tout vu ! Levant la patte, Tarzan pissa sur le cul de Peggy ! Elle ne bougeait pas, comme si elle trouvait ça normal.

— C’est sa façon de marquer son territoire, fit observer Gérard.

Puis Tarzan lécha la gueule de la femelle qu’il venait d’honorer. Sa langue passait sur celle de Peggy, qui se laissait faire. J’étais sidéré. Savait-elle tout ce qui l’attendait quand elle était remontée de la cave avec Gérard ? Qu’avait-il bien pu lui dire ? Ou alors... Que lui avait-il promis ?

Mon abri de jardin était équipé d’eau courante et le robinet était placé à l’extérieur. Gérard prit une vasque en terre cuite, la remplit, la posa devant Tarzan et Peggy.

— Vous devez avoir soif ! Buvez ! Vous l’avez bien mérité.

Tarzan se mit à boire à grandes lampées. Mais comme Peggy rechignait, Gérard lui pressa la nuque pour lui fourrer la gueule dans la vasque.

— Une chienne, ça boit en même temps que son mâle !

Je pris appui sur la rambarde de la terrasse pour photographier la scène. Quand Laure eut bu, Gérard ouvrit la porte de l’abri, comme s’il était chez lui ; tirant Peggy par la laisse, il la fit entrer à l’intérieur :

— Va te reposer ! Tu en as besoin. Moi, je ramène ton mâle à la maison.

Gérard ressortit quelques instants plus tard en tenant à la main le collier de cuir et la laisse, ainsi que la tresse de cuivre qui enserrait les seins de Laure. Il referma la porte, vint vers moi, Tarzan à son côté.

— Voilà ce qui s’appelle une séance de dressage réussie. T’as vu comme il l’a prise, mon Tarzan, la cochonne de Peggy ? Elle ne s’est pas plainte, au contraire... Bon, j’ai soif, moi aussi.

Je resservis du rosé à Gérard. Rompant le silence, je lui demandai s’il avait vraiment tout fait avec le plein accord de Laure.

— Mais oui, absolument. Elle a lu tous tes bouquins, elle aussi. Elle m’a confié qu’elle voulait être comme les héroïnes de tes romans. C’est pour ça qu’elle a accepté. Quand j’ai parlé d’une scène avec Tarzan, elle m’a dit qu’elle était d’accord. Elle m’a sidéré !

— Moi aussi...

Gérard s’approcha de son chien couché dans l’herbe, lui remit le collier et la muselière, me donna une poignée de main, puis partit.

*  *  *

Dans l’abri de jardin, une nouvelle surprise m’attendait. Laure, à quatre pattes sur le plancher, portait toujours la muselière. La langue passant entre deux lanières, elle me regardait, l’œil vif. La gorge nouée, j’étais incapable de prononcer le moindre mot. La tête levée vers moi, elle secouait ses gros seins qui ballottaient sous elle en tous sens ; elle haletait comme une chienne contente. Gérard avait noué au cou de Laure, la chienne Peggy, une lanière de deux mètres de long, qu’il avait trouvée dans mes outils. Laure était attachée comme une brebis à un piquet.

— Bon ! Le film est terminé, dis-je en me baissant. Je vais t’enlever tout ça.

Comme j’allais lui ôter la muselière, Laure secoua la tête en grognant, comme pour m’en empêcher. Hébété, j’interrompis mon geste ; elle me lécha la main. Je m’accroupis devant elle. A nouveau, elle se mit à haleter en secouant ses gros seins peints aux couleurs de la France et du Sénégal.

— Tu veux... être Peggy ? Tu veux encore... des caresses ? ai-je demandé avec des tremblements dans la voix.

Elle acquiesça, et je me mis à palper ses seins en lui parlant comme Gérard :

— Tu as de belles grosses mamelles, ma Peggy ! Maintenant, on va rentrer, hein ?

Elle sentait la pisse. La pisse de chien ! Otant la lanière du crochet, je m’en suis servi comme laisse pour ramener Laure–Peggy, à quatre pattes, à la maison. Je suivais ma « chienne », le regard fixé sur ses grosses fesses qui portaient encore des traces de zébrures. Du sperme de Tarzan coulait du con.

A un moment, elle s’immobilisa, écarta les cuisses, leva le cul. Elle se remit à pisser sous mon regard !

— C’est bien, brave chienne ! dis-je en lui caressant les fesses.

Elle n’avait lâché qu’un filet doré, mais une odeur ammoniaquée montait du sol. Alors, sortant ma bite de mon pantalon :

— Moi aussi, Peggy, dis-je, faut que je marque mon territoire !

Et je me mis à pisser en visant la grosse vulve toute mouillée. Peggy gardait le cul levé afin de mieux sentir mon flot d’urine sur son sexe. Elle poussait des soupirs de satisfaction. J’ai regretté qu’il n’y ait personne pour nous photographier.

Devant la porte d’entrée de la cave, sous la terrasse, je lui ai ôté la laisse et la muselière.

— Tu as fait tout ça pour...

Plongeant son regard dans le mien, elle ne me laissa pas achever :

— Pour nous deux.

J’avais pris son visage entre mes mains. J’avais envie de l’embrasser sur la bouche, mais le souvenir des coups de langue de Tarzan m’en empêcha. L’aidant à se redresser, j’ai serré son corps nu contre moi, très fort. Tant pis si mon pantalon se tachait au contact de sa toison poisseuse. Je lui fis couler un bain. Puis je lui apportai un verre de rosé frais.

J’ai décrit toute cette scène dans son journal, comme elle me l’avait demandé. Quand elle eut fini de le lire, je lui ai demandé quel effet ça lui faisait, à retardement. Elle m’avoua qu’elle n’en revenait pas d’avoir pu pousser le jeu de la soumission à un point aussi extrême. Elle écrivit, à son tour, tout ce qu’elle avait éprouvé à partir du moment où le chien avait fait son apparition dans la cave.

*  *  *

Voici donc mon propre point de vue, après tout ce que vient d’écrire Xavier dans mon journal. Les sensations que j’ai éprouvées risquent de heurter, mais elles sont bien réelles ; je n’ai aucun remords.

Attachée dans la cave, j’ai pris peur en voyant entrer le grand chien. Il est resté en arrêt devant moi quelques instants. Mes tempes battaient. Le corps attaché au tuyau de chauffage, je ne pouvais faire un geste. Mon cœur s’est mis à battre quand l’animal a fourré son museau sur ma chatte huileuse. Du beurre fondu gouttait encore. Le chien m’a léchée ; ses coups de langue me procuraient des sensations inavouables mais... pas du tout désagréables, et quand il m’a touché le clitoris, j’ai fermé les yeux tant c’était bon. Puis, sa patte, par hasard, du moins je le suppose, s’est posée sur le curseur du rhéostat qui a été poussé au maximum. Alors mes tétons, mon clitoris, mes lèvres, mes fesses ont été parcourus par le courant électrique et les ampoules rouges se sont allumées. Mon vagin s’activait sur ce qui restait du rondin de beurre que Xavier m’avait enfoncé. Mes bouts de sein et mon clito se dressaient sous la décharge électrique ; j’ai eu un orgasme. Cependant, je surveillais le chien. Il me regardait de façon étrange, la patte toujours posée sur le curseur du rhéostat. Les petites ampoules se sont éteintes : le chien avait retiré sa patte et s’était remis à me lécher. Je respirais par à-coups. Je devenais son jouet sexuel ! L’angoisse m’a gagnée, mais aussi une envie vicieuse de voir se poursuivre le manège du berger allemand.

Il m’a à nouveau regardée dans les yeux, comme s’il voulait me dire qu’il avait compris le système, et qu’il était mon maître ! C’était un regard insoutenable. De sa patte, il a poussé le curseur une nouvelle fois, tout en me regardant. Pas de doute, il avait tout enregistré et me montrait que j’étais bien son jouet. Son gland rouge pointait, signe que le jeu l’excitait. Je le faisais bander.

Xavier et Gérard sont arrivés au moment où j’étais en plein orgasme, au pouvoir du chien.

— Dis-moi, tu les as lus, toi aussi, les bouquins pornos de ton cousin ? me demanda Gérard en me débarrassant des ampoules et des fils.

— Oui.

— Et tu veux faire comme ses héroïnes ? Si c’est ça que tu veux, on peut aller encore plus loin, tu sais.

Nous étions seuls dans la cave : Xavier était resté en haut. Je répondis que pour l’amour de Xavier, et pour forcer son admiration, j’étais prête à tout.

— Tu as excité mon brave Tarzan. Il est jeune et n’a pas encore connu de femelle. C’est l’occasion.

— Je veux bien.

Gérard ne s’attendait pas à ce que j’accepte. J’étais déterminée à connaître toutes les expériences possibles en matière de sexe.

— Je te préviens, ajouta-t-il, je te traiterai comme une vraie chienne devant Xavier.

Gérard me fit mettre à quatre pattes, me conduisit en laisse dans le jardin, après m’avoir entravé la bouche avec la muselière de façon à laisser dépasser ma langue. Cette « promenade » me procura une nouvelle sensation de jouissance. Je me complaisais à être réduite à l’état d’animal sous le regard de mon compagnon qui prenait photo sur photo. J’en venais à oublier que j’étais une femme, et même une grosse salope de la pire espèce. Comme l’actrice qui s’identifie à son rôle, j’étais une chienne. Une chienne en chaleur.

Quand Gérard m’a donné des coups de ceinture sur les fesses, j’ai levé le cul pour pisser. J’étais contente que mon maître me secoue les seins en disant que j’avais de belles grosses mamelles. J’ai haleté de contentement quand j’ai senti Tarzan me nettoyer la vulve. J’étais Peggy, la chienne en chaleur, que Gérard offrait à son chien, une Peggy excitée qui attendait d’être prise. Au moment où la bite de Tarzan s’est enfoncée dans mon sexe, j’ai connu un plaisir intense. Les pattes puissantes du berger allemand m’enserraient la taille, me maintenaient dans un état de soumission totale. J’appartenais à Tarzan ; il me faisait jouir. Mon con aspirait et refoulait son pieu. Le mâle a déchargé au fond de mon con, et moi, j’ai joui comme une vraie chienne. Il continua un moment à aller d’avant en arrière. Je jouissais sans plus m’occuper de la présence des deux hommes qui assistaient à la scène.

Pour finir, Tarzan m’a pissé dessus pour marquer son territoire. Si incroyable que cela puisse paraître, j’en ressentis de la fierté ! Je fixais en même temps Xavier ; je suis sûre qu’il a lu du défi dans mon regard. Le chien, tout content, me léchait la gueule.

Gérard m’a enfoncé le nez – je devrais dire le museau – dans la vasque d’eau pour que je boive en même temps que mon mâle. J’avais soif, mais à cause de la muselière, je m’y prenais mal. Puis c’est venu tout seul, je lapais, avec Tarzan, les gorgées d’eau.

Xavier avait disparu. Gérard m’a enfermée dans l’abri de jardin, m’a ôté le collier et la laisse de son berger allemand.

— Alors, la cousine, ça t’a plu d’être prise par mon chien ?

J’ai acquiescé. Il m’a demandé si je voulais bien prolonger la situation rien que pour Xavier. J’ai encore acquiescé.

— Salope, va ! Tu gardes la muselière.

Il m’a attaché au cou une longue sangle qu’il a fixée à un crochet, et m’a ordonné d’attendre, à quatre pattes, que mon vrai maître revienne.

— Je ne suis pas près d’oublier cette journée, dit-il en me caressant les mamelles. Mon Tarzan non plus ! Quand il sera en chasse, il saura qui aller trouver...

Gérard était accroupi devant moi ; je lui ai léché la main ; il a pincé mes longs tétons tout durs. Avant de franchir la porte de l’abri de jardin, il m’a regardée dans les yeux. Complices dans le vice, la chienne soumise et le maître de son mâle !

Seule, enfermée dans l’abri de jardin, j’ai attendu à quatre pattes, comme une brave chienne, le retour de Xavier. Je voulais qu’il me trouve dans cette position. C’était pour lui comme pour moi que j’avais fait tout ça.

Xavier m’a délivrée. A l’aide du produit que lui avait laissé Gérard, il m’a ôté le durcisseur liquide qui maintenait tendus mes tétons, puis m’a fait prendre un bain avant de me faire un massage sur tout le corps. A travers la nouvelle expérience que je venais de vivre, j’avais compris que seuls les plaisirs hors norme me faisaient atteindre la plus intense jouissance, et que sans Xavier, je n’aurais pas découvert cet aspect de moi.

Ce qui me chiffonne, c’est que je n’ai pas un vagin comme celui des autres : il fait presque à lui seul le travail du mâle. Ça augmente mon plaisir, c’est vrai. Cependant, après avoir été prise par Tarzan, j’ai eu la même impression que le jour où j’ai baisé avec Badou. Le jeune Africain m’avait impressionnée par la taille de sa bite, mais une fois que j’ai eu son membre en moi, j’ai senti que... c’est difficile à dire... que c’était comme si je n’étais pas remplie complètement. J’ai des orgasmes très forts, et pourtant je me dis chaque fois que je n’ai pas atteint le sommet, que je pourrais connaître encore plus de plaisir. Pourquoi ? Je n’en sais rien. Il faudra que j’ose en parler à mon gynéco.

En attendant, lundi, je demanderai à exercer mon emploi d’assistante sociale à mi-temps. Ce ne sera pas pour très longtemps, j’en ai le pressentiment...

CHAPITRE XV

Après ce qui s’était produit, une pause s’imposait dans notre course à la débauche. On passa donc, Laure et moi, une journée tranquille, semblable aux dimanches que vivent à la fin d’une semaine de travail tous ceux qui ne partent pas sur les routes. Le matin, on se rendit sur le marché de Carpentras ; l’après-midi, j’ai jardiné, pendant que Laure se rendait chez elle, à Pernes-les-Fontaines, rassembler les documents administratifs dont elle avait besoin. Elle était décidée à prendre, non pas un emploi à mi-temps, mais une année sabbatique – entièrement consacrée au sexe.

Le jeudi suivant, en rentrant du travail, Laure découvrit le buste de femme en cuir repoussé, que j’avais commandé à Fontaine-de-Vaucluse, dans la boutique d’articles de cuir. Moulé aux dimensions de la poitrine de Laure, le buste paraissait aussi vrai que nature. Après avoir téléphoné à l’artisan pour lui dire ma gratitude, j’avais accroché l’objet au mur du salon.

Je l’avais longuement contemplé, palpé, j’avais serré entre mes doigts les gros tétons tout durs, m’enivrant de l’odeur pénétrante du cuir neuf. Ça me faisait bander.

J’avais d’abord servi à Laure un apéro sur la terrasse, puis l’amenant dans le salon :

— Regarde ce que je me suis offert !

Elle est restée coite devant la reproduction en trois dimensions de sa poitrine, exposée à l’endroit où elle était le plus en valeur. Comme je l’avais demandé, son prénom était gravé sur un sein.

— Tu vois, dis-je en joignant le geste à la parole, quand tu n’es pas là, je peux quand même te caresser les seins.

— C’est un beau travail, dit-elle en caressant le buste. Tu ne crois pas qu’il faudrait récompenser l’artisan... en lui faisant comparer l’original et le moulage ?

— Je suis sûr qu’il appréciera.

*  *  *

Le mois de mai commençait. Plus que jamais, Laure et moi étions unis par une étroite complicité. On se retrouvait, à midi et en fin de journée. On se serrait l’un contre l’autre, on s’embrassait, on se déshabillait. Je ne me lassais pas de la peloter, de tripoter sa grosse chatte humide à travers ses culottes sexy. Elle attendait avec impatience le moment où elle cesserait d’exercer son activité d’assistante sociale, et pourrait enfin adopter son look de salope à part entière.

Dès qu’elle était libre, elle enfilait ses tenues de pute pour notre plaisir à tous deux, le week-end, mais également pour aller retrouver Raymond, le vendredi après-midi. Pendant ce temps-là, je baisais avec Véronique.

Après avoir quitté son amant, Laure se rendait chez elle, à Pernes, pour reprendre son journal intime. Elle me donnait ensuite à lire ce qu’elle avait écrit ; ce qu’elle relatait me faisait bander comme un bouc. Elle rapportait tout ce que Raymond lui faisait, lui soufflait en la baisant. Elle jouissait comme une folle quand, après lui avoir longuement huilé le cul en lui disant des insanités, il la sodomisait de « façon royale ». Son « amant » – elle insistait sur le mot – se montrait très amoureux. Je songeais que, pendant ce temps, j’en avais fait autant avec ma « maîtresse ». La femme de Raymond était une fameuse maquerelle.

Raymond m’adore, écrivait Laure, je le sens, il est sincère avec moi. En me traitant de salope, il sait que c’est ce que j’aspire à être. Je lui ai d’ailleurs promis que je ferais tout pour contenter les clients qu’il m’enverrait. A part ça, je ne quitterai jamais mon Xavier. C’est grâce à lui que je m’éclate.

Laure avait confié à son journal son impatience de voir se réaliser le projet de Raymond la concernant : au retour de vacances – nous avions réservé, elle et moi, un « last minute » pour Marrakech en juillet – elle serait si totalement relookée qu’on ne la reconnaîtrait plus. Raymond n’en disait pas davantage, il se contentait d’assurer qu’elle serait encore plus sexy qu’avant, exciterait encore plus les mâles.

En lisant cela, je n’étais pas sans éprouver une certaine nervosité qui s’apparentait à un sentiment de jalousie vis-à-vis de Raymond et de sa femme : ceux-ci relookaient réellement les putes qui travaillaient pour eux dans leur confortable hôtel de rendez-vous, alors que moi, je ne faisais qu’imaginer tout ça dans mes écrits. C’est Véronique qui avait commencé en habillant Laure, dans sa boutique. Pourquoi ne pas lui donner mes idées sur le « relooking » de salopes ? Oui, je lui en parlerais. On pourrait faire du bon travail ensemble.

Je me demandais parfois comment l’enseignant que j’étais en était arrivé à mener une double vie. J’avais toujours gardé la plus grande discrétion sur ce que j’écrivais. La première personne mise au courant de mon activité d’écrivain porno, à part Laure, fut Véronique. Je lui faisais entièrement confiance.

*  *  *

En juin, mon temps fut pris par la préparation des examens, la correction des copies, les délibérations. Pour Laure, ce fut son dernier mois de travail en tant qu’assistante sociale.

Au boulot, on était curieux de savoir à quoi elle allait employer son année sabbatique. Elle inventait toutes sortes de projets pour couper court aux questions.

Quant à Raymond et sa femme, ils étaient partis passer deux semaines en Crète, avant l’arrivée massive de touristes dans le Vaucluse, en juillet. Autrement dit, j’étais privé de Véronique. Mais Laure et moi faisions tout ce qu’il fallait pour satisfaire nos désirs. Avec l’arrivée des chaleurs, nos ébats débutaient souvent sous la douche ; ça finissait dans le grand lit, dans les draps frais. Derrière les volets clos, la chambre était plongée dans une douce pénombre.

Cependant quelque chose manquait à ma félicité, comme une épice à un plat. Depuis la séance au cours de laquelle Laure avait subi des punitions sexuelles, puis s’était fait monter par le berger allemand, rien d’exaltant ne s’était produit. D’ailleurs, elle n’écrivait plus dans son journal intime. Pour elle aussi, sans doute, notre relation, menacée de devenir une routine, ne méritait pas une ligne. Un jour pourtant, elle me donna à lire ce qu’elle venait de consigner :

Ma vie avec Xavier coule comme l’eau d’une source, agréable mais manquant de saveur. C’est moi, peut-être, qui suis devenue difficile après l’expérience que le chauffagiste et son apprenti – sans oublier Tarzan – m’ont fait vivre. Vivement notre retour de vacances que je connaisse enfin une autre vie. J’en viens même à me demander si une existence de pute à part entière me satisferait vraiment. Xavier, toi qui lis ces lignes, n’oublie pas ce que je t’ai dit le jour où, pour la première fois, nous nous sommes confiés l’un à l’autre.

J’ai pioché dans ma mémoire afin de retrouver la confidence qui m’avait échappé, mais mon esprit était tellement occupé par les examens de mes élèves que rien ne refit surface.

Le vendredi après-midi, énervé par la pile de corrections que je venais d’achever, j’ai filé en ville afin de renouveler ma provision de cigares. Laure ne devait rentrer que pour dîner. J’avais donc un peu de temps pour flâner. Au bar-tabac, je suis tombé sur Oscar, l’apprenti sénégalais de mon chauffagiste. Il m’annonça qu’il allait s’installer à son compte. On prit un verre ensemble ; il m’expliqua que son hobby était l’électronique. Il avait une petite amie française, qui n’avait plus qu’un an d’études à faire pour devenir ingénieur en électronique.

Oscar baissa la voix :

— Après ce qui s’est passé l’autre jour avec votre cousine, je crois que je peux vous confier quelque chose.

Il me décrivit en détail l’ingénieux système électronique sur lequel son amie et lui planchaient. Une invention diabolique destinée à servir leurs desseins pervers. Oscar s’emballait tout en parlant, il me communiquait son excitation. On commanda un dernier petit blanc.

Il m’exposa qu’il occupait la maison de ses parents. Ceux-ci étaient au Sénégal et ne seraient de retour que dans deux semaines. La maison, entourée d’un grand jardin, était située en dehors de Carpentras, sur la route de Malaucène, au pied du mont Ventoux.

— Si vous acceptiez de venir ce week-end, reprit-il après un temps d’hésitation, on pourrait essayer le système. Je cherchais justement le moyen de vous rencontrer pour vous demander votre aide.

Il se tut : le garçon apportait nos verres. Oscar n’avait pas besoin d’achever, j’avais compris où il voulait en venir. En outre, l’étincelle avait fini par jaillir dans mon esprit : ce que Laure m’avait confié et que j’avais oublié me revenait en mémoire. Mon sang bouillait dans mes veines pendant que j’imaginais ce qu’Oscar et sa copine avaient inventé. Ils étaient aussi pervers que Laure et moi, et ils représentaient la nouvelle génération de la perversion technologique. Moi, je faisais déjà partie de l’ancienne, celle qui se régalait d’écrits pornos où tout n’était qu’imagination.

— C’est bon, dis-je, je viendrai prendre part à l’expérience, mais à condition que tu m’assures que ton système est sans danger.

— Ça, je vous le garantis !

CHAPITRE XVI

Pernes-les-Fontaines, lundi 18 juin 2000

J’ai pris trois jours de congé pour récupérer après le week-end chaud que je venais de passer. A la fin de ce mois, j’arrête mon travail d’assistante sociale pour me tourner vers une tout autre profession.

Je veux relater à présent comment j’ai vécu durant plus de trente heures, comment on m’a fait oublier au cours de ce long laps de temps que j’étais un être humain. Avec la complicité de Xavier, cela s’entend. Cet « oubli » a provoqué chez moi une jouissance que je ne soupçonnais pas. Au point que j’en arrive à me demander si je ne suis pas une réincarnation de femelle lubrique !

Xavier, quand je suis arrivée chez lui vendredi soir, m’a paru particulièrement nerveux. Nous avons préparé le repas ensemble. Il s’interrompait à tout instant pour m’embrasser dans le cou, me peloter un sein, me passer la main sous la jupe pour tâter ma chatte à travers le tissu de ma culotte. Je palpais son sexe tout dur, qui tendait la toile de son pantalon.

— Viens au lit, dit-il d’une voix altérée, j’ai trop envie.

En me baisant, il me disait qu’il était heureux de constater qu’on se comprenait, qu’on était sur la même longueur d’ondes, et je répondais par des propos identiques, répétant que quoi qu’il arrive, je ne le quitterais jamais.

Le lendemain matin, quand je me suis levée, Xavier m’attendait sur la terrasse. Il avait mis la table pour le petit déjeuner. Le soleil brillait, la journée s’annonçait chaude. J’étais nue sous mon léger peignoir. Xavier en dénoua les cordons pour s’emparer de mes seins. Il me pinça les tétons si fort qu’un cri de douleur m’échappa.

— Laure, me dit-il sèchement, dépêche-toi de déjeuner. Dès que tu auras fini, rejoins-moi à la cave. J’ai quelque chose à te montrer.

— Bon. Mais est-ce que je peux d’abord faire ma toilette ?

— Non, répliqua-t-il d’un ton tranchant. Et j’aimerais que tu ne discutes pas quand je te demande quelque chose.

J’avais la gorge nouée. Après la nuit que nous venions de passer, faite de caresses et de tendres paroles, c’était la douche froide. Mais Xavier m’avait déjà joué cette comédie, alors je me suis dit qu’il avait un projet en tête.

J’ai avalé mon café en vitesse, suis descendue au sous-sol. A peine étais-je au bas de l’escalier, Xavier me fit ôter mon peignoir et mes mules. Puis il me croisa les poignets devant, les ligota, me bâillonna fermement au moyen d’une ceinture de cuir.

— Avance !

Il me poussa vers le garage.

Quand il ouvrit le coffre de la voiture, j’aperçus à l’intérieur une garniture de coussins, de grands morceaux de mousse de latex, une couverture dépliée.

— Monte là-dedans ! ordonna-t-il.

Je pris peur, je le lui dis.

— Je vais t’aider, insista-t-il. Allez, couche-toi en chien de fusil !

Je restais figée, implorant Xavier du regard, esquissant un non de la tête.

— Monte, je te dis ou... faudrait savoir ce que tu veux ! Décide-toi, on nous attend.

Il m’avait empoigné les seins ; il les serrait, titillait les bouts avec ses pouces. Me désignant de la tête le coffre ouvert, il m’a dit que je devais aller vers mon destin.

Je tremblais. Il m’aida à m’introduire dans le coffre, à me coucher sur la couverture en position fœtale. Puis il ligota mes chevilles à l’aide d’une corde, me cacha le visage et les yeux avec un foulard noir qu’il me noua derrière la tête.

— Voilà ! Je n’ai plus qu’à emballer le gros paquet et le livrer à ceux qui l’ont loué pour le week-end.

Il rabattit sur moi les pans de la couverture, attacha une longue corde autour de mon corps. Mon cœur cognait dans ma poitrine ; malgré la chaleur, ma peau se couvrit de sueur froide quand Xavier claqua le couvercle du coffre. La voiture sortit du garage, puis on roula vite. J’étais secouée malgré les coussins et les morceaux de mousse ; j’avais juste assez d’air pour respirer.

Je me posais des questions. Où m’emmenait-il ? A qui m’avait-il louée pour le week-end ? Qu’allais-je subir ? Parfois, j’entendais des coups de klaxon. Et si on était arrêtés par les gendarmes ? Je souhaitais de toutes mes forces qu’on arrive sans encombre à destination. Mais quelle était cette destination ?

*  *  *

La voiture s’est arrêtée enfin ; Xavier est descendu.

— Je vous apporte la marchandise ! cria-t-il. Aidez-moi à décharger.

— Tout est prêt, monsieur. Johanna effectue les derniers réglages.

Je frémis. Cette voix, je la connaissais, mais impossible d’y associer un nom. Le coffre de la voiture s’ouvrit, des mains s’activèrent pour dénouer les cordes qui maintenaient la couverture autour de mon corps, puis les liens qui serraient mes chevilles et mes poignets. On m’aida à sortir du coffre, mais je dus garder le bâillon ainsi que le foulard qui m’empêchait d’y voir. On me fit mettre à quatre pattes sur le gravier, ce qui me faisait mal aux genoux. Une main ferme m’empoigna par les cheveux, me força à garder la tête levée. Je compris chez qui j’étais en entendant :

— Oscar, n’oublie surtout pas de prendre les photos !

— T’en fais pas. C’est prévu au programme.

Ainsi, j’étais livrée à l’apprenti du chauffagiste et à une femme que je ne connaissais pas. Ils allaient m’utiliser pour une expérience. La peur me reprit de plus belle quand Oscar déclara :

— Revenez demain après-midi. Vous verrez le résultat de ce que nous avons mis au point ; vous reprendrez la marchandise après.

— OK ! Prenez-en bien soin. Que votre expérience soit une réussite !

La marchandise ! J’étais une marchandise, et j’allais leur servir de cobaye pendant tout le week-end ! J’ai entendu la voiture de Xavier s’éloigner ; j’étais aux mains d’Oscar et de sa copine Johanna.

Oscar m’ordonna de me relever.

— On va te préparer. Allez ! Avance !

Je n’eus que quelques pas à faire ; une porte se referma derrière moi.

— Faudra que j’te baise un de ces jours, ma grosse salope, dit-il en me tâtant les fesses. Mais pour l’instant, on a autre chose à faire.

Oscar m’ôta le foulard qui m’aveuglait. Je me trouvais au centre d’une pièce bien éclairée, propre, garnie d’étagères métalliques où s’alignait tout un matériel électronique. Il me libéra de mon bâillon, et me regardant droit dans les yeux :

— Ce que tu vas vivre ici n’a rien à voir avec ce qu’on t’a fait subir dans la cave, chez ton cousin. Si tu veux renoncer, c’est maintenant. J’appellerai alors ton cousin pour qu’il vienne te prendre. Alors, qu’est-ce que tu décides ?

— Je... Je reste !

Oscar rit.

— Je m’y attendais, je commence à te connaître. Tu ne le regretteras pas.

Un long frisson me parcourut le dos. A quel niveau de déchéance allais-je tomber en me soumettant sans condition à la mystérieuse expérience ?

C’est alors qu’une jeune femme entra dans la pièce. Cheveux noirs, mi-longs, maquillage léger ; elle était assez jolie. Une taille dans la norme, avec une poitrine proportionnée au reste du corps. A l’opposé de moi, en quelque sorte. La fine monture de ses lunettes lui donnait un air intellectuel ; le jean et le marcel noirs qu’elle portait accentuaient encore le côté sévère de sa personne.

— C’est elle, notre cobaye ? Pas mal ! Il y a assez de chair pour qu’on puisse accrocher facilement tout le système.

Sous mon bâillon, je respirais par à-coups. Pour la première fois, une main de femme me tâtait, me pelotait. Johanna soupesait mes seins, tirait sur mes mamelons, disait qu’elle était curieuse de les voir en action. Elle s’intéressa ensuite à ma chatte qu’elle pinça, étira, écarta.

— Elle en a une de truie, celle-là ! Pas étonnant qu’elle soit salope.

Johanna enfonça un doigt dans mon con déjà trempé ; je laissai échapper un gémissement sous la ceinture de cuir qui me barrait la bouche.

— Putain ! Elle est pleine de mouille !

— Johanna, il est temps de la préparer.

*  *  *

Les préparatifs me parurent durer une éternité. Mon corps était manipulé, tant par Johanna que par Oscar. J’étais un paquet de chair entre leurs doigts. Les remarques obscènes d’Oscar et de Johanna m’aidaient à oublier mon angoisse pour ne plus penser qu’à tirer le plus de plaisir possible de l’expérience. J’entrais dans la peau d’un cobaye femelle.

Tout d’abord, Oscar me plaça des genouillères bien rembourrées, semblables à celles que portent les joueurs de volley. Puis, il enveloppa mes pieds de toile noire, avec un rembourrage de mousse placé sur le cou-de-pied.

— Maintenant, ordonna Oscar, ferme les poings, cochonne !

Il m’enfila deux manchons de cuir, resserrés par des lacets, qui montaient un peu au-dessus des poignets.

— Bon, ses quatre pattes sont prêtes. Arrange-lui la tête, Johanna ; commence à la badigeonner.

Je m’appuyais sur les avant-bras ; grâce aux manchons de cuir élargis à la base, je tenais facilement la position d’animal qu’on me faisait prendre. Johanna me noua vivement les cheveux au-dessus de la tête, me plaça un bonnet de nageur en caoutchouc brun, assez serré, percé de trous au niveau des oreilles pour me permettre d’entendre. Oscar me mit ensuite une muselière que je reconnus pour l’avoir déjà portée.

— C’est celle de ton mâle. Tu sens l’odeur ?

Je fis oui d’un mouvement de tête. Ils ricanèrent.

Mon sang se glaça dans mes veines : le chauffagiste avait dit à son apprenti qu’il m’avait fait prendre par son chien, et Xavier avait prêté à Oscar la muselière de Tarzan. Des lanières entouraient mes yeux, mon nez était découvert, mais ma bouche était entravée par une lanière qui étirait mes lèvres. Ma gueule s’entrouvrait en permanence. Une lanière plus épaisse me soutenait le menton.

Des grelots dorés étaient accrochés à chaque coin de la bouche ainsi que sur mes tempes.

— Tu es une cochonne coquette, Peggy ! Allez, secoue la tête

Comme une chienne qui veut marquer son contentement, je me suis exécutée ; les grelots tintèrent.

— Plus fort !

J’agitais la tête de plus belle en me disant qu’on faisait de moi un animal de cirque. J’en venais à perdre la notion de mon appartenance au genre humain pendant que les grelots sonnaient à qui mieux mieux.

Oscar, en guise d’approbation, me caressa un sein.

— C’est ça, dit Johanna en versant de la poudre brune dans un grand pot, pelote-la bien.

A l’aide de gros pinceaux, ils me badigeonnèrent le corps d’un liquide brunâtre que Johanna remuait dans le pot où elle le fabriquait au fur et à mesure. C’était de la chicorée. Ils m’en passèrent aussi sur le visage.

— Pendant la guerre, les femmes s’en mettaient sur les jambes pour donner l’illusion qu’elles portaient des bas de soie, dit Johanna.

Oscar m’enduisait les lèvres du sexe, la raie des fesses, le trou du cul ; des frissons me parcouraient le dos au contact des poils de la brosse. Armée d’un sèche-cheveux, sa copine m’envoyait de l’air brûlant.

— Et ton frère, demanda Oscar, comment va-t-il ?

Johanna haussa les épaules.

— J’en sais rien. Figure-toi qu’il est parti en Arabie Saoudite, pour sa société. Et il a emmené sa maîtresse.

— C’est qui, sa maîtresse ? Tu la connais ?

— Non. Tout ce que je sais, c’est qu’elle s’appelle Ghislaine et qu’elle était sa secrétaire. D’après lui, une belle femme et une sacrée baiseuse. Elle vivait avant avec un prof de la région.

Je n’en croyais pas mes oreilles. J’étais aux mains de la sœur de mon ex-petit ami, celui-là même qui avait enlevé ma mère à Xavier. Cette révélation me faisait reprendre conscience de mon identité. Je me trouvais une fois de plus, par un caprice du sort, dans une situation incroyable. Xavier savait-il tout cela ? En même temps, cette découverte stimulait mes sens.

— On arrive au plus difficile, dit Oscar. Il faut mettre le système en place.

Je dus me mettre à genoux, les bras tendus vers le haut. Aussitôt, les manchons de cuir qui m’emprisonnaient les poignets furent attachés avec des cordes accrochées à une poutre du plafond. Johanna m’écarta les genoux de façon à rendre mon sexe accessible.

— T’as trop de poils, me fit-elle. Je vais t’en enlever.

Penchée sur moi, elle me coupait les poils aux ciseaux, étalait avec ses doigts de la mousse à raser, puis me passait la lame. Oscar m’étirait si fort les tétons que je gémissais. A partir de ce moment, leurs manipulations me firent souffrir. Il enduisit mes aréoles d’une colle chaude, appliqua sur chacune d’elles un anneau métallique percé d’un trou par lequel passait le téton. Il appuya longtemps sur les deux anneaux pour qu’ils adhèrent bien à la peau granuleuse des aréoles.

En même temps, Johanna étirait mon clitoris de manière atroce. Sous ma muselière, je geignais, grognais. En vain. J’essayais de croiser le regard d’Oscar ou celui de Johanna ; mes dominateurs se montraient indifférents à mes souffrances.

— J’ai fini, dit Johanna. Comme ça, on voit bien sa vulve de cochonne et son gros clito. Pour que le méat soit visible, j’ai écarté et aplati les petites lèvres. Mets la colle, Oscar !

Le Noir entoura mon bouton de colle chaude, y fixa un anneau métallique identique à ceux de mes aréoles ; mon clito passait par le trou du milieu. Je transpirais à grosses gouttes, mordais sur la lanière de la muselière tant j’avais mal. Johanna avait accroché une pince à linge à mon clitoris afin qu’il ne se rétracte pas.

Mes persécuteurs me placèrent entre les seins un boîtier noir en plastique. Il était maintenu contre mon sternum par quatre fils de métal noués dans mon dos. Ces fils passaient au-dessous et au-dessus de mes seins.

Oscar chercha mon regard. Il y lut toute l’anxiété que j’éprouvais ; il déclara à sa copine :

— Il vaut mieux que Peggy ne voie plus rien pendant le temps qu’on la prépare. Elle s’admirera après devant une glace.

Johanna approuva. Ma respiration était saccadée, mon visage couvert de sueur.

— Calme-toi, Peggy, me dit Oscar en me caressant les seins. Tu n’as rien à craindre. Tu as de belles mamelles, une vulve excitante, un gros clitoris. On va juste te les arranger un peu pour que tu sois encore plus belle. Après, tu seras bien contente !

Ces paroles m’inquiétaient autant qu’elles m’excitaient. Johanna me colla les paupières à l’aide de petites bandes de sparadrap transparent. Je ne voyais plus rien.

*  *  *

Pernes-les-Fontaines, mardi 19 juin 2000

Je reprends le récit que j’avais interrompu après toute une journée consacrée à écrire.

Oscar et Johanna ont longtemps trituré, l’un mes tétons, l’autre mon sexe. A un moment, j’ai poussé un gémissement prolongé : on m’introduisait dans le vagin un gros tube métallique, dont le contact me causa une impression de froid désagréable.

— Elle le gardera toute la journée, dit Johanna. Il ne faut pas qu’il redescende quand elle marchera à quatre pattes.

A ces mots, mon rythme cardiaque et ma respiration s’accélérèrent. Je sentis qu’on pinçait mes grandes lèvres l’une contre l’autre.

— On pourrait les lui coudre ! lança Oscar.

— T’es pas fou ! s’exclama Johanna en pouffant.

Je me sentais blêmir sous la teinture de chicorée. On m’en remit une nouvelle couche.

— Je l’ai faite plus épaisse pour que ça tienne mieux, ajouta Johanna. N’oublie pas de bien lui enduire la gueule, Oscar. Il faut qu’elle ait l’apparence...

— D’une femelle d’expérimentation, dirent-ils d’une seule voix.

— En tout cas, fit remarquer Oscar, elle a l’air d’un bon gros jouet. Pourvu que ça marche !

Johanna détacha les sparadraps de mes paupières. Elle me plaça ensuite un gros collier de cuir clouté muni d’anneaux, y accrocha une large laisse de cuir.

Quand je vis ma poitrine, le boîtier noir placé entre mes seins, mes tétons qui sortaient des anneaux, ça me fit un tel choc que je refermai aussitôt les yeux. Oscar détacha mes bras reliés à la poutre du plafond, et on me fit me remettre à quatre pattes.

Oscar saisit son numérique, prit une série de photos, de face, de profil, par-derrière. Mon cœur cognait dans ma poitrine. Qu’allais-je apercevoir dans le miroir que Johanna était allée chercher ?

La psyché qu’elle plaça devant moi me renvoya l’image, non d’une femme à quatre pattes, mais d’un volumineux jouet de chair ayant une vague apparence d’être humain de sexe féminin, équipé de matériel électronique. L’effet était saisissant, ce que je voyais de moi agissait sur mon cerveau comme un catalyseur. Personne n’aurait pu me reconnaître, pas même Xavier ; j’étais moi-même, à mes yeux, un corps étranger.

La tête enveloppée dans un bonnet de caoutchouc de teinte plus foncée que ma peau, j’avais l’air chauve. La muselière garnie de grelots me maintenait la gueule ouverte. On ne parlait pas à mon propos de seins, de bouche, de bras, de jambes... mais de gueule, de mamelles, de pattes ! Mes tétons étaient enfermés dans de petits globes de verre semblables à des éprouvettes. Ces globes à bords métalliques s’adaptaient aux anneaux aimantés qu’Oscar avait collés sur mes aréoles. Chaque mamelon était prisonnier d’une pince reliée à un fil qui traversait le fond du globe, puis allait au boîtier collé entre mes mamelles. Fils à peine visibles sous la chicorée liquide dont ils étaient recouverts. Sur chaque mamelon étaient collés de minuscules objets que je ne pus identifier. On aurait dit qu’on m’avait fabriqué des gros tétons artificiels.

— Tourne-toi avant que j’enlève le miroir, Peggy, m’ordonna Johanna en me donnant un coup de laisse sur le cul.

Tant bien que mal, je me plaçai de profil. Le cœur battant, je fixais, incrédule, mon clitoris, emprisonné dans une éprouvette d’où partait un fil vers le boîtier placé sur mon sternum. Mes grosses mamelles étaient comprimées par le poitrail en fil qui m’entourait le torse. Une antenne souple, d’environ dix centimètres, était fixée entre mes omoplates, aux fils de fer du poitrail. Enfin, le tube métallique enfoncé dans mon vagin ne risquait pas de tomber : un serre-joint maintenait mes grandes lèvres pressées l’une contre l’autre, les étirait vers le bas tout en laissant passer un long fil collé à ma peau et relié au boîtier noir. A cette vue, une pensée épouvantable me traversa l’esprit : « C’est laid, tout ça ! Il a raison, Oscar. S’il m’avait cousue, j’aurais été plus jolie ! »

J’éprouvais soudain une sensation incroyable de bien-être mental. J’étais un objet de plaisir, rien d’autre. Comme avait dit Xavier : « C’est ton destin. » Un objet, ça ne réfléchit pas. Pourtant, j’étais apeurée comme un animal pris au piège.

— On pourrait l’essayer pendant qu’elle est devant le miroir, proposa Johanna.

— Attends, je vais chercher mon portable répliqua Oscar... Eteins les lampes.

— Bouge pas, toi ! m’ordonna Johanna.

La pièce fut plongée dans une semi-obscurité pendant qu’Oscar revenait avec son téléphone mobile.

— Tiens-la bien en laisse, Johanna ! Je forme le numéro.

Je me mis à gémir très fort sous ma muselière, à secouer la tête pour faire tinter mes grelots. Un bourdonnement étrange émanait du boîtier fixé entre mes mamelles. Tournant la tête vers le miroir, je vis mes tétons étirés en cadence dans leurs globes de verre ; les minuscules objets qui y étaient collés étaient des ampoules Led, rouges, qui s’allumaient à chaque étirement du mamelon. Mon clitoris était lui aussi étiré et éclairé. Comme un gode électrique, le tube métallique vibrait dans mon vagin qui l’aspirait et le repoussait en cadence. Comme le tube ne pouvait pas sortir de moi – seul le bout s’agitait contre mon col utérin –, mes dominateurs ne voyaient pas l’effet provoqué par l’instrument qu’ils m’avaient introduit dans le con.

— Ça marche ! s’exclama Johanna. Attends qu’elle s’habitue, Oscar ! Faut qu’elle apprenne, la chienne !

Je ne tardai pas à avoir un orgasme ravageant. Les zones érogènes de mon corps étaient soumises à des vibrations, à des étirements ; toutes mes sensations étaient multipliées. Sous ma muselière, j’avais cessé de gémir, mais je haletais comme une chienne, en secouant mes grelots. J’étais bel et bien devenue un jouet électronique qu’on pouvait faire jouir à sa guise grâce à la transmission des ondes.

— Elle réagit ! Tu peux arrêter, Oscar. Je vais aller la faire pisser. Il est déjà presque midi.

Tout s’arrêta. Johanna me fit sortir par une porte donnant sur le jardin. Je haletais toujours. Elle me conduisait en laisse, en me tapotant les fesses. Harnachée comme je l’étais, les poings serrés dans des manchons de cuir, un tube métallique dans le con, je me déplaçais difficilement. Johanna m’encourageait.

— C’est bien ! Tu es une bonne grosse femelle ! Pisse, maintenant, écarte bien les pattes, Peggy ! Après, tu auras ta gamelle.

Je n’en pouvais plus de m’être retenue aussi longtemps : j’ouvris largement les cuisses ; un puissant jet d’urine sortit de ma vessie pleine. En pissant, je sentais mes aréoles et les chairs autour de mon clitoris étirées vers le sol à cause du poids des globes de verre. Le soleil me chauffait le dos ; je pissais tellement que mon urine s’accumulait sous mon ventre en une flaque à forte odeur d’ammoniaque. Oscar me photographiait. Curieusement, je n’éprouvais aucun sentiment de honte à m’exposer devant eux dans cette situation.

— Avance, Peggy, sinon tes pattes vont tremper dans ta pisse, grosse cochonne !

Johanna me tira par la laisse. Je pissais moins dru ; peu à peu, le jet se transformait en filet doré. Elle me fit faire un tour complet du jardin, m’arrêtant à chaque buisson de lavande, à chaque parterre de mimosa et de romarin. Elle m’ordonnait de renifler comme une chienne. En avançant, je sentais le tube métallique bouger dans mon vagin. Mon clitoris, toujours sorti et pincé dans son globe de verre, me procurait des sensations agréables. Je ne ressentais plus aucune douleur. Enfin, Johanna m’amena sur la terrasse située dans le prolongement de la pièce où j’avais été préparée pour l’expérience.

— Elle doit être fatiguée, dit Oscar. Après son repas, il faudra la laisser dormir.

Johanna détacha la laisse de mon collier pendant qu’Oscar m’ôtait la muselière. Il déposa devant moi une gamelle en métal remplie à ras bord d’un mélange de pommes de terre écrasées, de viande hachée, de légumes verts.

— Mange, Peggy, dit-il en me fourrant la gueule dans la gamelle.

« Lève ton cul ! Qu’on voie ta pisse ! »

A côté de la table où Oscar et Johanna déjeunaient, je mangeais à quatre pattes, la gamelle coincée entre mes pattes avant enserrées dans les manchons de cuir. Je n’avais jamais fait autant de bruit en mangeant. Oscar m’encourageait en me caressant l’arrière-train, en jouant avec le serre-joint qui refermait mes grandes lèvres, pendant que sa copine me prenait en photo.

Après avoir absorbé les trois quarts de ma ration, j’ai relevé la tête, mais Johanna me rappela à l’ordre :

— Tu dois tout manger, Peggy ! Sinon...

Elle me montra la laisse, exerça une pression sur ma tête pour m’enfoncer la gueule dans ce qui restait de nourriture. Quand j’eus tout ingurgité, Oscar prit la gamelle pour la remplir d’eau, pendant que Johanna me replaçait la muselière.

— Tu dois apprendre à boire en étant muselée.

Tant bien que mal, je réussis à avaler un peu d’eau.

— Bon ! Jacques va bientôt arriver avec ce qu’il te faut, dit Oscar en m’essuyant la gueule avec un morceau de papier essuie-tout. En attendant, faut faire un gros dodo.

Johanna m’aida à me coucher sur le côté, sur un tapis de sol assez dur, en soulevant mes mamelles et le globe renfermant mon clitoris. Epuisée par la séance que j’avais subie, je m’endormis sans tarder.

*  *  *

J’ai été réveillée par des vibrations électriques. En un éclair, grognant sous ma muselière, je me suis redressée, puis mise à quatre pattes en faisant tinter mes grelots. Mon clitoris et mes mamelons étaient étirés et illuminés, et l’instrument métallique vibrait dans mon vagin. Cela ne dura que quelques secondes, juste le temps d’entendre mes maîtres s’exclamer :

— Super ! ça fonctionne aussi avec la sonnerie de la porte d’entrée. Va ouvrir, Oscar, c’est sûrement l’infirmier.

Johanna raccrocha la laisse à mon collier, me caressa les fesses, me fit avancer vers la cuisine. Je soufflais, respirais par saccades, la gueule maintenue entrouverte par la lanière qui m’écartelait les lèvres.

— N’aie pas peur, Peggy ! Grâce au monsieur, tu vas te sentir très bien. Allez ! Sois sage !

L’invité entra dans la cuisine, me fixa un moment sans rien dire. Son visage exprimait la surprise. Grand, costaud, chauve, il portait des lunettes à monture métallique. Il me faisait peur.

— C’est la première fois que j’ai affaire à un... jouet pareil, dit l’homme. Celle qui joue à ça...

— C’est une vicieuse, une vraie salope, fit Oscar. Je vais te montrer comment ça fonctionne. Vas-y, Johanna !

— OK. Tiens-la bien.

Elle tendit la laisse à Oscar, prit son portable pour former un numéro. Je devins instantanément le parfait jouet sexuel électronique, avec mamelons et clitoris lumineux et étirés en cadence. Le tube métallique gigotait dans mon vagin ; je gémissais en faisant tinter mes grelots.

— Incroyable ! Fantastique ! disait l’infirmier.

— Attends, Jacques ! Plus ça dure, mieux c’est !

Ma maîtresse sadique laissait fonctionner son portable. Les étirements de mes zones érogènes augmentaient d’intensité, le gode métallique vibrait de plus belle dans mon con qui voulait l’aspirer et le refouler... ce qui fit de moi la proie d’un violent orgasme électronique ! Langue pendante, je haletais bruyamment sous la muselière ; j’agitais la tête de haut en bas en secouant mes grelots. Oscar prenait des photos.

Tout s’arrêta, mais mon orgasme se prolongeait ; sous les regards d’Oscar, de Johanna, de l’infirmier, je continuais à jouir comme une chienne en chaleur.

— Quel jouet sensationnel ! dit l’homme. Chapeau pour votre invention ! Donnez-lui à boire, on va attendre quelle se calme.

Oscar avança une gamelle pleine d’eau devant moi. Il pesa sur ma tête pour m’obliger à tremper mon museau. Je lapais à grands coups de langue, projetant des giclées d’eau autour de moi. L’infirmier, qui avait enfilé un tablier blanc, s’accroupit à côté de moi. Il plaça un stéthoscope sous ma mamelle gauche, tout en jouant avec le globe qui emprisonnait mon mamelon.

— Le cœur est bon. Enlève le tube, Oscar, que je voie le vagin. Je regarde ses pupilles.

Pendant qu’Oscar libérait mes grandes lèvres de leur pince pour faire sortir le tube métallique, l’infirmier ouvrait grands mes yeux pour m’observer les pupilles à l’aide d’un rayon lumineux. Je reprenais haleine.

— Elle a les yeux d’une femelle qui vient de jouir. Ça, au moins, c’est naturel.

Déposant sa torche, il écarta mes lèvres de mes gencives, comme l’aurait fait un vétérinaire.

— Pas à dire, elle a de belles dents. Elle est jeune, cette chienne, non ?

— Elle doit avoir... disons entre quatre et cinq ans ! répondit Oscar en ricanant.

L’infirmier passa derrière moi. Sur l’ordre d’Oscar, j’écartai les cuisses ; il palpa mes grandes lèvres, les étira.

— J’en ai jamais vu de pareilles, elle a tout pour être une fameuse salope.

— Ça peut lui rapporter du fric, fit remarquer Johanna.

Jacques entra ses doigts dans mon con grand ouvert. Je redressai la tête pour aspirer une bouffée d’air.

— Quel con elle a, cette femelle ! s’exclama-t-il. J’y ai mis toute la main ! Est-ce qu’elle a déjà été saillie ?

La main de l’infirmier se retournait dans mon vagin. Les propos que j’entendais, l’examen que je subissais, tout ça ne faisait qu’accroître mon état d’excitation.

— Elle jouit encore, elle est trempée, disait Jacques.

Oscar répondait que j’avais déjà été prise par le mâle de son patron. Qu’il aurait bien voulu assister à l’accouplement.

— Quelle salope, quand même ! fit Johanna.

L’infirmier retira sa main de mon con. Je continuais à haleter sous ma muselière. Oscar m’enjamba, faisant face à l’infirmier, pendant que Johanna, agenouillée devant moi, tenait les lanières latérales de ma muselière pour m’empêcher de remuer la tête. Oscar m’écarta les fesses à deux mains, l’infirmier m’enfonça un doigt dans l’anus, le fit tourner, l’ôta pour le remplacer par un doigt plus gros. Je gémissais, j’essayais vainement de secouer la tête.

— Le rectum est large. Je vais vous laisser ce qu’il faut. Et quand elle aura chié, vous lui ferez un lavement pour qu’elle soit propre. Tu la bourreras bien de vaseline, Oscar.

J’étais devenue un jouet électronique.

Ma respiration était saccadée. Johanna me maintenait la tête entre ses mains. Derrière moi, j’entendais l’infirmier fouiller dans sa mallette, ouvrir un emballage. La peur me reprenait, me submergeait.

— Avec une dose de chaque, ce sera suffisant pour vingt-quatre heures, expliquait l’infirmier. Allez ! Tenez-la bien, tous les deux !

Oscar m’empoigna la taille pendant que Johanna me tenait la tête.

— Bouge pas, me disait-elle. ça va aller ! C’est pour que tu sois bien, pour ménager ton cœur, grosse cochonne.

L’infirmier m’enfonça l’aiguille d’une seringue dans la fesse, m’injecta le produit. J’ai pensé à Xavier. Etait-il au courant de ce qu’on me faisait, avait-il donné son accord ? Je soufflais, je gémissais. On me fit une piqûre dans l’autre fesse.

— Avec ça, elle va être euphorique, et en chaleur. Je passerai la voir demain matin.

Après les piqûres, Johanna me donna un biscuit. Je mangeais dans la main de ma maîtresse, pendant qu’on me remettait le tube métallique dans le vagin, qu’on refermait ma fente avec la pince serre-joint. Avant de partir, l’infirmier me palpa les fesses et les mamelles. Johanna me colla les paupières en disant que l’expert du Bureau des brevets allait arriver.

— Tu es la plus belle chienne électronique qu’on puisse concevoir, Peggy ! Tu vas faire sensation !

Après ça, je ne sais plus rien. Je suppose que c’est à cause des piqûres.

Demain, j’écrirai ce qui s’est passé, après un trou de plusieurs heures dans l’après-midi de samedi.

CHAPITRE XVII

Laure fut hors d’état de relater avec précision ce qu’elle avait vécu l’après-midi de ce samedi, une fois que Jacques lui eut fait les deux piqûres. Aussi j’ai rédigé moi-même la suite de son journal, après avoir lu les dernières pages qu’elle avait écrites.

L’un des produits qui lui avaient été injectés était un médicament pour le cœur, l’autre un puissant euphorisant et aphrodisiaque. Jacques, j’en eus la confirmation, était un infirmier professionnel, qualifié pour seconder un chirurgien en salle d’opération.

Il avait été convenu avec Oscar que j’assisterais à l’expérience qu’il avait mise au point, pour laquelle Laure devait servir de cobaye.

J’attendais donc avec impatience le coup de fil de mon complice. Enfin, vers quinze heures, le téléphone sonna : c’était Oscar.

— Tout va bien, Peggy vient d’avoir ses piqûres. Vous pouvez venir, monsieur... Vilain, pour la démonstration.

Il n’était pas question que je sois reconnu, aussi le contrôleur du Bureau des brevets pour les inventions, ce serait moi ! Dès mon arrivée, Oscar m’emmena dans l’atelier où sa copine Johanna m’attendait avec Peggy.

Inutile de décrire mon état de stupéfaction en voyant ce qu’était devenue ma chère compagne, qui continuait à passer pour ma cousine salope. Etait-ce donc Laure ce jouet électronique de taille et de forme humaines, à quatre pattes, tenu en laisse par la copine d’Oscar ? Le sang battait dans mes tempes.

Pour l’empêcher d’y voir, Johanna lui avait collé les paupières avec des petites bandes de sparadrap. Harnachée, couverte de teinture brune, avec des globes de verre aux mamelons et au clitoris, les avant-bras serrés dans des manchons de cuir, une antenne entre les omoplates, et surtout la tête enveloppée de caoutchouc, Laure était méconnaissable. Sous sa muselière à grelots, elle avait la langue pendante.

— Qu’en dites-vous, monsieur Vilain ? demanda Oscar qui m’observait et guettait ma réaction.

Pendant quelques minutes, je ne pus proférer une seule parole.

— Regardez, reprit-il, vous allez comprendre.

Je m’accroupis à côté d’Oscar qui me montra, non sans fierté, comment il avait réussi à faire tenir les globes de verre au bout des mamelles et du clitoris de Peggy. Il me désigna les fils électriques collés à même la peau, reliés au boîtier fixé entre les mamelles.

— Passez votre doigt là, juste au-dessus du petit globe, vous sentirez son méat, il est toujours à l’air libre. C’est plus facile pour qu’elle pisse. Bien sûr, on le nettoie régulièrement.

En touchant le méat de Peggy, je reçus quelques gouttes d’urine sur le doigt. Comme elle agitait la tête en signe de protestation :

— Sage, Peggy ! ordonna Johanna en lui tapotant le dos.

Oscar libéra ensuite les grandes lèvres pour me montrer le tube métallique enfoncé dans le vagin, et relié, lui aussi, au boîtier par un fil électrique. Le tube était d’une longueur impressionnante.

— Tenez ! Remettez-le vous-même, monsieur Vilain.

Sous sa muselière, Peggy haletait pendant que, d’une main fébrile, je lui enfonçais le gode électronique dans le vagin. C’était la première fois que je lui faisais ça, et qui plus est, devant témoins ! Mon sexe durcissait dans mon pantalon. Sous mon regard ébahi, Oscar referma la fente avec le serre-joint qu’il comprima. Peggy grognait, soufflait.

— Maintenant, tu peux l’emmener dehors, dit-il à sa copine.

— Allez, Peggy ! On va au jardin, dit Johanna.

Johanna tira sur la laisse ; Peggy avança vers la pelouse inondée de soleil. Cette jeune femme à l’allure sévère conduisait Laure en laisse, comme si ma compagne était devenue une vraie chienne. Mon émotion était intense. Soudain, la chienne électronique secoua la tête de gauche à droite, faisant tinter ses grelots.

— Elle va faire ses besoins, prévint Johanna.

Oscar m’expliqua que Peggy devrait secouer ses grelots chaque fois qu’elle aurait un besoin à satisfaire.

— Comme vous le constatez vous-même, monsieur Vilain, Peggy a bien reçu le message. Elle doit secouer la tête deux fois pour pisser... et sans arrêt, si elle doit faire caca. Ce qui est le cas.

Je sentais mon front et mes joues devenir cramoisis. J’avais chaud. Jamais, je n’aurais eu l’idée de demander à Laure une chose pareille.

— Viens, grosse cochonne, dit Johanna en tirant Peggy par la laisse vers les lauriers-cerises.

Elle la détacha, lui asséna un coup de laisse sur les fesses.

— Ecarte bien les pattes, ordonna-t-elle.

Peggy obéit. Un jet d’urine s’échappa ; Johanna, l’encourageait.

— Allez ! Fais caca ! Après, tu te sentiras bien, ma chérie.

Je me suis demandé comment Laure en était arrivée à subir une telle humiliation sans se révolter. Il me revint alors en mémoire qu’on lui avait injecté un produit euphorisant et aphrodisiaque. Mais la vraie réponse, c’était Laure et elle seule qui la détenait.

Un long étron brun sortit du cul de Peggy. Deux autres suivirent. Le tout formait un paquet fumant sous elle. Pendant ce temps, Oscar prenait photo sur photo.

— C’est bien ! Tu es une bonne chienne !

Ainsi, Laure, ou plutôt Peggy, chiait devant nous, sur injonction de sa maîtresse. Le pire, c’est que je bandais ! Comme plus rien ne sortait de son cul, Johanna lui asséna un coup de laisse sur les reins.

— Pousse ! Tu n’as pas fini.

Peggy grogna en secouant ses grelots, mais obéissante, fit une dernière crotte.

— Viens, je vais t’essuyer, dit Johanna en lui remettant la laisse.

— Elle se déplace facilement à quatre pattes, me dit Oscar. On dirait que ça lui est naturel.

Peggy revenait vers nous avec sa maîtresse. Celle-ci accrocha la poignée de la laisse à un crampon fiché dans le mur de l’atelier, prit du papier-toilette, essuya l’anus de la « chienne ». Elle lui nettoya ensuite le derrière avec une éponge qu’elle avait trempée dans le seau d’eau préparé à cet effet.

Oscar photographiait sa copine en train de laver le cul de Peggy, qui se laissait faire avec docilité.

— Tu es une sale fille, mais tu as fait ce qu’il fallait ; tu vas être récompensée, marmonnait Johanna.

La langue pendante, Peggy soufflait de plus en plus, comme une chienne en chaleur.

— La piqûre fait son effet, remarqua Oscar.

— Faut la soulager, cette grosse femelle, ajouta Johanna.

— Accroupissez-vous, monsieur Vilain ! Vous verrez mieux, me dit le chauffagiste en saisissant son portable.

Je m’accroupis donc, à côté de l’incroyable « chienne ».

*  *  *

Oscar forma un numéro. Un bourdonnement se fit entendre, émanant du boîtier accroché entre les mamelles de Peggy. A travers les globes de verre, ses tétons, étirés à l’extrême, étaient illuminés par les deux minuscules ampoules Led qui y étaient accolées. De la même façon, le clitoris s’allongeait. Des secousses faisaient bouger le serre-joint qui refermait les grandes lèvres. J’ai tendu la main pour palper le ventre de Laure : il était traversé de vibrations. Elle secouait la tête en tous sens, faisant tinter ses grelots. J’étais d’autant plus conscient de ce qu’elle éprouvait que j’étais seul à connaître les capacités de son con.

Oscar referma la vulve avec le serre-joint pour empêcher le tube métallique de tomber.

— Voyez comme elle est excitée ! Elle jouit déjà, la salope ! déclara Johanna.

Oscar laissa fonctionner son portable encore quelques minutes, histoire de me prouver que le système qu’il avait fabriqué fonctionnait bien. Peggy, submergée par l’orgasme, secouait ses grosses mamelles, dont les bouts continuaient à s’illuminer en s’allongeant. Quant au clitoris, il avait atteint la longueur d’une petite bite. Oscar m’avait passé l’appareil photo. Je le tendis à mon tour à Johanna, après avoir pris plusieurs clichés. En tâtant le ventre de Laure, je sentis le tube métallique aller et venir dans son vagin. Elle n’était plus qu’un jouet de chair, doté d’un système électronique générateur d’orgasmes à répétition. A qui ou à quoi pensait-elle à cet instant, si toutefois elle pensait ? Ou bien elle s’abandonnait si totalement à la jouissance que rien d’autre n’existait ?

«Vas-y, pousse ! »

Oscar coupa son portable. Le bourdonnement s’arrêta ; les ampoules Led s’éteignirent. De la bave coulait à la commissure des lèvres de Peggy.

— Alors, monsieur Vilain ? Qu’en pensez-vous ? demanda Oscar pendant que Johanna avançait une écuelle pleine d’eau sous la tête de Peggy.

— Les résultats de cette invention sont stupéfiants, dis-je, en prenant grand soin de contrefaire ma voix pour ne pas que Laure la reconnaisse.

Ma voix de fausset avait trompé Laure : elle était restée sans réaction. Johanna flattait Peggy de la main, lui faisait baisser la tête pour la faire boire ; elle lui avait laissé sa muselière.

Voir Peggy laper comme une vraie chienne me laissait perplexe. Comment avait-elle appris à faire ça aussi vite ? Dès que la gamelle fut vide, Oscar m’invita à prendre un verre de rosé. On s’installa tous trois sur la terrasse ; Johanna avait passé son poignet dans la boucle de la laisse pour garder Peggy à côté d’elle.

— Elle m’aime bien, cette chienne, on dirait. Et elle commence à m’exciter...

En prononçant ces paroles, Johanna se baissa, déposa un baiser sur la joue de Peggy qui, en retour, lui donna un grand coup de langue sur le visage.

— Tiens ! dit Johanna en lui tendant un biscuit.

En le grignotant, Peggy laissait tomber des morceaux sur le sol.

— Regarde ce que tu fais, cochonne ! s’écria Johanna. Mange, nettoie tout. Je ne veux plus voir une miette par terre.

En reniflant, Peggy s’exécuta. C’était ahurissant de la voir faire. Pourtant, intérieurement, une petite voix me disait que ma chère Laure, dans cette scène humiliante, puisait un plaisir animal.

Oscar m’informa que, passé vingt et une heures, les piqûres n’auraient plus aucun effet, et que pour la nuit, Johanna et lui couperaient leurs portables.

— Elle dormira dans le salon, sur un matelas. On lui enlèvera le tube du vagin. Et aussi les manchons de cuir pour que ses mains se détendent. Mais elle gardera tout le reste. Jusqu’à demain soir, elle doit avoir l’apparence d’un jouet électronique. C’est bien ce qui était convenu, n’est-ce pas, monsieur Vilain ?

J’ai évité de répondre pour ne pas donner l’éveil à Laure. Oscar attira Peggy près de lui, ordonna à Johanna d’aller sonner à la porte, ce qu’elle fit après lui avoir tendu la laisse.

Dès que la sonnerie retentit, le bourdonnement du boîtier se fit entendre. Les tétons et le clitoris de la chienne furent à nouveau étirés et illuminés, le serre-joint pendu à sa vulve s’agita ; Peggy secouait la tête, grognait, soufflait sous sa muselière. Pour faire durer le plaisir, Johanna donna encore deux coups de sonnette, puis revint nous rejoindre. Peggy soufflait comme un phoque, le corps envahi de soubresauts. Elle avait à nouveau un orgasme. Ses grelots émettaient leur musique de plaisir. Il fallut les longues caresses de Johanna pour apaiser la chienne jouisseuse.

— C’est bandant, n’est-ce pas, monsieur Vilain ?

J’ai acquiescé en silence. Oui, c’était bandant !

— L’infirmier passe demain matin lui faire deux piqûres. Quand vous reviendrez, l’après-midi, elle sera en chaleur !

— A la réflexion, dis-je en reprenant ma voix de fausset, je préfère qu’on lui fasse seulement la piqûre pour le cœur. Elle est essentielle. Pas l’autre.

Oscar et Johanna me regardèrent, l’air étonné. Selon eux, pour que l’expérience soit complète, il fallait que la chienne soit maintenue dans un état d’excitation quasi constant, et qu’un puissant euphorisant annihile pour quelques heures son potentiel de pensée en tant qu’être humain. Je connaissais Laure mieux que ces jeunes chercheurs en électronique, je la croyais tout à fait capable d’entrer dans la peau d’une chienne en chaleur sans qu’il soit besoin de lui injecter une médication. Cela ne pouvait que fausser l’expérience telle que je la concevais. Ce qui m’intéressait au plus haut point, c’était de connaître les véritables pensées de Laure au cours de l’expérience, et je voulais qu’elle puisse en rendre compte dans son journal intime.

— Vous verrez, dis-je en reprenant ma fausse voix, qu’elle n’a pas besoin d’être mise artificiellement en condition, et qu’elle saura être votre chienne jusqu’au bout.

Je leur ai aussi demandé de ne plus lui coller les paupières :

— Il faut qu’elle voie tout ce qu’elle subit. Moi, je ne me montrerai qu’à la fin. Je resterai dans la cuisine ; de la fenêtre, on a une vue sur tout le jardin.

— Comme vous voulez, monsieur Vilain. J’espère que tout se passera bien.

Je me suis penché pour caresser les grosses fesses de Peggy et lui secouer une mamelle en lançant, de ma voix artificielle :

— Tu es une brave chienne, Peggy ! A demain.

J’étais fortement ému. Peggy, au jugé, me donna un coup de langue sur la main. A cause du sparadrap appliqué sur ses yeux, elle ne pouvait évidemment pas me voir. Ayant vidé mon verre de rosé, je pris congé de mes hôtes.

*  *  *

Sur la route de Carpentras, j’étais dans un drôle d’état. Tout ce à quoi je venais d’assister m’avait secoué. En conduisant, je respirais mal ; j’ai même frôlé l’accident. J’avais confié Laure à deux apprentis sorciers qui la transformaient en un gros jouet de chair ; ses organes sexuels, sa prédisposition au plaisir, ils les utilisaient pour leurs expériences électroniques. A un moment, alors que j’entrais dans Carpentras, je faillis faire demi-tour pour aller récupérer ma Laure. Puis je me dis qu’elle m’en voudrait peut-être par la suite de ne pas l’avoir laissée vivre l’expérience jusqu’au bout. Je me rassurai en me disant que j’avais imposé des limites à ces deux informaticiens et que je restais donc maître du jeu.

Je devenais, moi aussi, de plus en plus vicieux, j’en étais conscient. Comme dans les contes, une fois qu’on a pénétré dans une forêt enchantée, on ne peut plus revenir en arrière, malgré le danger, de la même façon, nous ne pouvions renoncer ni l’un ni l’autre, Laure et moi, à réaliser nos désirs.

*  *  *

Le lendemain soir, je dînais seul sur ma terrasse, l’esprit envahi par les images de la cochonne Peggy. Mon repas terminé, j’ai allumé un cigare, me suis servi un whisky. En peu de temps, mon existence avait été bouleversée. Elle avait pris une orientation qui correspondait à mes aspirations profondes. La vie est bizarre. Tout cela ne se serait jamais produit si la mère de Laure ne s’était pas fait la malle avec celui qui aurait dû devenir son gendre ! Elle aussi avait le vice dans la peau.

En sirotant mon whisky, je consultais régulièrement ma montre. Les effets de la piqûre aphrodisiaque et euphorisante devaient progressivement disparaître ; je me demandais comment Laure, cette cochonne de Peggy, se sentait, ce qu’elle éprouvait, ce dont elle se souvenait.

Puis mes pensées sont allées vers Véronique. Je me suis servi un second whisky, en songeant que la vie m’avait gâté...

Je m’étais couché mais le sommeil ne venait pas. Je me demandais si Laure dormait, à qui ou à quoi elle pensait si elle était éveillée comme je l’étais moi-même.

Ce dimanche-là, dès sept heures, j’étais levé. Ma nuit avait été agitée. J’ai fait du café bien fort ; pendant qu’il passait, j’ai filé à la boulangerie acheter des croissants.

Après un temps d’hésitation, je me suis décidé à appeler Oscar pour lui dire que je ne viendrais pas reprendre Peggy avant dix-huit heures.

— Mais monsieur Vilain, dit-il à voix basse, (Laure étant réveillée, il continuait de m’appeler ainsi), vous n’assisterez donc pas à...

Je l’interrompis. Non, je n’assisterais pas au final : je préférais que tout se passe hors de ma présence, afin de ne pas perturber Peggy si, par hasard, elle me reconnaissait. Je lui ai rappelé mes dernières conditions : pas de sparadrap sur les paupières, pas de piqûre euphorisante et aphrodisiaque.

— De toute façon, ai-je ajouté, je compte sur vous pour obtenir une bonne quantité de photos, n’est-ce pas.

Oscar le promit. Il m’expliqua que sa copine avait déjà fait pisser la chienne dans le jardin, qu’elle lui avait donné une bonne gamelle de nourriture.

— Ne vous inquiétez pas, elle est en pleine forme. Dommage seulement que vous ne veniez pas plus tôt : on va la préparer autrement qu’hier.

Je suis resté toute la journée à la maison. Ce qui m’aidait à supporter ma frustration, c’est que j’adorais vivre dans l’imagination. Me représenter ce que Laure faisait ou subissait m’excitait davantage que d’assister à ses turpitudes. J’espérais, en outre, lire dans son journal intime tout ce qu’elle aurait consigné sur l’aventure. Ses écrits, les photos prises par Oscar stimuleraient puissamment mon pouvoir d’imaginer.

Après cette conversation téléphonique, j’ai eu envie d’une balade. Dehors, il faisait un temps splendide ; la température allait atteindre trente degrés. Oscar et sa copine passeraient leur dimanche à s’amuser avec leur chienne électronique. Je me hâtai de chasser cette pensée, puis me mis en route pour le marché de Carpentras. J’avais des chances d’y rencontrer quelqu’un de connaissance, histoire de ne pas prendre l’apéro seul.

CHAPITRE XVIII

Pernes-les-Fontaines, le 20 juin 2000

J’ignore ce que Xavier a pu écrire sur la quinzaine de pages blanches que je lui ai laissées. Je serai sans doute surprise en le découvrant, mais il le sera sûrement davantage en me lisant.

Je me sentais toute bizarre quand ma maîtresse Johanna a enlevé les sparadraps de mes paupières. Enfin, je pouvais à nouveau voir ce qui se passait autour de moi. Il faisait encore clair dehors, la température était douce. Je me trouvais à l’entrée du jardin ; Oscar me caressait les mamelles, ce que j’appréciais. J’aimais aussi qu’il me palpe le cul.

— Je vais lui préparer sa gamelle, déclara Johanna.

Pendant que sa copine était occupée à la cuisine, Oscar me parlait doucement, comme s’il voulait établir une relation privilégiée avec moi. Il aimait, disait-il, ma façon de me donner entièrement.

Il m’ôta la muselière.

— On te la remettra après le repas, dit-il. En attendant, réponds par oui ou par non aux questions que je vais te poser. Comment te sens-tu ?

Ma bouche ayant été étirée toute la journée par la lanière de la muselière qui faisait office de mors, il m’était difficile de parler correctement. J’ai acquiescé.

— Tu te souviens de tout ce que tu as connu aujourd’hui ?

J’ai encore acquiescé.

— Et ça t’a plu ?

— Oui, dis-je dans un murmure.

— As-tu mal quelque part ?

— Non.

Comme sa copine n’était toujours pas revenue, il m’a expliqué qu’il ne m’enlèverait pour la nuit que le tube métallique enfoncé dans mon vagin. Le lendemain, d’autres choses m’attendaient.

— Tu te sens capable de continuer ainsi jusqu’à demain soir ?

— Oui.

A ce moment, Johanna est entrée, avec à la main une gamelle contenant mon repas du soir, viande bouillie mélangée à des légumes.

— Allez ! Mange ! m’a-t-elle ordonné. Après ça, ce sera pipi et dodo !

Quand j’eus fini le repas de chien, Oscar me remit la muselière à grelots, puis me donna de l’eau.

— J’adore la voir boire comme une vraie chienne, disait Johanna.

Elle m’obligea à sortir une dernière fois au jardin pour me faire pisser. Cette fois, l’obscurité était tombée, l’air était tiède. J’avançais à quatre pattes vers les lauriers-cerises.

— Vide-toi bien, disait Johanna, tu ne sortiras plus avant demain.

Elle m’a fait ensuite rentrer dans l’atelier où j’avais été préparée. Oscar a détaché le serre-joint de ma vulve, ôté le tube de mon vagin. Je me suis tout de suite sentie soulagée. Puis il a détaché les globes de verre, le temps de couvrir de crème anti-inflammatoire mes mamelons et mon clitoris. Je soufflais sous la muselière pendant qu’il me tripotait. Je comprenais qu’il faisait exprès de traîner pour me soigner. Il y prenait plaisir, moi aussi. Mon dernier plaisir de la journée. Sa copine, elle, désinfectait mon méat avec une compresse imbibée d’antiseptique.

Oscar a également détaché les manchons de cuir de mes avant-bras. Il m’a déplié doucement les doigts, m’a mis des moufles de cuir qu’il a fixées à mes poignets. Je pouvais enfin bouger les mains.

— Comme ça, dit Oscar, elle ne va pas se tripoter pendant la nuit. Mais au moins, ses doigts ne s’ankyloseront pas.

— Voilà une chienne bien propre pour sa nuit, hein, Peggy ! fit Johanna. Elle va dormir dans la cuisine, ajouta-t-elle à l’intention de son copain.

Elle étala sur le sol un vieux matelas de mousse, m’aida à me coucher sur le côté. Comme j’avais toujours l’antenne entre les omoplates et le boîtier entre les mamelles, Johanna me recommanda de ne me mettre ni sur le dos ni sur le ventre.

— Tu as bien compris, Peggy ? me demanda-t-elle en me caressant le ventre.

Je fis oui de la tête.

— Tu sais que tu m’excites, toi, la grosse cochonne ? ajouta-t-elle en effleurant mon sexe enfin libéré.

Je fermai les yeux ; Johanna avait pris mes grandes lèvres dans sa main. Elle les pressait comme un fruit pour en extraire le jus. Je ne fus pas peu surprise de sentir sa bouche contre la mienne.

— Allez, dors bien, grosse salope ! murmura-t-elle en s’écartant.

Epuisée par ma journée de cobaye, je m’endormis sans tarder dans la cuisine où régnait une obscurité complète. Je percevais au loin les voix de mes maîtres qui s’entretenaient au salon.

*  *  *

J’ai été réveillée au milieu de la nuit par un urgent besoin de pisser. Je n’avais aucune idée de l’heure. A quatre pattes, je me suis déplacée dans la maison en secouant la tête pour faire tinter mes grelots. Je me disais que ça finirait bien par réveiller l’un ou l’autre. En même temps, je redoutais la réaction de mes maîtres. Enfin, il y eut de la lumière. Je me trouvais alors dans la salle à manger. Johanna apparut en nuisette de tulle noir transparent.

— Qu’est-ce qui te prend, sale chienne, de me réveiller à trois heures du matin, hein ? Pipi ?

En frémissant, je fis oui de la tête.

— Je vais te sortir, mais tu seras punie, salope ! La nuit, c’est fait pour dormir !

Johanna prit la laisse posée sur un meuble de la cuisine. Elle ouvrit la porte, m’ordonna de sortir en me donnant un bon coup sur les fesses, ce qui me fit gémir de douleur. L’herbe du jardin était humide de rosée. J’avançais difficilement avec les moufles, mais comme je n’avais plus rien dans le vagin, mon arrière-train se mouvait avec facilité.

Quand, au bout de quelques mètres, j’ai voulu m’arrêter, j’ai reçu un nouveau coup de laisse sur les reins. J’ai relevé la tête, émis une longue plainte.

— Plus loin, sale chienne ! Là-bas, près de l’arbre.

Je dus encore parcourir une dizaine de mètres. Arrivée près du noyer, dont le tronc était illuminé par un rayon de lune, j’ai écarté les cuisses pour pisser. J’avais beaucoup bu, la veille au soir : ça n’en finissait pas de couler.

— Alors ? T’as fini ? Viens, on rentre !

Johanna me ramena vers la terrasse, éclairée par la pleine lune. Le ciel était rempli d’étoiles. Elle s’assit sur le bord d’un fauteuil en fer-blanc ; écartant les jambes, elle m’attira par mon collier. J’avais la gueule à hauteur de son sexe entièrement rasé. Mon cœur battait très fort. Elle me caressa la joue, m’ôta la muselière en disant :

— Maintenant, tu vas me montrer tes dons de salope, grosse cochonne de Peggy ! Je viens de faire l’amour, nettoie-moi ! Tu goûteras au jus que ton maître a laissé dans le con de ta maîtresse !

Ainsi, Johanna voulait retirer un profit personnel de l’expérience sexuelle pour laquelle je servais de cobaye. J’ai approché ma bouche de sa chatte gluante qui sentait le sperme à plein nez. Elle écarta ses grandes lèvres, et de l’autre main, appuya ma tête contre son ventre, m’obligeant à renifler les restes de sa relation avec Oscar.

— Renifle, Peggy... lèche, vide-moi de tout ça ! C’est ton dessert de la nuit ! ajouta-t-elle en riant.

Mes tempes battaient. J’ai fourré ma langue dans son vagin plein de foutre. Johanna respirait plus vite.

— Continue... c’est bon. Tu nettoies bien.

Cette fois, elle maintenait ma tête à deux mains, pressant ma gueule contre son sexe dégoulinant. Les yeux fermés, j’avalais le curieux mélange de sécrétions vaginales et de sperme. Le souffle de Johanna était saccadé. Elle jouissait, et la faire jouir m’excitait !

— On dirait que ça te plaît, dit-elle, repoussant ma tête et me regardant dans les yeux. Tu aimes nettoyer ta maîtresse après l’amour, je veux te l’entendre dire.

— Oui... j’aime nettoyer ma maîtresse.

Elle s’est penchée, a posé un baiser sur mes lèvres collantes. J’avais avalé du sperme en vidant le vagin.

On entendit Oscar descendre de la chambre. Aussitôt, Johanna me remit l’insupportable muselière à grelots en murmurant :

— Chut ! Secret de femmes ! Maintenant, je dois te punir, c’est la règle.

Elle s’empara de la boîte de sparadrap restée sur la table de la terrasse, et à mon grand désappointement, m’appliqua plusieurs bandes sur les paupières.

— Mon chéri, lança-t-elle à Oscar qui arrivait, ta salope de chienne a failli pisser dans le salon. Heureusement, je l’ai sortie à temps. Tiens ! Punis-la devant moi !

— Tu aurais pu au moins enfiler ton peignoir.

— C’est pas grave. Je lui ai recollé tout de suite les paupières. Attends, je vais chercher mon portable.

Je frémis en entendant ces paroles. J’aurais voulu voir Oscar. Croiser son regard. Avait-il mis un peignoir, lui ? Ou bien était-il en pyjama ?

« C’est agréable de se faire nettoyer par une chienne. »

La laisse s’abattit violemment sur mon postérieur. Mes tétons et mon clitoris étaient étirés dans leurs globes de verre. Cette fois, je n’avais plus rien dans le vagin à quoi me frotter, sur quoi aller et venir pour me procurer du plaisir. En me faisant mal, en me privant de toute sensation agréable, on me faisait subir une double punition. Les douleurs étaient atroces : celles des coups de laisse et celles dues aux étirements de mes organes sexuels. Sous ma muselière, je geignais lamentablement.

— Cinq coups, ça suffira, Oscar ! déclara Johanna. Elle s’en souviendra.

C’est donc Oscar qui m’avait frappée. Sa copine me faisait souffrir à l’aide de son portable. Quand tout s’arrêta enfin, je soufflais, la langue pendante, la gueule entravée par la muselière.

— Remonte, chéri, je te rejoins tout de suite, dit-elle à Oscar.

Johanna me prit par le collier, me tira vers la cuisine. Elle me fit m’étendre sur le matelas, posa le revers de sa main sur ma gueule.

— Qui aime bien châtie bien ! Remercie ta maîtresse, Peggy !

Couchée sur le côté, respirant par à-coups, j’ai passé plusieurs fois ma langue sur la main de Johanna. En vérité, j’étais la plus docile des chiennes, la plus aimante aussi. J’ai passé le reste de la nuit avec le sparadrap collé aux paupières.

*  *  *

Au matin, Oscar m’éveilla en me caressant le ventre.

— Debout, fainéante ! Une vraie chienne, ça se lève avant ses maîtres !

J’ai repris ma position de quadrupède. Oscar a ôté les sparadraps de mes yeux. La cuisine était inondée de soleil. Johanna arriva à son tour. Elle me prépara une gamelle remplie de morceaux de pain beurré, le tout trempant dans du lait froid. Oscar défit ma muselière.

— Mange tout, me dit Johanna en riant. Après, tu en auras encore.

J’avais faim. Pour manger, j’ai coincé la gamelle entre mes pattes. Dès que je l’eus vidée, on me la remplit à nouveau. Comme je ne parvenais pas à la terminer, Oscar m’enfonça le museau dans la bouillie.

— On t’a dit de tout bouffer, cochonne ! Allez !

L’attitude d’Oscar m’étonnait après la complicité que j’avais crue sentir entre nous la veille, mais je me suis dit que c’était seulement en présence de Johanna qu’il se montrait sévère. Enfin, on me remit la muselière ; l’estomac trop rempli, je fus emmenée à l’atelier.

Oscar commença par remplacer mes moufles de cuir par les manchons dans lesquels j’avais les poings fermés, et qui étaient maintenus autour de mes bras par des lacets serrés. Il était en train de vérifier si les globes de verre étaient bien fixés aux aréoles de mes mamelles et autour de mon clitoris, quand je me mis à gémir bruyamment : on sonnait à la porte d’entrée. Mes mamelons et mon clitoris s’allongèrent et furent illuminés. Puis tout s’arrêta. En somme, comme de l’atelier on ne pouvait entendre la sonnette, je servais de diffuseur sonore et lumineux !

— Ça fonctionne toujours aussi bien ! dit Oscar.

Johanna alla ouvrir. Comme j’étais parfaitement consciente, contrairement à la veille, je m’inquiétais. A force d’être étirés, dans quel état allaient être mes bouts de sein et mon clito quand Xavier viendrait me rechercher ?

Jacques entra dans l’atelier, avec à la main, sa trousse d’infirmier.

— Alors ? Elle a bien dormi cette brave chienne ?

— Tu parles ! Il a fallu que je la sorte en pleine nuit pour pisser, cette cochonne ! répondit Johanna. Mais elle a été punie, comme tu peux le voir.

— Oui, je vois qu’elle a reçu des coups de laisse sur les fesses. J’espère que son maître ne vous en tiendra pas rigueur.

— Pas du tout, ajouta Oscar. Il nous a incités à le faire si elle désobéissait.

Mon cœur s’arrêta de battre. Ainsi, Xavier était à l’origine de toutes mes souffrances ! Cette pensée me troubla. Il me mettait à l’épreuve ; il fallait donc que je sois à la hauteur, que je ne déçoive pas.

— Bon ! Je vais examiner votre beau jouet !

J’ai fermé les yeux, bien décidée à me laisser faire. A montrer que j’étais vraiment ce qu’on attendait de moi : une salope de la pire espèce. A la demande de Jacques, Oscar détacha les globes de verre de mes mamelles et de mon clitoris. Un frisson me parcourut l’échine. Sous ma muselière, je geignais doucement pendant que Jacques, qui avait enfilé des gants de chirurgien, pinçait mes mamelons et la peau de mes aréoles. Il me fit gémir plus fort en pinçant mon bouton.

— Elle a de fameux tétons et un gros clito. Après l’expérience qu’elle a subie, ils auront encore pris du volume. Est-ce qu’elle est d’accord, Oscar ? Qu’est-ce qu’elle en pense ?

Johanna nous avait quittés momentanément. Elle était allée prendre une douche.

— On va lui demander, répliqua Oscar. Elle est consciente de tout ce qu’on lui fait. D’ailleurs, aujourd’hui, à la demande de son maître, tu ne lui feras qu’une piqûre pour soutenir le cœur.

— Ah bon ! dit l’infirmier.

J’étais toujours à quatre pattes. S’accroupissant devant moi, Oscar me prit la tête entre ses mains et, me regardant dans les yeux :

— Tu es consciente, n’est-ce pas ? Tu as entendu ? Tu sais que tes tétons et ton clitoris resteront plus gros qu’avant ?

Je fis oui de la tête.

— Tu es d’accord pour tout ce qu’on te fait subir ? On va jusqu’au bout de l’expérience ?

Pendant qu’Oscar me parlait, l’infirmier palpait ma vulve tout humide, m’enfonçait deux doigts dans le vagin. Mon regard rivé à celui d’Oscar, j’agitais la tête de haut en bas en guise d’acquiescement, ce qui faisait sonner mes grelots. Oscar me plaqua un baiser sur le front.

— Tu es une brave chienne, tu vas nous le montrer.

A ce moment, Jacques plongea sa main tout entière dans mon con trempé. Ses doigts, qui s’agitaient en tous sens, me procuraient un plaisir que je ne cherchais pas à dissimuler.

— C’est chaud et humide là-dedans. Je n’ai jamais vu un vagin pareil. Je vais voir son rectum.

Il m’enfonça ses doigts dans le cul.

— Il est souple et s’élargit vite, celui-là. Quelle femelle ! Je lui fais sa piqûre.

Johanna arriva au moment où Oscar me tenait ferme par la taille pour m’empêcher de bouger. Jacques m’injecta dans la fesse un produit destiné à soutenir mon cœur. Puis Oscar m’introduisit le tube métallique dans le vagin, ce drôle de vibromasseur. Il referma ma vulve avec le serre-joint, et Johanna me couvrit à nouveau tout le corps d’une couche de teinture brune sous le regard de Jacques. Oscar me séchait la peau au fur et à mesure, au sèche-cheveux.

Johanna eut alors l’idée de me peindre les lèvres en noir, d’entourer mes yeux de khôl. A un moment, elle murmura en me faisant un clin d’œil :

— Tu es encore plus attirante comme ça, ma cochonne !

Puis, se tournant vers les deux autres :

— Vous ne trouvez pas qu’elle a encore plus l’air d’une chienne, comme ça ?

— C’est incroyable ! s’extasia Jacques. Je reviendrai cet après-midi, comme prévu, j’aurais aimé assister...

— Reste donc, dit Oscar. Son dimanche ne fait que commencer...

*  *  *

Johanna fixa la laisse à mon collier, puis m’emmena au jardin. Il y faisait déjà un temps délicieux ; l’herbe avait séché.

— Vas-y, Oscar ! On la fera boire après.

Aussitôt, un bourdonnement émana du boîtier entre mes mamelles. Mes tétons, mon clitoris s’allongèrent dans leurs globes, émettant leur lumière rouge. Le tube métallique entama sa danse effrénée dans mon vagin. Je secouais la gueule en tous sens, gémissant de douleur aux premiers étirements. Mais en même temps, le gode métallique vibrait tellement dans mon con qui l’aspirait et le refoulait en cadence que le plaisir naissait de façon automatique.

— Elle commence à jouir !

Sous le regard ébahi de l’infirmier, j’eus mon premier orgasme électronique de la journée. Je haletais bruyamment, la langue pendant hors de ma gueule étirée par la muselière, agitant mes grelots. Enfin, Oscar coupa son portable, mais je continuai à souffler fort pendant un moment.

— C’est bien, ma Peggy ! Maman va te donner à boire, dit Johanna.

— Je n’en reviens pas, fit Jacques ! Votre invention est très au point, mais il ne doit pas exister beaucoup de salopes qui acceptent de se soumettre à ce genre d’expérience.

Johanna arriva avec une gamelle pleine d’eau. Je lapais le plus que je pouvais. L’infirmier déclara qu’il était hallucinant de voir un être humain boire à la façon d’un animal avec une telle facilité. A ce moment, je ressentis une forte envie de chier. A vrai dire, c’était mon heure. Levant la gueule de ma gamelle, je secouai ma tête en tous sens, sans m’arrêter, comme il avait été convenu.

— Tu vas être servi, Jacques !

Elle me tira sur la pelouse.

— Viens. Tu vas faire un gros caca devant monsieur le docteur !

Je me suis dépêchée d’atteindre l’endroit où je devais faire mes besoins. J’avançais la langue pendante, en soufflant. Ecartant les cuisses, j’ai lâché plusieurs étrons, longs et épais.

— C’est bien, ma Peggy ! disait Johanna.

Sous moi, s’amoncelait un gros paquet de crottes fumantes. Curieusement, chier ainsi devant témoins m’excitait. Non seulement, je me soulageais le ventre, mais je ne ressentais aucune honte à m’exhiber comme une chienne ; j’éprouvais, au contraire, un plaisir indéfinissable.

Oscar m’avait prévenue : j’allais connaître encore d’autres épreuves avant la fin du jour. D’autres plaisirs.

Johanna m’a ramenée vers la terrasse pour me nettoyer le cul et l’intérieur des cuisses. Je tremblais en entendant ce qu’Oscar disait à l’infirmier :

— Puisque tu es là, Jacques, j’aimerais que tu lui fasses un bon lavement. Je regarderai comment tu t’y prends.

Levant la tête vers Johanna, je l’implorai du regard tout en grognant sous la muselière.

— Calme-toi, Peggy ! Faut que tu sois bien propre ! Après, tu auras ton biscuit !

On me ramena dans l’atelier. Tournant la tête, je vis que l’infirmier tenait une grosse poire à lavement, deux fois la taille d’une balle de tennis.

— Il faut que l’eau soit tiède et que tu y ajoutes un peu de gel douche. Voilà... Tenez-la bien tous les deux !

Johanna me maintenait la gueule bien droite pendant qu’Oscar m’écartait les fesses à deux mains. Alors, Jacques enfonça la canule huilée dans mon rectum, puis pressa la poire pour en faire jaillir l’eau légèrement savonneuse. Ce n’était pas désagréable. Il s’y reprit à deux fois pour m’envoyer toute l’eau de la poire. Je grognais tant et plus, comme une chienne.

— C’est fait. On va attendre quelques minutes. Ensuite, on la redressera pour qu’elle se vide.

Langue pendante, je soufflais pendant que ça me travaillait les entrailles. Johanna me caressait, répétait que j’allais être une chienne bien propre. Puis, on me fit mettre à genoux, les bras attachés à une poutre du plafond. Oscar m’écarta les genoux ; Johanna plaça un seau sous moi. Aussitôt, tout s’échappa de mon cul. Je ne pouvais rien voir, mais je ressentais un énorme soulagement. L’infirmier déclara :

— Voilà ! Ainsi, elle est prête à recevoir. L’eau n’est pas trop sale. Qu’elle ne mange plus rien aujourd’hui ! Elle peut s’en passer ; il est déjà onze heures ; elle appréciera mieux la suite.

Oscar détacha mes bras pour que je reprenne ma position de quadrupède ; Johanna me nettoya le cul et les cuisses.

— Je lui donne juste le biscuit promis, dit Johanna.

Elle me fit manger le petit-beurre dans sa main, sans avoir ôté ma muselière. A cause de la lanière qui me barrait la gueule, j’avais du mal à croquer le biscuit, mais j’y parvenais pourtant. Johanna s’extasiait :

— Comme elle est douée ! Je suis sûre que si je pouvais la garder, cette salope deviendrait une vraie chienne.

L’inquiétude que firent naître en moi ces propos fit bientôt place à une nouvelle forme d’émoi : je m’imaginais en chienne pour le restant de ma vie. Je n’en voyais que les côtés excitants, ceux que connaissent les adeptes des plaisirs hors norme.

— Je rentre déjeuner, déclara Jacques. Je reviendrai vers quatorze heures, comme prévu. Faites-la boire surtout.

A peine était-il parti, Johanna m’emmena en laisse au bout du jardin. Sur le côté de l’abri en bois était fixé un appentis. La moitié du sol était couvert de paille. Ma maîtresse attacha une longue corde à ma laisse, la fixa à un des montants de soutènement. Elle me fit plier les coudes afin que je repose sur les avant-bras.

— Ce sera moins fatigant pour toi, Peggy ! Ici, tu es à l’ombre. Un peu de patience, cochonne ! Et avec cette longue corde, tu peux aller à l’arbre pour pisser.

Elle me caressa les mamelles, tira un peu sur les globes de verre toujours bien accrochés à mes aréoles et à mon clitoris.

— Tu sais, murmura-t-elle, par moments, je t’envie. Je me demande seulement si je pourrais être aussi salope que toi. A tout à l’heure.

Puis, passant son doigt sur mon anus, elle ajouta :

— Faudra pas oublier de te bourrer de vaseline. Tu veux que ce soit moi qui le fasse ?

J’ai acquiescé.

J’arrête là provisoirement. Cela fait trois jours que je ne fais rien d’autre qu’écrire. Et pourquoi le cacher, en transcrivant tout ce que j’ai vécu chez Oscar et Johanna, je n’arrête pas de me masturber. Ma culotte est trempée. Demain, je retourne au boulot ; j’écrirai la suite après ma journée de travail. Mon Xavier sait se montrer patient, il me dorlote depuis lundi. Bientôt, il pourra me lire.

CHAPITRE XIX

Pernes-les-Fontaines, le 21 juin 2000

Je reprends le fil mon récit.

Le soleil tapait ferme sur le toit de l’appentis. J’étais seule, j’avais chaud, je commençais à transpirer. De cet endroit, il m’était impossible d’apercevoir la terrasse arrière de la maison. On m’avait laissée là, à l’ombre, sur la paille chaude, avec une gamelle d’eau. Une chienne, ça peut rester seule à attendre ses maîtres. J’en étais consciente, mais en même temps, j’éprouvais une impression bizarre : j’étais en manque d’humiliation, en manque des « souffrances physico-spirituelles » qui déclenchaient mes orgasmes. Me manquait tout ce à quoi on me soumettait depuis la veille.

Comme j’avais soif, je lapais l’eau de la gamelle.

L’attente était longue, l’impatience me gagnait. Les besoins sexuels s’intensifiaient ; je me sentais nerveuse. Tantôt, je me représentais des scènes pornographiques au cours desquelles j’allais toujours plus loin dans la dépravation. Tantôt, au contraire, je me sentais abandonnée, comme une chienne qu’on a caressée, avec qui on a bien joué, et dont on se désintéresse soudain.

Deux jours plus tôt, j’étais encore une assistante sociale qui exerçait son métier avec sérieux. Ça me paraissait si loin !

Les propos de l’infirmier me revinrent en mémoire. Après ce qu’on leur avait fait subir, mes tétons et mon clitoris ne retrouveraient peut-être pas leurs dimensions initiales. Je frémissais à cette pensée, mais me disais que c’était le prix à payer si je voulais devenir une grosse pute avec d’énormes organes sexuels.

Le besoin de pisser me fit sortir de mon abri. La corde était juste assez longue pour que je puisse atteindre mon arbre, de l’autre côté du jardin, en faisant tinter les grelots de ma muselière. J’aperçus de loin mes maîtres assis sur la terrasse. Alors, pour attirer leur attention et leur prouver ma docilité, j’ai bien écarté les pattes pour pisser en tournant mon derrière vers eux. Un jet jaune crépitait sous moi. Je me sentais mieux que tout à l’heure, au physique comme au moral : je me disais que mes maîtres devaient apprécier de voir « leur chienne » pisser toute seule. J’avais à peine fini quand un bourdonnement se fit entendre : il venait du boîtier fixé entre mes mamelles. On s’occupait de moi, enfin !

Il y eut deux séquences de vibrations électroniques, d’environ dix secondes chacune ; mon clitoris et mes mamelons illuminés devaient s’apercevoir de loin. Le gode métallique qui vibrait dans mon vagin commençait à peine à me procurer du plaisir quand tout s’arrêta : on me laissait sur ma faim. Je suis retournée vers l’appentis, la langue pendante, grognant et geignant sous ma muselière. C’est alors que j’entendis des pas dans mon dos : quelqu’un s’approchait. C’était Johanna ; elle entra dans l’appentis en tenant à la main un gros tube blanc.

— Maintenant que tu as pissé, Peggy, je vais te graisser le derrière. Montre-le bien à maman !

Elle m’a donné une claque sur les fesses. Je me suis tournée. J’ai relevé bien haut mon cul en écartant les cuisses. J’ai frissonné au contact du bout du tube sur mon anus. La vaseline, en pénétrant dans mon rectum, m’a causé une sensation de froid, qui m’a fait geindre et redresser la tête.

— Du calme, ma cochonne, laisse-toi faire ! C’est pour que tu sois bien.

Johanna enfonça son doigt, le fit tourner dans mon cul.

— Voilà, ça s’ouvre !

Elle m’introduisit un autre doigt. Sous ma muselière, je commençais à haleter ; j’agitais la tête en signe de contentement pour faire tinter mes grelots. Ma maîtresse me faisait du bien. Elle s’arrêta.

— Tu vas être gâtée, ma chérie ! Ils arrivent, dit-elle en se retirant.

J’entendais des pas, des voix, des rires.

— Voilà le fameux cobaye ! Eh bien, franchement, chapeau ! Elle est méconnaissable !

C’était la voix de Gérard, le chauffagiste. J’ai levé la tête. Il tenait en laisse Tarzan, son berger allemand, qui m’avait reconnue. Il me lécha d’abord la figure en remuant la queue, puis le sexe.

— Je t’avais bien dit que je te conduirais à ta femelle, lui lança Gérard.

Les yeux fermés, des frissons plein le corps, je savourais l’instant. Je regrettais seulement qu’Oscar m’ait fermé la chatte avec un serre-joint.

Justement, il est arrivé, accompagné d’un autre homme qui tenait en laisse un énorme boxer au pelage brun clair, avec une bande blanche sur le poitrail.

Mon cœur s’est mis à battre si fort que je suffoquais presque : l’homme en question n’était autre que Michel, mon supérieur hiérarchique au Service social de Carpentras ! On se connaissait depuis une dizaine d’années, mais on ne s’était évidemment jamais rencontrés dans de pareilles circonstances, même s’il m’avait draguée plus d’une fois ! Heureusement pour moi, il ne m’a pas reconnue, mais c’était limite : il a tout de même fait le rapprochement entre la « chienne humaine » qu’il avait devant lui et l’assistante sociale qui travaillait sous sa direction.

— Elle me fait penser à l’une de mes employées, dit-il, sauf que celle-là est bien trop sérieuse !

S’il avait su ! J’étais dans un état d’excitation indescriptible.

— Et cette... femme est consciente de ce qu’elle subit, et consentante ?

— Tout à fait, affirma Gérard. Je la connais, c’est la cousine d’un client. Une salope, une fameuse jouisseuse. Elle veut vivre des expériences hors norme.

— Depuis hier, on la dresse comme une vraie chienne, ajouta Johanna. Elle apprend vite, obéit bien, et surtout, elle est tout le temps en chaleur. Vous allez le constater vous-même.

Malgré la température élevée, tout mon corps frissonnait. Je respirais par à-coups, n’osant imaginer ce qui m’attendait. J’étais partagée entre l’anxiété et l’excitation.

Accroupis chacun d’un côté, Gérard et Michel tiraient sur les globes de verre accrochés à mes mamelons et à mon clitoris. Ils écoutaient les explications d’Oscar, le maître d’œuvre. Pendant ce temps, Johanna tenait à distance Tarzan et le boxer.

On m’emmena au milieu du jardin. Chacun des invités avait repris son animal. Je tremblais. Johanna me caressait la nuque.

— Allez, Peggy, laisse-toi faire ! T’es une brave chienne. Tu vas voir, ça va te plaire.

Elle me détacha, alla s’occuper des deux chiens afin que les maîtres puissent s’approcher, constater les effets des ondes émises par le portable d’Oscar sur sa « chienne électronique ». Accroupis près de moi, ils purent voir s’allonger, s’éclairer mes mamelons et mon clitoris sous les globes de verre. Tour à tour, ils me palpaient le ventre pour sentir vibrer le gode électronique dans mon vagin. Mon con aspirait et repoussait la bite de métal qui secouait en cadence le serre-joint.

La jouissance commençait à m’envahir quand Oscar arrêta son portable. Je secouais la tête en faisant tinter mes grelots pour manifester mon désappointement.

— Incroyable ! J’aimerais bien disposer de ce jouet de temps en temps, déclara Michel.

— C’est un merveilleux jouet, en effet, dit Johanna. On va voir à présent comment elle se comporte dans une situation différente. C’est pour cette raison que vous n’êtes pas venus seuls.

— Ils s’impatientent, dit Gérard. Regardez-les !

Sous ma muselière, je haletais de plus en plus fort. Mais j’avais peur ! Oscar retira le serre-joint qui fermait ma fente, ôta le tube métallique de mon vagin. Johanna, accroupie devant moi, me caressait la tête et le cou en disant :

— N’aie pas peur, ma chérie. Tu vas être comblée. Tu l’as bien mérité.

*  *  *

La langue pendante, j’ai tourné la tête sur le côté. Les deux chiens bandaient en me regardant avec envie. Gérard et Michel les tenaient en laisse. Mon cœur cognait dans ma poitrine. Chopin, le boxer, d’une stature imposante, soufflait en bavant. Sa bite toute rouge était plus longue, plus épaisse que celle de Tarzan. Son maître le détacha. Ma peur s’amplifia. J’ai regardé Johanna qui me sourit, la main posée sur ma tête. Oscar tenait son portable en main ; Gérard retenait Tarzan.

La truffe contre ma chatte, Chopin écartait mes grandes lèvres, secouait le globe de verre qui enfermait mon clitoris. Des frissons parcouraient mon échine. Il me donna un grand coup de langue, puis tout à coup, me monta dessus. Serrant ma taille entre ses pattes puissantes, il enfonça sa bite épaisse dans mon vagin plein de mouille. Je me suis cambrée en exhalant un long soupir ; ma maîtresse Johanna me tenait par mon collier de cuir.

— Sois une bonne femelle pour Chopin, Peggy ! murmura-t-elle.

C’est alors que tout a basculé dans ma tête ; la peur m’avait quittée. Je n’étais plus qu’une chienne excitée, avide de plaisir, qui se donnait corps et âme au mâle en rut. A sa rudesse et à sa puissance. La bite de Chopin collait à mes parois vaginales, butait contre le fond, ses couilles s’écrasaient contre mes fesses. Les yeux fermés, je feulais comme une vraie chienne. Le boxer haletait autant que moi, bavait sur mon dos, me secouait de toute l’énergie qui l’animait. Un bourdonnement s’éleva ; je sentis mon clitoris et mes tétons s’étirer dans leur prison de verre. Les pattes de Chopin s’agrippaient fortement à mes hanches ; j’étais sa chose, sa femelle, et il me prenait devant son maître. En même temps, j’étais un jouet électronique commandé à distance.

Les chiens faisaient la queue pour la chienne.

En même temps qu’il manipulait son portable, Oscar faisait les commentaires ; les autres avaient les yeux rivés sur la chienne électronique saillie par son mâle.

Pour moi, c’était l’extase ! Mes grosses mamelles ballottaient sous moi, mes tétons étaient hypertrophiés, mon clito tendu comme un éperon, pendant que Chopin m’envoyait sa semence dans le con. Je secouais la tête dans tous les sens, si bien que Johanna, les doigts serrés sur mon collier, avait peine à me maintenir. Mes grelots accompagnaient de leurs tintements mes cris de plaisir de femelle.

Les lampes s’éteignirent ; le bourdonnement cessa. Chopin pesait de tout son poids sur mon dos, mais n’arrivait pas à se décoller de mon vagin rempli de sperme. Par ses minuscules ventouses, sa bite restait accrochée à mes parois, ce qui ne faisait que prolonger mon plaisir. Je pris conscience qu’Oscar nous photographiait : l’accouplement bestial était fixé sur pellicule. Ma maîtresse me caressait le cou. Quand on lui eut bien aspergé la bite d’eau froide, Chopin sortit de mon con. Michel le remit en laisse.

Johanna me cajolait, tout en m’abreuvant de mots affectueux et obscènes :

— Tu es une sale fille, Peggy ! Une grosse cochonne juste bonne à se faire prendre par les mâles en rut. Tu ne penses qu’à ça, tu devrais avoir honte !

— Le spectacle n’est pas fini, dit Oscar, on va pousser plus loin l’expérience.

En l’entendant ordonner à Johanna de me fermer les yeux, j’ai imploré ma maîtresse du regard. Mais je savais au fond de moi, malgré le secret qui nous liait, que c’était en vain.

— Tu es ici pour servir à une expérience sexuelle, ne l’oublie pas, me dit-elle tout bas en me collant du sparadrap sur les yeux. Tu es une chienne électronique.

Oscar me replaça le gode dans le vagin rempli du sperme de Chopin, me referma la vulve avec le serre-joint, puis m’enfonça un doigt dans le cul.

— Ça va ! C’est bien lubrifié ! Amène Tarzan, Gérard, aide-le à entrer au bon endroit !

Cette fois, je ne voyais plus rien. Johanna s’était éloignée.

— Plus besoin de la tenir : elle est bien habituée à la saillie ; elle n’attend que ça !

Gérard, accroupi à côté de moi, parlait à son chien :

— Allez, Tarzan, cette femelle est à toi, montre-lui, à cette salope, que tu es son maître !

Tandis que les autres discutaient entre eux, il me dit à l’oreille :

— Tu vois, Laure, je suis revenu avec lui. Depuis qu’il t’a connue, mon chien est devenu nerveux. Je ne peux pas le laisser dans cet état ! Je voudrais que tu sois sa femelle. Chaque fois qu’il en aura besoin... si tu es d’accord. Et comme Oscar a fermé ton con, Tarzan va te prendre par le cul... Tu veux ?

Hébétée, je l’écoutais parler, acquiesçant à ses propos par des mouvements mécaniques de la tête. De tous ceux que je voyais depuis mon arrivée, il était le seul à m’appeler par mon prénom. Je sentais qu’il voulait partager quelque chose de secret avec moi, « la salope de cousine » de Xavier. Gérard était le premier à m’avoir « dressée », à m’avoir fait découvrir le plaisir d’un accouplement bestial avec son chien. Il ne lui avait pas échappé que j’avais joui quand le berger allemand m’avait « montée ». Il m’avait même dit après coup, sur le ton de la plaisanterie : « J’ai bien peur qu’il ne veuille plus que toi comme femelle quand il sera en chasse ! Si tu veux... ça te dirait de recommencer ? » Et je lui avais rendu son regard complice.

Je suis sûre que Xavier va bander quand il va lire ces lignes !

Tout me revenait à l’esprit. Gérard me caressait la joue. J’ai tourné la tête pour lui lécher la main à grands coups de langue, lui donner ainsi mon accord.

J’allais donc être enculée par Tarzan, après avoir été saillie par le boxer de mon chef de bureau. Cette idée m’excitait au point que j’étais devenue une vraie chienne en chaleur, prête à donner son cul au mâle en rut.

Gérard me flatta une mamelle, secouant le globe de verre qui enfermait mon téton, puis me livra à son berger.

Ce fut une scène indescriptible, qui eut lieu en présence de trois hommes et une femme, ma maîtresse Johanna. Les pattes avant de Tarzan s’abattirent sur mes reins ; aussitôt, Gérard écarta les chairs autour de mon anus bien huilé, dirigea le bout de la grosse bite en feu vers l’entrée de mon petit trou. En même temps, il encourageait son berger :

— Vas-y, mon gars ! Encule-la bien, ta femelle !

Sentant le gland de Tarzan sur mon anus, je haletais, d’excitation, d’impatience... J’ai redressé la tête, poussé un long soupir quand la bite de Tarzan s’est enfoncée dans mon rectum plein de vaseline ; ses couilles s’écrasaient entre mes fesses. Loin d’éprouver de la gêne, j’ai aimé ce moment. Je crois bien qu’il m’aurait dit, s’il avait pu parler : « Je t’ai prêtée à un copain, mais tu es à moi ! » Mon rectum se dilatait, le plaisir montait en moi.

Du boîtier fixé entre mes mamelles s’éleva le bourdonnement qui m’était devenu familier ; une nouvelle fois mes tétons et mon clitoris s’allongèrent et s’éclairèrent. Le gode, à l’intérieur de mon vagin, se mit à vibrer de plus en plus fort, aspiré et refoulé en cadence. Le tube électrique et la bite de Tarzan allaient et venaient ensemble dans mon ventre, glissant l’un sur l’autre. Tarzan m’enculait rudement. Il lâcha bientôt sa semence au fond de mon rectum dilaté. Je feulais bruyamment, la langue pendante, secouant la tête, faisant sonner les grelots accrochés à ma muselière. Comment expliquer que ce plaisir réellement bestial, l’humiliation suprême, m’ait donné un orgasme aussi puissant tout en me comblant de félicité ?

A un moment pareil, je n’avais plus conscience d’être un être humain. Je ne savais plus où j’étais, ni ce que je faisais. J’oubliais tout et tout le monde. La seule chose qui m’importait était d’appartenir à mon mâle. J’étais devenue une « chienne électronique jouisseuse ».

*  *  *

J’avais perdu toute notion du temps au cours de cette expérience. Je suis revenue à moi en recevant un seau d’eau sur les fesses et des gifles de la part de ma maîtresse Johanna.

— Ça suffit, Peggy, grosse cochonne ! Allez ! Bois !

Tout en essayant de reprendre mon souffle, j’ai lapé tant que je pouvais l’eau qui remplissait la gamelle, pendant que Johanna décollait les sparadraps de mes paupières. Un peu plus loin, les hommes discutaient, le regard tourné dans ma direction. Ils tenaient en laisse les chiens calmés. Le sperme de Tarzan coulait de mon anus à l’intérieur de mes cuisses.

Gérard et Michel félicitaient Oscar pour son invention.

— Jamais je n’aurais pensé qu’une femme puisse jouir en se faisant enculer par un berger allemand, fit Michel. D’ailleurs, est-ce bien une femme ? Elle a tout d’une chienne !

J’avais tout entendu. Je me disais que celui qui venait de tenir ces propos méprisants était mon supérieur hiérarchique, le même qui m’avait fait des propositions au bureau et me félicitait pour la qualité de mes dossiers ! Quant à Gérard, il n’a fait aucun commentaire ; il s’est contenté d’échanger avec moi un regard de connivence.

*  *  *

Dès qu’ils furent partis, Johanna m’emmena en laisse à l’atelier. Là, elle m’obligea à rester à quatre pattes encore un long moment, toujours muselée. Elle me laissa seule avec Oscar pour filer chez le traiteur du coin acheter des pizzas. Dans un silence religieux, Oscar me débarrassa du harnais avec antenne, décolla de ma peau les fils électriques qui reliaient le boîtier aux globes de verre de mes mamelons et de mon clitoris. Puis il détacha ces globes des anneaux aimantés collés sur mes aréoles et autour de mon gros bouton. Pour décoller les anneaux, il éprouva plus de difficultés que prévu. Il me fit plier les avant-bras afin de faire tremper mes mamelles dans un bassin contenant un liquide chaud :

— Pour faire fondre la colle, expliqua-t-il.

Pendant ce temps, il tenait un bol contenant le même liquide sous mon ventre pour y faire tremper mon clitoris avec l’anneau qui l’entourait. Je gémissais sous ma muselière.

— Courage, me dit Oscar. C’est ta dernière épreuve. C’est chaud, mais tu n’auras pas de brûlure. Tu as été magnifique, Peggy. Ton maître va bientôt venir te chercher.

Il déposa enfin le bol, retira le bassin où trempaient mes bouts. Je soufflais, je transpirais. Je geignis à nouveau quand il tira sur les anneaux aimantés pour les décoller de mes chairs.

— Voilà, c’est fini, dit-il.

Il ôta le serre-joint qui fermait ma chatte, sortit le tube électrique de mon vagin rempli de mouille et du sperme de Chopin.

— Tu pues la femelle saillie, Peggy. Faut que Johanna te nettoie avant de te rendre à ton maître.

Il me retira les manchons de cuir qui emprisonnaient mes poignets, et grâce auxquels j’avais pu facilement me déplacer à quatre pattes. Je pouvais, dès lors, étendre les mains, bouger mes doigts ankylosés. Il enleva aussi mes genouillères et les plaques de cuir qui recouvraient mes cous-de-pied. Je reprenais figure humaine.

Avant de se lever, il a tenu à me dire que j’avais été un excellent cobaye, que grâce à moi, il pourrait déposer le brevet de son invention. Mais quand je sus qu’il faudrait recommencer l’expérience devant deux inspecteurs du Bureau des brevets pour ustensiles érotiques, j’eus le souffle coupé. Je devais avoir l’air affolé, car Oscar, craignant que je craque et refuse cette dernière formalité, voulut me rassurer :

— Tout a marché comme sur des roulettes, je ne connais que toi, Laure, pour faire aussi bien !

(Cette fois, j’étais redevenue Laure !)

— Tu verras, ce ne sera pas long, une petite heure en tout, en comptant la préparation, juste pour tester mon système électronique et faire la démonstration. Tu ne vas pas me laisser tomber maintenant !

J’étais abasourdie. Oscar se souvenait, quand ça l’arrangeait, que j’étais aussi un être humain, une femme, pas seulement une « chienne électronique ». Mais après ce que je venais de subir, après toute la jouissance que j’en avais tirée, je n’avais pas l’intention de lui refuser mon concours.

Johanna n’étant toujours pas revenue, il m’ôta la muselière munie de grelots. Ma bouche resta étirée un moment à cause de la lanière qui avait servi de mors. Oscar s’accroupit devant moi, me massa délicatement les joues, afin d’aider mes lèvres à reprendre forme. Il me disait tout bas :

— Tu es une femme extraordinaire, Laure ! Je me demande pourquoi ton cousin n’est pas venu te voir.

J’ai haussé les épaules. Qu’aurais-je pu répondre ? Je savourais ce geste tendre qui ne ressemblait pas à ce que je connaissais d’Oscar. Quand ma bouche eut repris forme, il y déposa un baiser.

— Alors, dit-il en s’écartant, tu veux bien refaire l’expérience encore une fois, pour Johanna et pour moi ? Pour le brevet ?

— Oui, d’accord.

A ce moment, Johanna refit son apparition dans l’atelier. Elle tenait un seau d’eau chaude et du savon.

— Quel dommage ! déclara-t-elle. Elle était si jolie avec nos appareils ! Je vais la laver, cette salope.

— Après, elle aura droit à un verre de rosé, elle l’a bien mérité, dit Oscar en s’en allant.

Johanna me débarrassa du bonnet de caoutchouc qui me faisait une tête chauve, puis me lava tout le corps pour le débarrasser de la teinture brune ; elle ôta ensuite le noir qui couvrait mes lèvres, le khôl autour de mes yeux, nettoya mon visage avec un lait adoucissant.

Quand elle s’occupa de ma toilette intime, se laissant aller à son instinct de dominatrice, elle enfonça brutalement l’éponge dans mon vagin.

— Ton cul est sale, je vais te faire un lavement, me souffla-t-elle. Tu peux m’appeler Johanna, maintenant, ma chérie, tu sais. Merci d’accepter tout ce qu’on te fait subir pour notre invention. Et je n’oublierai pas ce que tu m’as donné la nuit dernière.

— Nettoie-moi, Johanna. Moi non plus, je n’oublierai pas !

Elle m’a enfoncé la canule dans l’anus ; l’eau chaude a envahi mes entrailles. Johanna m’aida à m’asseoir sur un seau. Pendant que j’évacuais la vaseline mêlée au jus du berger allemand, nous avons échangé un baiser.

En peu de temps, j’entrais dans une nouvelle vie. Les événements s’emboîtaient. Tout paraissait facile, et surtout, sans retour.

*  *  *

Oscar revint avec une bouteille de rosé frais, il m’en tendit un verre plein.

— Alors, ça y est ? Elle est bien propre ?

— Oui, dit Johanna. J’ai presque fini.

Elle m’avait fait remettre à quatre pattes ; elle m’essuyait la chatte et l’anus. Je pus enfin m’asseoir avec eux, boire au succès de leur invention. Ça faisait du bien !

— On doit la rendre telle qu’on l’a reçue, dit Oscar à Johanna. C’est dans le contrat.

J’eus la surprise de voir Oscar revenir peu après dans l’atelier au volant d’un petit élévateur portant un plancher de palette. Bouche bée, je le regardais descendre les longerons métalliques qui portaient le plancher au niveau du sol, juste à côté de moi. Il sortit de son cockpit, étala une couverture sur le plancher, m’ordonna de m’y coucher sur le côté, en position fœtale. Je pris peur à nouveau. Tremblante, je me demandais ce qu’on allait faire de moi, après tout ce que j’avais déjà enduré. Mes yeux allaient de Johanna à Oscar. Ce dernier, avant que j’aie le temps de protester, me bâillonna avec une ceinture, me banda les yeux à l’aide d’un foulard noir. Mes poignets et mes chevilles furent ligotés ; on referma la couverture sur moi. Le tout fut ficelé de façon à ce que nul ne se doute de ce qui se trouvait à l’intérieur de l’étrange paquet. Pour que je puisse respirer, on fit un trou à hauteur de mon nez et de ma bouche. A travers la couverture, je sentais les lattes du plancher de la palette ; je respirais par à-coups.

— Bon ! dit Oscar, j’apporte le paquet dans l’allée. Quand monsieur B. arrivera, il n’y aura plus qu’à le faire glisser dans son coffre.

Mon corps se couvrit de chair de poule. Le plancher sur lequel je me trouvais s’éleva lentement. Puis, tout aussi lentement, on roula. J’étais un paquet de quatre-vingt-dix kilos qu’on transportait. Je n’osais bouger. De toute façon, je n’aurais pas pu, ficelée comme je l’étais. Enfin, on s’arrêta. Oscar coupa le moteur du Clark mais ne fit pas descendre le plancher sur lequel j’étais posée.

— On peut le laisser là. Je vais boire un coup en attendant monsieur B.

Je suis restée ainsi un moment qui me parut très long. Je devais être exposée au soleil : à l’intérieur de ma couverture, j’avais de plus en plus chaud, je transpirais.

Une voiture s’approcha enfin. Oscar donnait des consignes au conducteur qui se garait.

— Encore un peu à gauche... Voilà, c’est parfait. J’ouvre le coffre.

Alors, je perçus la voix de Xavier. Je dus encore patienter. On l’invita à prendre un verre ; on me fit encore attendre.

Au bout d’un laps de temps, Johanna et les deux hommes sont revenus près de moi. Ils discutaient avec animation.

— Elle a été parfaite, disait Johanna. Très docile.

— On a fait beaucoup de photos, ajouta Oscar.

Des mains me palpaient à travers la couverture, qui collait à mon corps moite. On appuyait sur mes seins, mes fesses, mon ventre. Mais qui ?

— On va introduire le paquet dans votre coffre.

Aussitôt, le plancher s’abaissa à petites secousses. Puis on me fit glisser avec précaution sur le plancher ; j’ai atterri sur les blocs de mousse. Le couvercle du coffre fut refermé d’un coup sec. Les derniers mots prononcés me parvinrent très assourdis :

— A plus tard. Bonne soirée.

La voiture démarra. Je rentrais...

CHAPITRE XX

Cinq jours après le retour de Laure, je pus lire ce qu’elle avait écrit dans son journal. De mon côté, j’avais rassemblé des notes sur ce que j’avais vu de l’expérience en cours, le samedi, sans qu’elle en soit consciente. Il ne me restait plus qu’à tout transcrire sur les pages blanches qu’elle m’avait laissées dans son journal.

Le vendredi vers seize heures, j’avais rendez-vous avec Oscar dans un café de Carpentras. Il devait me remettre les photos – une cinquantaine environ – ainsi qu’un chèque de deux mille euros. Ça, c’était la surprise que je réservais à Laure.

J’ai lu le récit de Laure, et elle a pris connaissance des pages que j’avais écrites à sa place. Nous avons ensuite regardé ensemble les sulfureuses photos prises au cours du week-end chez Oscar et Johanna ; nous nous les passions en silence, et la fièvre nous gagnait. Fasciné, je détaillais Laure avec le harnachement électronique qui la métamorphosait, la muselière à grelots, ses tétons, son clitoris long et lumineux à travers les globes transparents. Mais ce qui me faisait bander le plus, c’étaient les images qui la montraient prise par le boxer, enculée par le berger allemand.

Nous avons échangé un long regard, puis Laure est allée ranger son journal dans la chambre ; j’ai glissé les photos dans l’un des tiroirs de mon bureau. Quand elle est revenue près de moi, je lui ai tendu une enveloppe :

— Tiens, c’est pour toi.

Elle a sorti le chèque, l’a examiné, m’a regardé d’un air ahuri.

— Oui, dis-je, c’est de la part de l’industriel, à titre de rémunération pour avoir servi de cobaye.

Laure rougit de plaisir.

— Tu savais qu’il allait me payer ?

— Non, mais je trouve que tu n’as pas volé cette somme ! Et tu vas recommencer l’expérience devant des inspecteurs du Bureau des inventions, cette fois ?

— Oui, c’est ce qui est prévu.

Je l’ai serrée contre moi, mais elle se dégagea en gémissant : ses tétons étaient encore très sensibles.

— Dis-moi, souffla-t-elle, tu étais au courant pour Chopin et Tarzan ?

Je lui avouai alors que j’étais l’instigateur des accouplements bestiaux, et que je m’étais entendu avec Oscar.

— Pervers, va !

Elle posa ses lèvres sur les miennes, fourra sa langue dans ma bouche. Je la guidai à reculons vers l’escalier qui menait à la chambre.

*  *  *

Nous étions soudés par une commune attirance pour les plaisirs vicieux. Hyper-douée, Laure n’avait pas besoin d’avoir une taille mannequin pour devenir une pute de luxe, son corps charnu, au contraire, la servait.

Elle n’avait plus que quelques jours de travail à assurer comme assistante sociale. Elle prenait un an de congé « pour convenance personnelle ». Le jour de son départ, elle offrit un pot à ses collègues, eut droit à un discours de la part de Michel, son supérieur hiérarchique, reçut en cadeau une chaîne en or.

Les deux dernières semaines de juin, nous avons vécu comme un couple normal. Je cajolais Laure tant que pouvais ; je lui couvrais les bouts de sein et le clitoris, encore douloureux, de pommade anti-inflammatoire. Puis elle me tendait le cul pour que j’y enfonce ma bite, après l’avoir longtemps huilée avec les doigts. Sans le dire, nous pensions à la même chose : elle avait été enculée par Tarzan ; nous n’en étions que plus excités.

*  *  *

Les vacances étaient arrivées. Nous allions passer la première moitié de juillet au Maroc. A Agadir, les bains de mer lui firent le plus grand bien : son gros clitoris rentra enfin dans son capuchon. Ses tétons n’étaient plus congestionnés, mais ils restaient bien plus longs qu’avant. Sur la plage, elle attirait quantité de regards : elle était la seule femme d’une telle corpulence à oser s’exposer seins nus, avec des tétons aussi provocants ! En outre, elle passait un temps infini à s’enduire les nichons de crème solaire. C’était devenu un jeu vicieux.

Dans le petit appartement que nous avions loué, Laure se contemplait nue dans le miroir de la salle de bains. Nu aussi, je m’approchais derrière elle, glissais ma queue entre ses cuisses chaudes, lui soupesais les nichons. Mes doigts jouaient avec ses tétons.

— Ils sont gros comme une bite de garçon nouveau-né, ma parole, lui disais-je. Tu vas faire des ravages !

— Mais, dit-elle un jour, comment je vais pouvoir expliquer ce... phénomène ?

Je la vis rougir dans la glace ; je compris qu’elle avait un jardin secret. Et ce jardin s’appelait Raymond. Je lui dis qu’elle devait raconter à son futur souteneur et à sa maquerelle son expérience de cobaye.

— Tu n’es pas obligée de tout leur rapporter dans le détail, ai-je ajouté. On peut garder certaines choses pour nous, tu ne crois pas ?

— Je vois ce que tu veux dire.

Elle se retourna. Ma bite pénétra toute seule dans son vagin. C’était la première fois depuis deux semaines. J’étais bien. Son sexe était bien chaud et bien trempé. Je n’avais plus qu’à me laisser faire. Nous étions nus, debout dans la salle de bains. Elle me pressait fort contre son opulente poitrine ; ses gros mamelons s’écrasaient contre mon torse. Sa bouche contre la mienne. Elle murmura :

— Je ne parlerai pas de Chopin ni de Tarzan.

Son vagin aspirait et repoussait en cadence ma bite raide. Bien synchronisés, nous avons joui ensemble ; mon sperme jaillissait dans son con, le remplissait. Puis mon membre glissa hors de sa chatte, couvert de sécrétions vaginales et de semence mêlées. Laure s’agenouilla pour prendre dans sa bouche ma bite redevenue molle, la nettoyer avec sa langue. Quand elle eut fini, elle se releva en disant qu’elle avait envie de pisser.

Dans la baignoire, on se serra l’un contre l’autre, goûtant à nouveau à ce plaisir auquel on avait dû renoncer tant que ses bouts de sein et son bouton lui faisaient mal. Elle m’inonda de sa pisse chaude à forte odeur ammoniaquée, puis, à genoux, j’ai bu à même la source les derniers filets dorés.

*  *  *

Déjà hâlés grâce au soleil de Provence, nous bronzions rapidement. Pendant que nous étions allongés, somnolents, sur nos serviettes de bain, au bord de l’océan, je me suis rappelé que Ghislaine, mon ex-compagne, la mère de Laure, était partie vivre en Arabie avec l’homme qui aurait dû devenir son gendre, et qu’elle appartenait au harem d’un sultan. Je n’avais rien dit à Laure, à l’époque où je l’avais su, et j’avais continué à garder pour moi l’information. Je n’avais pas envie de gâcher nos vacances en ravivant chez ma compagne un souvenir pénible.

Mais cet épisode, qui me revenait en mémoire, fit naître dans mon esprit une idée que j’ai communiquée à Laure sitôt qu’elle fut réveillée. Elle approuva, disant que c’était tout à fait dans notre ligne de conduite.

Le lendemain, je partis en balade dans le souk berbère d’Inezgane, une vieille médina à dix kilomètres d’Agadir, où les habitants étaient vêtus d’habits traditionnels. J’avais mis une djellaba blanche à grand capuchon, avec de larges rayures bleues, et un petit calot blanc sur la tête. Laure me suivait à un mètre de distance, vêtue d’une large djellaba noire. On ne lui voyait que les mains et les poignets ornés de bracelets. Sa tête était enveloppée d’un long voile noir ; son visage aussi était caché, on ne distinguait que ses grands yeux cernés de khôl. On déambula ainsi sur le marché, examinant tout ce qui était exposé. Prenant en main un article de cuir, je fis signe à Laure d’approcher. Elle obéit, le regard baissé, en femme soumise. Je lui dis quelques mots à voix basse ; elle acquiesça ; j’achetai l’article en question.

« Ils sont comme des pis ! »

Un peu plus loin, comme il y avait peu de badauds, je me suis retourné pour lui toucher le bras. Je sentis qu’elle frissonnait ; sa main tremblait, et quand je lui ai demandé, en chuchotant, si ça allait, elle a baissé les yeux et a acquiescé. Impossible, à cause du voile, de lire sur son visage ce qu’elle ressentait. Ce n’est que plus tard, en rentrant à l’hôtel, que je compris pourquoi Laure frissonnait au souk berbère, alors qu’il régnait une température de trente-huit degrés. Avant même que j’eusse ôté ma djellaba, elle se planta devant moi, ôta la sienne tout en gardant la tête et le visage voilés. A part ça, elle était nue.

— Viens ! dit-elle en se mettant à quatre pattes sur le lit et m’offrant sa large croupe.

Je bandais, mes couilles étaient gonflées à bloc. Son con trempé a aspiré ma queue. Elle mouillait tellement que ma bite, en entrant et sortant, faisait entendre des chuintements obscènes. Je me suis couché sur son dos pour lui empoigner les nichons à pleines mains, tirer sur ses gros tétons comme sur des pis de vache. A un moment, j’en ai lâché un pour lui pincer le clitoris, la faire haleter plus fort, la tête dans l’oreiller.

Le soir venu, on a pris place à table avec les autres touristes ; les garçons qui nous servaient étaient, pour la plupart, européens. Ils posaient sur Laure des regards lubriques. C’est un fait, elle exerçait sur les hommes un attrait irrésistible. Pourtant, autour de nous, il ne manquait pas de jolies femmes, blondes, brunes ou rousses, aimant plaire et sachant se mettre en valeur ; parmi elles, j’en ai repéré quelques-unes qui cherchaient une aventure d’un soir.

La balade dans le souk berbère d’Inezgane avait donné à Laure l’envie d’acheter une chose bien précise, mais elle ne voulut pas me dire quoi. Dans le grand centre commercial d’Agadir, très occidentalisé, elle me dit de l’attendre à la terrasse d’un café. J’ai commandé un thé à la menthe. Comme son absence se prolongeait, je me posais des questions. Elle reparut enfin, avec une valisette à l’enseigne du magasin. D’après le nom, il devait s’agir de lingerie. J’ai insisté pour savoir ce qu’elle avait acheté.

— Tu verras plus tard, me dit-elle.

Puis elle ajouta :

— C’est pour mes clients.

On en resta là.

Les deux derniers jours, on profita au maximum de la plage de sable fin. La terrasse de notre hôtel, pourvue de chaises longues et de parasols, donnait sur cette plage longue de six kilomètres.

*  *  *

Quand nous sommes rentrés à Carpentras, le 16 juillet, il faisait un temps splendide sur toute la Provence, même si la température était moins élevée qu’au Maroc. On défit les bagages, puis je descendis caresser le buste de cuir accroché au mur du salon. Laure me surprit en train de passer la main sur les beaux seins café au lait.

— Tu devrais commander un autre buste ; celui-ci n’est plus la copie du mien depuis que mes bouts se sont allongés !

Elle ajouta en me lançant un regard malicieux :

— Ton artisan pourrait le mouler directement sur ma poitrine.

— On va y songer. Attends que j’aie suffisamment d’économies.

J’ouvris une bouteille de rosé pour accompagner, en guise de dîner, une assiette de crudités.

Pour Laure, une nouvelle existence allait commencer. Le dimanche matin, on alla faire un tour au marché. Je la sentais nerveuse. Quant à moi, j’étais impatient, non seulement de la voir endosser son nouveau rôle de pute de luxe, mais aussi de revoir Véronique !

CHAPITRE XXI

Mes congés s’achevaient fin août ; j’avais donc encore beaucoup de temps libre devant moi. Mais pour Laure, les choses se mirent assez vite en place. Dès le lundi qui suivit notre retour du Maroc, elle téléphona à son amant pour lui dire qu’elle était à sa disposition. Elle l’avait appelé de son portable, après le petit déjeuner, assise sur la terrasse. J’étais dans mon bureau à l’étage ; par la fenêtre ouverte sur le jardin, j’entendais ce qu’elle disait :

« Oui, elle avait passé de bonnes vacances, mais Raymond lui avait manqué... il était son chéri, elle avait hâte qu’il la prenne dans ses bras, etc. »

J’en avais la gorge nouée ; en même temps, je le savais, j’aurais employé les mêmes mots pour parler à Véronique, fixer un rendez-vous avec elle par téléphone.

L’après-midi même, Laure alla se jeter dans les bras de son souteneur ; Véronique, de son côté, confia la boutique à la vendeuse principale pour venir me retrouver. Je l’ai ramenée chez moi ; nous nous sommes rués l’un sur l’autre comme des animaux affamés. La pensée que Véronique, ma chaude maîtresse, devenait la maquerelle de ma compagne ne contribuait pas peu à nous exciter.

Nous reposions côte à côte en reprenant souffle après nos ébats ; Véronique tenait ma bite gluante dans sa main, et moi, je lui caressais un nichon. Elle me dit tout de go :

— A partir de maintenant, Xavier, ta jolie Laure ne t’appartient plus entièrement, tu le sais ?

— J’en ai conscience, et elle aussi, dis-je en avalant ma salive.

— Désormais, elle est à moi et à Raymond, et devra tout faire pour nous satisfaire. Le désir de nos clients devra passer avant tout. Avant toi. Elle devra en priorité être disponible pour eux.

— J’ai déjà réfléchi à la question, Laure est d’accord, et moi... je t’ai, n’est-ce pas ?

Elle se blottit contre moi. J’ai ajouté que Laure et moi formions un couple pervers et que ce mode de vie, loin de nous effrayer, nous tentait.

— Si tu le prends comme ça, c’est parfait. Je voulais seulement mettre les choses au point.

C’est alors que je lui ai décrit l’expérience à laquelle Laure avait participé en tant que cobaye, et qui consistait à « faire l’amour électroniquement ». J’ai omis, toutefois, comme convenu avec Laure, de parler des chiens.

— C’est pas possible ! répétait Véronique incrédule.

— J’ai assisté moi-même à l’expérience, je te montrerai des photos.

— Tu sais que ça me plaît d’être la maîtresse d’un pornographe aussi pervers, et la maquerelle d’une pute aussi douée !

Changeant de ton, elle me dit que je ne reverrais pas ma compagne avant le dimanche suivant. Elle tenait à ce que Laure passe toute la semaine chez elle à Pernes-les-Fontaines, et m’interdisait d’aller la voir. Laure allait être relookée, et dès le mercredi, un photographe spécialisé arriverait d’Allemagne. Les photos qu’il prendrait d’elle figureraient dans l’album destiné aux clients fortunés.

— Et quand ces photos seront-elles prêtes ? ai-je demandé.

Véronique sourit.

— Vendredi. Tu peux passer au magasin à partir de seize heures, si tu veux les voir.

Avant de la laisser partir, j’ai tenu à préciser à Véronique que Laure avait laissé des vêtements et de la lingerie chez moi, et qu’elle pourrait passer les prendre... Mais elle ne me laissa pas achever :

— Tu vas lui écrire que tu m’as invitée à prendre l’apéro et que tu es au courant de nos conventions. Que tu ne la reverras pas avant dimanche prochain, et que d’ici là, tu t’abstiendras de lui téléphoner.

Elle me donnait des ordres ! Comme je restais muet, elle m’embrassa. Sous la femme sentimentale, se dissimulait une maquerelle exigeante, qui aimait être obéie sans discussion. Puis je me fis la réflexion qu’une courte séparation ne ferait que renforcer les liens entre Laure et moi. J’ai donc pris un bloc de papier à lettre, ai rédigé le message. Véronique lisait par-dessus mon épaule au fur et à mesure que j’écrivais.

— Mais, dis-je en m’arrêtant, Laure ne va rien comprendre. Elle ne sait pas encore que toi et moi...

— Raymond l’informera de tout. Quant à ses affaires, donne-les-moi, on les lui apportera.

Véronique passa ses bras autour de mon cou.

— Désormais, tu m’appartiens. Tout comme Laure.

Ça, c’était la cerise sur le gâteau ! En s’appropriant ma compagne comme pute, elle s’adjugeait le concubin comme amant. Nous allions devoir vivre selon les règles et les horaires établis par Madame Véronique ! J’étais abasourdi. Cependant, je savais qu’au fond, dans ce jeu pervers, chacun des acteurs trouvait son compte.

J’ai fait rapidement un paquet des effets de Laure. Véronique le prit, puis, avant de quitter le salon, s’arrêta devant le buste en cuir accroché au mur.

— Je l’ai fait faire par un artisan spécialisé, ai-je expliqué. Je lui avais donné les mensurations de Laure.

J’ai passé la main sur les nichons de cuir, frotté le creux de ma paume sur les tétons.

— Beau travail, approuva Véronique. Tu vas devoir t’en contenter pendant une semaine.

Elle parut réfléchir, puis tournant la tête vers moi :

— Il faut que Laure le prenne et le mette dans l’appartement où elle va recevoir ses clients. Ça va les impressionner.

Elle se serra contre moi, colla sa bouche sur la mienne, puis murmura :

— Tu en feras faire un autre d’après mes seins et tu penseras à moi en les pelotant !

— Il y a un problème, dis-je.

Je lui ai expliqué que les seins de cuir ne correspondaient plus tout à fait aux tétons de Laure, parce qu’elle avait maintenant des tétons nettement plus allongés, et que j’avais envisagé de commander un nouveau buste à partir d’un moulage.

— Très bien, tu en fais faire deux. Celui de Laure et le mien. Ne t’inquiète pas pour l’argent, tu auras ta part des bénéfices que rapporteront les prestations de ma nouvelle pute.

Elle désigna le buste, devant nos yeux :

— Celui-ci, je te l’achète pour le restaurant de Raymond. Une sculpture en cuir qui fera son effet.

Je n’ai rien répliqué. Véronique était prête à tout pour satisfaire ses désirs.

*  *  *

Demeuré seul, installé sur la terrasse, pour me remettre de tous ces imprévus, j’ai siroté un cognac, fumé un Balmoral. Il était plus de vingt-deux heures, le ciel s’illuminait de myriades d’étoiles. Il fallait que je me rende à l’évidence : en accédant au désir de Laure de devenir pute à part entière, en la livrant aux mains de Véronique, je mettais du piment dans ma vie, mais je perdais une part de liberté, et inévitablement, j’allais au-devant de frustrations. Comme, par exemple, d’être privé une semaine entière de la présence de ma compagne. Il est vrai que la lecture de son journal intime continuerait à alimenter mes fantasmes et que, par ailleurs, sa maquerelle était devenue ma maîtresse. Tout cela s’accordait avec nos aspirations profondes, à Laure et à moi.

Au cours de la semaine, pour distraire mon esprit, je fis du rangement un peu partout : au bureau, au garage, dans l’abri de jardin. Il faisait très chaud, je transpirais beaucoup, je faisais des pauses fréquentes pour me désaltérer. Vers six heures du soir, je m’arrêtais pour de bon, j’allais prendre une douche et me changer, puis je dégustais une bière fraîche sur la terrasse, tout en fumant un cigarillo.

La pensée de Laure me revenait avec force. Je me posais des questions à son sujet : que faisait-elle, seule, le soir ? Que lui faisait-on subir ? Que ressentait-elle ? Comment allais-je la trouver ? J’en voulais à Véronique d’avoir imposé cette séparation. A la fin de chaque journée, je doutais, je m’inquiétais, j’avais envie de prendre le téléphone, ou mieux le volant, et de foncer à Pernes-les-Fontaines. Puis je me résignais à patienter en comptant les jours, et j’allumais la télévision.

J’ai essayé de commencer un nouveau roman, mais les idées ne venaient pas. Pourtant, j’avais mon héroïne, il me suffisait de rédiger. Mais impossible d’avancer, il y avait un blocage, pour la bonne raison que mon héroïne s’appelait Laure, qu’elle ne sortait pas de mon imagination, mais était bien réelle. Il s’agissait de notre vécu, non d’une pure fiction. Mieux valait attendre avant d’écrire sur elle.

Ce soir-là, je m’en souviens, j’ai vidé une bouteille de rosé, et avant de me coucher, je me suis servi un whisky. Dans mon lit, je me retournais sans trouver le sommeil. Alors, je me suis masturbé en pensant à Laure : dans mon imagination, elle recevait un client, au mur de la chambre étaient accrochées des gravures coquines et... le buste de cuir.

*  *  *

Le vendredi matin, j’ai téléphoné à Véronique.

— Laure a un look d’enfer, me dit-elle aussitôt, et les photos sont sublimes. Elle choisira avec moi celles qui figureront dans l’album. Je me demande si je dois te les montrer. Ça va te faire un choc !

Véronique étouffa un rire.

— Je plaisantais ! J’ai hâte de faire l’amour avec toi, ajouta-t-elle d’une voix changée, je t’attends vers cinq heures.

Il y avait beaucoup de monde dans le centre-ville. Des femmes, des couples circulaient dans le magasin. Véronique m’emmena dans son bureau, referma la porte sur nous, se jeta dans mes bras. Nous avons échangé un long baiser. J’avais passé la main dans son décolleté, je pelotais ses seins ronds. La garce me savait en manque ! Elle tâta ma braguette.

— Toi, mon cochon, tu as envie... C’est moi qui te fais bander ? Ou bien Laure, ma nouvelle pute ? Je suis sûre que tu as hâte de la revoir.

Elle se dégagea, posa le catalogue sur son bureau.

— Voilà ce que nous présenterons à une riche clientèle d’amateurs. Examine ces photos. Moi, je redescends. Je dois surveiller mes vendeuses. A tout à l’heure.

*  *  *

Pour retarder l’instant de la découverte, j’ai examiné les photos qui occupaient les premières pages du luxueux album, et que Véronique m’avait déjà montrées. Je me suis attardé sur celle de la blonde en me demandant si son mari, l’avocat, se doutait de la façon dont sa femme employait ses après-midi. Puis j’ai fixé la photo de la femme du greffier du tribunal, une brune à la longue chevelure, aux seins siliconés. Les photos suivantes étaient celles de l’Africaine et de la Danoise, qui avaient toutes deux le pubis rasé. J’étais de plus en plus nerveux au fur et à mesure que j’avançais dans l’album ; mon sexe remuait tout seul : il attendait la suite...

Sur les trois premières photos, Laure portait les dessous que je lui avais offerts, et que Véronique avait choisis pour elle. A part cela, Laure n’était plus la même. Véronique n’avait pas exagéré en affirmant que j’aurais un choc en voyant son nouveau look. Ses cheveux, blonds à l’origine, étaient d’un roux cuivré, et tout bouclés. Une vraie crinière qui entourait un visage maquillé, avec recherche, à peine ou pas du tout, suivant les photos. La première image montrait Laure en soutien-gorge noir. A travers la dentelle, on voyait ses aréoles et ses gros tétons. Une culotte noire en satin et dentelle, un porte-jarretelles assorti, des bas noirs à couture, des talons fins complétaient sa tenue. Son visage bronzé naturellement ne portait aucun fard ni fond de teint ; en revanche, ses yeux étaient savamment maquillés : un trait noir sur la paupière inférieure, un autre plus épais sur la supérieure. Cils très allongés au mascara noir, fard vert émeraude estompé sur les paupières, lèvres carminées couvertes de gloss, entourées d’un trait de crayon gras. La photo avait été prise dans un lieu que je reconnus aussitôt : le parc de Cavaillon. Laure posait debout, souriante, les mains sur les hanches, devant la statue d’Aphrodite.

Sur le deuxième cliché, pris dans le studio où elle recevrait sa clientèle, Laure, maquillée de la même façon, était assise au bord d’un fauteuil, cuisses écartées, mains sous les seins, en offrande. Elle portait, cette fois, un soutien-gorge rouge en satin ; ses tétons passaient à travers les trous percés dans les bonnets, et les grandes lèvres du sexe sortaient par la fente pratiquée dans la culotte, rouge elle aussi, de même que le porte-jarretelles, les bas résille, les escarpins à talons aiguilles. Une photo particulièrement obscène, qui me faisait bander à mort !

Une troisième photo montrait Laure en dessous blancs, ceux que Raymond, son souteneur, lui avait offerts. Les bonnets du soutien-gorge étaient constitués de filets, dont les larges mailles laissaient passer les bouts de sein. Le devant du string était un filet en forme de triangle, à travers lequel on voyait la toison taillée en forme de cœur, du même roux que les cheveux. Je me représentais sans peine Laure se faisant tailler et teindre les poils du sexe par son amant ; j’en avais chaud aux joues !

Je bandais comme un bouc !

Laure posait debout devant un grand miroir, en porte-jarretelles blanc, bas blancs, chaussures blanches. Sa tête était couverte d’un voile blanc qui lui arrivait aux épaules. Ses lèvres étaient peintes d’un rose nacré parsemé de points brillants ; le fard rose de ses paupières s’estompait vers les tempes. Elle tenait à la main un bouquet de mariée. En lisant au bas de la photo « Laure attend son prince charmant », je crus qu’on m’enfonçait une épine dans le cœur. Je passais par divers états contradictoires, allant de l’émotion à la jalousie, l’excitation.

Il restait trois photos. La première me donnait l’explication de l’achat que Laure avait fait à Agadir, et dont elle avait gardé le secret : son opulente poitrine, tendue vers l’avant, s’ornait d’un soutien-gorge pigeonnant en lamelles incrustées de brillants, entre lesquelles apparaissaient des bandes de chair. Les bras écartés, elle avait l’air d’exécuter la danse du ventre. Des bracelets dorés entouraient ses poignets et ses avant-bras. A travers sa jupe de tulle descendant aux chevilles, on voyait sa culotte dorée ; son nombril était caché par un gros rubis qui mettait son ventre en valeur ; ses pieds étaient chaussés de souliers à lanières dorées et à hauts talons. Un voile court, en tulle blanc, cachait en partie son visage. Ses yeux étaient cernés de khôl, ses paupières fardées d’un bleu azur brillant, ses lèvres rouge sang couvertes de gloss. Elle avait tout de la danseuse orientale.

Les deux dernières photos auraient pu figurer dans une revue spécialisée. Le photographe connaissait son métier. En Allemagne, les revues pornos étaient moins censurées que chez nous. Laure était allongée sur le vaste lit rond de la chambre. L’une des photos, prise en plongée, la montrait pressant ses gros seins l’un contre l’autre. Chacun de ses tétons était entouré d’un anneau doré. Entre ses jambes écartées, légèrement fléchies, on lui voyait sa toison rousse taillée en cœur, et une chatte tentante comme un fruit juteux. A chaque grande lèvre, était accrochée une pince dorée d’où partait une lanière de cuir tressé qui passait derrière la taille, maintenant la fente ouverte. L’obscénité de cette image, destinée à être montrée aux clients, me déclencha une poussée d’adrénaline. Mon sexe semblait vouloir percer la toile de mon pantalon.

Sur la dernière image, on voyait Laure à quatre pattes sur le lit. La photo était prise de derrière. Entre les jambes largement ouvertes, on voyait sa chatte. Un pendentif s’accrochait à chaque grande lèvre, des écarteurs aux fesses lui faisaient exhiber un trou du cul dilaté, tout brillant de gloss.

J’étais dans un état d’excitation mêlée de vague appréhension. J’étais jaloux, non des clients potentiels de Laure, mais de Raymond.

Véronique est arrivée un peu plus tard. La main sur ma braguette, elle palpa mon braquemart dur comme du bois, puis posa ses mains sur mes épaules.

— N’oublie pas qu’ici, tu n’es pas un client et tu ne dois pas te comporter comme tel. Les clients de Laure et des autres femmes que j’emploie sont ceux que m’envoie Raymond, c’est bien clair ?

J’ai acquiescé en silence.

— Ce soir, dit-elle d’un ton enjoué, tu disposeras de mon corps comme tu voudras ! Je suis en manque !

*  *  *

Nous avons dîné, Véronique et moi, dans un restaurant d’Avignon, à une vingtaine de kilomètres de Carpentras. Une bougie apportait à notre petite table, située à l’écart, une note d’intimité. Au cours du repas, Véronique m’informa que Laure commençait ses fonctions le soir même. A la demande de Raymond, elle s’était rendue dès le mardi soir au restaurant de Fontaine-de-Vaucluse ; Raymond avait pu ainsi vérifier son nouveau look, et l’effet qu’elle produisait.

A la table voisine, dînait justement un client habituel qui avait un goût obsessionnel pour les femmes bien en chair. Raymond l’avait prévenu de la présence de Laure ce soir-là, et lui avait fait signe de venir.

L’homme s’est enflammé à la vue de Laure et rendez-vous a été pris au restaurant pour ce même vendredi.

— Cet homme est très influent en ville, m’expliquait Véronique. Son identité, bien sûr, doit rester secrète, comme celle de chacun des autres clients. Ils font confiance à mon mari sur ce point.

Laure, précisa-t-elle, devrait jouer pour ce monsieur le rôle de call-girl : après le dîner, elle l’emmènerait dans l’appartement privé situé au-dessus de la boutique, prévu pour ce genre de rencontre.

J’écoutais Véronique en buvant mon vin, sans rien dire. Elle me promit à nouveau que je retrouverais Laure le dimanche suivant.

— Vous avez découvert votre bonheur, vous vous entendez bien, je n’ai rien contre le fait que vous viviez ensemble. C’est pareil pour Raymond et moi.

— En somme, la vie est belle !

Elle me donna un coup de pied sous la table ; on échangea un regard complice.

On commanda un café et un pousse-café, puis on alla faire un tour dans les rues d’Avignon avant de rentrer chez moi. La maquerelle me fit don de son corps avec un art consommé ; elle me démontra que certaines poses du Kama-Sutra permettaient de retarder l’apparition de l’orgasme, tout en jouissant spirituellement du plaisir donné et du plaisir reçu.

Véronique aimait, comme moi, la sodomie. Après l’avoir ouverte et lubrifiée avec mes doigts enduits de vaseline, je l’ai prise par le cul. Je coulissais dans son fourreau bien dilaté, en lui disant des obscénités. Je la traitais de « mère salope », en lui disant qu’elle me donnait envie de la déculotter, de la fouetter devant toute ma classe. Elle se mordait la main, bavait, tant je la faisais jouir.

— Je leur dirai que tu es une maquerelle... je désignerai une dizaine de garçons qui te pénétreront devant moi par tous tes trous. Je te prendrai en photo en train d’en sucer un pendant qu’un autre te prendra par le con ou par le cul !

Je lui ai envoyé mon foutre au fond des entrailles ; ma bite battait dans son rectum ; elle balbutiait entre deux halètements :

— Arrête... je n’en peux plus... tu me fais trop jouir !

On se doucha ensemble, puis Véronique insista pour que je prenne les mensurations de sa poitrine. Elle me rappela que je devais faire exécuter une reproduction en cuir de ses seins, et également une autre des seins de Laure, par l’artisan qui avait réalisé le premier buste.

J’ai donc manipulé le mètre-ruban, étirant ses bouts de sein pour les faire grossir.

*  *  *

Vers une heure du matin, Véronique reprit sa voiture pour rentrer chez elle. Raymond la rejoindrait dès qu’il aurait achevé son service à Fontaine-de-Vaucluse. La règle exigeait que les clients de ses putes quittent sa « maison » au plus tard à deux heures du matin.

N’ayant pas sommeil, je suis allé fumer un cigarillo sur ma terrasse, en sirotant un cognac. La nuit était tiède ; l’odeur du romarin me montait aux narines ; mon esprit flottait comme si j’avais fumé un narguilé.

« Les photos de Laure s’étalaient. »

CHAPITRE XXII

A peine avions-nous réalisé que nous étions faits l’un pour l’autre, Laure était devenue pute de luxe. Malgré certaines contraintes, elle savait faire la part des choses – le boulot d’un côté, notre vie privée de l’autre. Les retrouvailles étaient toujours des moments forts, aussi s’accommodait-on du reste. On était sûrs de ne jamais se quitter, et tout en s’adonnant au vice, on se promettait d’être fidèles.

Qui de nous deux était le plus pervers ? Peu importe, après tout, puisque nous agissions en plein accord. Pour le pornographe que j’étais, le fantasme que je faisais passer dans mes romans devenait réalité. Quand j’en prenais conscience, j’avais des frissons.

Si elle ne rentrait pas trop tard le samedi soir, Laure m’accompagnait, le dimanche matin, au marché de Carpentras ou d’Isle-sur-la-Sorgue. Elle s’habillait avec simplicité, se maquillait à peine. Ses tenues de pute étaient désormais réservées à sa clientèle. Elle n’attirait donc plus l’attention quand nous déambulions parmi la foule, main dans la main.

Un dimanche après-midi, pourtant, nous avons décidé d’aller au cinéma, ce qui ne nous était pas arrivé depuis longtemps. Laure, pour me rappeler un souvenir déjà ancien, avait passé la blouse en tulle à large encolure qu’elle portait le jour où nous étions allés voir un film X, à Orange. Elle était sortie de la salle avant la fin du film, accompagnée d’un Africain.

J’ai posé un baiser sur ses lèvres couvertes de rose nacré. J’ai glissé mes doigts dans le décolleté pour atteindre l’un de ses gros tétons, grâce au bonnet percé du soutien-gorge.

— Viens dis-je, il est l’heure de partir si on ne veut pas rater le début.

Pensive, elle caressait, en traversant le salon, le nouveau buste en cuir que j’avais fait faire d’après les seins de Véronique.

— Tu es jalouse ?

— Mais non ! C’est grâce à elle que j’ai un nouveau boulot, que nous vivons nos fantasmes !

Son geste était si sensuel que j’en fus impressionné.

— Qui sait, murmura-t-elle, ça va peut-être me porter chance.

On arriva au cinéma Erotica, à Orange, pour la séance de seize heures. Nous étions excités par le souvenir de l’aventure avec le jeune Africain et par la perspective de voir le film hard. On jouait Gorge profonde, de Damiano, avec Linda L. dans le rôle principal. Toujours autant de monde, en majorité des hommes ; les quelques femmes présentes dans la file étaient toutes accompagnées.

Il restait, dans la salle, deux places libres côte à côte, presque au début de l’avant-dernière rangée, et une autre à la dernière rangée, au bord de l’allée.

— Laure, lui dis-je à l’oreille, c’est dimanche, tu n’es pas au boulot, tu as le droit de t’amuser. Assieds-toi là – je lui ai désigné l’une des deux places voisines – moi, je m’installe à celle qui est isolée, là-bas.

Je suis allé m’asseoir. Petit à petit, la salle se remplissait, mais la place à côté de Laure restait inoccupée. Je me sentais nerveux. Au dernier moment, juste avant que l’obscurité se fasse dans la salle, un homme s’est assis à côté de Laure : c’était mon chauffagiste ! A cette distance, et du fait que je me trouvais dans la rangée derrière eux, il y avait peu de chance qu’il me voie. Le nez dans le programme, je les observais du coin de l’œil, le cœur battant. Des publicités défilaient sur l’écran. C’est le moment que choisirent mes deux voisins de gauche, un couple d’une quarantaine d’années, pour quitter leurs sièges, s’éclipser discrètement. Je pus donc me rapprocher encore de Gérard et de Laure. Ce faisant, je prenais un risque : si Gérard se retournait, il me verrait dans la pénombre. Puis le film commença, mais mes yeux se portaient plus souvent sur Laure et mon chauffagiste que sur l’écran. Quant à Gérard, il n’avait pas l’air de s’intéresser à sa voisine, pourtant habillée et maquillée de façon à attirer les regards. Laure tourna la tête, lui dit quelques mots. Il la regarda à son tour, chuchota quelque chose, ne la quitta plus des yeux. Elle avait changé de look, et avec ses cheveux roux et bouclés, il n’avait pas dû la reconnaître. J’étais trop loin pour entendre leurs paroles, mais je vis Gérard lui passer son bras autour des épaules, lui donner un baiser sur la bouche. Je ne pouvais voir ce qu’il faisait avec ses mains, mais je le devinais facilement. Je bandais en imaginant ses doigts palpant les gros nichons de Laure. Comment cette histoire allait-elle se terminer ?

J’ai fixé à nouveau l’écran au moment où l’actrice, haletant et poussant des cris rauques, se faisait enculer par un blond bien membré.

Laure et Gérard restèrent serrés l’un contre l’autre pendant presque toute la durée du film. Un quart d’heure avant la fin, ils se levèrent, quittèrent leurs places. Je me suis penché comme pour ramasser mon programme, à l’instant où ils passaient près de moi. Je ne tenais pas à ce que Gérard me reconnaisse. Il aurait flairé un stratagème pervers ; je préférais qu’il croie que Laure était venue seule au cinéma.

Je suis sorti en même temps que le public, une fois le film terminé, la lumière revenue. Sur le parking, je me suis hâté de récupérer ma voiture. J’ai repris la route de Carpentras.

Gérard, c’était évident, aller se taper Laure, mais où ? Chez lui, chez elle à Pernes-les-Fontaines ? Ou bien dans une chambre d’hôtel ? Une complicité s’était établie entre eux. Je le savais parce que je l’avais lu dans le journal intime ; je me rappelais même mot pour mot certaines phrases révélatrices. Quelque part, ça m’irritait. Qu’elle obéisse à Raymond, encore, je pouvais l’admettre : il était son souteneur, avait pour femme ma maîtresse, la maquerelle qui employait Laure. Ça faisait partie de notre jeu pervers.

J’étais tellement agité que je faillis me retrouver dans le fossé après avoir donné un violent coup de volant pour éviter un chien. J’avais encore une dizaine de kilomètres à faire avant d’être à nouveau chez moi, réchauffer une pizza, boire un verre de rosé frais.

*  *  *

J’étais à peine de retour quand mon portable vibra dans la poche de ma veste : un texto de Laure. Elle me demandait de ne pas l’attendre et surtout de ne pas aller à Pernes-les-Fontaines. Le message était clair : elle emmenait Gérard chez elle. Et voilà. J’ai râlé tout haut en ouvrant la bouteille de rosé. A bien considérer les choses, tout était de ma faute. Si j’avais pris place, au cinéma, à côté de Laure, ça ne se serait pas produit. Mon chauffagiste était un privilégié. Est-ce qu’il en avait seulement conscience ?

Quelques minutes plus tard, le téléphone retentit sur la ligne fixe. J’ai quitté la terrasse pour prendre la communication. C’était la voix de Gérard. Il avait proposé à Laure de faire d’elle son esclave sexuelle, de la soumettre aux pires humiliations. Laure était d’accord à condition que je le sois aussi. Elle n’avait pas l’intention de me quitter, voulait rester disponible pour moi. C’est moi qui décidais, en dernier ressort, de tout ce qu’elle entreprenait.

Passé l’effet de la surprise, je me sentis flatté. Je demeurais, en toutes circonstances, le maître. C’était à moi de dire oui ou non. Le projet de Gérard allait dans le sens où nous nous étions engagés, Laure et moi : sur la voie du vice, de la satisfaction des fantasmes.

J’ai cependant soulevé une objection :

— Tu sais que Laure travaille comme pute de luxe pour une maquerelle et un souteneur ?

— Je sais. Elle travaillera pour eux, et quand elle sera libre, moi, je continuerai à la former. Elle est douée ; tu le sais comme moi, et tu en tires du plaisir.

Que répondre à ça ?

— Laure attend ta réponse, ajouta-t-il. Alors, si tu es convaincu, envoie-nous un message.

J’avais une boule dans la gorge. Quand je pus enfin parler, ce fut pour lui dire que j’avais besoin d’un quart d’heure de réflexion. Chacun d’eux recevrait ensuite ma décision sur son téléphone mobile.

J’ai raccroché.

J’étais certain que Laure était sincère quand elle affirmait ne jamais vouloir me quitter, mais qu’en serait-il à la longue ? Par la force des choses, nous aurions de moins en moins de temps à nous dans la mesure où elle travaillait pour Véronique et où elle allait poursuivre sa « formation » auprès de Gérard. On s’entendait bien, Laure et moi, on tenait l’un à l’autre, je ne voulais pas qu’elle m’échappe.

D’autre part, elle était libre de sa vie sexuelle, et elle continuerait à se confier à moi. Je vivais beaucoup par l’imagination et la représentation ; la lecture de son journal, les photos prises dans certaines circonstances me faisaient bander. Laure était convaincue au fond d’elle-même que la tournure que prenaient les événements m’excitait. Je la décevrais si je disais non à Gérard. Quoiqu’il advienne, elle restait ma propriété.

J’ai donc envoyé un SMS à chacun d’eux, avec un seul mot : « D’accord. » Presque instantanément, leurs réponses me sont parvenues, sous une forme identique : « Merci. »

*  *  *

J’ai passé la soirée seul, non à ruminer, mais à me détendre sur la terrasse. Il m’a toujours été pénible d’avoir un choix à faire, une décision à prendre, mais une fois que les dés sont jetés, je suis soulagé.

Tout en buvant du rosé, je songeais à Véronique, et mon imagination s’enflammait. J’avais une idée de roman dans la tête ; les quelques pages que j’avais rédigées, je les avais jetées au panier. Maintenant, mes personnages se mettaient en place. J’écrivis une nouvelle trame. Le rosé était fort, il agissait sur mon cerveau. J’évoluais dans un monde où régnaient la luxure, la débauche, où les hommes étaient beaux et baisaient des femmes attirantes ; la jalousie était un sentiment inconnu, et Eros régnait en maître. Pour finir la soirée en beauté, je me suis préparé un café bien fort accompagné d’un verre de Glenffidish, mon whisky préféré.

Quand l’air est devenu trop frais, tard dans la nuit, j’ai décidé d’aller me coucher. Mes idées s’embrouillaient ; je n’arrivais plus à écrire. J’ai monté l’escalier en titubant. Une fois dans mon lit, ça tanguait comme une barque en eau agitée ; tout tournait autour de moi. Il n’y avait qu’une solution : prendre une douche. Je suis resté un long moment dans la baignoire ; les yeux clos, je m’arrosais le visage. J’ai ensuite enfilé un jogging, suis allé respirer dans le jardin pour faire passer les vapeurs d’alcool.

L’esprit redevenu plus clair, j’ai imaginé une scène de cul particulièrement perverse, avec Véronique, ce qui a eu pour résultat de me faire bander. Je me suis masturbé, j’ai éjaculé sur l’herbe ; après quoi, j’ai bu une nouvelle tasse de café. Après avoir absorbé deux cachets, j’ai fini par trouver le sommeil.

*  *  *

Le lendemain lundi, au réveil, je me sentais vaseux. J’ai pris une douche, suivie d’un petit déjeuner léger, puis je me suis remis à l’écriture. En fin de matinée, Laure m’appela : elle s’était couchée tard, avait fait la grasse matinée. Elle avait l’intention de m’apporter son journal.

— Aujourd’hui, je suis à toi, je ne travaille pas, ajouta-t-elle.

Je lui ai proposé d’aller la chercher à Pernes-les-Fontaines, de déjeuner à la terrasse d’une brasserie que nous connaissions.

— Xavier, murmura-t-elle avant de raccrocher, je t’aime plus que tout.

Laure me sauta au cou. Enveloppée dans une sortie-de-bain blanche en tissu éponge, elle était tout épanouie, ses yeux bleus brillaient.

— Si on ne s’était pas ouverts l’un à l’autre, je n’aurais jamais osé réaliser mes fantasmes. Grâce à toi, tout paraît possible. On continue comme on a commencé, n’est-ce pas ?

Pour toute réponse, j’ai défait le cordon de son peignoir, écarté les pans, peloté ses seins.

— Même si... reprit-elle en s’interrompant et se mordant la lèvre inférieure.

— Même si quoi ? Nous nous sommes promis de ne rien nous cacher.

— C’est difficile à dire. Je préfère que tu lises ce que j’ai confié à mon journal.

Je l’ai rassurée. Il est des choses qu’on exprime plus facilement par écrit. Ce journal faisait partie de notre accord : il était entendu qu’elle relaterait tout ce qu’elle vivrait sans rien omettre.

— Comment veux-tu que je m’habille pour aller déjeuner ? dit-elle en ouvrant la penderie.

— Mets cette blouse.

— Je m’y attendais.

Elle se tourna pour que je lui ferme dans le dos son soutien-gorge à balconnet, enfila la blouse décolletée à manches larges, que je lui avais désignée.

— Et en bas ? Le pantalon blanc ?

J’ai approuvé.

*  *  *

On arrivait à la fin du mois d’août ; il y avait toujours autant de touristes à Pernes-les-Fontaines. Deux tables étaient encore libres à la terrasse du petit restaurant où nous avions déjà déjeuné plusieurs fois. Quand il vint prendre la commande, le serveur, un beau garçon d’environ vingt-cinq ans, ne put s’empêcher d’abaisser son regard sur le décolleté de Laure.

Au cours du repas, on aborda divers sujets. J’ai évoqué la rentrée scolaire : je devais avoir, cette année-là, les élèves de seconde session. On discuta aussi de nos prochaines vacances d’hiver : on avait tous deux envie de passer une semaine à Megève. Puis la conversation se porta sur le nouveau métier de Laure.

Il faisait chaud, mais grâce aux vieux platanes, la terrasse était ombragée. On prit le café et le pousse-café : un Amaretto sur glace et un whisky. Autour de nous, les tables commençaient à se vider. L’esprit guilleret, nous échangions des regards complices.

Laure, à un moment, a posé sa main sur la mienne.

— Ecoute, Xavier, j’ai réfléchi : je crois qu’il vaut mieux que mon journal reste ici, à Pernes-les-Fontaines, puisque je ne peux plus, avec mon nouveau travail, rentrer comme je veux chez toi, à Carpentras.

Elle me rappela que je disposais de sa clef, que je pouvais venir lire sur place.

— Tu seras toujours le seul à disposer d’une clef, à avoir libre accès chez moi, ajouta-t-elle.

— Et Gérard ?

— Il ne viendra ici que quand j’y serai, et en ce cas, je te préviendrai comme je l’ai fait hier.

Je me suis penché pour l’embrasser par-dessus la table. J’ai appelé le garçon, réglé l’addition, et nous sommes montés en voiture pour nous rendre à Carpentras.

— Je me sens bien chez toi, dit-elle dès que nous fûmes arrivés. Je vais me changer. En attendant, prépare un café bien fort.

Elle fila dans la chambre. Elle avait autant de vêtements et de lingerie chez moi qu’à Pernes-les-Fontaines. Je fis un café corsé, ne résistai pas à la tentation de me servir un doigt de whisky. Laure réapparut bientôt en guêpière noire à lacets, string transparent, porte-jarretelles en dentelle, bas à couture. Elle était maquillée comme pour accueillir des clients chez Véronique.

Elle prit sa tasse de café, vint s’asseoir à califourchon sur mes genoux. Pendant qu’elle buvait, je lui caressais les cuisses et le sexe à travers le mince tissu du string. Elle reposa sa tasse vide sur le plateau, tâta la bosse qui gonflait mon pantalon.

— Tu te souviens de ce que tu m’as demandé un jour ? D’être toujours sexy pour toi. Je ne l’ai pas oublié.

Tout en l’embrassant, je défaisais le lacet de sa guêpière afin de libérer ses gros nichons, de pincer ses mamelons gonflés.

— Suce, dit-elle en m’en mettant un dans la bouche. Il n’y a que toi qui me les suces aussi bien.

Je l’ai entraînée dans la chambre. On a baisé comme deux êtres en manque qui se retrouvent après une séparation. Elle s’est vraiment donnée à moi. J’ai éjaculé dans son cul et dans sa bouche ; je l’ai fait jouir avec mes doigts dans son con. Une fois de plus, nous nous retrouvions.

Pendant qu’elle se séchait les cheveux dans la salle de bains, je caressais, au salon, les seins de cuir de la maquerelle. Je lui disais mentalement :

— Tu vois, Véronique, Laure est une de tes putes. Toi-même, tu es devenue ma maîtresse, mais rien jamais ne nous séparera, elle et moi.

*  *  *

En attendant que Laure descende, je sortis du frigidaire de quoi faire une salade au chèvre chaud et des tomates au thon. Je le remplissais régulièrement afin de ne manquer de rien. En préparant le repas, une constatation s’est imposée à mon esprit : chaque fois que Laure s’apprêtait à parler de Gérard, elle marquait un temps d’arrêt avant de poursuivre, comme si elle hésitait, ou même s’interrompait carrément, changeait de sujet. Elle semblait avoir avec lui une relation si proche que je me demandais jusqu’à quel point elle écrivait dans son journal tout ce qui se rapportait à lui. Allait-elle relater tout ce qu’il allait faire subir à celle qui était maintenant son esclave sexuelle ?

Le soir venu, Laure montra des signes de fatigue. Elle monta se coucher. Il n’était que vingt et une heures. Je la rejoignis deux heures plus tard, après le dernier Journal sur FR3. Elle dormait nue, couchée en chien de fusil. Sentant que je me glissais sous le drap, elle ouvrit un œil, me serra contre sa poitrine, s’empara de ma bite qu’elle fourra entre ses cuisses toutes chaudes, puis à l’entrée de son orifice humide.

— Je t’attendais. Viens.

CHAPITRE XXIII

Le temps s’écoulait sans heurts ni anicroches, selon la bonne tradition provençale. Nous arrivions à la mi-septembre. J’avais repris mes fonctions de prof au lycée, retrouvé presque tous mes élèves. Le fils de Véronique était parti pour un an de perfectionnement chez un patron boulanger-pâtissier. C’était mieux ainsi, sa présence dans la classe m’aurait mis mal à l’aise. Entre Laure et moi, régnait une bonne entente. Elle ne rentrait plus vers dix-huit heures, comme avant ; j’ai dû m’habituer à passer seul mes soirées. Cela m’incita à me plonger bien plus encore dans mes travaux d’écriture. Il arrivait qu’au cours d’une scène particulièrement hot, ou quand je décrivais des dessous coquins, je me mette à bander.

En fonction de mes horaires au lycée, de l’emploi du temps de Laure, j’ai pris l’habitude de me rendre à Pernes-les-Fontaines le mercredi après-midi, quand elle était chez Raymond, et parfois en fin de journée, certains jours. De son côté, Véronique venait chez moi le vendredi soir. Son mari était alors occupé au restaurant et Laure accaparée par ses clients.

En arrivant chez Laure, après avoir jeté un coup d’œil à la maison et au jardin, vérifié le chauffage central, j’allais fouiller dans la lingerie où elle cachait son journal. Je découvris ainsi que des modèles affriolants s’ajoutaient à sa collection de dessous déjà impressionnante. Tous provenaient de la boutique de Véronique. Je ressentais un pincement au cœur : toutes ces jolies choses lui étaient offertes par Raymond. Ce n’était pas pour moi qu’elle les étrennait. Mais cela faisait partie du jeu. De notre jeu.

En lisant ce que Laure avait écrit au lendemain de la séance au cinéma d’Orange, j’ai éprouvé un certain malaise.

Pernes-les-Fontaines, lundi 20 août 2000

Hier soir, à l’Erotica, à Orange, avec mes cheveux roux bouclés, Gérard ne m’a pas reconnue du premier coup. Il a fallu que je lui adresse la parole. Je l’ai emmené chez moi. Depuis le jour où on s’est vus pour la première fois, dans la cave de Xavier, il a eu envie de moi. Il m’a fait mettre à quatre pattes sur le lit, m’a enfoncé sa queue dans le con. Puis il m’a soulevé le menton pour que je penche la tête en arrière. Il faisait coulisser sa bite épaisse comme une matraque ; je me cambrais en me dressant sur les avant-bras.

Quand il a eu éjaculé en moi, il a appuyé sa main entre mes omoplates ; je me suis laissée retomber sur le ventre, la tête dans l’oreiller.

Ensuite il m’a retournée, a mordu mes tétons, m’a effleuré le ventre, le pubis. J’écartais les cuisses tant que je pouvais pour qu’il me branle, mais il me passait ses doigts autour du sexe sans me pénétrer. La mouille coulait de mon orifice.

— Toi et moi, il faut qu’on parle, a-t-il dit.

Il voulait faire de moi une esclave sexuelle. Il me disait que j’étais faite pour ça, que j’étais capable de connaître la jouissance en passant par les traitements les plus humiliants. Ce qu’il m’avait fait faire et ce que j’avais expérimenté jusque-là, ce n’était qu’un début de dressage.

— Es-tu prête à aller plus loin ?

— Avec toi, oui.

— Alors je te ferai devenir ce que tu es. Ce qui correspond à ta nature profonde. Je te dresserai, tu ne seras plus une femme, même plus une grosse pute. Avec moi, tu assouviras tes fantasmes !

Il m’a enfoncé les doigts dans le vagin. Il me branlait en faisant rouler mon bouton sous son pouce. Je m’agitais, le ventre parcouru de spasmes. J’ai crié tant l’orgasme a été puissant.

*  *  *

Plus tard, on s’est installés au salon. Gérard a enfilé un T-shirt, mais il a voulu que je reste nue. Il s’est assis dans un fauteuil, m’a fait mettre à genoux devant lui. Il m’a bandé les yeux, ligoté les poignets derrière le dos, m’a bâillonnée avec une ceinture. Puis il a appelé Xavier.

En lui parlant au téléphone, il soupesait mes seins, jouait avec mes gros bouts, serrait ma chatte trempée dans sa main. Quand il a raccroché, il m’a tordu les tétons, m’arrachant un gémissement de douleur :

— Et voilà, ma grosse salope, tu appartiens à ton cousin, mais il est d’accord pour que je sois ton maître, le temps de te dresser. Il va nous envoyer un texto.

Le plus exaltant dans ce « contrat » entre les deux hommes, c’est que Gérard continuait à ignorer la nature de ma relation avec Xavier : il me prenait toujours pour sa cousine.

Au bout d’un moment, le texto est arrivé sur nos téléphones mobiles. Gérard m’a ôté le foulard noué derrière la tête, m’a fait lire ce qui était affiché sur l’écran.

— Alors ? Contente ?

Le rouge aux joues, j’ai acquiescé. Il m’a débâillonnée, puis il est allé chercher deux verres à la cuisine et la bouteille de rosé, au frais dans la porte du frigidaire. On a trinqué.

— Pendant les séances de dressage, tu ne parleras pas, sauf pour dire : « Oui, mon maître. » Au bout de deux ou trois séances, tu auras retrouvé ta vraie nature. Est-ce que tu saisis ?

Comme je tardais à répondre, j’ai reçu une gifle magistrale, puis une violente claque sur un sein. J’étais tétanisée. Il a insisté :

— Je n’ai toujours rien entendu.

— Oui... mon maître, ai-je balbutié.

— Bon ! Je vois que tu as compris. Je vais faire de toi la femelle la plus soumise qui soit.

Gérard m’a à nouveau bâillonnée, m’a caché les yeux avec un foulard, puis a libéré mes poignets, qui étaient ligotés dans mon dos. J’ai dû faire le tour du salon à quatre pattes, puis il m’a attaché les chevilles au pied de la table ronde en chêne.

— Tu m’attends ici.

Il est sorti, a refermé la porte à clef derrière lui, a fait démarrer sa voiture. Combien de temps allait-il me laisser dans cette situation ? Je frissonnais, j’avais peur, je n’osais imaginer ce qui allait m’arriver. Pour la première fois, j’ai pris conscience que les jeux pervers auxquels je m’adonnais n’étaient pas anodins. L’angoisse prenait, cette fois, le pas sur l’excitation. Je serais pire qu’une esclave, qui, elle, au moins, est encore une femme et peut s’exprimer par la parole. Chez Oscar, j’avais si bien tenu mon rôle de cobaye qu’à un moment, j’avais l’impression d’être la réincarnation d’un animal femelle. Mon regard, à cet instant précis, avait croisé celui de Gérard ; j’avais eu l’intuition qu’il lisait en moi et que nous avions la même pensée.

De quoi me plaindrais-je ? Il allait me dresser pour de bon. N’était-ce pas, au fond de moi, ce que j’espérais ? Inutile d’essayer de comprendre le pourquoi des choses. Je devais subir ce que mon maître m’ordonnerait. La jouissance était à ce prix.

Oui, mais comment concilier les séances de dressage et mon boulot de pute chez Véronique et Raymond ? Attachée nue au pied de la table du salon, je tournais toutes ces pensées dans ma tête. Gérard n’était toujours pas revenu ; je commençais à paniquer.

J’entendis des pas dans l’entrée. C’était lui, enfin.

— Tu as eu peur que je ne revienne pas ?

Je fis de grands signes de tête approbateurs.

— C’est bien ! C’est la preuve que tu tiens à ton maître ! Lève le cul, écarte les cuisses !

J’ai reçu des coups de langue sur la chatte. J’avais compris. Je respirais vite. Les doigts de Gérard m’ont écarté les petites lèvres, la langue a pénétré dans mon vagin. Une longue langue pointue, qui excitait mes parois vaginales et mon clitoris. Le plaisir montait en moi. Mais Gérard a tout arrêté.

— Ici ! a-t-il ordonné.

Quant à la suite... Même à mon journal intime, j’hésite à le confier. J’aime mieux que ça reste entre mon maître et moi.

*  *  *

J’étais perplexe. Comment Gérard faisait-il pour avoir une telle emprise sur Laure ? Avait-il un don caché d’hypnotiseur ? Quoi qu’il en soit, cette relation prenait peut-être pour Laure plus d’importance qu’elle ne le laissait paraître ; c’est ce qui m’inquiétait.

J’ai décidé d’attendre la suite des événements, et de sonder Laure.

Comme le week-end précédent, elle rentra tard dans la nuit du samedi, fit la grasse matinée le dimanche matin. A son réveil, je lui ai apporté le petit déjeuner au lit : j’avais disposé sur un plateau un verre de jus de fruit frais, le café et les croissants. Puis, nous sommes allés ensemble au marché de Carpentras.

Elle avait senti que j’étais préoccupé : à un moment, elle me chuchota à l’oreille :

— Tu n’as rien à craindre ! Je t’appartiens pour la vie !

Je l’ai serrée à la taille ; nous avons échangé un baiser.

Après avoir fait provision de légumes pour la semaine, on acheta un melon, un poulet rôti, des abricots. Au retour, j’ai servi les apéros sur la terrasse, mis le couvert, découpé la volaille encore toute chaude, pendant que Laure préparait la salade. Un rosé bien frais accompagnait le repas. Le vin a produit son effet : Laure était guillerette, mais encore assez consciente pour qu’on ait l’entretien que j’avais projeté.

Je lui ai rappelé qu’elle m’avait juré, au moment où je lui avais offert le cahier de cuir noir destiné à la rédaction de son journal, de tout y rapporter – de me soumettre ce qu’elle cachait dans son jardin secret. Cette convention, qui faisait partie de notre jeu, est-ce qu’elle tenait toujours ?

Laure rougit, ce qui signifiait que ma question l’embarrassait. Elle baissa les yeux, se mordit la lèvre.

— Oui. Je veux respecter notre accord. Je n’ai pas tout écrit, mais je vais le faire. Pour toi.

— Qu’est-ce qui est si difficile ? Parler de ta relation avec Gérard, des séances de dressage ?

Laure marqua un temps. Puis elle m’avoua que c’est sans doute le chauffagiste qui réaliserait ses fantasmes les plus secrets, qui lui révélerait sa véritable nature. Elle avait eu l’intuition que lui, au moins, l’avait percée à jour.

— Même si je le désirais, au point où j’en suis, je ne pourrais plus revenir en arrière. Tu m’en veux ?

— Non.

— C’est toi que j’aime. C’est avec toi que je me sens bien. Gérard... comment dire...

— C’est un maître-chien : il n’intervient que pour le dressage.

— Oui !

Nous n’avions pas besoin de nous consulter pour savoir à quoi l’autre pensait. Après avoir pris le café, on est montés dans la chambre ; j’ai tiré le rideau et on s’est déshabillés. Je me suis étendu sur le dos ; elle est venue contre moi, m’a chuchoté à l’oreille. J’ai pris sa bouche, je l’ai embrassée avec rage, je lui ai peloté les seins sans douceur. On était très excités ; j’ai fourré ma main entre ses cuisses ; elle mouillait beaucoup. Je ne doutais pas qu’au moment de jouir, les images les plus perverses lui passaient par la tête, mais j’étais maintenant assuré qu’elle me décrirait tout, même les épisodes les plus crus, les plus sales, de son « dressage ».

On prit une douche ensemble, comme d’habitude. On s’enveloppa dans nos peignoirs-éponge et on regarda un film à la télé.

*  *  *

J’avais des échos, par Véronique, de la façon dont Laure menait son existence de « pute de luxe ». Elle était très prisée de ses clients. Ceux qui, au départ, avaient simplement recherché une femme bien en chair, les Fat Admirers, la redemandaient parce qu’elle était douée pour le sexe, et avait de surcroît un visage mutin et de beaux yeux. Ils mettaient le prix pour passer ne serait-ce qu’une heure avec elle, téter ses gros mamelons, se faire sucer. Et leur bite, quand ils la fourraient dans sa chatte, se trouvait délicieusement massée. Ces fidèles confiaient à Véronique que jamais encore, ils n’avaient éprouvé une telle sensation de jouissance.

Cependant, à la lecture du journal de Laure, je comprenais que ses performances la laissaient insatisfaite, ce qui ne m’étonnait pas outre mesure...

Il y a encore peu de temps, ça m’excitait d’aller faire la pute, j’ai les dispositions qu’il faut pour être une bonne salope. Certains de mes clients, en me prenant, m’insultent, me traitent de grosse truie vicieuse ; ce sont ceux que je préfère, qui m’apportent le plus de plaisir. Mais ça ne me suffit pas, je reste sur ma faim. Et c’est en me revoyant chienne soumise, prise par le berger allemand de Gérard, en présence de son maître, que j’ai ressenti l’orgasme le plus intense ! J’attends beaucoup des séances de dressage. Gérard, que j’appellerai désormais « mon maître », va commencer bientôt. Je veux vivre réellement les situations que tu décris, Xavier, dans tes romans. Je veux incarner l’une de tes héroïnes. Ton chauffagiste l’a très bien compris, lui qui aime tes romans !

Hélas pour Laure, il n’y eut jamais de seconde séance de dressage. Son « maître », en septembre, trouva la mort dans un accident de la route.

Laure accusa le coup. Je dus l’aider à reprendre le dessus, l’incitant à être encore plus salope avec les clients envoyés par Raymond dans l’arrière-boutique de Véronique. D’autre part, je lui ai pris rendez-vous chez le gynécologue pour qu’on soit fixés sur les particularités de son vagin.

— Autre chose, dis-je. J’ai un projet en tête, tu vas me dire ce que tu en penses.

J’ai marqué un temps avant de continuer. Laure me fixait intensément.

— Nous pourrions adopter Tarzan.

Surprise, elle ne réagit pas immédiatement, puis me jeta ses bras autour du cou.

*  *  *

Laure est donc allée chez un gynécologue. J’ai préféré rencontrer le médecin en tête à tête, une fois qu’il aurait vu ma compagne. J’ai pris, en conséquence, un rendez-vous séparé.

Elle lui exposa ce qui se passait quand le sexe d’un homme la pénétrait ; après avoir écouté ses explications, il procéda à l’examen de ses organes génitaux. A mon tour, quand je me suis trouvé face au spécialiste, j’ai dit ce que je ressentais pendant le coït. Je lui décrivis comment mon membre était aspiré puis repoussé par la seule force des muscles vaginaux, et ce à une cadence de plus en plus rapide, jusqu’à l’irrésistible éjaculation !

Apparemment, le médecin n’avait encore jamais eu affaire à un tel cas. Il téléphona devant moi à un confrère, gynécologue et sexologue, professeur à l’université de Montpellier, pour obtenir un rendez-vous.

L’éminent spécialiste nous a reçus à tour de rôle, mais nous n’avons pas été plus avancés. Il semblait que Laure présentait un cas intéressant – et même unique. Le professeur Cluny décida d’en discuter avec d’autres confrères avant de soumettre Laure à des examens plus approfondis. Deux semaines plus tard, je recevais une lettre de convocation signée de sa main. Il désirait me voir seul, me demandait de ne pas parler du rendez-vous à Laure ; du moins, pas dans l’immédiat.

Le vendredi en question, je me suis rendu en voiture à Montpellier, en passant par Avignon et Nîmes.

Je fus reçu dans un luxueux salon de l’université. Le professeur Cluny n’était pas seul ; il était accompagné d’une consœur qu’il me présenta, le docteur Müller, professeur en médecine vétérinaire à la faculté de Strasbourg. Cette jolie femme aux cheveux roux cuivrés devait avoir entre trente-cinq et quarante ans.

Les deux savants avaient fait conjointement des recherches sur les « accidents de la nature », qui les avaient amenés à certaines conclusions. A les entendre, Laure n’avait pas le vagin d’une femme ! Si elle acceptait de se soumettre à un examen spécifique, on aurait la confirmation des résultats auxquels ils avaient abouti.

J’étais tout pâle. On me resservit de café, on m’apporta un cognac.

— Cela ne doit pas vous empêcher de vivre normalement, comme vous l’avez fait jusque-là, me dit la spécialiste en médecine vétérinaire, qui voulait dédramatiser la situation.

Ils insistèrent pour que je garde le secret pour moi, se réservant de nous donner tous les résultats à la fin de l’examen.

Le professeur Cluny ajouta :

— Pour cet examen, je suis très heureux d’être secondé par une femme. Nous serons assistés d’un cardiologue et d’un neurologue. L’examen ne sera pas douloureux, tout se passera très bien.

Il précisa que le médecin anglais administrateur de la revue médicale The Lancet serait présent. Les résultats de l’examen seraient publiés, mais bien entendu, l’identité de Laure ne serait pas révélée. Ces résultats pouvaient avoir une importance capitale. Tous les frais seraient pris en charge par l’université de médecine.

Après cet entretien, j’étais tellement secoué que j’ai dû bifurquer, au bout de quelques kilomètres, sur une petite route et m’arrêter pour réfléchir. Il me restait à convaincre Laure, sans la mettre au courant de mon voyage à Montpellier.

Je suis arrivé à Carpentras dans la soirée ; la température avait rafraîchi. Je me suis préparé un Ricard, j’ai fumé un cigarillo sur la terrasse. Au stade où j’en étais de mes réflexions, j’en suis venu à me demander si l’examen par les spécialistes était bien utile. Pour la science, sans doute, et pour les médecins qui verraient s’accroître leur notoriété. Mais Laure dans tout ça ? Quel bénéfice en retirerait-elle ? Ne serait-elle pas traumatisée en apprenant la vérité ? Cependant, elle avait besoin de savoir. N’avait-elle pas rapporté dans son journal intime, l’accouplement avec les deux chiens comme une expérience excitante ?

Je n’arrivais pas à décider de la conduite à tenir. Je me suis efforcé de me détendre en regardant la télévision. Laure rentrerait sans doute vers deux heures du matin, comme presque tous les vendredis. Elle se glisserait nue sous les draps ; on se chuchoterait des mots doux à l’oreille, on ferait l’amour.

CHAPITRE XXIV

Le lendemain, je n’avais toujours rien dit à Laure de ma visite à Montpellier. Je ne voulais pas la perturber alors qu’elle « recevait », l’après-midi, chez Madame Véronique. J’ai donc remis au dimanche le projet de lui parler.

Pour me changer les idées pendant que Laure travaillait, je suis allé faire un tiercé au bar-tabac du coin, puis j’ai filé au stade municipal pour assister au match de rugby. J’ai rencontré des collègues ; après le match, on s’est réunis au Café des Sports pour boire un coup et chacun a payé sa tournée. En rentrant, j’étais un peu ivre ; j’ai pris de l’aspirine, dîné d’un sandwich au jambon, avalé un café corsé.

Il n’était pas loin de minuit. Je m’apprêtais à monter me coucher quand Laure est arrivée, toute guillerette, habillée et maquillée comme une pute qui rentre après le boulot. Conséquence : mon sexe a réagi. Elle s’en aperçut, vint poser sa main sur mon boxer à l’endroit où le tissu pointait.

— Ah ! J’ai encore un client ! Pour toi, c’est gratuit, et tu peux rester toute la nuit ! Une seule condition : demain matin, tu m’apportes le petit déjeuner au lit.

Pour toute réponse, je lui ai donné un baiser sur la bouche. Elle sortit ma bite raide comme un bâton.

— J’ai envie que tu m’encules !

Elle passa ses longs ongles recouverts de vernis argenté sur la peau de mes couilles dures comme des noix. Je pelotais ses gros nichons à travers son corsage transparent. Elle n’avait pas de soutien-gorge. Pas de culotte non plus, comme j’ai pu le constater en passant la main entre ses cuisses. Elle avait un porte-jarretelles et des bas très fins sous sa jupe.

Elle tenait mon braquemart dans la main ; moi, je palpais ses grandes lèvres humides.

— Tu sais, je deviens de plus en plus salope...

On est allés dans la chambre ; elle a ôté sa jupe, son corsage, puis a tourné son cul vers moi en se penchant en avant. J’ai léché sa rosette, puis avec mon doigt, je lui ai fourré une bonne quantité de vaseline dans l’anus. Je l’ai enculée, puis j’ai coulissé dans son rectum. Mes couilles claquaient contre ses fesses. Elle ahanait comme une chienne.

— C’est bon, gémissait-elle, continue... j’attendais ça...

Elle a eu un orgasme ; je lui ai envoyé tout mon jus dans le cul. On s’est endormis l’un contre l’autre, ma tête reposant sur ses nichons.

*  *  *

Le matin, j’ai filé à la boulangerie acheter des croissants, j’ai fait le café. J’ai porté le tout dans la chambre, sur un plateau. Laure m’attendait, assise dans le lit, le dos appuyé aux oreillers.

— J’adore être réveillée par l’odeur de ton café, me retrouver ici, dans notre chambre !

On savourait le moment, en silence. Mais l’heure était venue pour moi d’avoir avec elle une conversation sérieuse, mais par quel bout commencer ?

Je l’ai d’abord mise au courant de mon escapade à Montpellier, pour la convaincre de passer l’examen en question.

— Tu as consulté un médecin, puis un autre, autant aller jusqu’au bout. Après cet examen, on sera fixés. Les spécialistes jugent ton cas intéressant. Si ça se trouve, il va être mentionné dans une revue scientifique.

Elle s’étonnait que les examens durent trois jours. Cela allait l’obliger à demander un congé à Véronique. Je l’ai tranquillisée sur ce point aussi. Véronique comprendrait. D’autant que c’est elle qui avait suggéré que Laure consulte un gynéco.

— C’est à toi de voir, ai-je ajouté. Si tu veux ou non être éclairée sur les pouvoirs exceptionnels de ton vagin.

Laure hocha la tête.

La date retenue pour les examens fut le premier lundi d’octobre. J’ai conduit Laure à Montpellier. Elle avait revêtu un ensemble classique, pantalon, tunique brodée, et avait renoncé au maquillage. Ça la changeait complètement.

On parla peu au cours du trajet. Je la sentais préoccupée : l’angoisse de ne pas savoir ce qui allait se passer. De mon côté j’étais soucieux.

Les deux professeurs qui m’avaient reçu nous expliquèrent enfin ce qu’on allait lui faire. Je tenais sa main serrée dans la mienne. Parfois, elle tournait son regard vers moi, quêtant mon soutien. Un argument enfin acheva de la convaincre : en dédommagement d’une petite séquelle esthétique qui disparaîtrait de toute façon, elle recevrait une somme rondelette.

La secrétaire présenta un formulaire. En signant, Laure s’engageait à se prêter jusqu’au bout à l’examen, et à accepter que les conclusions soient publiées. Les deux professeurs se retirèrent pour nous laisser seuls quelques minutes. J’ai serré Laure dans mes bras.

— Par cette expérience, tu vas leur montrer de quoi sont capables tes organes sexuels. Loin d’être une anomalie, c’est au contraire un plus dont tu peux t’enorgueillir.

J’avais réussi à la rassurer. On échangea un baiser, je sortis du bureau.

*  *  *

On me conduisit au premier étage, dans un studio équipé où je pouvais demeurer jour et nuit jusqu’à la fin des examens. Je resterais en contact permanent avec l’un des professeurs qui avait engagé sa responsabilité dans l’expérience. La pièce comportait deux fauteuils, une petite table et deux chaises, un divan clic-clac, une radio, un téléphone, une télévision et un moniteur de surveillance à grand écran. Il y avait également un petit frigidaire, un percolateur, et bien sûr une salle de bains avec douche, lavabo et cabinet de toilette. La fenêtre donnait sur le parc de l’université. Mais une particularité me frappa : un des murs était percé d’une vitre à travers laquelle on pouvait voir sans être vu : un miroir sans tain comme il en existe dans les commissariats. C’est ainsi que je pus voir l’intérieur d’une salle d’opération, avec deux éviers en aluminium, une armoire vitrée contenant divers instruments, et aussi un ordinateur relié à deux écrans. Au-dessus de la table d’opération en métal pendaient des harnais de cuir ; ils étaient accrochés à des poulies. Au plafond, surplombant la table, un immense miroir encadré de multiples spots, et aux extrémités de la table, des caméras. C’était, comme on me l’avait dit, la salle d’opération où travaillaient d’ordinaire les étudiants en médecine vétérinaire. Elle était dans la pénombre, mais je distinguais tous les objets.

Laure ignorait que j’observais tout derrière la vitre. On lui avait laissé croire que j’étais retourné à Carpentras. Au bout d’un moment, je la vis entrer en compagnie du professeur Müller. Elle dit quelques mots à Laure, qui se déshabilla et passa une camisole blanche à longues manches, fermée derrière la nuque par des cordons. On lui voyait donc le dos, les fesses et les jambes. On la fit s’asseoir sur un tabouret, à côté d’un établi couvert d’ustensiles. Sans le savoir, Laure me faisait face. La doctoresse, armée d’une grande paire de ciseaux, commença à tailler dans la belle chevelure rousse, bouclée, de Laure. Elle lui attrapait les cheveux par poignées, taillait, coupait, les ciseaux cliquetaient, et visiblement elle y prenait un plaisir sadique. De grosses mèches tombaient sur les épaules et les cuisses de Laure. Puis, reposant la paire de ciseaux, Müller s’empara d’une tondeuse pour animaux. Elle la brancha à un cordon électrique attaché à un rail au-dessus de l’établi, la passa sur la tête de Laure, jusqu’à ce qu’il n’y ait plus qu’un fin duvet. L’argent que toucherait Laure à la fin de cette expérience lui permettra, entre autres, d’acquérir des perruques, en attendant que ses cheveux repoussent.

L’opération terminée, Müller ouvrit un tiroir de l’établi, en sortit une petite bonbonne, l’agita, puis elle couvrit le crâne de sa patiente, ou plutôt son cobaye, d’une couche de mousse blanche. Elle alla se laver les mains au robinet de l’évier, les essuya, puis passa un rasoir à longue lame sur la tête de Laure ; elle s’arrêtait régulièrement pour essuyer l’instrument sur son grand tablier vert. En voyant cette femme, professeur en médecine vétérinaire, raser la tête de ma compagne, je ressentis une étrange excitation, en même temps qu’une impression d’irréalité.

Müller défit les cordons de la camisole qui tomba sur le sol carrelé, en même temps que les mèches de cheveux roux. Debout derrière Laure, les mains posées sur ses épaules, la doctoresse se pencha pour lui dire quelques mots à l’oreille, auxquels Laure répondit, puis elle lui déposa un baiser sur la joue. Müller sortit en emportant les vêtements de Laure ; celle-ci se tenait assise nue sur le tabouret, la tête rasée. Elle se passa la main sur la tête, puis écarta les jambes, se caressa les poils de sa toison pubienne, les seuls qui lui restaient !

*  *  *

Le professeur Müller revint bientôt, portant un matelas plastifié. Elle était accompagnée du professeur Cluny, un calot vert sur la tête. J’ai reconnu l’homme à sa fine moustache noire, à son visage anguleux, à ses lunettes à monture métallique. Madame Müller avait mis une coiffe de chirurgien pour protéger ses longs cheveux roux.

Le chirurgien parut satisfait à la vue de Laure. Il effleura sa tête rasée, lui adressa des paroles sûrement destinées à la rassurer : Laure leva les yeux vers lui avec un grand sourire. Müller étala le matelas sur la table métallique ; Laure s’y coucha de tout son long. Elle n’eut pas droit à un coussin derrière la tête. La doctoresse souleva ses chevilles l’une après l’autre, les passa dans les sangles qui descendaient des poulies accrochées au plafond. Dans cette position : jambes verticales, largement écartées, Laure présentait un spectacle obscène. Assis derrière la vitre sans tain, j’avais vue sur son sexe et sa toison taillée en forme de cœur.

Le professeur Cluny, qui avait enfilé une paire de gants chirurgicaux, effleura son pubis, tira sur les poils. Quand j’ai voulu mettre en marche le moniteur vidéo, je n’ai pu obtenir aucune image. La caméra d’enregistrement n’était toujours pas branchée. Le professeur Müller glissa un gros coussin plastifié sous les reins de Laure. Le professeur Cluny lui posa sur les yeux une paire de coussinets noirs semblables à ceux qu’on distribue dans les avions de nuit. Ils tenaient par un élastique qui passait derrière la tête. A partir de cet instant, Laure ne pouvait plus rien voir.

Le professeur lui attacha les bras et les poignets aux barreaux de la table. Le professeur Müller enfila à son tour des gants de chirurgien. Se penchant au-dessus de Laure, elle lui chuchota quelque chose ; Laure fit un hochement affirmatif du menton. Je regrettais de ne rien entendre. Müller, pressant ses doigts sur les coins de sa bouche, lui étira les lèvres au maximum. Son confrère referma sur la bouche déformée une large pince métallique. Les poings de Laure se crispaient, mais elle ne pouvait bouger ses bras sanglés aux barreaux.

Leur gros cobaye était immobilisé, muet, aveugle.

Müller s’attaquait à la toison pubienne de Laure. Elle commença par l’élaguer avec de longs ciseaux, puis prenant les grandes lèvres entre ses doigts, elle les étira, les pinça à l’aide d’un large clip en métal. Les deux médecins travaillaient de concert. Je suivais leurs gestes, j’étais excité malgré moi. Le docteur Cluny avait passé autour de la poitrine de Laure une fine tresse cuivrée, pour comprimer les seins qui prenaient l’aspect de gros globes. Cluny avait posé des capteurs sur les seins de Laure, ainsi que sur ses tempes et sur son front ; les capteurs étaient reliés par des fils à une batterie d’appareils électriques.

Le docteur Cluny passa une bague de métal autour de chaque mamelon. Laure inclinait la tête de gauche à droite. La bouche emprisonnée dans son clip, elle devait gémir. Par moments, le docteur Cluny tournait la tête vers elle, lui parlait, certainement pour l’encourager.

Pendant ce temps, Müller couvrait le pubis de Laure de mousse blanche, en tirant sur le clip qui coinçait les grandes lèvres. Je suis certain que ça excitait la doctoresse. Son confrère interrompit son travail pour la regarder faire.

Il se chargea de raser le pubis de Laure, pendant que le professeur Müller étirait les grandes lèvres de la patiente. Qu’est-ce qui se passait dans la tête de Laure à ce moment-là ? J’étais sûr que le professeur Cluny bandait, et que la doctoresse Müller mouillait sa culotte ! Je ne mettais pas en doute le caractère sérieux de l’expérience, mais ces deux-là avaient l’air d’y prendre goût !

Quant à moi, ça m’excitait de voir Laure nue, la tête et le pubis rasés, le sexe béant, les membres attachés, manipulés par les deux scientifiques. Ma queue était dure comme du bois.

Müller ôta le clip de métal qui fermait les grandes lèvres ; il les étala vers l’intérieur des cuisses, si bien que leur taille parut encore plus impressionnante. On aurait dit deux larges morceaux de viande rouge, comme à l’étal d’un boucher. Le docteur Cluny les mesura, en longueur, en largeur, en épaisseur.

Il dit quelque chose à la doctoresse, qui haussa les sourcils, puis s’adressa à Laure à voix basse. La poitrine de ma compagne, enserrée dans la tresse de cuivre, couverte de capteurs, se souleva. Cluny se pencha sur le sexe grand ouvert de son cobaye. Il introduisit un doigt dans le vagin de Laure, et de l’autre main, fit sortir le clitoris de son capuchon. Il passa une bague autour du clitoris en tirant celui-ci vers le haut, puis il la relia aux appareils électriques. Müller posa sa main sur le ventre de Laure ; Cluny prit son téléphone mobile, composa un numéro. Sur les cadrans, les pointes et les courbes vertes diminuaient d’intensité. J’en ai déduit qu’ils avaient fait jouir Laure, afin de vérifier le bon fonctionnement de leurs appareils.

*  *  *

Trois autres médecins entrèrent dans la salle. J’ai supposé que c’étaient le cardiologue, le neurologue et le médecin responsable du Lancet. Les choses sérieuses allaient commencer. Müller libéra la bouche de Laure du clip métallique, lui adressa quelques mots, une main posée sous un des seins enserrés dans leur tresse de cuivre. Les lèvres de Laure bougeaient, elle devait dire quelque chose.

D’une des valises, fut extraite une calotte métallique équipée de fils électriques. Sur le crâne rasé de Laure, Müller colla quatre ventouses auxquelles le neurologue adapta le casque de métal. Il relia ensuite les quatre fils électriques du casque au boîtier muni de deux cadrans à aiguilles qui était placé dans l’épais couvercle de la valise ouverte.

Müller et Cluny manipulaient les poulies pour faire redescendre les jambes de la patiente. Laure avait maintenant les jambes mi-fléchies, mais toujours aussi écartées. Une barre en métal chromé fut fixée entre ses genoux à l’aide de lanières. Réduite à l’immobilité, Laure ne pouvait plus remuer que les doigts et la tête.

L’un des médecins, à l’écart, prenait des notes. Il s’agissait sans doute de celui qui était attaché à la revue médicale. Des images du corps de Laure apparurent sur les deux écrans. J’ai aussitôt rallumé le moniteur dont je disposais ; je pus enfin voir ma compagne en gros plan. Je distinguais tout, bien plus nettement que derrière ma vitre. Ce fut un choc. Laure était pourvue d’une tête chauve entourée d’un casque de métal d’où partaient quatre fils électriques, d’un visage flou sous un masque de plastique, de deux grosses mamelles équipées de câbles électriques, d’un clitoris relié lui aussi à un appareil électrique, et d’un sexe grand ouvert avec des grandes lèvres étalées à l’intérieur de cuisses. J’ai enfoncé un bouton sous le moniteur : le son est sorti aussitôt par le baffle accroché sur un côté. J’étais tiraillé entre le désir de rester pour voir et entendre, et l’envie de m’enfuir.

La sueur au front, j’ai décidé de rester jusqu’au bout de l’expérience.

A l’écran, la lourde poitrine de Laure se soulevait en cadence. J’entendais ce que disaient les médecins car tout devant être enregistré, chacun portait un micro accroché à son tablier.

En gros plan, je voyais Cluny manipuler un robinet sur le coude reliant deux tubes. En même temps, il donnait des explications à ses confrères :

— Le phénylthicolédon contenu dans ce tube va se mélanger à la pâte de gingembre pour se répandre dans le vagin qui va ainsi être stimulé. Le produit traversera les parois et les culs-de-sac vaginaux pour atteindre l’utérus, le rendre plus réceptif... c’est-à-dire comparable à celui auquel nous pensons, le docteur Müller et moi.

L’écran montra Cluny se tournant vers le neurologue.

— Etes-vous sûr, docteur Schultz, que le cobaye entrera en phase avec les données que vous allez lui transmettre ?

— Je vous dirai cela dans vingt-quatre heures, cher confrère, au moment crucial. Ce que je peux affirmer, c’est que nous avons déjà réussi l’expérience sur un cobaye animal. Les données injectées par deux électrodes vont nous être petit à petit renvoyées par électronographie. Par ce procédé, nous verrons sur le moniteur si les images transmises se forment dans le conscient du cobaye. Si tel est le cas, demain, après vingt-quatre heures, le cobaye réagira comme vous l’espérez.

— Et ensuite, comment procéderez-vous pour le retour à la normale ?

— Dès l’expérience terminée, l’opération inverse sera effectuée. Je viderai le conscient des nouvelles images que j’y ai injectées pour réintroduire les pensées habituelles que j’aurai emmagasinées sur un autre C.D.Rom. C’est pourquoi il est nécessaire de garder le cobaye sous surveillance au cours des heures qui suivront l’examen.

Laure s’agitait : elle entendait tout ce qui se disait autour d’elle. La doctoresse déploya une serviette devant son visage, comme un paravent ; le neurologue écarta les coussinets qui recouvraient ses yeux, examina ses pupilles.

— Vous avez entendu ? Vous sentez-vous capable de voir votre corps tel qu’il a été préparé pour l’examen ? Tournez la tête à gauche pour dire oui, à droite pour dire non.

Laure abaissa les paupières, fit un léger mouvement de tête vers la gauche. Derrière mon petit écran, je n’en menais pas large. Comment allait-elle réagir en découvrant tout cet appareillage ?

— Bien, dit Schultz. Je vous rappelle que vous allez rester ainsi pendant vingt-quatre heures, le temps de la durée de l’examen... D’ici quelques heures, a-t-il ajouté, votre cerveau ne pensera plus comme d’habitude. Vous avez bien entendu ?

De nouveau, Laure inclina la tête vers la gauche. Le neurologue lui ôta les coussinets noirs qui lui masquaient la vue ; la doctoresse Müller retira la serviette qui servait de paravent. Tout le monde se taisait, prêt à intervenir au cas où Laure, effrayée, aurait une crise nerveuse, tenterait de tout arracher. Sur l’écran, je la voyais observer sa poitrine, puis son image tout entière dans le miroir du plafond, mais sur le moniteur noir et blanc, il était impossible de lire ce qu’elle éprouvait.

Le neurologue lui recommanda de fermer les yeux, de se laisser aller.

— Le vide va se faire dans votre cerveau ; vous allez penser selon un mode tout différent.

Il brancha l’appareillage électrique relié à la calotte métallique fixée sur la tête du cobaye. Aussitôt, quatre petites ampoules clignotèrent sur le casque. Laure ferma les yeux. Ses seins se soulevaient. Le cardiologue observait les cadrans de contrôle.

— Tout va bien. Cœur, tension, pas de problème.

Le neurologue ajouta :

— Mon logiciel est en train de vider lentement le cerveau du cobaye de ses pensées et de ses images habituelles. Dans trois ou quatre heures, on pourra lui envoyer de nouvelles images.

A cet instant, on a frappé à la porte de mon studio. C’était le professeur Müller. Elle portait toujours son tablier vert, mais avait ôté son calot de chirurgien. Voyant mon émoi, elle m’a rassuré.

— Les préparatifs ont été longs, mais tout se passera bien. Vous devriez aller déjeuner. Le cardiologue reste près d’elle ; nous prendrons le relais tour à tour.

— Et pour la nuit ?

— Des confrères assureront les soins et la surveillance.

Elle ajouta qu’elle me donnerait quelque chose pour dormir.

— Demain sera la journée la plus importante, reprit-elle. Tout dépendra de la façon dont le cerveau aura fait l’acquisition des images et du mode de pensée qu’on lui injecte.

Après avoir marqué un silence, Müller me demanda si Laure était très portée sur le sexe.

— Oui très, ai-je répondu. Elle aime qu’on la prenne... de différentes façons.

— Bon. C’est un élément important pour l’expérience en cours.

Elle m’expliqua que le produit qu’on lui injectait dans les veines était destiné à la rendre de plus en plus excitée, mentalement et physiquement. Que par le masque, on lui faisait inhaler une odeur aphrodisiaque en rapport avec les images nouvelles envoyées à son cerveau.

— D’ici vingt-quatre heures, ajouta-t-elle, son corps et son cerveau se trouveront dans un état de manque insupportable. Elle n’aura plus de pensée humaine, mais réagira uniquement par ses tétons et son clitoris.

Elle me donna l’adresse d’un restaurant, me rappelant de rapporter la note : les frais étaient pris en charge par l’université.

Dehors, l’air était tiède, le ciel clair. Je me suis dirigé vers l’adresse indiquée. C’était à deux pas de l’Opéra. J’ai pris place à l’une des tables de la terrasse. Mon esprit flottait ; je me demandais ce que je faisais là, si je n’étais pas en train de faire un rêve.

CHAPITRE XXV

A quinze heures, j’étais de nouveau dans mon studio, assis devant la vitre opacifiée. Jamais, je n’oublierais le spectacle : un corps (humain ?) harnaché sur la table d’opération du service de médecine vétérinaire. Avec sa tête chauve couverte d’un casque métallique plein de fils et de diodes de couleurs, le masque qui lui cachait la moitié du visage, ses gros seins serrés l’un contre l’autre par une tresse de cuivre, les mamelons et le clitoris bagués et reliés à des fils électriques, les grandes lèvres roses étalées à l’intérieur des cuisses, une poche Baxter pour la nourrir par intraveineuse, une sonde introduite dans le méat urinaire et reliée à un bidon de plastique... Laure était méconnaissable, impossible à identifier, dépossédée de tout attrait. Je m’en voulais de lui avoir conseillé de signer le contrat. Laure redeviendrait-elle elle-même un jour ? Retrouverait-elle sa personnalité après une expérience, qui, de toute façon, allait la marquer ?

Les yeux clos, elle avait l’air calme. Sa respiration était régulière. A côté d’elle, le cardiologue surveillait les écrans.

J’ai mis en route la cafetière électrique ; pendant que le café passait, j’ai allumé le moniteur. Les caméras de la salle d’opération changeaient d’angle de prise de vues à peu près toutes les cinq minutes.

Une heure plus tard, le neurologue et le professeur Cluny venaient prendre le relais. Le docteur Schultz observa l’écran du moniteur auquel était relié le casque métallique.

— Parfait ! La couche dense du conscient s’éclaircit de plus en plus. Voyez, chers confrères, c’est comme si on vidait un disque dur de tout ce qu’il contient, pour y stocker d’autres fichiers. Je peux donc commencer à lui injecter un nouveau programme.

Les caméras avaient changé de direction ; le neurologue apparaissait maintenant en gros plan sur mon écran. Il manipulait des boutons, puis introduisait un C.D.Rom dans un appareil qu’il avait gardé dans sa valise noire. Pendant ce temps, Cluny vérifiait le bon fonctionnement des tubes dont l’un pénétrait le vagin. Par ma fenêtre, je pus voir qu’un tiers du liquide brun avait déjà disparu, mélangé à la pâte de gingembre contenue dans le tube enfoncé dans le sexe de Laure. Le neurologue vérifia également les bagues qui encerclaient le clitoris et les tétons.

— Quand la poche Baxter servant à l’alimentation sera vide, on ne la remplacera pas tout de suite. On attendra que le cobaye ait suffisamment pissé. De toute façon, il a de la réserve, fit-il en tâtant le ventre de Laure.

— Voilà, dit le neurologue. Le cobaye va se mettre en phase avec son nouvel environnement. D’ici une heure, le clitoris et les mamelles devraient déjà réagir aux injonctions du cerveau.

Sur la calotte métallique fixée au crâne de Laure, les ampoules bleues et rouges clignotaient au ralenti.

— Tout fonctionne comme prévu, poursuivit le docteur Schultz, Mais il est encore trop tôt pour que je distingue les images qui se fixent dans le cerveau.

Saisissant une lampe de poche en forme de stylo, il souleva les paupières de Laure, contrôla l’état des pupilles.

— Bien.

Le cardiologue sortit, accompagné de Cluny. Le neurologue restait seul avec sa patiente. L’angoisse en moi cédait à une impatience de nature perverse. Comme le docteur Schultz, j’attendais la suite...

*  *  *

A dix-sept heures, ils étaient tous là. Le professeur Müller faisait la deuxième injection intraveineuse ; Schultz et Cluny observaient les écrans avec une satisfaction visible. Comme eux, je voyais les pointes vertes s’allonger et les courbes se rapprocher, sauf que je n’étais pas capable d’interpréter le phénomène.

— Elle commence à être excitée, déclara le cardiologue.

Le neurologue se montrait plus réservé :

— Je ne distingue encore rien. Il faut attendre.

— Le cobaye ouvre les yeux, dit Müller.

Le neurologue se leva, observa chaque œil en étirant les paupières.

— Le regard est vitreux... C’est signe qu’elle a déjà une autre perception de son environnement. On est sur la bonne voie.

— Le clitoris... les mamelons... regardez ! articula la doctoresse.

A l’écran, je voyais les mamelons et le clitoris bouger tout seuls ; les aiguilles se déplaçaient sur les cadrans de l’appareil auquel ils étaient reliés. La poitrine de Laure se soulevait à une cadence rapide, signe de sa respiration saccadée.

— Je suis étonné qu’elle réagisse aussi vite, dit Cluny. Il va falloir procéder à l’examen en pleine nuit. Qu’en pensez-vous, docteur Schultz ?

Le neurologue se pencha à nouveau sur l’écran du moniteur, qui lui renvoyait l’image du conscient de Laure. A mon grand regret, je ne pouvais capter cette image ni sur mon écran ni par la fenêtre sans tain.

Le neurologue observa un long silence.

— Ça se pourrait, dit-il enfin. Il y a du mouvement au niveau cérébral. Cela voudrait dire que vos recherches et vos conclusions sont fondées, Cluny. Je pourrai me prononcer d’ici deux bonnes heures.

Ils sortirent, laissant cette fois Müller et le médecin de la revue The Lancet seuls pour assurer la surveillance.

Laure était méconnaissable.

Comme l’avait pensé le professeur Cluny, tout alla bien plus vite que prévu. A vingt heures, le « cobaye Laure » avait reçu une troisième injection d’un puissant aphrodisiaque, et Cluny avait remplacé les tubes de phénylthicolédon et de pâte de gingembre. Avant d’introduire un nouveau tube, il avait inspecté minutieusement le vagin à l’aide d’un spéculum.

— Il s’est encore élargi, il est souple au toucher. La cavité utérine et les culs-de-sac vaginaux palpitent ! s’exclama-t-il. Pour moi, on peut préparer le matériel. Reste à attendre l’avis du neurologue. Il nous dira si le cerveau est prêt.

Médusé, je fixais l’écran. Le clitoris et les tétons de Laure vibraient comme s’ils étaient autonomes. Sa poitrine se soulevait et s’abaissait en cadence, ce qui indiquait un état d’agitation manifeste ; sous son masque, Laure émettait des sons inarticulés. Müller déclara que le pouls et la tension artérielle correspondaient presque à ce qu’ils recherchaient. Mais que recherchaient-ils ? C’est ce que j’aurais voulu savoir.

— Elle est très excitée, ajouta-t-elle.

Ils laissèrent leur cobaye sous la surveillance de deux autres médecins que je ne connaissais pas. En moi aussi, la tension montait. La jolie doctoresse Müller revint me trouver dans mon studio.

— On ne s’attendait pas à ce qu’elle réagisse aussi vite. Il y a seulement dix heures qu’on a commencé à la préparer. Dès que le docteur Schultz jugera que son cerveau est prêt, on mettra en route l’expérience. Mais...

Elle s’interrompit, parut hésiter. Inquiet, j’insistai pour qu’elle poursuive.

— Laure ne sera probablement jamais comblée sexuellement. Aucun homme ne peut espérer la satisfaire pleinement. Sauf en la surprenant par des mises en scène destinées à concrétiser ses fantasmes.

— Je n’en suis pas surpris. C’est ce qu’elle exprime dans son journal intime. En cherchant à atteindre la jouissance par tous les moyens, Laure tente de se connaître elle-même. Elle veut comprendre pourquoi elle est... ce qu’elle est.

Müller hocha la tête.

— C’est donc la raison pour laquelle elle a accepté de se prêter à l’expérience.

Elle ajouta que si tout se passait bien, on pourrait regagner Carpentras dès le lendemain soir. C’était surtout la préparation qui prenait du temps, l’expérience elle-même ne durerait qu’une vingtaine de minutes, mais les résultats pourraient avoir une importance capitale. Pour la recherche médicale concernant les humains et aussi pour... la médecine vétérinaire.

— En rentrant, qu’elle se repose après cette épreuve, dit-elle en me serrant la main. Avez-vous prévu de rester auprès d’elle ?

— Oui, j’ai pris mes dispositions.

— Si par la suite il lui arrive de ressentir des impressions troublantes, un manque sexuel incontrôlable, il faudra l’aider, la comprendre.

Telle était bien mon intention.

*  *  *

A vingt et une heures trente, la voix du neurologue me parvint par le baffle dont était équipé l’écran de mon moniteur. Scotché devant le sien, le docteur Schultz faisait la déclaration suivante :

— Toutes les images du C.D.Rom ont été enregistrées par le conscient. Ce que le cerveau me renvoie par électronographie est... phénoménal ! De la boue, des clôtures, des porcs... surtout un verrat en train de bander !

— Regardez-la ! Elle pisse ! observa Cluny.

A mon écran, je voyais la pisse de Laure traverser le long tube plastifié qui sortait de son méat, puis tomber dans le cubi de plastique au pied de la table. Les ampoules de la calotte métallique clignotaient sans discontinuer. Son clitoris et ses mamelons gigotaient comme de petits balanciers d’horloge.

— Appelez les trois autres médecins, s’exclama Cluny. On va mettre le cobaye en position et lui enlever tout l’appareillage.

Cluny, Müller et Schultz détachèrent les bagues qui enserraient le clitoris et les tétons de Laure. On lui ôta la tresse de cuivre qui enserrait ses mamelles, les tubes enfoncés dans son vagin et la sonde urinaire, mais on laissa en place les capteurs collés sous les mamelles, aux tempes, sur le pubis. Le neurologue inspecta une dernière fois les pupilles.

— Elle est dans l’attente, c’est pour ça qu’elle vient de pisser. Je lui enlève le casque.

Le spectacle était hallucinant. Le clitoris et les gros mamelons de Laure, pourtant débarrassés de leurs bagues électriques, continuer à vibrer. Schultz avait retiré le masque du visage de Laure, ainsi que les sparadraps appliqués sur ses lèvres. Libéré, le cobaye émettait des grognements ; ses narines frémissaient.

Müller se redressa en s’exclamant :

— Elle a la gueule qui pue !

— Normal ! Ce sont les odeurs qu’on lui a fait inhaler. Il fallait la plonger dans un milieu naturel.

Les trois autres médecins arrivaient. Une fois l’intraveineuse débranchée, on détacha toutes les sangles, puis Cluny, Schultz et deux autres médecins retournèrent Laure pour la mettre à quatre pattes.

— Voyez comme, d’instinct, elle prend la position de la femelle qui s’accouple au mâle !

On lui passa sous la poitrine une large sangle de cuir. Deux trous avaient été pratiqués pour laisser sortir ses grosses mamelles. On la sangla également sous le ventre. Les sangles étaient reliées à des poulies par des chaînes. On attacha les poignets de Laure aux barreaux, et ses chevilles aux extrémités de la table. Le tout se fit très vite. Laure était immobilisée, à quatre pattes, les membres inférieurs écartés. On brancha à nouveau les appareils de contrôle aux capteurs. Pendant toutes ces manipulations, Laure ne cessait de renifler, d’émettre des sons qui n’étaient pas ceux d’un être humain. Mon regard allait continuellement de la vitre à l’écran du moniteur.

Müller approcha une petite table roulante. Quand elle eut retiré la serviette qui la recouvrait, je découvris sur les plateaux une série impressionnante de godes dont le plus long mesurait bien trente centimètres. Il se terminait par un gros gland en forme d’obus percé d’un trou.

— OK ! On y va, déclara Cluny.

Ce disant, il s’empara d’un des godes parmi les plus gros, l’introduisit dans le vagin de Laure, en laissant dépasser un bout de l’instrument. Il le lâcha ensuite, se contentant de le soutenir avec deux de ses doigts, et attendit. L’objet fut aspiré presque entièrement par le vagin. Laure poussait des grognements sourds. Le professeur Müller, debout près d’elle, lui caressait la tête.

— Oui je sais, tu es très excitée... ça va aller.

Cluny s’écarta afin que la caméra arrière puisse zoomer sur le postérieur du cobaye. Le gode, tout à coup, sortit tout seul du con, et au lieu d’être éjecté, s’enfonça à nouveau, sans qu’on y touche. Sous les yeux hagards des chercheurs, il allait et venait de lui-même. Le cobaye grognait plus fort.

— C’est exactement ce qu’elle m’a expliqué quand elle est venue consulter, déclara Cluny ; son compagnon a confirmé.

— Le clitoris et les mamelons n’arrêtent pas de vibrer, fit remarquer le docteur Schultz.

— Si on ne la satisfait pas tout de suite, elle va encore pisser, dit Müller. Et on a enlevé la sonde.

Alors Cluny lui ôta le gode, le posa sur la table. S’emparant du plus long et plus gros de tous, il l’enduisit de vaseline, présenta à l’entrée du vagin le gros bout en forme d’obus, poussa pour faire pénétrer. Laure laissa échapper un gémissement rauque. Ce n’était pas possible ; ils n’allaient pas lui rentrer ça dans la chatte ! J’avais envie, dans mon affolement, de frapper sur la vitre à coups de poing, mais j’étais cloué sur mon siège. Ma Laure, ma pute bien-aimée... à ce moment-là du moins, n’était plus une femme !

Quand le monstrueux engin fut à moitié rentré, Cluny le lâcha. Il fut lentement absorbé par le vagin.

— Ça y est ! C’est rentré ! s’exclama-t-il.

Je voyais tout en détail, sur l’écran. Ce que j’éprouvais est difficile à exprimer : j’étais interdit, chaviré et excité. Je n’avais encore jamais vu de godemiché comparable à celui qu’on lui avait introduit dans le vagin. C’était un instrument de... vétérinaire ! Le docteur Müller devait l’utiliser pour...

Je n’ai pas voulu aller au bout de ma pensée.

Le braquemart de plastique entrait et sortait du con de Laure à une cadence accélérée. C’était obscène à voir. Sans bouger le corps, Laure poussait des grognements continus.

— Tu es bien, maintenant, n’est-ce pas ? dit Müller.

Cluny prit entre deux doigts le clitoris qui pointait hors de son capuchon, le pinça. Laure eut un soubresaut ; elle grognait, secouait la tête.

— L’échographie ! cria Cluny.

Le médecin du Lancet, qui était radiologue, passant la main sous le ventre de Laure pressa un gros tube de vaseline. Tenant l’appareil contre le pubis, il le déplaçait tout en observant ce qui s’inscrivait sur le cadran.

— On voit le travail en train de se faire ! Le vagin aspire, refoule, comprime le gode. On dirait qu’il est affamé ! Et quelle abondance de sécrétions !

Le neurologue vint prendre la place de Müller pour observer les pupilles. Il déclara qu’elles étaient extrêmement dilatées.

Le radiologue qui s’occupait de l’échographie s’exclama :

— Ça y est ! Son vagin est en train de comprimer le gode de plus en plus fort... Il va en extraire le contenu...

Laure poussa un long cri rauque, qui me glaça les veines. C’était un cri de bête. Sans relâche, le gode monstrueux pistonnait son vagin.

— Vous aviez raison ! s’exclama le médecin du Lancet en regardant tour à tour Cluny et Müller. Notre cobaye couine comme une truie ou une laie australienne prise par un verrat. Elle va le vider !

Tout en lui parlant, Müller caressait la tête de Laure.

— Tu es parfaite ! Allez ! Encore ! C’est bien !

Les autres se taisaient, surveillaient les cadrans.

— Tension : vingt ! Pouls : cent quarante ! Elle est en pleine jouissance porcine !

Mon pouls à moi aussi battait à une cadence accélérée. Le godemiché coulissait toujours, mais Laure couinait de plus en plus faiblement ; à un moment, plus un son ne sortit de sa bouche.

— C’est fini, cria le radiologue. On peut lui enlever le gode.

Cluny le sortit avec précaution, l’observa par transparence.

— Il est vide. On l’avait préalablement rempli de sperme congelé de verrat. On peut dire qu’elle a eu un orgasme terrible.

Le sexe béant de Laure m’apparaissait en gros plan sur mon écran. Un flot de sperme mêlé aux sécrétions vaginales s’en écoulait. Le cobaye haletait. Müller lui plaça un gros bol de lait sous la tête. Altérée, Laure se mit à laper. Cluny lui plaça un seau entre les cuisses, puis enroulant autour de sa main gantée une bonne longueur de papier essuie-tout, il l’enfonça dans le vagin dilaté à l’extrême.

— Un nettoyage nécessaire, dit-il. Le vagin va reprendre peu à peu son ovale original.

— Attention, alerta le docteur Müller, elle pisse !

— Oui, dit Cluny qui avait sorti la main de son cobaye.

Laure n’en finissait pas de se soulager. De ma place, j’entendais la pisse crépiter dans le seau.

— Le neurologue fit alors remarquer que l’orgasme d’une truie ou d’une laie australienne durait neuf minutes. Une grossesse porcine s’étendait sur trois mois, trois semaines et trois jours. Ce que confirma la doctoresse, qui enseignait la médecine vétérinaire :

— Oui, tout va par trois pour la truie. La durée de son plaisir est un multiple de trois. Pour nous, c’est plutôt moins bien : neuf mois de grossesse pour seulement quelques minutes de plaisir !

Müller était pince-sans-rire. Sa remarque suscita l’hilarité générale.

Laure eut droit à une piqûre calmante dans le bras. On lui ôta les sangles, on la coucha sur la table. On lui laissa les capteurs électriques sous les seins et sur le pubis. La calotte métallique fut replacée sur sa tête chauve et rebranchée sur l’ordinateur. A ma montre, il était vingt-trois heures.

— Si elle retrouve ses pensées humaines aussi vite qu’elle les a oubliées, déclara le neurologue, demain matin, elle sera à nouveau la femme qu’elle était en arrivant ici.

Encore sous le choc, je les vis échanger des poignées de main. Nul doute qu’ils se félicitaient du résultat de l’expérience. Laure n’avait été pour eux qu’un cobaye.

Cluny appela deux assistants, l’un en neurologie, l’autre en cardiologie. Il les chargea de surveiller Laure pendant la nuit.

*  *  *

On frappa à ma porte, c’était la doctoresse Müller. Voyant l’état dans lequel je me trouvais, elle me fit signe de rester assis.

— C’est dur à encaisser, n’est-ce pas ? Mais ça le sera sans doute encore plus pour elle !

— Elle sait qu’elle peut compter sur mon soutien, dis-je d’une voix blanche.

Müller approuva d’un hochement de tête.

— Allez prendre l’air, allez vous restaurer. La vie continue. Et elle a souvent plus d’imagination que nous...

Elle s’approcha, et sans que je m’y attende, m’embrassa.

— On se revoit demain, dans le bureau du professeur Cluny.

Je suis allé manger un sandwich, boire un verre de vin dans une brasserie ouverte tard le soir.

Je dormis, cette nuit-là, d’un sommeil entrecoupé de rêves. Je me suis levé plusieurs fois pour regarder par la vitre opacifiée. Laure respirait calmement, allongée sur la table d’opération, les jambes surélevées, écartées par des attaches. Ses fesses reposaient sur une serviette éponge ; son sexe continuait à se vider de ses sécrétions et de tout ce qu’on lui avait injecté. Le clitoris avait diminué de volume, ses tétons étaient au repos. Sur la calotte de métal, les lampes clignotaient à intervalles réguliers.

En me réveillant peu après huit heures, réalisant où j’étais, je me suis levé d’un bond pour me poster derrière la vitre sans tain. Toujours couchée, nue, Laure avait les yeux grands ouverts. On lui avait ôté le casque métallique, ainsi que tous les capteurs ; les appareils étaient débranchés. Mais elle avait toujours les jambes surélevées et écartées.

J’ai allumé mon moniteur ; grâce à la caméra arrière qui continuait de filmer, j’ai pu voir que le vagin de Laure s’était refermé. Cluny, Müller, le neurologue, le cardiologue et le radiologue, tous étaient présents et l’entouraient.

— Comment vous sentez-vous, Laure ? demandait Müller en lui posant une main sur l’épaule.

L’expérience devant être filmée jusqu’à son stade final, les caméras et les micros étaient toujours branchés.

— Je... ne sais pas... balbutia-t-elle.

— Bon ! Je vais vous faire un examen gynécologique. Restez bien détendue.

Le professeur Cluny lui introduisit un spéculum dans le vagin, explora longuement la cavité.

— Tout est parfait ! Comme si rien ne s’était produit ! s’exclama-t-il.

— Pouvez-vous nous dire où vous vous trouvez ? demanda le neurologue tandis que Cluny retirait le spéculum.

Laure répondit par des phrases courtes mais correctes : Montpellier... la salle d’opération... université de médecine vétérinaire...

— Qui vous entoure ?

— Des médecins... docteur Cluny... docteur Müller... d’autres, mais je ne les connais pas...

On lui demanda encore ce qu’elle était venue faire ici, quels changements elle remarquait sur son corps.

— On m’a rasé... la tête... le sexe. C’est à cause des examens, dit-elle enfin. En répondant aux questions, Laure prenait de l’assurance, la mémoire lui revenait, son cerveau fonctionnait normalement.

Quand on lui demanda de quoi elle se souvenait, elle put tout raconter jusqu’au moment où Cluny lui avait introduit des tubes dans le vagin. Plus rien, ensuite, ne lui venait à l’esprit.

— C’est normal, répliqua le neurologue, s’adressant à ses confrères, puisqu’à partir de là, j’ai privé son cerveau de son mode de pensée pour lui injecter le contenu d’un cerveau de laie australienne.

— Un cerveau... de laie... australienne... hoqueta Laure.

Ses yeux se remplirent d’effroi. Elle regarda le docteur Müller, attendant sans doute d’autres explications.

— Vous avez joui pendant neuf minutes, lui dit la doctoresse. Vous-en souvenez-vous ?

— Non ! Non, ajouta-t-elle plus bas, comme pour elle-même, presque tristement.

Un long silence suivit. Les médecins quittèrent alors la salle d’opération, à l’exception de Müller qui demeura près de Laure. Les caméras et les micros furent débranchés. L’écran de mon moniteur était couvert de neige. Par la vitre, je vis Laure, assistée de Müller, s’asseoir sur la table, puis se mettre debout. Elle chancelait, ce qui n’avait rien d’étonnant. Elle devait se sentir faible.

Müller aida Laure à se rhabiller. Elle lui tendit un verre plein de liquide vert, lui dit de se rincer la bouche. Puis elle sortit d’une belle boîte en carton une perruque rousse et bouclée qu’elle posa sur la tête chauve de Laure. J’ai poussé un soupir de soulagement : je retrouvais une Laure pâle, il est vrai, mais toujours bien en chair, agréable à regarder, sans l’aide d’aucun maquillage.

Les deux femmes sortirent de la salle.

Quelques instants plus tard, elles étaient toutes deux dans mon studio. Laure tomba dans mes bras. Nous sommes restée blottis l’un contre l’autre sans mot dire. Son haleine sentait la menthe.

— Je vous fais porter un copieux petit déjeuner, dit la doctoresse, toujours revêtue de son grand tablier vert. Vous l’avez bien mérité !

Elle ajouta :

— Laure n’a aucun régime à suivre, à part celui de... la tendresse. Je reviens vous chercher dans une heure pour un entretien dans le cabinet du professeur Cluny.

*  *  *

Nous avons échangé peu de paroles, Laure et moi. Pendant que nous déjeunions, elle me dit :

— Tu ne me cacheras rien, Xavier ?

Je le lui promis.

Avant de prendre une douche, elle ôta sa perruque, me regarda, hésitante. Je la serrai contre moi.

— Tu sais que tu m’excites avec ta nouvelle tête et ton sexe glabre !

Le fait est que je bandais. Elle le sentit, me palpa la queue à travers le pantalon.

— Ça me rassure plus que tout, ce que tu peux me dire !

Un peu plus tard, nous nous trouvions dans le bureau de Cluny, avec Müller. En choisissant ses mots, le professeur Cluny fit à Laure, à propos de ses organes génitaux, un rapport conforme à ce qu’avait révélé l’examen.

— Je peux affirmer que Laure est dotée d’un vagin qui fonctionne comme celui d’une truie... plus précisément d’une laie australienne !

Voyant Laure troublée, Cluny se pencha vers elle.

— Vous êtes une femme séduisante, intelligente. La nature vous a dotée de magnifiques appas : voilà ce que vous devez retenir de l’expérience !

Il précisa que, sous l’effet de l’excitation, en période de rut, le vagin de la bête se dilatait. Par son travail d’aspiration et de refoulement, il aidait le mâle pendant la saillie. Vu leur poids, le verrat et le sanglier manquaient de souplesse pour faire coulisser leur sexe dans celui de la femelle.

— Maintenant, laissez-moi vous poser une question, dit Cluny en se tournant à nouveau vers Laure. Quand vous sentez votre vagin aspirer et refouler le sexe de l’homme, qu’est-ce que vous éprouvez ?

Laure hésita à répondre, regarda la doctoresse Müller qui l’encouragea d’un signe de tête.

— Un plaisir... tellement fort que j’ai l’impression d’être la seule femme à jouir comme ça. Et pourtant... je n’arrive pas... à être comblée.

— Il faudra vous faire une raison : vous aurez du plaisir, beaucoup de plaisir, mais vous ressentirez toujours une impression de manque.

— L’insatisfaction fait partie de la nature humaine, dit Müller. Ne l’oublions pas.

— Ce que j’admets difficilement dans tout ça, dit enfin Laure en levant la tête vers les deux médecins, c’est que vous avez agi sur mon cerveau, pas seulement sur mes organes génitaux. Si vous n’aviez pas trafiqué mon cerveau, j’aurais ressenti cet orgasme de neuf minutes que vous venez d’évoquer, et j’aurais connu ce plaisir intense au moins une fois dans ma vie de femme !

Cluny et Müller se regardèrent, embarrassés.

— On a dû procéder ainsi pour mener à bien l’expérience bredouilla Cluny. Avec l’aide du docteur Schultz, nous avons dû travailler autant sur le cerveau que sur l’appareil génital. Cette expérience est une première mondiale.

Nous étions assis l’un près de l’autre, sur le divan du luxueux salon de réception du professeur Cluny ; je serrais la main de Laure dans la mienne. Müller reprit la parole :

— Ecoutez, Laure, de toute façon vous accédez, grâce à ce vagin unique en son genre, à un plaisir que ne connaissent pas les autres femmes... Quand vous aurez une relation sexuelle, poursuivit-elle, fermez les yeux, et imaginez que vous êtes avec un verrat !

Un long silence s’ensuivit.

Si Müller savait que Laure avait été prise par un chien – pour de bon ! Sûrement, Laure avait eu la même pensée : on échangea un regard.

L’entretien était terminé. Cluny prescrivit à Laure un traitement vitaminé favorisant la repousse des cheveux, et nous assura que la compensation financière serait versée dès le lendemain.

— Vous recevrez également l’exemplaire du Lancet qui paraîtra au début de l’année prochaine.

En sortant de l’université de médecine, nous avons marché à travers les rues. Laure reprenait pied dans le réel ; le soleil d’octobre nous réchauffait agréablement. J’ai emmené ma compagne déjeuner dans le restaurant où j’étais allé la veille, sur le conseil de la doctoresse Müller.

Laure était encore retournée par ce qui avait été dit dans le cabinet du professeur Cluny. J’étais déterminé à l’aider à surmonter le choc par tous les moyens. L’expérience devait lui servir dans sa quête de plaisir pervers. Autrement dit, nous allions continuer sur notre lancée !

CHAPITRE XXVI

La vie avait repris son cours. J’assurais mes cours au lycée. Laure recevait ses clients dans le luxueux bordel clandestin tenu par la mère d’un de mes anciens élèves. Tout allait pour le mieux dans le monde de la luxure et des plaisirs pervers.

Pour atteindre nos buts, nous savions qu’il fallait faire abstraction de certains sentiments, tels que l’amour jaloux. Laure et moi, nous jouissions comme nous avions décidé un jour de jouir : en filant droit devant sans nous retourner.

Laure s’était procuré des perruques pour recevoir ses clients, en attendant de retrouver une chevelure assez abondante pour la faire boucler et teindre en roux. Il y en avait une noire, à longs cheveux avec franges sur le front, une blonde bouffante, taillée en dégradé dans la nuque, celle que la doctoresse Müller lui avait choisie : à petites boucles d’un roux cuivré, comme sa propre chevelure.

Cependant, Laure avait confié à son journal intime que trois de ses clients l’avaient baisée avec sa tête lisse, et qu’elle-même y trouvait un plaisir spécial.

C’est Véronique qui prenait les rendez-vous pour Laure. Elle était au courant des goûts des clients du restaurant où travaillait son mari, aussi avait-elle expliqué à trois d’entre eux que « la belle grosse dame » qui les recevait s’était fait raser la tête par pur plaisir pervers. Ça les avait excités. C’est ce que le journal de Laure me révélait. Je n’en étais pas surpris.

Ce qui les excitait aussi, c’était son pubis de gamine dépourvu de poils ; ils aimaient lécher sa vulve toute fraîche en remontant vers son gros bouton. Avec son sens des affaires, Véronique en avait profité pour augmenter les tarifs, sans que les honorables clients protestent.

Dans l’intimité, nous retrouvions, Laure et moi, la même joie d’être ensemble, le même plaisir à faire l’amour ; nous nous disions que rien ni personne ne pourrait casser le lien qui nous unissait. Je lui caressais la tête, j’aimais sentir sous mes doigts le fin duvet qui repoussait, dru comme un gazon tondu. C’était une source d’inspiration pour nos jeux sexuels. A genoux dans la baignoire, mains liées dans le dos, Laure me suçait jusqu’à ce que j’éjacule sur son crâne ras. Ensuite, avec mon gland tout mou, j’étalais mon sperme en lui disant que ses cheveux repousseraient plus vite. Pour finir, je pissais dans sa bouche. Après ça, je m’agenouillais à mon tour pour lui sucer le clitoris jusqu’à ce qu’elle crie son plaisir. Puis elle vidait sa vessie ; la tête entre ses cuisses, je buvais sa pisse chaude.

Dans tout ce programme dédié à la jouissance, il fallait inclure mes rendez-vous avec la patronne de Laure, ma maîtresse, heureuse de jouer les salopes. Elle me refilait, comme convenu, une petite part des bénéfices. Ma compagne était la pute qui lui rapportait le plus.

De son côté, Laure rencontrait régulièrement Raymond, le mari de Véronique, un rabatteur exceptionnel.

Quand la toison pubienne de sa pute préférée eut repoussé, Raymond la tailla en trident, la teignit en roux. Laure ne m’avait rien dit, elle voulait me faire la surprise.

— Regarde la fourche du diable !

Elle souleva sa jupe sous laquelle elle n’avait pas mis de culotte.

— Raymond dit que ça va plaire aux clients !

*  *  *

Et Tarzan, dans tout ça ? On ne l’avait pas oublié. Son maître s’était tué en voiture quelques mois plus tôt. Nous l’avons tout de suite adopté, Laure et moi, et on l’a fait garder pendant que nous étions à Montpellier. Laure le cajolait quand elle était à la maison, et comme on peut l’imaginer, l’entente était parfaite entre le berger allemand et sa maîtresse. Au point que je me demandais parfois qui était le maître de l’autre.

Laure avait cessé de m’accompagner au marché de Carpentras, le dimanche matin. Elle consacrait ses soins à Tarzan, prétextant qu’elle le voyait peu en semaine, et qu’il avait le droit, lui aussi, de disposer de sa maîtresse. Quand je rentrais, le panier plein de fruits, de légumes, de fromages frais, je la trouvais allongée nue sur le divan du salon, somnolente, les yeux mi-clos, les joues en feu. Tarzan était couché sur elle, la tête entre ses gros seins. Il se levait pour venir me saluer, remuait la queue ; un filet de sperme pendait au bout de son gland tout rouge. Le brave toutou n’était pas d’un naturel jaloux. Il avait compris que nous partagions, lui et moi, la même femme.

Laure se levait, elle aussi, venait m’embrasser.

— Tout est prêt pour le déjeuner, tu n’as qu’à servir l’apéritif. Je vais vite me doucher.

*  *  *

Un dimanche de décembre, Laure, en rentrant du boulot, à deux heures du matin, vint, comme elle le faisait toujours, se coller nue contre moi, sous le drap. Saisissant ma bite molle, elle se la fourra entre les cuisses. C’est à peine si je l’entendis murmurer à mon oreille :

— Je suis là, chéri. Dors.

En m’éveillant – il était neuf heures, il faisait gris –, j’eus l’idée d’emmener Tarzan avec moi au marché. Laure dormait encore. Avant de partir, j’ai fait du café, déposé les croissants sur la table de la cuisine.

Le chien avait hésité à me tendre le cou pour que je lui passe son collier. Il a fallu que j’insiste pour qu’il accepte de sortir. Je changeais ses habitudes ; il allait sûrement m’en vouloir de le séparer de sa maîtresse.

Sur le chemin du retour, il trottait à vive allure. Pour la première fois, Laure me fit la tête. Elle avait passé un vieux peignoir-éponge dont les cordons pendaient, à peine noués ; ses cheveux, qui avaient repoussé, étaient à nouveau roux et frisés. Tout ébouriffée, elle semblait sur les nerfs.

— Tu es jaloux de Tarzan ? En l’emmenant, tu l’as privé de ce qu’il attend. Regarde dans quel état il est !

Le chien avait bondi vers Laure. Dressé sur ses pattes arrière, debout contre sa maîtresse, il lui passait sa langue sur la bouche. Laure serrait l’animal contre elle en lui murmurant des mots doux à l’oreille. Elle le lâcha enfin.

Quand il fut à nouveau sur ses quatre pattes, il tira sur un cordon de la sortie-de-bain de sa maîtresse ; le nœud se défit, les pans du peignoir s’écartèrent. Tarzan fourra aussitôt son museau dans la toison de Laure, taillée en « fourche du diable ». J’étais médusé. A grands coups de langue, il lui léchait le sexe, balançant sa queue pour montrer qu’il était à son affaire.

— Il est méchant, ton maître, lui disait Laure. Tu n’as ta maîtresse que le dimanche, et il te sépare d’elle pour t’emmener au marché !

En parlant, elle me regardait en coulisse, d’un air de reproche. A son regard brillant, à la rougeur de ses joues, je voyais bien qu’elle se laissait envahir par le plaisir que lui donnait son mâle... et je commençais à être excité, moi aussi, en les regardant faire tous les deux.

Cependant je décidai de me montrer autoritaire.

— Dois-je te rappeler que tu ne respectes pas nos accords ?

Elle leva les yeux vers moi, interdite.

— Comment ça ?

J’ai tiré Tarzan par la laisse restée accrochée à son collier.

— Je veux que tu te présentes devant moi lavée, habillée, maquillée, coiffée. En pute bien dressée, fais-toi désirer, si tu ne veux pas que je sévisse.

Mortifiée, Laure fila à la salle de bains. Je fis sortir Tarzan dans le jardin. Je le conduisis à l’abri, lui donnai sa gamelle dans laquelle j’avais ajouté un comprimé aphrodisiaque.

Comme il faisait frisquet, j’ai fait du feu dans la cheminée, tout en dressant la table, en servant l’apéritif. Malgré sa bouderie, Laure n’avait pas négligé de mettre au four un rôti de porc à l’ail qui cuisait lentement.

Elle avait deviné qu’en éloignant d’elle le chien, j’avais une idée en tête, et ses sens étaient en alerte. Nous étions tous deux échauffés par l’apéro et le rosé de Provence. A la fin du repas, comme je passais derrière elle pour aller mettre les assiettes et les couverts dans le lave-vaisselle, elle lâcha, sans me regarder :

— Ce n’est plus la peine de lui donner sa pilule, si c’est pour le priver de... son plaisir !

Une fois les mains libres, je suis revenu dans son dos. Lui prenant les nichons, j’ai pincé ses tétons qui sortaient du soutien-gorge à trous, ce qui lui arracha un gémissement.

— C’est moi qui décide de ce qu’il faut faire.

— Il va te prendre en grippe.

— Non, dis-je, lui et moi, on a passé un accord secret. On s’entend bien et on continuera de partager la même maîtresse !

Laure se retourna, je lui fis un clin d’œil, elle éclata de rire.

— Oh, Xavier, tu m’as fait peur ! Qu’est-ce que... tu vas faire maintenant ?

— Tu verras bien.

En allant chercher des petits verres et le pousse-café, pour la faire languir, je me suis arrêté devant le buste de cuir accroché au mur, celui que j’avais fait faire d’après les seins de Véronique. J’ai humé le cuir en le palpant.

Laure se renfrogna.

— Je sais que tu préfères les seins de Véronique !

— Le dimanche, en effet, c’est à eux que je pense, ils me font bander, vu que ce jour-là, tu te réserves pour ton mâle à quatre pattes.

Dans un silence lourd d’attente, j’ai allumé un Balmoral, goûté mon whisky ; Laure sirotait sa liqueur. Au bout de quelques minutes, j’ai filé à la salle de bains chercher ce dont j’avais besoin, puis je suis redescendu. J’ai remis deux bûches dans le feu, puis j’ai étalé sur le sol la grande peau de bête que j’avais sortie du coffre servant de table de salon. Laure me regardait faire, intriguée. Je me suis assis dans un fauteuil, j’ai fait signe à Laure d’approcher, je lui ai ordonné d’ôter ses vêtements, ce qu’elle a fait. Elle n’avait plus sur elle qu’un soutien-gorge à bonnets troués, un string fendu au milieu, un porte-jarretelles en dentelle rouge, des bas noirs à couture. Perchée sur ses hauts talons, maquillée comme pour recevoir ses clients, Laure avait tout de la pute prête à satisfaire mes moindres désirs.

Après avoir posé mon verre, j’ai abaissé le string à ses chevilles. J’étais en contemplation devant sa toison rousse, œuvre de son souteneur. Je bandais dur. Tout cela était bien dans la ligne de notre programme pervers, à tous les quatre.

Méconnaissant mes intentions, Laure, me prenant la tête entre ses mains, voulut coller sa chatte au parfum de lavande contre ma bouche. Je l’ai repoussée sans douceur ; me levant d’un bond, j’ai refermé mes doigts sur les gros tétons qui sortaient par les trous des bonnets ; je les ai tordus méchamment. Laure gémissait de douleur.

Je lui ai désigné la peau de bête, devant le feu dans la cheminée.

— A quatre pattes. Là. Maintenant, ne bouge plus.

Je suis allé chercher un foulard ; le posant devant ses yeux, je le lui ai noué derrière la tête.

— Tu mérites une punition.

Je lui ai passé au cou le collier de cuir clouté de Tarzan, auquel la laisse était toujours attachée.

— Xavier, pria Laure d’un ton larmoyant, tu sais bien que...

— Ouvre la gueule, et tiens-le bien, sinon ça ira mal !

Ce disant, je lui ai fourré dans la bouche le gros os en caoutchouc de Tarzan.

— Puisque vous échangez vos odeurs, il est juste que vous partagiez aussi vos jouets.

J’ai reculé pour jouir de l’effet du spectacle : Laure, dans une tenue obscène, à quatre pattes sur une peau de bête, devant un feu pétillant. Des étincelles volaient...

Tout en observant ma compagne qui respirait bruyamment, je me passais la main sur la bosse qui déformait ma braguette. Je songeais que cette femme, qui avait choisi d’être pute un an plus tôt, était encore ma belle-fille... nos rapports, à cette époque, avaient lieu sur un tout autre plan.

Je sortis par la porte donnant sur la terrasse pour aller chercher Tarzan. Le berger allemand allait être mon complice. Ce qu’il avait avalé dans sa gamelle n’était pas fait pour le calmer.

Je l’ai lâché à l’entrée du salon. Aussitôt, il s’est précipité sur sa maîtresse, plus exactement sur l’arrière-train de celle-ci. Il lui a léché la vulve. Un fil brillant pendait au bout de son gland congestionné.

Je me suis déshabillé dare-dare. J’avais une trique d’enfer. Laure, redressant la tête, lâcha son os pour mieux respirer.

— Je t’avais dit de le tenir, sale pute !

Je lui ai remis son os dans la bouche, j’ai fait reculer Tarzan.

— Attends, mon gars ! Ta femelle n’est pas obéissante, on va la dresser !

J’ai asséné trois coups de ceinture sur le cul de Laure. Elle s’est cambrée en grognant sous l’effet de la douleur. Ses fesses se sont couvertes de trois longues zébrures rouges.

— Si tu lâches encore ton os, je te préviens que tu en recevras d’autres.

« Tu vas satisfaire deux mâles. »

Tarzan me regardait, la langue pendante, haletant d’impatience. Ecartant les fesses de ma grosse cochonne, je fis signe au chien, qui se mit à lécher le cul de sa maîtresse. Je jubilais : depuis quelque temps, sans que Laure s’en doute, je dressais Tarzan à cet exercice sur... Véronique, ma maîtresse. La maquerelle, lors de nos ébats amoureux, m’avait avoué qu’elle aussi avait envie de se faire lécher et monter par le berger allemand. Tarzan, depuis quelque temps, avait deux femelles à sa disposition. Véronique, devenue friande de « relations bestiales », connaissait à son tour des orgasmes qu’elle n’imaginait pas avant de faire cette expérience. Quant à moi, ai-je besoin de dire que la situation m’excitait au plus haut point ?

*  *  *

Offert à la langue du beau mâle, l’anus de Laure se dilatait. Le feu aux joues, elle mordait son os ; de la bave coulait à la commissure de ses lèvres. Ouvrant le tube de vaseline que j’avais apporté en même temps que le foulard qui lui masquait la vue, je lui ai introduit l’embout dans l’orifice anal. J’ai pressé un bon coup. Puis je lui ai enfoncé deux doigts dans le rectum. Je les faisais tourner pour que ses parois soient bien lubrifiées. Ma grosse salope, l’os entre les dents, respirait vite. Bien dressé, Tarzan, gueule ouverte, langue pendante, narines frémissantes, attendait mon ordre.

Je me suis mis à genoux, la bite dressée devant la bouche de Laure ; je lui ai retiré son jouet.

— Tiens ! Prends ça, dis-je en fourrant mon gland entre ses lèvres carminées... Toi, Tarzan, tu peux y aller !

Le chien posa les pattes avant sur le dos de sa maîtresse, qui se cambra. Sans lâcher ma queue, Laure poussa un long gémissement.

— Cette fois, ma salope, tu vas satisfaire deux mâles en même temps. Suce-moi bien !

Tarzan s’enfonça d’une poussée dans le cul de sa maîtresse, en lui passant les pattes autour de la taille. Comme j’ai regretté alors de ne pas avoir préparé mon appareil photo muni de son système de retardement !

La bouche pleine de ma queue, Laure grognait en me suçant avidement. Je lui ai retiré le foulard qu’elle avait devant les yeux.

— Regarde-moi. Je veux lire dans tes yeux de pute le plaisir que tu prends à me sucer, avec une bite de chien dans le cul !

Elle me fixait, le regard brillant Une lueur fauve éclaira sa pupille. Adoptant une position plus confortable, je me suis laissé descendre sur mes talons ; pour garder mon sexe dans sa bouche, elle a accompagné le mouvement. Ses lèvres, en montant et descendant sur ma tige raide, la couvraient de traces de rouge à lèvres. Les yeux mi-clos, j’observais Tarzan. La bite du chien coulissait dans le cul de sa maîtresse ; soufflant et bavant sur son dos, il la secouait comme un sac.

A un moment, je saisis Laure par les cheveux pour la contraindre à l’immobilité. Elle avait absorbé presque toute la longueur de ma queue ; mon gland butait contre son palais.

Tarzan éjacula en même temps que moi. Laure, appuyée sur les avant-bras, jouissait en feulant comme une vraie chienne. Elle frissonnait de tout son corps, sa peau s’était couverte de chair de poule.

Ma bite redevenue molle a glissé hors de la bouche de ma compagne. Je me suis essuyé avec du Sopalin, puis au robinet de la cuisine. J’ai pris de l’eau froide pour arroser l’arrière-train du berger allemand. Ensuite, je lui ai désigné le cul de Laure :

— Nettoie-la !

Laure me contemplait, hébétée, le souffle encore rapide. Un filet de sperme coulait sur son menton.

— C’était un nouveau jeu ? Ou bien... tu m’en veux pour de bon ?

Sans répondre, je l’ai attirée à moi. Les lèvres collées aux miennes, Laure gémissait de plaisir en sentant la langue de Tarzan lui lécher l’anus encore ouvert.

Calmé, Tarzan est allé se coucher sur sa couverture, le museau entre les pattes, nous surveillant, Laure et moi, du coin de l’œil.

Les yeux baissés, elle m’a murmuré :

— Emmène ta chienne dehors, elle a envie de pisser !

CHAPITRE XXVII

Comme je l’ai dit plus haut, tout semblait aller pour le mieux dans le monde de débauche où nous nous complaisions, Laure et moi. Nous jouions une partition à quatre mains, composant sans cesse de nouvelles variations sur le thème du plaisir. Et pourtant, l’insatisfaction se lisait dans le regard de Laure. Je sentais venir la grogne depuis quelque temps.

Laure prenait de l’humeur sans cause apparente. Tantôt je me demandais ce que je pouvais encore inventer pour réaliser ses fantasmes, tantôt je culpabilisais en songeant que tout était parti du fait que Laure avait lu les bouquins pornos que j’écrivais.

Je m’efforçais de l’égayer ; chaque fois qu’elle se montrait irascible, je la câlinais. N’avait-elle pas vécu des expériences uniques ?

Quant au sex-toy sophistiqué pour lequel Laure avait servi de cobaye, j’ai appris qu’il avait été rejeté par la Commission des ustensiles sexuels, qui l’avait jugé dangereux. Si Oscar, l’inventeur, a été déçu, Laure l’a été encore davantage.

De sa mère elle n’avait aucune nouvelle. Mais depuis le départ de Ghislaine pour l’Arabie, l’existence pour Laure n’avait été qu’une succession de découvertes et de révélations. Il n’y avait aucune raison que ça s’arrête. Par de tels arguments, je parvenais à la faire patienter, à l’inciter à profiter au maximum de ce que lui offrait le moment présent.

*  *  *

En avril, nous avons fêté, Laure et moi, un double anniversaire : celui de ses trente-quatre ans et notre première année de vie commune. Elle ne songeait plus à suivre un régime amaigrissant. La fraîcheur de son teint, son aspect de belle femme bien en chair, tant prisé des Fat Admirers, lui rapportaient beaucoup d’argent. Elle continuerait donc à porter des soutiens-gorge de taille 100 C et des culottes de taille 50. Raymond avait l’exclusivité des soins de sa toison pubienne ; sa dernière « création », c’était le sigle Yin-Yang qu’il avait teint et sculpté avec art une fois que les poils étaient redevenus assez fournis. Dans la philosophie chinoise, le Yin, symbole de la femme, de la passivité, de l’ombre, de l’absorption, de la Terre, reçoit le Yang, symbole du mâle, de l’activité, de la lumière, de la pénétration et du Ciel. Le catalogue des filles de Véronique, présenté aux clients, s’enrichissait d’une nouvelle photo érotique du bas-ventre de Laure. Un peu jalouse, Véronique avait demandé à son mari d’exercer ses talents sur sa propre toison intime. Elle avait hérité du trident abandonné par Laure : fourche de poils teints en noir, qui contrastait avec sa récente chevelure blonde. J’avais pris une photo d’elle, nue, avec gros plan sur son bassin, que j’avais mise dans mon ordinateur.

Depuis l’arrivée de Laure, le commerce de Véronique ne cessait de prospérer. Grâce à la substantielle quote-part que je touchais, j’envisageais, pour l’année suivante, de ne plus assurer qu’un mi-temps à mon lycée.

Je dois avouer qu’afin d’être toujours à la hauteur des exigences de mes deux maîtresses, je prenais des cocktails de vitamines et d’amphétamines. Grâce à ce soutien, j’arrivais à « assurer ».

Ombre au tableau, donc, en dépit d’un accroissement de nos revenus, de la gamme de plaisirs générés par des situations privilégiées, Laure ne parvenait pas à s’épanouir pleinement. Elle écrivait dans son journal intime qu’en fin de compte, sa vie suivait une routine dont elle commençait à se lasser. Aussi, l’été venu, pour lui changer les idées, je l’ai emmenée passer trois semaines aux Seychelles. Séjour de rêve, d’où elle est revenue encore plus bronzée que l’année précédente.

*  *  *

Au mois de septembre, un mercredi, alors que je m’attelais à l’écriture d’un nouveau roman, mon neveu Eric arriva à l’improviste. On ne s’était pas revus depuis au moins trois ans. Agé d’une trentaine d’années, il avait fait des études artistiques et s’était spécialisé dans la photographie. Je n’en savais pas plus, si ce n’est qu’il avait tenté sa chance à l’étranger. Nous nous étions toujours bien entendus, mon neveu et moi. A une certaine époque, quand il était adolescent, je lui avais donné des cours particuliers ; mais il préférait les arts graphiques.

Quand, au coup de sonnette, je suis allé ouvrir, je suis resté un moment en arrêt face à un jeune homme bien bâti, aux cheveux châtain clair. Il portait des lunettes de soleil et avait laissé pousser sa barbe et sa moustache.

Je l’ai serré dans mes bras ; nous étions contents de nous retrouver. Comme il faisait un temps splendide en cette fin d’été, je l’ai emmené boire un coup de rosé sur la terrasse.

La chaleur et le vin, ça délie les langues. De confidence en confidence, j’ai raconté à Eric dans quelles circonstances ma relation avec Ghislaine avait pris fin. J’ai ajouté que, depuis, je vivais avec sa fille.

— Une jeune femme bien en chair, avec de beaux yeux. On s’est découvert beaucoup d’affinités, elle et moi.

Eric ne fit aucun commentaire ; il se contentait d’écouter en souriant. Je remplis nos verres avec ce qui restait dans la bouteille.

— Et toi ? dis-je, que deviens-tu ?

Il m’apprit qu’il travaillait en Allemagne. Il était directeur de la photo pour une revue porno qui se vendait dans toute l’Europe. Mais ce n’était pas tout. Grâce au diplôme qu’il avait obtenu dans une école de cinéma, il était également cameraman pour un gros producteur allemand de films pornos.

— Passionnant ! Tu as fait du chemin depuis la dernière fois.

— Ça me fait plaisir que tu le prennes comme ça, oncle Xavier ! Tu sais, on est toujours gêné de dire qu’on travaille dans le sexe...

A mon tour, je lui ai révélé que j’étais, depuis quelques années déjà, auteur porno.

— La différence avec toi, c’est que, étant prof de lycée, je suis obligé de signer sous un autre nom, sans quoi je risquerais de me faire renvoyer...

J’ai décidé de ne pas lui en dire plus sur ma vie, pour l’instant.

— Qu’est-ce qui t’amène en France ?

Il arrivait à Eric de venir passer une semaine en France pour photographier telle ou telle actrice du X français, ou des candidates à des castings.

Le temps avait passé sans qu’on s’en rende compte. Eric consulta sa montre, me dit qu’il devait se chercher un hôtel avant de reprendre la route pour l’Allemagne, le lendemain.

— J’ai une chambre d’amis dont tu peux disposer, dis-je. Comme ça, tu feras la connaissance de ma compagne. Tu m’aideras à préparer le barbecue.

Il accepta la proposition. Je lui fis garer sa voiture, qui contenait un matériel photographique coûteux, dans l’allée de la propriété. Je le conduisis à sa chambre, au rez-de-chaussée. Nous logions, Laure et moi, à l’étage où se trouvaient notre chambre et mon bureau.

Quand Eric eut déposé son sac, je lui fis faire le tour du propriétaire, lui montrant l’endroit où j’avais l’intention de faire construire une piscine au printemps.

— Eh bien, dit-il, ça rapporte les bouquins pornos !

— Ne crois pas ça !

Je ne lui avais pas encore parlé de la profession de ma compagne. Je ne voulais pas lui indiquer la source d’une grosse part de nos revenus, à Laure et moi.

Je servis deux Ricard ; Eric m’aida à préparer le repas avant d’allumer le barbecue.

*  *  *

Laure est arrivée. Elle se figea à la vue du visiteur. Ils se regardaient, le visage empourpré.

— Eric habite en Allemagne, il est venu pour un travail et repart demain. Il dormira dans la chambre d’amis...

— Ça alors ! s’exclama Eric. Quelle coïncidence !

Il avait l’air ennuyé. Laure, revenue de sa surprise, lui dit :

— Tu n’as rien à craindre, Eric. Ton oncle est au courant de ce que je fais.

C’était Eric, mon neveu, qui réalisait les photos des Filles de Véronique pour l’album du bordel clandestin. C’était donc lui qui avait pris toutes les photos de Laure, et l’après-midi même, il en avait fait de nouvelles. Il avait photographié Laure avec le Yin-Yang noir et blanc dans la toison.

C’était une situation exceptionnelle, mais nous étions désormais détendus, et le dîner se passa dans la bonne humeur. Au cours de la soirée, Laure nous confia qu’elle était décidée à suivre un régime : elle en avait marre de ses quatre-vingt-dix kilos.

— Laure, as-tu pensé à tes clients ? Aux hommes friands de femmes bien en chair, qui grâce à toi, réalisent leurs fantasmes ? Et puis... il y a la piscine à construire !

Cet argument déclencha l’hilarité générale. Laure se tourna vers mon neveu :

— Pour ton oncle, ce qui compte, c’est que sa compagne soit une salope qui lui rapporte du fric pour construire sa piscine !

Egayés par le vin de Provence, on badina jusqu’à la fin du repas. L’air, au dehors, était tiède ; il faisait nuit, des myriades d’étoiles s’allumaient. Laure persistait dans l’idée de suivre un régime. Elle était même décidée à passer par la chirurgie esthétique afin de garder sa poitrine opulente.

— Ainsi, vous, les hommes, vous aurez toujours mes gros nichons pour y fourrer la tête ou la queue !

L’apéritif, le rosé, le pousse-café avaient fait leur effet. Fatiguée, Laure monta se coucher.

J’offris un cigare à Eric. Nous avions envie de prolonger la nuit.

*  *  *

Ce fut un moment propice à une nouvelle confidence de la part de mon neveu. Eric, en photographiant Laure, avait conçu un projet dont il avait l’intention de lui faire part.

— J’étais loin d’imaginer, avant de venir ici aujourd’hui, qu’elle était ta compagne, oncle Xavier.

Il me dévoila qu’en Allemagne et en Hollande, des lecteurs de la revue pour laquelle il travaillait, ainsi que des acheteurs de films pornos, avaient écrit qu’ils en avaient assez de ne voir que des filles taille mannequin. Ils désiraient qu’on leur montre de bonnes grosses nanas, bien en chair. Le producteur avait confié à Eric la tâche d’en rechercher une ayant des goûts pervers, avec aussi un beau visage. La fille devait être suffisamment jeune pour plaire aux mâles, et sans tabou pour tourner dans ce genre de film.

— J’ai pensé à Laure, ajouta-t-il. Elle correspond à ce que recherche le producteur : corpulente, forte poitrine, joli visage bien maquillé, belle coiffure, et par-dessus tout, bonne salope. Qu’en penses-tu ?

Laure, actrice porno ! Voilà qui allait lui redonner le goût de vivre. Quant à moi, l’idée m’excitait au dernier degré. Nous allions encore progresser.

— Reste à la faire renoncer à son idée de régime, fit mon neveu, quand je lui eus dit que j’étais favorable à sa proposition.

— Ce sera facile, affirmai-je.

Eric se tut quelques instants.

— Ce n’est pas tout, dit-il enfin.

Il avait vu une ébauche du projet de film. Il y aurait des épisodes très hard, car le producteur voulait marquer un grand coup en lançant un nouveau style. Est-ce que Laure était prête à jouer jusqu’au bout des scènes... éprouvantes ?

— Ça, ai-je répondu, je n’en doute pas. Les scènes hard, Laure connaît déjà... Ecoute, j’ai envie de la voir tourner dans un film X. Parles-en avec elle, je te donne carte blanche.

Un problème subsistait : Laure devrait s’absenter un mois entier pour le tournage en Allemagne. Dès lors, il fallait l’accord de Véronique, sa maquerelle, et aussi de Raymond.

— J’en fais mon affaire, dis-je à Eric. Véronique est ma maîtresse... et Raymond, son mari, l’amant de Laure.

Mon neveu en eut le souffle coupé.

— Dans quel monde vivons-nous !

*  *  *

Pernes-les-Fontaines, le 6 septembre 2001

Je me suis levée, j’ai enfilé un peignoir, je suis allée à la cuisine. Le café était fait, la table de la cuisine prête pour le petit déjeuner que j’allais partager avec Eric. J’ai fait rentrer Tarzan du jardin. Comme d’habitude, il a écarté les pans de mon peignoir, m’a léché le sexe pendant que je lui caressais la tête. C’était sa façon de me dire bonjour. A cet instant, Eric a fait son apparition ; aussitôt, j’ai senti le feu me monter aux joues.

— Il n’y a pas à dire, tu attires tous les mâles de la planète !

J’ai rétorqué qu’à la maison, j’avais la chance d’en avoir deux à ma disposition.

Comme il faisait doux dehors, on a décidé de déjeuner sur la terrasse. Eric ne parlait presque pas, alors que la veille au soir, il s’était montré plutôt loquace. La première, j’ai rompu un silence qui se prolongeait :

— C’est incroyable, Eric, cette histoire. Tu es à la fois mon photographe et le neveu de Xavier ! Je n’en suis pas encore revenue.

Une question me brûlait la langue. Je la lui ai posée :

— Dis-moi, tu as déjà eu envie de baiser avec l’une ou l’autre des putes que tu photographies ? On pourrait fêter nos retrouvailles...

Il m’a interrompue en secouant la tête. Il était bisexuel, mais pour le moment, il vivait en couple avec un ami allemand auquel il était fidèle.

— Tant pis pour moi, ai-je répliqué.

— Ces retrouvailles, on peut les fêter. Mais d’une autre manière.

Il me parla de sa conversation avec Xavier, la nuit précédente, sur la terrasse, et notamment, du projet qui me concernait.

— Tu corresponds tout à fait à celle qu’on cherche pour ce nouveau film. Les amateurs de X réclament une actrice dans ton genre. Seulement...

Eric m’a donné des détails sur la façon dont certaines scènes devaient être tournées.

— Il arrive qu’on s’écarte du scénario initial. En plein tournage, le producteur demande à l’actrice d’aller plus loin. Si elle refuse, il menace de la remplacer. Dans ce genre de film, l’actrice est traitée en esclave sexuelle. Te sens-tu capable d’assurer ?

En écoutant parler Eric, des frissons me parcouraient. Je sentais monter en moi un état d’excitation que je connaissais bien, qui précédait chaque nouvelle aventure, chaque nouvelle performance. J’allais enfin vivre quelque chose d’exaltant.

— C’est à toi de décider, a repris Eric.

Il ajouta que d’un point de vue financier, je n’aurais pas à le regretter. Tarzan, couché à mes pieds, léchait la main que je laissais pendre de mon siège. J’ai vidé la bouteille thermos en remplissant nos tasses de café. Tout se bousculait dans ma tête. Peut-être parce que nous avions commencé à nous faire des confidences, toujours est-il que j’ai mis Eric dans le secret de l’expérience à laquelle je m’étais prêtée à Montpellier. Je lui ai donné un exemplaire de la revue médicale qui contenait les conclusions auxquelles les médecins étaient parvenus.

J’aurais dû garder cela pour moi. Xavier risque de m’en vouloir. Je ne veux pas qu’il lise maintenant les pages que je suis en train d’écrire. J’emporterai mon journal en Allemagne si le rêve se concrétise.

Eric a paru décontenancé après avoir lu l’article du Lancet. Il m’a promis de garder le silence à ce sujet vis-à-vis de son oncle, mais il mettrait son producteur au courant.

— Il est normal qu’il sache tout ce qui concerne les actrices qu’il engage.

Il fut convenu qu’Eric attendrait qu’on l’appelle avant de proposer ma candidature et de montrer les photos qu’il avait faites de moi au producteur de films pornos. Je tenais à en parler d’abord avec Xavier. Avant de reprendre la route, Eric a laissé un numéro de téléphone où on pouvait le joindre.

— J’allais oublier ! Les photos tirées des films paraissent ensuite dans des revues internationales. Et ça rapporte pas mal d’argent aux actrices... Tu deviendras peut-être une star du X !

*  *  *

Après son départ, j’ai pris une douche. J’avais besoin de me rafraîchir les idées. Une heure plus tard, Xavier est rentré du lycée. Il a vu à mon air que son neveu m’avait mise au courant de son projet.

On a mangé dehors, en parlant de tout sauf d’Eric et de sa proposition. D’un accord tacite, on remit à plus tard le moment d’en parler et de prendre une décision.

CHAPITRE XXVIII

Eric nous avait donné trois jours pour lui communiquer notre décision. On n’a pas tergiversé longtemps, Laure et moi. Si elle avait dû renoncer au projet de devenir actrice porno, elle aurait été trop déçue. Et moi, ça m’excitait assez pour que je ne sois pas tenté de la dissuader.

Avant de téléphoner à Eric pour lui faire part de notre accord, il fallait prendre un arrangement avec Véronique, qui allait devoir se passer de sa meilleure pute pendant un mois, sinon plus. Ce ne serait pas une mince affaire, vu le manque à gagner que cela représentait. Raymond, de son côté, devrait expliquer à ses clients qu’il leur faudrait, pour un temps, renoncer aux services de Laure.

Il fut décidé que Raymond et Véronique ne dissimuleraient rien de la vérité aux fidèles « amoureux » de Laure. Sachant que leur belle grosse pute tournait un film porno en Allemagne, ils patienteraient en salivant jusqu’à son retour. J’ai suggéré à Véronique, en contrepartie de la privation provisoire qu’on leur imposait, de leur offrir le DVD du film.

Laure affirma que le film ferait la publicité de la maison. Cela décida Véronique, qui se rallia à mon idée.

*  *  *

Le lundi suivant, pendant que je faisais cours au lycée, Laure appela mon neveu, lui fit part de son acceptation. Il fut enchanté. Il soumettrait donc au producteur les photos qu’il avait faites de Laure, nous passerait un coup de fil dans la soirée pour nous informer des résultats de l’entrevue.

Quand il appela, Laure n’était toujours pas rentrée du salon de beauté où elle se rendait régulièrement.

— Ça tombe bien, me dit Eric, j’ai beaucoup de choses à te dire. D’abord, Laure est sélectionnée pour le film. Tu lui annonceras toi-même la bonne nouvelle.

Le producteur avait été impressionné par les photos de Laure et par ce que mon neveu lui avait dit à son sujet. Il désirait la rencontrer sans tarder.

— Ce n’est pas tout, poursuivit Eric. J’ai ajouté que Laure avait pour compagnon un écrivain porno... Il veut que tu écrives un scénario.

Mon neveu avait fait d’une pierre deux coups !

— Seulement, reprit Eric, le P.-D.G. se demande si le fait que l’actrice est ta compagne, ça représente pour toi un obstacle.

Je ne savais que répondre. Tout ce que j’avais écrit était resté dans mes livres... or, cette fois, ce qu’on me demandait d’écrire serait réalisé, filmé, et l’actrice principale ne serait autre que Laure !

Comme je gardais le silence, Eric ajouta que de toute façon, si mes scènes n’étaient pas assez hard, elles seraient retravaillées, et que dans ce cas, je serais coscénariste.

— Peux-tu faire un synopsis pour dans... deux semaines ? Je revois le producteur demain, je serais content de lui annoncer que tu acceptes d’entrer dans l’équipe.

Après cette conversation, j’ai filé à la salle de bains me rafraîchir le visage. L’excitation me faisait trembler. Tout prenait une dimension à laquelle je ne me serais jamais attendu.

J’entendis la porte d’entrée s’ouvrir. C’était Laure qui rentrait. Je descendis la rejoindre.

Profitant qu’elle était aux toilettes, je suis allé chercher une bouteille de champagne à la cave. J’en avais toujours en réserve pour les grandes occasions ; ce soir, c’en était une !

— Eric vient de téléphoner, le producteur veut te voir avant la fin du mois.

Laure m’enlaça. Puis, je fis sauter le bouchon de Moët & Chandon.

— Ce soir, on ne va pas cuisiner.

On vida la bouteille. Laure se mit sur son trente et un ; je l’emmenai dîner à une bonne table de Carpentras étoilée au Michelin. On a parlé de beaucoup de choses à propos du voyage de Laure en Allemagne, mais j’ai gardé provisoirement pour moi le projet d’écrire un scénario.

— A quoi penses-tu ? me dit Laure à un moment.

Des scènes hard défilaient dans ma tête. Et comme j’imaginais Laure en train de les tourner, je bandais sous la table !

*  *  *

En une semaine, j’avais bouclé le synopsis ; j’y avais travaillé d’arrache-pied. Laure, quand elle rentrait tard dans la nuit, me trouvait excité, marchant de long en large pour me calmer, après avoir terminé une scène qu’elle aurait à interpréter. Tenant à garder le secret, je lui racontais que j’étais sur un nouveau roman encore plus épicé que les autres ; malgré la fatigue consécutive à sa journée de travail « hard », Laure savait apaiser mes ardeurs, me sucer divinement, m’offrir son cul. Je l’imaginais alors dans la scène que je venais d’écrire, et je lui lançais les pires obscénités.

Une nuit, elle est rentrée au moment où j’étais en bas en train de boire une bière. Je ne lui ai pas laissé le temps de monter à la salle de bains : je lui ai fait ôter ses vêtements de pute, l’ai fait mettre à quatre pattes sur le tapis devant la cheminée où brûlaient des bûches. Elle n’avait plus que ses bas et son porte-jarretelles.

J’avais à peine commencé à coulisser dans son con humide, penché sur son dos, mes mains accrochées à ses gros nichons, quand Tarzan a fait son apparition. J’ahanais ; Laure haletait. Je suppose qu’il nous avait entendus. Son gland rouge pointait au bout de son membre de mâle excité. J’ai retiré du con de Laure ma bite gluante de sécrétions. J’ai fait signe à Tarzan, qui est venu aussitôt se planter entre les jambes de sa maîtresse pour la lécher. Je me suis agenouillé devant elle, j’ai enfoncé ma bite entre ses lèvres carminées. Elle frémissait, feulait comme une bête excitée. Elle eut un soubresaut au moment ou Tarzan la pénétrait.

Après, elle était si épuisée que je l’ai lavée moi-même sous la douche et mise au lit.

A la fin de la semaine, j’ai prévenu Eric par téléphone que mon synopsis était prêt.

*  *  *

Quelques jours plus tard, le producteur m’a téléphoné. Il trouvait les scènes de punition particulièrement réussies. Il s’étonnait que j’aie pu les écrire pour une actrice qui était en même temps ma compagne.

— Etes-vous sûr qu’elle acceptera de jouer des scènes aussi poussées ?

— J’en suis convaincu. Et si on lui dit qui est l’auteur du scénario, elle sera encore plus excitée.

Fin septembre, Laure prenait l’avion pour Berlin. Par l’intermédiaire d’Eric, tout avait été réglé. La société de production mettait à la disposition de Laure un appartement voisin de celui de mon neveu. Ce qui m’arrangeait. Pour la première fois depuis que nous vivions ensemble, Laure et moi, nous allions être séparés pour un mois, peut-être plus. La soirée précédant son départ fut mélancolique. Je l’ai accompagnée à l’aéroport, je suis resté avec elle jusqu’au dernier moment.

— Je croise les doigts pour toi.

Je me suis éloigné sans me retourner. Le destin de Laure prenait une direction inattendue. Jusque-là, j’avais tenu les rênes de l’attelage que nous formions.

Cela faisait un bout de temps que je n’avais lu le journal de Laure. J’avais eu trop de travail, les dernières semaines. Aussi, au lieu de rentrer directement à Carpentras, j’ai fait un crochet par Pernes-les-Fontaines. Durant l’absence de Laure, j’allais veiller sur sa demeure, relever son courrier, arroser le jardin.... J’eus la mauvaise surprise, en ouvrant sa commode, de la trouver vide. J’ai cherché ailleurs, point de trace du journal. Evidemment, elle l’avait emporté avec sa lingerie.

Sur le guéridon, près du téléphone, il y avait un petit mot :

J’ai pris mon journal avec moi. Je vais avoir beaucoup de choses à écrire, il faudra que tu patientes avant de me lire. Mais comme tu as du travail d’écriture, le temps passera plus vite. Et on se rattrapera, toi et moi, à mon retour !

En arrivant chez moi, Tarzan s’est approché la queue basse, l’air lamentable. Il avait compris qu’elle était partie.

— Elle reviendra. En attendant, je t’amènerai Véronique, ton autre femelle ; je te promets que je vais bien la dresser !

*  *  *

Nous étions vendredi, j’attendais Véronique. En arrivant, elle passa ses bras autour de mon cou.

— Je suis toute seule. J’ai besoin que tu me baises beaucoup !

— Et Raymond ?

— Il est à Lyon. Il profite de l’absence de sa pute préférée pour faire un stage de perfectionnement.

On a bien baisé ensemble ; Véronique m’a quitté assez tard. Elle avait bien envie de rester pour la nuit, mais il fallait qu’elle ferme le magasin après le départ de sa vendeuse et de ses « filles ». Sur le chemin du retour, elle a eu un accident de voiture. Comme elle me l’expliqua par la suite, c’était à cause de ce que je lui avais dit à propos de Tarzan. L’idée que je la dresse, que je fasse d’elle la femelle préférée du berger allemand l’avait tant excitée qu’elle était distraite en conduisant. Heureusement, il y eut plus de peur que de mal. Une entorse à la cheville, de la tôle froissée. Véronique allait être bloquée chez elle plusieurs jours, si bien que mon projet, pour l’instant, tombait à l’eau.

Laure m’a appelée le mardi suivant. Sur un ton enjoué, elle m’apprit qu’elle logeait dans une luxueuse villa avec piscine couverte appartenant à la société de production. Elle l’occupait avec la demi-sœur du producteur. Celle-ci la connaissait déjà.

Je voulus en savoir plus, mais curieusement, Laure éluda mes questions, se contentant de dire qu’elle s’entendait parfaitement bien avec cette Gerda.

— Elle est là pour veiller sur moi. Tu en sauras plus en lisant mon journal, plus tard.

On parla du film. Le producteur avait examiné Laure en détail, lui avait donné un aperçu des scènes hard qu’elle aurait à jouer.

— Je ne sais pas qui est l’auteur du scénario. Le prod m’en a donné une partie en disant que c’était la traduction d’un scénario allemand, et que le traducteur travaillait sur les dernières pages. Encore plus hard que ce que je suis en train de lire, paraît-il. Ça promet ! J’ai peur.

Elle raccrocha. Gerda l’emmenait dîner dans un des meilleurs restaurants de Berlin. Qui donc était cette Gerda ?

Le soir même, j’ai téléphoné Eric. Tout ce qu’il put me dire, c’est que la demi-sœur du producteur travaillait en France, mais il ne savait pas dans quel domaine. Il ignorait également qu’elle se prénommait Gerda.

— Tu sais, oncle Xavier, je ne m’intéresse pas à la vie privée de mon producteur. Et cette villa dont tu me parles, je ne connaissais même pas son existence.

Une petite phrase, cependant, que Laure avait prononcée, me trottait dans la tête : « Gerda est là pour veiller sur moi. » Veiller sur elle ? Cette femme aurait-elle une certaine autorité sur Laure ? Elle travaillait en France. Où et quand Laure avait-elle bien pu la connaître ?

*  *  *

Je m’efforçais de me concentrer sur mes différents travaux.

Je suis allé rendre visite à Véronique. Son entorse était sévère, on avait dû la plâtrer. Mais grâce aux antalgiques, elle ne souffrait pas trop. Elle avait confié sa boutique de lingerie à sa première vendeuse, et ne s’occupait donc que de la gestion de son bordel. Elle passait la journée dans son bureau, à l’arrière-boutique, où les fidèles clients de ses putes venaient la réconforter ; ils lui apportaient des bouquets de fleurs et des boîtes de chocolats.

Un après-midi, elle me fit signe de fermer à clé la porte de son bureau.

— Comme ça, on ne sera pas dérangés.

Je me suis mis à genoux à côté du fauteuil où elle était assise – elle avait une jambe allongée sur un tabouret. Je lui ai remonté la jupe à la taille, j’ai défait les agrafes de son porte-jarretelles, j’ai baissé son string. Sa toison était toujours taillée en trident. Prenant ses grandes lèvres dans ma bouche, je les ai mordillées tout en triturant son clitoris qui se gorgeait de sang. Véronique gloussait. Abandonnant ses lèvres, j’ai sucé son clitoris ; en même temps, j’enfonçais deux doigts dans son con affamé.

— On n’a pas... beaucoup de temps, balbutia-t-elle. Mets-toi debout que je prenne... ta bite.

Elle ouvrit ma braguette, sortit mon sexe, tâta mes couilles gonflées. Elle passa sa langue autour de mon gland violacé qu’elle prit ensuite entre ses lèvres couvertes de rose nacré. Puis, serrant ma hampe d’une main, elle commença à me sucer, à passer ses longs ongles vernis sur la peau de mes testicules. J’étais en manque depuis le départ de Laure et l’accident de Véronique. J’ai éjaculé très vite dans la bouche. Couinant de plaisir, Véronique pressait ma queue dans sa main pour en extraire tout le sperme. Elle l’avalait sans rien laisser sortir de sa bouche, et de l’autre main, elle pinçait son gros bouton.

Quand j’eus sorti ma queue de sa bouche, je me suis penché sur Véronique pour l’embrasser, sentir le goût de sperme et de salive mêlés.

Elle raccrocha ses bas aux jarretelles, remit sa jupe en place, puis me regarda dans les yeux.

— Si tu veux, je peux t’arranger un rendez-vous avec une de mes filles. Hilda, ma jolie Africaine, ça te plairait ?

— C’est gentil, mais tu me suffis. Inutile d’embrouiller les choses.

*  *  *

En rentrant un soir du lycée, je reçus un mail de mon neveu. J’avais en vain essayé plusieurs fois de le contacter. Je m’inquiétais d’être sans nouvelles de Laure ni de son producteur.

Le mail d’Eric m’incitait, une fois de plus, à patienter, Il avançait des arguments que je jugeais contestables :

Excuse-moi si je n’ai pas beaucoup de temps à t’accorder. Nous travaillons tous d’arrache-pied sur le film. Le metteur en scène est tombé malade, le producteur m’a demandé de le remplacer au pied levé. C’est donc moi qui fais jouer Laure. Elle est parfaite, mais on n’a pas encore tourné les scènes les plus hard. On tourne d’abord les soft, puis le monteur les reliera dans l’ordre du fil conducteur. Le prod et moi avons trouvé que ton scénario était bon, mais on a décidé d’ajouter quelques scènes. Elles sont très dures à jouer. Laure sera la première actrice à oser les tourner sans trucage. Comme elle hésitait, on a suivi ton avis et on lui a dit que tout avait été écrit par toi. Alors elle a affirmé qu’elle se donnerait à fond. On commence à tourner ces scènes dans trois jours. C’est Gerda qui prépare Laure. Tu auras ton nom sur la pochette DVD comme coscénariste. Le film va faire un tabac ; vous allez empocher une belle somme, Laure et toi. Si tout va bien, on devrait avoir fini à la fin de la semaine prochaine. D’ici là – maintenant c’est le metteur en scène qui parle – je tiens à ce que ma principale actrice reste concentrée sur son boulot. Laure te contactera dès le film terminé, je te le promets. En attendant, voici en pièce jointe des photos prises par mon assistant-photographe. Elles figureront bientôt dans une revue porno allemande. A plus.

P.S. : D’ici la fin du tournage, je n’aurai pas le temps d’ouvrir mon PC.

Je relus plusieurs fois le mail, en essayant de l’analyser. J’étais préoccupé. On allait faire jouer à Laure des scènes dures écrites par un autre scénariste, tout en lui faisant croire que j’en étais l’auteur. Cela ne me plaisait pas du tout. Ça me faisait l’effet d’un canular. J’étais loin, j’étais coincé. Quant à mon neveu, je ne savais trop que penser de lui. Il me faisait comprendre que si je lui envoyais des mails, il ne les lirait pas. Il devait se douter que je lui exprimerais ma désapprobation. Comme il devenait le metteur en scène du film, il tenait à faire ses preuves vis-à-vis du producteur. J’enrageais. Et puis, en quoi Laure devait être préparée pour jouer ces scènes hard ? Et cette Gerda, qui était-ce ? Encore elle ! On me cachait quelque chose. Je me sentais floué.

Je suis allé me servir un whisky, histoire de faire passer ma colère. En le sirotant sur la terrasse, j’ai réalisé que j’avais oublié de télécharger les photos jointes au mail d’Eric. Je suis remonté dans mon bureau, j’ai rallumé l’ordinateur.

Il y avait cinq photos. Ma colère, quand je les ai examinées à l’écran, fit bientôt place à l’excitation.

La première montrait Laure à quatre pattes, ne portant sur elle qu’un porte-jarretelles noir et des bas à couture. Aux pieds, des talons aiguilles. Un grand Noir, pantalon, chemise, cravate, la maintenait par les cheveux pour lui enfoncer sa grosse bite dans la bouche. Les cheveux roux de Laure étaient plus bouclés que d’habitude, son maquillage outrancier. Et on voyait un garçon en salopette, à genoux à côté d’elle, avec près de lui, un coffre à outils ouvert. Il enfonçait un long manche de tournevis rouge dans l’anus de Laure ; un autre manche sortait du vagin. Sur le visage trop maquillé de Laure, le long de la joue et au coin de la bouche, du sperme coulait.

Sur la deuxième photo, Laure, nue, était maintenue en position debout par deux hommes musclés, un Blanc et un Noir. Ils étaient nus ; leur cagoule ne laissait apparaître que leurs yeux et leur bouche. Quant à Laure, ligotée comme elle l’était, elle n’aurait pas pu tenir debout toute seule. Sa chevelure rousse était enserrée dans de la corde en nylon bleu, ce qui lui faisait une tête étrange. Maquillage toujours aussi outrancier. Elle avait les yeux entourés de fines paillettes dorées, des cils hyper-allongés, et les lèvres couvertes de rouge carmin brillant. Sa bouche était rendue proéminente par un serre-joint fixé à chaque commissure. Au cou, un large collier de cuir clouté. Ses bras étaient repliés derrière le dos pour mieux faire apparaître sa poitrine enserrée dans de la corde en nylon rouge. Le cordage, relié au collier de cuir, entourait chaque sein plusieurs fois. Ses mamelons déjà gros pendaient sous le poids de billes de métal, qui devaient faire trois centimètres de diamètre. Une courte chaînette reliait chaque bille à un épais clip pinçant le bout de sein. Et les jambes étaient entravées.

La victime avait les cuisses assez écartées pour qu’on voie bien le cordage rouge qui lui rentrait dans le corps, comme pour le couper en deux à partir des grandes lèvres. A chaque grande lèvre, pendaient deux billes de métal, fixées par des clips comme celles accrochées aux mamelons. Sur la photo, on pouvait voir que les billes étiraient fortement les chairs. Les jambes et le tronc étaient eux aussi saucissonnés dans de la corde en nylon rouge, assez serrée pour que le corps entier ressemble à une superposition de tranches de chair débordant entre les cercles de cordage.

Une autre photo avait été prise de dos pour montrer les bras ligotés, la corde attachée à un anneau du collier de cuir, la double corde entrant profondément dans la raie des fesses. La quatrième image montrait Laure attachée sur une croix de Saint-André. Elle était toujours bâillonnée avec des serre-joints aux coins de la bouche. Elle avait les mêmes pendentifs aux seins et aux grandes lèvres. En plus, plaisir suprême, une bille de métal – plus petite que les autres – était accrochée par une chaînette et un clip à son clitoris sorti du capuchon. Le côté de la photo montrait une main tenant un fouet avec une longue lanière enroulée ; ce qui expliquait les zébrures sur le ventre et les seins de la victime.

La cinquième photo montrait en gros plan le clitoris étiré vers le bas par la bille, et aussi un concombre enfoncé dans le vagin. Je ne pus plus me retenir. Je filai à la salle de bains. J’éprouvai des difficultés à sortir de mon pantalon ma bite trop tendue. Il était temps : mon sperme jaillit sur le carrelage du mur. En pressant ma bite, j’imaginais Laure jouant les scènes hard sorties de ma plume.

Ayant recouvré mes esprits, j’allai jeter un nouveau coup d’œil aux photos. En les agrandissant, je constatai avec effroi qu’il n’y avait aucun trucage. Les chairs de ma compagne, mamelons, grandes lèvres, clitoris, avaient bel et bien subi les souffrances enfantées par mon imagination. En préparant mon dîner, buvant un autre whisky, j’essayais de me déculpabiliser. Après tout, Laure avait toujours rêvé de vivre les mêmes situations que mes héroïnes. J’avais donc écrit pour elle. Bien sûr, elle avait vécu des expériences spéciales, dans ma cave avec mon chauffagiste, puis chez Oscar et Johanna. Mais cela n’avait jamais été aussi hard que ce que je venais d’écrire – et qu’elle venait de jouer.

Dans ma naïveté, j’étais persuadé qu’au cinéma, on utilisait toujours des trucages. Les photos prouvaient le contraire. En jouant les scènes en question, Laure avait dû souffrir bien davantage que par le passé. Souffrir, oui – mais aussi jouir ! Dans son mail, mon neveu affirmait qu’il n’avait jamais vu une jouisseuse comme elle. J’en conclus que Laure avait trouvé sa voie. Il fallait que je me rende à l’évidence : des femmes qui jouissaient sous la maltraitance sexuelle, ça existait. Et Laure en faisait partie !

En avalant mon dernier verre de vin, je frémis. D’après le mail de mon neveu, le producteur avait demandé à son scénariste habituel d’ajouter quelques scènes encore plus hard que les miennes. Après ce que je venais de voir sur les photos, je ne parvenais pas à imaginer ce qu’on aurait encore pu faire subir à Laure. Mes tempes battaient, ma gorge se nouait. J’essayais de tout remettre en ordre, mais je n’y parvenais pas. On allait la préparer pour les scènes à tourner. « Elle sera la première à tourner de telles scènes sans trucage », avait dit le producteur. Je ne comprenais plus. Ce qu’elle venait de tourner était déjà sans trucage, non ? Je résolus de ne plus me poser de questions. Après tout, Laure avait ce qu’elle voulait ! Elle devenait actrice porno sous la direction de mon neveu ! Mais un prénom continuait à me hanter : Gerda ! Il était temps que j’en sache davantage sur elle.

CHAPITRE XXIX

Je suis resté quinze jours sans nouvelles. Ce silence n’était pas normal. D’autres que moi s’impatientaient : les riches clients du bordel de Véronique. La maquerelle trouvait la situation saumâtre ; Raymond, pour faire patienter les habitués du restaurant attachés à Laure n’arrêtait pas d’offrir le pousse-café. Dans ce contexte, Véro et moi nous sommes rapprochés encore davantage. Comme elle pouvait enfin se déplacer normalement, elle venait me retrouver plusieurs fois par semaine pendant que ses filles satisfaisaient leurs clients dans les studios aménagés au-dessus de la boutique de lingerie.

Dans les derniers jours d’octobre, enfin, Laure me téléphona. Le film était terminé ; il risquait de faire scandale ! Elle était épuisée par ce qu’on lui avait fait subir au cours du tournage, mais elle avait joui. Le producteur l’avait félicitée pour ses performances. Pour la remercier d’avoir joué son rôle de façon spectaculaire, la société lui offrait une semaine dans un luxueux hôtel de Bavière équipé d’un centre de thalassothérapie.

Je l’écoutais, partagé entre l’excitation, l’envie d’en savoir plus et l’irritation.

— Alors, tu es contente ?

— C’est l’expérience la plus exaltante que j’ai connue ! Mais au début, j’avais peur !

Elle parlait vite, d’une voix entrecoupée, tant elle jubilait. Quand on lui avait dit que j’étais l’auteur de la plupart des scènes, elle s’était donnée à fond.

— Après avoir tenu ce rôle, je ne suis plus la même. J’ai souffert, mais j’ai connu des jouissances extrêmes... Gerda m’a assistée, c’est grâce à elle que j’y suis parvenue. Tu liras tout ça dans mon journal. Je rentre dans une semaine avec le DVD. Tu verras mon film avant tout le monde.

Une semaine plus tard, je l’accueillais à l’aéroport d’Avignon, avec trois DVD hors commerce dans sa valise, et bien sûr, son journal intime. J’étais très ému. Elle avait toujours la même apparence extérieure ; c’est quand je l’ai vue nue que je me suis rendu compte du changement. Il m’a fallu plusieurs jours pour m’en remettre.

Au fur et à mesure que je lisais son journal intime, et en visionnant son film, j’allais de stupéfaction en stupéfaction, mais en même temps, je dois avouer que j’étais continuellement excité. Je me demandais si le film n’allait pas être censuré.

Bien sûr, j’étais heureux de retrouver Laure, et je n’étais pas le seul. Les nuits qui suivirent son retour d’Allemagne, j’attendais avec impatience qu’elle rentre du boulot – elle avait repris chez Véronique – pour contempler son corps et la baiser.

*  *  *

Berlin, le 25 septembre 2001

Je suis avec Gerda. Elle est venue me chercher à l’aéroport. Nous étions si heureuses de nous retrouver qu’au milieu de la foule qui nous entourait, nous nous sommes embrassées sur la bouche. Elle m’a conduite dans une magnifique demeure avec piscine couverte, appartenant à son demi-frère. Il la mettait à notre disposition à toutes deux pour la durée du tournage. Mais le moment est venu de révéler qui est Gerda, la femme qui m’a fait découvrir l’homosexualité. Grâce à elle, j’ai compris que j’étais en réalité bisexuelle. Xavier la connaît : il s’agit de Gerda Müller, professeur et chercheuse scientifique en médecine vétérinaire à l’université de Strasbourg. Lors de l’expérience de Montpellier, elle avait été aux petits soins pour moi. Un fort courant de sympathie était passé entre nous. Avant que je quitte l’université de Montpellier avec Xavier, elle m’avait donné son numéro de téléphone en disant qu’il fallait à tout prix qu’on se revoie en secret.

Intriguée, je lui ai téléphoné dès le lendemain. Je me suis rendue chez elle, dans l’appartement qu’elle louait à Nîmes. Alors, tout s’est précipité. De confidence en confidence, je lui ai révélé ce que je faisais réellement dans la vie. Je lui ai relaté toutes les scènes de débauche que j’avais vécues. Je lui ai parlé de ma vie avec Xavier. Elle avait flashé sur moi à Montpellier parce qu’elle est homosexuelle, mais surtout Fat Admirer.

Elle rêvait depuis longtemps d’avoir une amante de mon gabarit. Ce premier rendez-vous m’a bouleversée. Il ne tenait qu’à moi de devenir la maîtresse d’une chercheuse qui venait de faire sur moi une découverte importante ! Dès notre deuxième rencontre, nous sommes devenues amantes. Gerda m’a fait découvrir l’amour lesbien, mais comme elle connaissait à fond, depuis l’expérience de Montpellier, mes organes et mes réactions, elle savait ce qui me manquait. C’était pour elle, un objet d’étude passionnant.

En tant que vétérinaire, elle me donne les conseils d’hygiène appropriés à ma relation avec Tarzan. Elle adore me prendre en photo, et nous prendre ensemble dans des positions obscènes. On se retrouve clandestinement à Nîmes. Pour se rapprocher de moi, elle a réussi à se faire muter à Montpellier, tout en gardant sa chaire à l’université de Hambourg.

Quand je lui ai appris que j’étais engagée comme actrice porno en Allemagne, elle s’est écriée :

— C’est extraordinaire ! Je connais le producteur pour lequel Eric travaille, c’est mon demi-frère !

Elle lui a téléphoné, ils ont eu un long entretien, il l’a rappelée deux jours plus tard.

Nous étions toutes les deux allongées sur son lit, enlacées après l’amour.

— J’ai des choses à te dire, murmura-t-elle.

C’était l’occasion de réaliser certains de mes fantasmes et de tenter une nouvelle expérience, mais cette fois, je serais pleinement consciente de ce qui m’arriverait, et ça ne se passerait pas dans une salle d’opération ! Je vis donc, depuis cette conversation, dans un état de nervosité permanente. Je veux tourner dans ce film, et en même temps, j’ai peur. Peur de l’inconnu, de ce qu’on va me faire subir. Peur d’avoir mal. Gerda est une amoureuse, mais aussi une grande perverse. Elle a soufflé à son frère quelques idées à propos du film. « Tu verras, ma chérie, tu vas prendre ton pied pour de bon, cette fois. Pour cela, tu souffriras, mais je serai là. »

Je reprendrai mon journal demain.

*  *  *

Berlin, le 26 septembre 2001

Après notre installation dans la belle demeure de la banlieue berlinoise, j’avais rendez-vous l’après-midi avec le producteur. Je m’étais soigneusement maquillée, j’avais enfilé mes plus beaux dessous. Il m’a fait un excellent accueil, disant qu’il était heureux de faire la connaissance de l’amie de sa demi-sœur. Gerhard Schimmler m’en a imposé d’emblée. La quarantaine, soigné de sa personne, il était assis derrière un immense bureau design, mélange de métal et de plexiglas. Des cheveux blonds ondulés, des yeux acier qui transpercent et déshabillent, un visage attirant...

Il m’a demandé quelles étaient mes motivations en venant tourner dans un porno. Je lui ai parlé sans détour de mes fantasmes et du fait que j’étais constamment inassouvie. C’est pourquoi j’avais souhaité vivre pour de bon les scènes que décrivait mon ami dans ses romans. Il me fixait intensément ; j’avais l’impression que si j’avais voulu lui cacher quelque chose, il m’aurait percée à jour.

Il s’est levé de son siège, s’est approché de moi.

— J’ai une surprise à vous annoncer, mais je vous la dirai au bon moment. Dites-moi, Laure, votre compagnon, est-il au courant de votre liaison avec ma demi-sœur ?

Prise de court, j’ai répondu que j’attendais la fin du tournage pour lui en parler, mais que de toute façon cela ne présentait aucune difficulté : Xavier était un pornographe à l’esprit ouvert. J’ai ajouté que nous vivions tous deux sur un mode pervers.

— Tant mieux ! Passons aux choses sérieuses. Déshabillez-vous, je veux voir quels dessous vous portez.

J’étais en string fendu. Mes tétons passaient à travers les bonnets percés ; je les sentais durcir sous le regard de Gerhard. Je portais aussi un porte-jarretelles rouge et des bas noirs.

Il me jaugeait sans mot dire. Ça devenait gênant. Puis, sur un ton sec :

— Enlevez la culotte et le soutien-gorge !

J’étais en train de passer un examen d’où dépendait la suite ; j’avais le trac.

— Eric avait raison. La réalité est encore plus parlante que les photos. Je n’ai encore jamais vu des tétons pareils.

Il les prit entre ses doigts, puis soupesa mes seins.

— Avez-vous envie de devenir une idole, Laure ? Je sais que vous travaillez dans un bordel clandestin. Avec ce film, vous allez passer à un stade supérieur.

Il m’a fait écarter les jambes, a palpé mon sexe, s’est extasié devant mes grandes lèvres.

— Incroyable ! Gerda avait raison...

J’ai avalé ma salive. Mon amante lui avait donc « fait l’article ». Il m’a demandé si mon anus s’ouvrait facilement. J’ai eu la réplique qu’il fallait : je me suis mise à quatre pattes sur le parquet ciré de son bureau, le cul tourné vers lui.

Il s’est agenouillé, m’a écarté les fesses, a craché sur ma rosette, puis m’a enfoncé le doigt dans l’anus. Je me suis cambrée pour aspirer l’air. Comme je m’ouvrais, il m’a mis deux doigts, les a fait tourner en coulissant. Je commençais à haleter, mais Gerhard a retiré ses doigts.

— Très bien ! Vous avez un fameux cul. Je ne vérifierai pas le con : Gerda m’en a dit assez de bien ! Levez-vous, ajouta-t-il en me donnant une tape sur les fesses.

Il m’a demandé si je me sentais prête à tout accepter pour gravir les échelons de la célébrité dans le domaine du porno. Nue, les joues brûlantes, j’ai répondu que oui.

— Même la douleur ?

— Même la douleur.

— Restez comme vous êtes. Je vais vous donner les grandes lignes du scénario... pour m’habituer à toi ! ajouta-t-il. Car je joue tout en produisant. Dans le film, tu seras ma femme, donc on se tutoie.

J’étais subjuguée. Nous étions assis côte à côte sur un divan de cuir. Il m’a demandé s’il me plaisait, si j’étais capable de me montrer, dans le film, follement amoureuse de lui. Je l’ai pris par le cou en me pressant contre lui.

En posant la main sur sa braguette, j’ai senti qu’il bandait. Il m’a repoussée en me pinçant un mamelon.

— Pour m’avoir, et surtout pour me garder, il te faudra le mériter.

Il m’a alors expliqué le fil conducteur du scénario, qui ne servait qu’à justifier les scènes de punitions sexuelles auxquelles je serais soumise. Une heure plus tard, il m’a congédiée.

— Je te laisse à ta maîtresse. Gerda est une femme d’une intelligence remarquable. Aussi perverse que nous.

Les dés étaient jetés. Je comprenais où j’avais mis les pieds ; j’étais tout excitée en sortant des bureaux de la société de Gerhard. Il me tardait de retrouver Gerda pour lui raconter l’entrevue, pour qu’elle m’apaise en me faisant jouir.

*  *  *

Berlin, le 4 octobre 2001

On a commencé par tourner les scènes soft, puis quelques-unes plus hard. Gerhard m’a expliqué que tout serait filmé sans tenir compte de la chronologie de l’histoire. Au montage, le travail consisterait à rajuster tout l’ensemble pour que l’œuvre se termine en apothéose.

Dans le scénario, je m’appelle Laurie. Je suis l’épouse et la secrétaire du P.-D.G. d’une société d’import-export, le rôle de Gerhard. Un P.-D.G. vicieux, qui oblige sa femme à se livrer devant lui à des actes de débauche. On va toujours plus loin dans la dépravation et l’humiliation. Au début, l’épouse accepte difficilement ; elle se révolte, puis devenant de plus en plus perverse, elle se livre sans retenue aux désirs de son époux.

On a d’abord joué les scènes où l’on voit Gerhard et Laurie se promener le long de la Spree, la rivière de Berlin, ou bien enlacés dans le parc du centre-ville. On a aussi tourné quelques scènes de sexe entre le P.-D.G. et son épouse. Quand il m’a prise pour la première fois, Gerhard a découvert le caractère spécifique de mon vagin. Il s’est extasié...

Les scènes se succèdent : il me prend en levrette en me couvrant d’insultes. Quand il éjacule dans ma bouche, je recrache tout, et il me gifle. Au début, je suis censée refuser qu’il m’encule, mais je finis par accepter. Je découvre que j’éprouve du plaisir, au point que j’en redemande.

Au cours de leurs ébats, dans le lit conjugal ou le salon, Gerhard dit à Laurie qu’il veut voir jusqu’où elle est capable d’aller pour lui prouver son amour.

Au cours du tournage de ces scènes, Eric a remplacé au pied levé le metteur en scène tombé malade. Le neveu de Xavier m’a paru mal à l’aise. J’ai supposé que ça le gênait de faire jouer la compagne de son oncle. A la fin des scènes, il me demandait tout bas si ça allait. Je lui piquais un baiser au coin des lèvres, je lui disais de faire son boulot sans penser à autre chose.

On a tourné ensuite des scènes de plus en plus hard. On me voit ligotée nue sur une chaise, dans le bureau de réception de mon mari P.-D.G.. Mes jambes sont écartées, mes chevilles attachées aux pieds de la chaise, mes bras derrière le dossier. Mes seins sont comprimés dans de la corde en nylon. Un rondin de cuir me passe entre les dents en guise de bâillon ; des bijoux sont accrochés par des clips à mes mamelons. Le P.-D.G. qui reçoit des clients me fait passer pour une pute de location servant à décorer la pièce. Un tableau vivant. Les clients admirent mes nichons gonflés par le cordage, mes énormes tétons, mais aussi ma toison pubienne représentant le Yin et le Yang. Ils peuvent me peloter à leur aise, tirer sur les bijoux accrochés à mes bouts, étirer mes grandes lèvres, faire sortir mon clitoris, le triturer jusqu’à ce que je jouisse. J’ai été masturbée par des clients africains, des Asiatiques, mais aussi par des peintres en bâtiment. Je me souviens d’avoir été branlée par un ouvrier ; le cameraman a zoomé sur mon clitoris, juste avant que je jouisse.

Des scènes plus dures ont suivi. Par exemple, celle qui me montre attachée sur une croix de Saint-André. Après m’avoir accroché une bille de métal au clitoris, le producteur (mon mari) m’annonce que c’est Xavier qui a écrit la séquence, ainsi que les suivantes. Alors, je n’ai plus hésité à me laisser faire. Après avoir été fouettée sur la croix par le grand Noir cagoulé – je gémissais de douleur sans pouvoir ouvrir la bouche – mon mari est entré en scène. Il m’ôte le serre-joint qui emprisonne mes lèvres pour me faire dire que j’aime la façon dont il me traite. Puis, il m’enfonce un gros gode dans le con, et un autre, plus fin, dans le cul, en me traitant de salope. Je jouis follement, sur la croix.

Avant qu’on me détache, Eric m’a demandé tout bas :

— Tu es sûre que tu veux continuer ? Tu sais, on peut toujours te doubler.

— Je continue. Tu n’as pas remarqué que je jouissais pour de bon ?

*  *  *

Berlin, le 14 octobre

Après toutes les scènes soft entre Gerhard et moi, et les premières scènes hard, j’ai disposé de trois jours de congé. Trois jours au cours desquels, Gerda devait me préparer mentalement et physiquement. Elle m’a fait prendre des aphrodisiaques et des anti-inflammatoires. Comme je savais ce qui allait m’arriver, la peur, en moi, le disputait à l’excitation. Gerda est parvenue à gérer mes émotions de manière efficace. Et puis, sachant que Xavier était l’auteur du scénario...

La scène la plus hard a alors été tournée : une des deux scènes appelées à provoquer un scandale à la sortie du film.

Ça se passe dans une grande cave, celle-là même où j’ai été fouettée sur une croix de Saint-André. Devant mon mari, toujours en costume-cravate impeccable, mes deux persécuteurs cagoulés me ligotent sur une chaise, m’attachent les chevilles sur les côtés et les bras à l’arrière. Je suis nue ; Gerhard me demande si je l’aime. Je lui réponds par l’affirmative. Il me dit que, désormais, je ne serai plus qu’un simple objet à sa disposition.

— Tu veux bien, n’est-ce pas ?

— Tu sais que tu peux faire de moi ce que tu veux. Je veux être un objet que tu utiliseras selon ton bon plaisir.

On m’a fermé la bouche avec un clip presse-papier, puis les deux hommes, armés de ciseaux, m’ont coupé mes cheveux roux tout bouclés. Ensuite, le grand Noir m’a rasé la tête à l’aide d’un rasoir de coiffeur. C’était déjà la deuxième fois que je subissais ce traitement. Je frissonnais en sentant la lame crisser sur la peau de mon crâne. Pendant que mon tourmenteur peaufinait son rasage, son acolyte s’activait à côté d’une table en chêne.

Gerhard, une fois l’opération terminée, a passé la main sur ma tête.

— Bien. Je veux qu’elle soit aussi lisse partout.

Il m’a passé au cou un large collier de cuir clouté muni d’anneaux, puis a ordonné qu’on me détache de la chaise.

— Etends-toi sur cette table. Quand on aura fini de transformer ton corps de grosse pute, tu ne pourras plus jamais cacher que tu es l’esclave du plus grand producteur de films pornos d’Allemagne !

La table sur laquelle j’étais allongée était très étroite ; elle n’avait pas plus d’un mètre cinquante de long. A l’aide de manivelles, on pouvait l’incliner dans un sens ou dans l’autre, l’élever ou l’abaisser. Munie sur les côtés de sangles et de bacs à outils, elle faisait fonction d’établi. Mon corps était parcouru de frissons. Je savais ce qui m’attendait, mais j’étais prête. Mes jambes pendaient dans le vide au bout de la table. On me les a écartées, on a sanglé mes chevilles aux montants. Mon sexe était juste au bord, mes grandes lèvres touchaient la table. Mes bras, eux aussi, ont été sanglés.

— Il faut qu’on l’entende souffrir, a dit Gerhard. La grande prêtresse va arriver.

A ces mots, mon sang s’est glacé. J’allais subir des choses dont on ne m’avait pas parlé. Gerda était-elle au courant ? Le presse-papiers métallique qui fermait ma bouche a été remplacé par le rondin de cuir entre les dents, attaché par un lacet derrière la tête.

— Elle pourra mordre dessus, la chienne ! a dit Gerhard.

Puis, le Noir, dont je ne voyais jamais que les yeux sous la cagoule, m’a enserré les seins dans de la corde en nylon rouge, qu’il a fixée aux anneaux de mon collier.

Ficelée, écartelée, béante.

— Numéro un, rasez tout le reste ! a ordonné Gerhard.

Chaque acteur était désigné par un numéro. Le un, c’était le Blanc, le deux, le Noir. Ma toison taillée en Yin-Yang par Raymond a été élaguée, puis, le pubis couvert de mousse, j’ai été rasée avec l’instrument qui avait servi pour mon crâne. A cause de la masse de mes seins gonflés, je ne voyais rien. Je ne pouvais que sentir. Parfois, je croisais le regard d’Eric posté entre les deux cameramen. Le fait d’être exposée et rasée sous les yeux du neveu de mon compagnon recommençait à m’exciter, d’autant que c’est lui qui réglait les scènes.

— Voilà, maître ! C’est fait ! a dit le numéro un. Elle a un pubis de gamine. Mais c’est une vraie vulve de pute !

— J’ai dit tous les poils ! a répété Gerhard. Il en reste sur son front.

A ces mots, j’ai frissonné à nouveau. Numéro un s’est approché, m’a regardée.

— Il faut obéir au maître.

Il a approché la bombe de mousse à raser de mon visage ; j’ai fermé les yeux. Il a étalé de la mousse sur mes sourcils, puis les a rasés délicatement. Mes tempes battaient, pourtant, grâce aux aphrodisiaques que j’avais absorbés, j’étais en condition : je sentais monter la jouissance. Je soufflais par la bouche, mordais sur mon rondin de cuir.

— Dites à la grande prêtresse qu’elle peut venir faire son travail. Restez, Numéro un et Numéro deux. Vous l’aiderez.

*  *  *

Berlin, le 15 octobre 2001

A ce moment, un nouveau personnage est entré dans la pièce, portant un grand tablier vert de chirurgien, une coiffe et un masque assortis, un pantalon, des bottes de salle d’opération. Mon rythme cardiaque s’est accéléré, ma poitrine sanglée se soulevait. Le personnage s’est approché de moi.

— Bonjour, Laurie. C’est donc toi, la grosse pute que je dois décorer. Gerhard a bien choisi, tu as l’air d’avoir ce qu’il faut pour que je fasse du bon travail.

De ses mains gantées, elle a palpé mes seins, puis étiré mes mamelons. Elle les a fait tourner entre ses doigts en me disant :

— Ils vont être encore bien plus beaux quand je les aurais traités.

J’avais reconnu Gerda. Son regard plongeait dans le mien. Elle ne m’avait pas prévenue qu’elle entrait en scène. Je n’étais qu’à moitié rassurée.

— J’opère d’abord par le haut, déclara-t-elle.

Prenant une bombe de spray, elle m’a étiré chaque téton, les a aspergés abondamment. C’était glacé. Je n’osais penser à ce qu’elle allait me faire sous l’œil des caméras et des autres acteurs, mais j’ai gardé tout le temps les yeux ouverts. Je voulais tout voir.

Dans la trousse médicale que lui présentait Numéro un, la grande prêtresse a pris une aiguille très fine, longue d’une dizaine de centimètres. Cette fois, j’avais compris. Ma respiration est devenue saccadée.

— Numéro un, tenez bien ses nichons, à cette grosse pute, a ordonné Gerhard.

L’homme blanc pressait fermement mon sein gauche, pendant que la prêtresse tirait sur mon mamelon, y faisait pénétrer l’aiguille. Je mordais mon rondin. Je grognais, gémissais, mais je gardais les yeux ouverts. La douleur me vrillait la poitrine, je transpirais à grosses gouttes. Je voyais les mains gantées de la chirurgienne faire passer l’aiguille par un côté de mon bout de sein et la ressortir par l’autre côté. La grande prêtresse a saisi un grand anneau de métal chromé, a ouvert l’attache, l’a fait passer par le trou pratiqué dans mon mamelon. Elle a aspergé une nouvelle fois l’autre mamelon pour le glacer. Elle a recommencé l’opération pendant que Numéro un maintenait mon nichon de ses mains puissantes. Enfin, elle a passé un nouvel anneau chromé à mon mamelon.

— Voilà ! Elle a des super-nichons, des mamelons adorables !

Je soufflais, la bouche entravée par le rondin. Pourtant, quand j’ai ressenti une douleur aiguë, une petite voix m’a dit : « C’est maintenant que tu réalises tes fantasmes. Tu es l’incarnation vivante d’une héroïne de Xavier. C’est ce que tu voulais, n’est-ce pas ? »

— Coupez ! a crié Eric.

Tout le monde s’activait autour de moi ; la grande prêtresse s’est penchée sur mon visage, a ôté son masque pour m’adresser un sourire.

— Gerda ! ai-je murmuré d’une voix éteinte.

Elle a retiré mon rondin, a déposé un baiser sur mes lèvres.

— Tu es magnifique. J’ai fait ça dans les règles de l’art, tu n’as rien à craindre. Je prends soin de toi. Tu ne risques rien. Mais... c’est loin d’être fini. On va te donner à boire.

— Ce... n’est pas fini... ? Gerda... c’est Xavier qui...

Elle m’a fermé la bouche d’un baiser. Redressant ma tête, elle m’a fait boire une gorgée de whisky.

— Tu peux être fière. Moi, je vais t’adorer avec ce que je te fais. Xavier a écrit tout ça pour toi, tu sais.

En entendant les mots prononcés par mon amante, j’ai repris vigueur ; je ne sentais presque plus la douleur qui tenaillait mes tétons. L’excitation m’envahissait à nouveau. Gerda m’a remis le rondin entre les dents, puis elle a adressé un signe au numéro un qui a aussitôt noué le lacet derrière ma nuque. Rajustant son masque, elle a crié à son demi-frère :

— On continue, Gerhard ! ça ne sert à rien d’attendre.

— Elle tiendra au moins, Gerda ?

— J’en réponds. Aux aphrodisiaques, j’ai ajouté des amphétamines et des anti-inflammatoires.

— Moteur ! a crié Eric.

Alors, a commencé pour moi le pire, et un des moments forts du film. La grande prêtresse s’est placée au bout de la table, avec le numéro deux, l’homme noir. Avant même qu’on me touche, prise de panique, j’ai secoué la tête de gauche à droite, comme une hystérique, en grognant. Un cameraman s’est approché, caméra sur l’épaule, pour filmer en gros plan, pendant que l’autre caméra, à l’autre bout de la table, filmait mon buste. Gerhard était à côté de moi.

— Calme-toi, ma belle pute, dit-il en caressant ma tête rasée. On va te mettre ce qu’il faut pour qu’on puisse t’enchaîner par les plus belles parties de ton corps.

Cette fois, j’ai fermé les yeux afin de mieux sentir ce qu’on me faisait.

— Tu verras ça plus tard à l’écran, a répété Gerhard.

— Etirez-les-lui, a dit la grande prêtresse au numéro deux.

*  *  *

Ayant déjà vu le film, je continue à la place de Laure qui n’aurait jamais pu décrire avec précision ce que Laurie a subi. Il s’agit d’une scène qui n’avait encore jamais été filmée, a affirmé Gerhard Schimmler. Les scènes de châtiments en live n’ont pas été écrites par moi, mais par le scénariste qui travaille d’habitude avec Gerhard, tout comme la scène finale. J’enrageais qu’on ait fait croire à Laure que j’étais l’auteur du scénario ; en même temps, j’avais peine à croire qu’elle se soit montrée capable de réaliser ses fantasmes à ce point. Eric m’a expliqué ensuite qu’on n’avait strictement rien dit d’avance à Laure, pour que ses réactions soient spontanées, qu’on la voie et qu’on l’entende souffrir sans que cela ressemble à un jeu d’acteur. Sans la participation de Gerda, a-t-il ajouté, ça n’aurait pas été possible.

Voici la scène :

Gerda, la grande prêtresse est au bout de la table, entre les jambes pendantes de Laure. Numéro deux, le Noir, se tient tout près. Gerda lui a fait enfiler des gants de chirurgien. Il prend l’une des grandes lèvres pour l’étirer au maximum, comme une petite tranche de viande rouge. Gerda, avec sa bombe de spray, l’asperge de gaz glacial sur les deux faces, puis la transperce à l’aide d’une aiguille. Sous son mors de cuir, Laurie geint sourdement ; ses yeux, dirigés vers le plafond, sont hagards. Son époux lui tient la tête à deux mains pour l’empêcher de bouger.

— Montre-moi que tu m’aimes. Regarde-moi ! Tu vas être la plus belle des grosses putes de Berlin !

La poitrine de la victime se soulève à une cadence rapide. La caméra revient sur la grande prêtresse occupée à enfiler un anneau chromé dans la lèvre percée. Elle transperce la lèvre une seconde fois, plus haut, pour y placer un deuxième anneau. Laurie gémit sans discontinuer. Sans son bâillon, elle hurlerait.

Je ne me serais pas cru capable de jouir en voyant ma compagne souffrir ainsi, et pourtant, je bandais sous mon froc.

— Voilà, c’est fait, dit Gerda.

La caméra zoome pour prendre le sexe de Laurie en gros plan. Gerda éponge la lèvre, puis ordonne :

— A l’autre, maintenant.

Numéro deux étire l’autre lèvre comme il l’a fait pour la première. La grande prêtresse, d’un geste sûr, la transperce deux fois à l’aide d’une nouvelle aiguille, puis place deux autres anneaux chromés. Laurie continue à gémir, à mordre son bâillon, à transpirer. Je me tiens figé devant mon écran. Complètement groggy. La vulve de Laure s’orne de quatre anneaux. Tout a été fait sans trucage. Sa tête chauve, dépourvue de sourcils, produit sur moi un effet puissant. Ma bite est douloureusement tendue. J’ai ouvert ma braguette pour la faire sortir de mon pantalon.

— Tout est fini, dit la grande prêtresse. Elle est splendide, qu’en dites-vous, Gerhard ? Avec les soins appropriés, dans deux jours, elle ne sentira plus rien. Elle sera prête à servir vos désirs.

— Merci, grande prêtresse ! Elle est telle que je la voulais ! dit Gerhard, qui caresse tendrement la tête de son épouse.

Laurie respire plus calmement, elle ne grogne plus, mais sa tête et son visage ruissellent de sueur. Gerhard lui ôte son bâillon.

— Tu m’aimes, Laurie ?

— Oui. Je suis heureuse de te plaire ainsi... balbutie-t-elle.

Je suis sûr, à présent, qu’elle ne se borne pas à répéter les mots du scénario. Elle est heureuse, elle aime celui qui l’a fait souffrir.

— Bien, poursuivit Gerhard. C’est comme ça que je te veux, chère épouse. Tu as l’apparence d’une belle truie. En attendant, tu as droit à ta récompense. A vous, Numéro deux !

Le Noir se déshabille. Il ne garde que sa cagoule. Sa bite est épaisse comme un manche de pioche. Il se place au bout de la table, sur laquelle Laurie est toujours attachée. Il saisit les anneaux qui ornent les grandes lèvres, ouvre la vulve. Sa bite vient trop haut. Gerhard tourne l’une des manivelles de la table pour descendre la femelle à bonne hauteur.

— C’est bon, maître ! dit Numéro deux.

D’un seul coup, le Noir enfonce sa bite dans le vagin de Laure. Ses couilles gonflées butent contre le bord de la table. Il ne bouge plus. Il attend.

— Ça va venir, dit la grande prêtresse. Elle est très excitée.

Pendant ce temps, le Blanc s’est déshabillé lui aussi. Il est toujours cagoulé. Il monte sur la table, s’assoit sur la poitrine volumineuse, aux tétons percés d’un anneau. Gerhard redresse la tête de son épouse ; la bite de l’homme blanc pénètre dans la bouche béante.

— Profites-en, Laurie ! dit-il.

Les deux hommes coulissent en chœur dans les orifices de Laurie. Numéro deux, qui sent sa bite repoussée et aspirée par le vagin, éjacule très vite. Numéro un remplit de sperme la bouche de Laurie, qui glousse. La semence coule à la commissure de ses lèvres, pendant que Numéro deux continue à coulisser dans son con. Les deux hommes ahanent tant qu’ils peuvent. Certes, ils n’ont jamais connu de leur vie une telle jouissance ! Le Blanc a, le premier, retiré sa bite flasque de la bouche de Laurie, qui continue à haleter sans discontinuer, en proie à un orgasme intense : Numéro deux éjacule encore au fond de son vagin.

Quand enfin, sa bite sort du con de la victime, Gerhard repose la tête de sa femme sur la table.

— C’est bien, Laurie ! Tu as souffert, mais tu as été récompensée. La grande prêtresse va s’occuper de toi.

Gerda, toujours masquée, s’approche. Les dernières images montrent Laurie haletante. Du sperme s’échappe de sa bouche, ses seins sont emprisonnés dans leur cordage de nylon. Sous le poids des anneaux chromés, les lèvres sexuelles pendent au bout de la table. Du vagin grand ouvert s’échappe le sperme du grand Noir.

CHAPITRE XXX

Berlin, le 20 octobre 2001

Sur le plateau, Siegfried et John, mes dominateurs, avaient ôté leur cagoule. Ils me détachaient de la table. Gerda appliquait à mes tétons et à mes grandes lèvres les soins appropriés, sans toucher aux anneaux.

— Il faut les laisser en place une dizaine de jours, ma chérie. C’est un métal médical qui va aider à la cicatrisation, réduire les risques d’infection. Ensuite, tu pourras les enlever, les remettre quand tu voudras, comme des boucles d’oreille. Tu vas faire des ravages avec ça !

Elle murmura à mon oreille qu’elle m’offrirait des anneaux en or. Ses paroles me réconfortaient, les soins qu’elle me prodiguait me faisaient du bien ; je reprenais haleine. Gerhard a offert le champagne à tout le monde. Il m’a embrassée, en me félicitant pour ma performance.

— Avec toi, Laurie, on va faire un triomphe.

Il a levé ensuite sa coupe vers Gerda, en lui disant qu’elle avait un vrai don d’actrice.

Se penchant vers moi, Eric me souffla :

— C’est mon oncle Xavier qui va être surpris !

J’ai eu droit à cinq autres jours de congé. Il fallait que je récupère. Gerda me soignait avec de la pommade antibiotique et des anti-inflammatoires.

Pendant mes jours de congé, Gerda me cajolait encore plus que d’habitude. Je le lui rendais. On se baignait nues dans la piscine chauffée, on se caressait partout, on échangeait des baisers. Nous savions comment amener l’autre au plaisir. Gerda savait aussi ce qui me manquait depuis toujours ce à quoi j’aspirais sans pouvoir le nommer.

— Patience, disait-elle. Un jour, tu découvriras ce que tu cherches.

Elle s’étonnait de la rapidité avec laquelle mes tétons et mes grandes lèvres cicatrisaient. Le cinquième jour, elle décida de faire un essai :

— Si tu as mal, tu le dis.

J’étais debout devant elle, nue. Elle a tiré sur les anneaux de mes tétons.

— Ça va ?

— Je sens que tu me les étires, mais c’est tout.

Elle hocha la tête en signe d’approbation, fit la même chose avec les anneaux de mon sexe.

— Et là ?

— J’adore !

— Tu dois être la seule femme au monde à avoir une chatte pareille !

Elle caressait ma tête chauve. Déjà, on voyait apparaître un fin duvet, ainsi qu’aux sourcils. Elle m’a enfoncé trois doigts dans le vagin. Elle les remuait, me faisant soupirer de plaisir.

*  *  *

Actuellement, je suis en Bavière, non loin de Munich, dans un luxueux hôtel. On est aux petits soins pour moi. Gerhard m’avait réservé une suite en tant que star du porno, ce que pourtant je ne suis pas encore. Il a fait verser sur mon compte une somme à laquelle je ne m’attendais pas. Je crois l’avoir bien méritée ! Bientôt, je rentrerai en France, retrouver Xavier, Raymond, Véronique, mes clients, mon fidèle Tarzan. Gerda est déjà partie donner des conférences à Montpellier.

Peut-être aurai-je un jour l’envie de reprendre mon journal. Il faudra alors que Xavier m’en offre un autre, s’il désire que je continue à écrire : celui-ci est presque entièrement rempli.

C’est ici que se termine – au moins provisoirement – le journal intime de Laure.

ÉPILOGUE

Laure, après sa semaine de thalasso en Bavière, est revenue à Carpentras. Elle portait sa perruque rousse, celle que Gerda lui avait offerte. Elle était fière d’exhiber son corps avec les anneaux accrochés aux mamelons et aux grandes lèvres. Je la trouvais terriblement bandante.

— Sans ce film, sans les scènes spécialement écrites pour toi, te serais-tu fait percer les mamelons et les lèvres sexuelles, Laura ?

— Non, je ne crois pas... mais maintenant, j’en suis bien contente.

Sur l’oreiller, elle m’a fait des confidences, m’a demandé si je ne lui en voulais pas à cause de sa relation avec la doctoresse – qu’elle m’avait cachée. Comment aurais-je pu en vouloir à celle qui m’avait fait vivre des moments si uniques depuis le départ de sa mère !

*  *  *

Depuis que Laure était de retour, Tarzan ne voulait plus d’elle. Il s’en écartait même, au grand désappointement de sa maîtresse.

Gerda venait fréquemment passer un week-end à la maison. On profitait de la piscine chauffée, laquelle, grâce à l’argent amassé par Laure, avait été vite construite. Je laissais les deux femmes passer la nuit ensemble. Leur porte était toujours entrouverte, la lampe de chevet allumée ; alors, je les épiais, je me masturbais en les regardant se donner du plaisir.

Laure avait repris ses fonctions de pute chez Véronique. Le nombre de clients augmentait pour elle. Véronique leur avait offert le DVD ; ils venaient toujours avec des fleurs ou des chocolats, autant pour leur grosse pute devenue star de film porno que pour la patronne.

Quant à Raymond, il s’était consolé de l’absence de Laure avec la jolie Africaine que m’avait proposée Véronique. Il était tombé amoureux d’elle, il ne s’occupait désormais de Laure que pour lui raser le pubis. Son attirance pour les femmes bien en chair lui était passée.

De mon côté, j’enseignais toujours à mi-temps. Véro arrondissait mes fins de mois grâce à l’argent que lui rapportait Laure.

*  *  *

Mais il était écrit qu’un changement devrait se produire. Le film avait battu des records de vente dans tous les circuits internationaux. Gerhard Schimmler avait téléphoné à Laure pour le lui annoncer ; en même temps, il lui proposait le rôle principal dans un nouveau film, tout aussi sulfureux.

— On tournera en extérieur, en Afrique ; ça prendra deux ou trois mois. Avec toi à l’affiche, succès assuré.

Le nouveau projet servait les desseins de Gerda. Celle-ci s’était fait à nouveau muter à l’université de médecine de Berlin. Elle avait convaincu Laure de l’accompagner. Ensemble, elles allaient racheter la demeure luxueuse de Gerhard.

Laure n’avait pas hésité longtemps. Faire la pute chez Véronique ne l’intéressait plus. Elle éprouvait bien plus de plaisir à jouer dans des films pornos, et ça lui rapportait davantage. Elle vivrait avec Gerda ce qu’elle souhaitait, et serait sur place pour tourner dans les films de Gerhard.

La veille de son départ pour Berlin, Laure s’est offerte à moi dans ses plus beaux atours, avec, accrochés à ses tétons et à ses lèvres intimes, les anneaux d’or sertis de diamants offerts par Gerda.

— Si on ne s’était jamais rencontrés, toi et moi, dit-elle, blottie contre moi pour la dernière nuit que nous passions ensemble, je n’en serais pas là !

Je lui ai souhaité bonne chance. J’ai ajouté qu’elle n’oublie pas de m’envoyer son prochain film.

Un autre changement est intervenu peu après ces événements : Véronique a quitté son mari pour venir vivre avec moi. La séparation a eu lieu en douceur. Raymond a repris son commerce de lingerie et le bordel clandestin. Il vit à présent avec la jeune Africaine, qui ne fait plus la pute, mais tient la boutique de lingerie, l’album de photos et accueille les clients du restaurant Chez Laure et Pétrarque. Raymond y exerce toujours la fonction de maître d’hôtel.

Quant à Tarzan, il est satisfait de son sort. Il est très attaché à sa nouvelle maîtresse que j’ai dressée pour lui. Femme sensuelle, Véronique accorde à ses deux mâles toutes les privautés qu’ils attendent d’elle.

ISBN de l’édition originale : 978-2-90985-085-6
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-170-7
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com